Кут Хуми

Ольга Сердюк

**Четвёртый курс Синтеза Учителя**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**57 (9) Синтез**

**Рождение Свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца**

**Фа-ИВДИВО Октав Метагалактикой**

**26-27 ноября 2022 г**

**ИВДИВО Сириус 302.231.454.903.657.293.676.400 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р**

**ИВДИВО/Планеты Земля, Россия**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**441.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Юсеф Синтез Жизни Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическая Нация ИВДИВО-Культуры Аватар-Человек-Субъектов Изначально Вышестоящего Отца / ИВДИВО-Частные здания Изначально Вышестоящего Отца

**377.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Олаф Синтез Праживики Изначально Вышестоящего Отца

Управление Живического тела Изначально Вышестоящего Отца

**313.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дональд Синтез Пражизни Изначально Вышестоящего Отца

Управление ИВДИВО-Тела Жизни Изначально Вышестоящего Отца

**249.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Человек Си-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Человека Си-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца

Управление Си-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца

**185.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Она Синтез Монады Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Жизни Изначально Вышестоящего Отца

**121.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Даная Синтез Живического тела Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Живики Изначально Вышестоящего Отца

**057.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Видана Синтез ИВДИВО-Тела Жизни Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Пражизни Изначально Вышестоящего Отца

1. Станца 57-го Синтеза ИВО: Рождение Свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактикой
2. Рождение свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца 16-рицы Аватар-Человек-Субъекта-Синтеза.
3. Важно!!! Объяснение с поручением индивидуального стяжания в течении месяца (!!) Абсолюта Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики в подготовке к стяжанию 4-рицы реализации Ми-ИВДИВО Октав Мг
4. 512 архетипических частей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики
5. Аватар-Человек-Субъект-Учитель Человека Изначально Вышестоящего Отца развёртыванием 5-ти жизней (человека, посвящённого, служащего, ипостаси, учителя)
6. Ядро Синтеза Кут Хуми Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
7. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца
8. Учитель Человек Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики
9. 4 Изначально Вышестоящего Отца/4 ИВДИВО/4 ИВДИВО-Октав/4 Октавное Посвящение/Право Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
10. Метагалактическое тело Воли Учителя в синтезе компетенций и степени реализация
11. План Синтеза Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца
12. Книга и явление Парадигмы Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца
13. Здание степени Учителя (переходом) на физике Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики. 3 инструмента 9-го этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
14. 9-е Сердце октав-проницания Учителя 16-ричного Совершенного архетипического сердца
15. 64-е частности архетипической Монады
16. Живическое тело Живической метагалактики её стяжанием и развёртыванием.
17. Нация Культуры Аватар-Человек-Субъекта Учителя Изначально Вышестоящего Отца
18. Темы устоявшейся реализации: 1.180.591.620.717.411.303.424-пламенная Монада (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
19. Синтез Жизни Изначально Вышестоящего Отца Учителем-Человеком Изначально Вышестоящего Отца
20. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца
21. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца
22. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца
23. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позицией Наблюдателя и Антропным принципом Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики
24. ИВДИВО-Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца
25. Учитель Человек Изначально Вышестоящего Отца цельно.

**Оглавление**

[1 день 1 часть 6](#_Toc191641322)

[Любое состояние Жизни проходит этап насинтезирования 7](#_Toc191641323)

[Вопрос трансвизирования заложен и лежит в уровнях Жизни Синтезом 9](#_Toc191641324)

[Что мы, вот практикуя делаем в Синтезе, что влияет на нашу Жизнь, на Жизнь Подразделения, на Жизнь ИВДИВО в целом? 10](#_Toc191641325)

[Верящий Человек верит объёмом Синтеза в Полях Частей 11](#_Toc191641326)

[Результат Совершенного Внешнего - это есть все внутренние процессы 12](#_Toc191641327)

[Как будет смотреть Хум на Монаду с точки зрения Истины? 13](#_Toc191641328)

[Если Монада не организована Бытиём, то Жизнь течёт мимо нас. 13](#_Toc191641329)

[Формирование Жизни в частной практике каждой Части каждого из нас 15](#_Toc191641330)

[Стяжание - это есмь процесс синтеза в любой объём времени, в любой его период, как некий процесс опыта. 17](#_Toc191641331)

[Процесс Синтеза внутри, есмь усвоение того, что я начинаю делать с Изначально Вышестоящим Отцом, или с Аватарами Синтеза вовне. 19](#_Toc191641332)

[Жизнь на Планете зависит от того, как качественно работает Монада и дееспособят Пламена с Огнями в действии. 22](#_Toc191641333)

[Что такое явление Столпа? 24](#_Toc191641334)

[Аватар-ипостасные виды Жизни в Подразделении 25](#_Toc191641335)

[Совершенное Внешнее дано мне, чтобы сложить мою Совершенную монадичность. 27](#_Toc191641336)

[Как работает Путь? 28](#_Toc191641337)

[Монаде Хум реплицирует Эталоны 31](#_Toc191641338)

[Когда мы пишем Книгу физического Синтеза, мы фактически разрабатываем процесс физической перестройки своих накоплений в Книге Учителя Синтеза. 33](#_Toc191641339)

[На Синтезе Владыка вас вводит в явление Синтеза всего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 34](#_Toc191641340)

[Внутренняя организация в вашей жизни служением в ИВДИВО 35](#_Toc191641341)

[Процесс Синтеза включается на уровне ИВДИВО 35](#_Toc191641342)

[Научиться реагировать на Синтез внутри 36](#_Toc191641343)

[Мировоззрение - это сопереживание той картины Творения, которая есть у Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящих, или у Изначально Вышестоящего Отца. 37](#_Toc191641344)

[Образы, которые мы стяжаем, получим, возожжём, задействуем, начнут заниматься реплицированием возможностей Синтеза для каждого из нас. 39](#_Toc191641345)

[***Вводная практика 1. Стяжание концентрации 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание специализированного Синтеза 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Планом Синтеза индивидуально каждому.*** 41](#_Toc191641346)

[Ваша цель на Синтезе, стать Синтезом. 50](#_Toc191641347)

[Мы смотримся для ИВДИВО по условиям насинтезированных возможностей 51](#_Toc191641348)

[Главное условие Жизни 52](#_Toc191641349)

[О подготовке к Рождественским стяжаниям и их проведение 54](#_Toc191641350)

[Жизнь подтверждается глубиной Формы физического служения 55](#_Toc191641351)

[Монада философствует Мудростью, как процессом множества состояний с Отцом и с Кут Хуми. 56](#_Toc191641352)

[Рассмотрение ситуаций с точки зрения Служения 57](#_Toc191641353)

[Рождение Свыше чтобы зажить Метагалактикой 58](#_Toc191641354)

[***Практика 2. Стяжание Рождения Свыше Учителя-Человека 16-рицы Аватар-Человек-Субъекта-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики Стандартом 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Станци, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, и Стати Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в каждом.*** 60](#_Toc191641355)

[Развернуться Отцом физически 64](#_Toc191641356)

[Чем специфичны для нас Права Синтеза? 66](#_Toc191641357)

[Компетенции формируют у нас 64 явлениями генетическое состояние с Аватар-Ипостасями внутренней организации Синтеза, чтобы наше Служение развивалось. 67](#_Toc191641358)

[***Практика 3. Наделение Компетенцией: четвёртым Октавным Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым Правом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** 72](#_Toc191641359)

[Компетенция применяется как результат Могущества 77](#_Toc191641360)

[Монада даёт разнообразие вариативности видов Жизни применённым объёмом Синтеза 79](#_Toc191641361)

[Для Монады и ИВДИВО-тело Жизни нам необходима частная жизнь 80](#_Toc191641362)

[ИВДИВО-Развитие для качества роста Монады 81](#_Toc191641363)

[***Практика 4. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Части Изначально Вышестоящего Отца Я-настоящего Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание Монады Изначально Вышестоящего Отца в 35-м Архетипе Высокой Цельной Октаве. Наделение четвёртой Компетенцией - ИВДИВО-Октав Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, и насыщенностью данной Компетенции четвёртым ИВДИВО-Октав Правом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** 84](#_Toc191641364)

[1 день 2 часть 91](#_Toc191641365)

[Монада всегда аккумулирует внутренний потенциал 91](#_Toc191641366)

[1 день 3 часть 92](#_Toc191641367)

[Монада - это результат нашей с вами деятельности 92](#_Toc191641368)

[Культура отношений с Аватарами Синтеза 94](#_Toc191641369)

[Монада вызывает в нашем Теле «революцию» 97](#_Toc191641370)

[Монада вырабатывает Жизнь. Проверяется Монада своей монадической явленностью Жизни в условиях практики. 99](#_Toc191641371)

[Где ваша Жизнь может быть увидена Внутренне и Внешне? 101](#_Toc191641372)

[Монада, фиксируясь в голове разработанностью ИВДИВО всем Телом, помогает понять Синтез. 102](#_Toc191641373)

[Бытиём бытовать с Отцом Монадой 104](#_Toc191641374)

[Размерность 110](#_Toc191641375)

[Инструментом для Монады является сама Жизнь 112](#_Toc191641376)

[**Практика 5. *Стяжание 512-рицы Частей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*** 117](#_Toc191641377)

[Эффект Неотчуждённости в Монаде 123](#_Toc191641378)

[Задача Комептентных вырабатывать Синтез 123](#_Toc191641379)

[От объёма заполнения Синтеза и Огня в Теле идёт понимание видения и слышания 124](#_Toc191641380)

[Эффект жертвенности через Части 126](#_Toc191641381)

[Монада держит пограничное состояние между Внутренним и Внешним 128](#_Toc191641382)

[**Практика 6. *Стяжание 441-й Части - Монады Изначально Вышестоящего Отца.*** 129](#_Toc191641383)

[Иерархия проверяет на мелочах 136](#_Toc191641384)

[Принцип концентрации Жизни Монады 136](#_Toc191641385)

[Монада перешла на эффект Служения Отцу 137](#_Toc191641386)

[На качественное Служение встраиваются качественные отношения 138](#_Toc191641387)

[***Практика 7. Наделение третьим видом Компетенции 57-го Синтеза - четвёртое ИВДИВО-Посвящение Изначально Вышестоящего Отца, с записью в нём насыщенности этой Компетенции - четвёртое ИВДИВО Право Синтеза в качественно количественном эквиваленте видов организации материи 29-го Архетипа.*** 138](#_Toc191641388)

[2 день 4 часть 145](#_Toc191641389)

[***Практика 8. Возжигание, развёртывание, разработанность потенциалом концентрации Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел.*** 146](#_Toc191641390)

[Жизнь подразделения ИВДИВО 160](#_Toc191641391)

[Живическое тело. Живика. 160](#_Toc191641392)

[***Практика 9. Стяжание и развёртывание ИВДИВО-Октав-Метагалактик Живического Тела Отца/Аватара/Владыки/Учителя/Ипостаси/Служащего/Посвящённого 377-й Части Изначально Вышестоящего Отца.*** 163](#_Toc191641393)

[***Практика 10. Наделение четвёртым Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, четвёртым Правом Синтеза насыщенностью Изначально Вышестоящего Отца.*** 165](#_Toc191641394)

[***Итоговая практика 11. Стяжание Огней, Ядер Синтеза, Субъядерностей. Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание Стандарта 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Цельного Синтеза и Цельного Огня 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64 Инструментов, 64-рицы Компетентного Синтеза. Стяжание 16.384 Генов, 65.536 Компетенций. Стяжание Книги 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 65 Ядер 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** 168](#_Toc191641395)

# *1 день 1 часть*

Для тех, кто начинает слушать эту замечательную запись первого дня аж 57-го Синтеза, один член нашего общества, который отвечает за аудиозапись, прошляпил четыре минуты, поэтому добираем четыре минуты у Аватара Синтеза Кут Хуми лично сами.

Так вот продолжаем. И чем мы можем крыть знания?

*Из зала: - Посвящением.*

Посвящением. А что есть такое в Посвящениях, на что они могут повлиять на наши знания? Что есть в Посвящениях? - Есть определённый объём прав, но права не имеют никакое значение по отношению к той репликации, которой вы можете покрыть объём знаний.

Что значит покрыть знания репликацией? Вы скажете: это несостыкуемые вещи. Ну в принципе физически они несостыкуемые. А с точки зрения работы, мы почему сейчас заговорили за Посвящения, потому что у нас с вами по итогам работы с девятым Синтезом Четвёртого курса мы включаемся в четыре вида Посвящений, как рост Компетенций каждого из нас. И тут хотим мы того или не хотим, мы начинаем стыковаться с видами Прав Синтеза, и собственно с четырьмя видами Компетенций.

Для того чтобы погрузиться в процессуальность Рождения Свыше с точки зрения Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, в общем-то войти в такое состояние разработанности или продолжения действования по Архетипам метагалактически, нам с вами понадобиться 29-й Архетип.

Чем специфичен 29-й Архетип вот в специфике знаний и репликации? Есть работа ключом, можно подумать. Можно подумать одним из Распоряжений, где у нас включается, я сейчас номер не вспомню, но есть такая штука, где расписаны явления Изначально Вышестоящего Отца, начиная с четверичного принципа вида организации жизни, и заканчивая 32-м Архетипом. Вот если вы вспомните эту специфику, то на 29-м горизонте как раз фиксируется у нас с вами какое явление? - Одного секстиллиона, да, один секстиллион, и вот дальше, какая последняя цифра?

*Из зала: - 177.*

Сто… Нет, один секстиллион, там 786, по-моему, если я не ошибаюсь.

*Из зала: - 786 тысяч.*

Ну вот, да-да-да-да-да, она же эта цифра 20-рица Изначально Вышестоящего Отца 29-го Архетипа. Вы в этом списке её не найдёте.

И она специфична тем, что она как раз собою выражает 20-рицу Аватар-Учителя Изначально Вышестоящего Учителя Изначально Вышестоящего Отца.

То есть вот мы можем, сейчас такая сложная линия взаимосвязи, но сам 29-й Архетип, он несёт в себе нагрузку уже принципиально важного явления самого Учителя, но с точки зрения аватар-ипостасности.

Так как мы до этого когда разбирали, кем мы сидим на Синтезе, и было сказано, что мы сидим Учителем, значит объём одного секстиллиона Синтезов, который на нас будет стягиваться все 12 часов в процессе Синтеза, предполагает рост в нас некой такой эталонности, которая разрабатывается уровнем Посвящений Учителя Синтеза на горизонте, вот как раз 57-го Синтеза, где мы вгружаемся с вами в тематику Монады, в тематику Жизни, в тематику Живики, в тематику деятельности, но и соответственно разрабатываемся с точки зрения Культуры. Насчёт Информации не могу сказать, ну вот на Культуру, Владыка в общем-то как бы опирался в подготовке к тематике к вашему Синтезу.

Но вот, если вернуться к тематике, чем мы можем с вами организовать вот этот мост Воссоединённости Человека и Культуры, мы сказали что это слово, вопрос какого-то внутреннего Синтеза, который идёт на вас.

Вот подумайте или вспомните, вне зависимости от того, вы продолжаете Четвёртый курс Синтеза или пришли только на один Синтез, для того чтоб там добрать его, да.

В этом не заключается сама суть, вопрос в следующем, вот в течение месяца вы с Аватаром Синтеза Кут Хуми как развили, тот один Синтез, или те виды Синтеза, на которых вы были физически? Ну например, я точно знаю, что Краснодар ездил в Ставрополь. То есть у вас есть там Ядро 119-го Синтеза, возможно у кого-то 32-го. Вы там были на 56-м Синтезе в прошлом месяце, ещё на каких-то видах Синтеза. И в вашем Хум, не как в специфике Краснодара, а просто как в специфике вашей Части, в вашем ИВДИВО каждого или в Части Аватара Синтеза Кут Хуми есть какая-то плотность Синтеза, мы о плотности чуть позже поговорим.

## **Любое состояние Жизни проходит этап насинтезирования**

Вот тогда такой, ну жизненный вопрос, да, мы можем сделать такую параллель, что любое состояние Жизни, оно у нас с вами - что проходит, какой этап? Любое состояние Жизни проходит какой этап? - Очень простой - насинтезирование. То есть мы именно не просто синтезируем Жизнь, мы её насинтезируем, то есть мы входим в процесс повелительного наклонения, когда происходит явление вот «на». То есть даже может быть форма преувеличительная, преувеличивающая наши возможности. И когда мы включаемся в процесс разработанности Синтеза, мы Жизнь насинтезируем каким-то видом действия.

Вот за месяц Синтеза, не когда вы красиво сидели двенадцать часов держа спину, и принимая 16 Ядер такого-то вида Синтеза в позвоночник или в голову. Это делают все «на ура», на подлёт, с махами, криками «какой был Синтез, спасибо Кут Хуми!». А потом начинает процесс вот этой вот организации в процессе, там физической жизни. И вот это вот насинтезировать Жизнь, это то что вы делаете самостоятельно один на один, вырабатывая, и вот это то слово, которое я от вас прошу услышать или прошу вас сказать. Что мы нарабатываем? Это у нас может быть «горьким…

*Из зала: - Опытом.*

… опытом». Правильно! Вот если бы я не сказала слово «горький», то вы бы очень долго искали, что!

И вот смотрите, нам нужно с вами сделать такую параллель, что какую бы мы сейчас тематику не поднимали, в какой бы мы практике не участвовали, мы выходим на одно очень сложное явление в нашем Физическом теле Учителя Синтеза. Мы с вами должны научиться, хотя бы за двенадцать часов переключаться в масштабе архетипических действий на опыт Аватаров Синтеза, потому что в жизни мы чаще всего сканируем, берём, не знаю там, воспринимаем, спрашиваем, бегаем там куда-то, опыт любых окружающих явлений: это друзья, знакомые, какие-то социальные органы явления, институцкие выражения. То есть мы набираемся опытом, так скажем, из природной организации, это с точки зрения Человека как биосущества. Мы набираемся из социумной организации, уже выплывая из биологических явлений на какое-то такое социо-метагалактически-природное явление.

И вот нам не хватает с вами, это как раз вот специфика жизни на 57-м горизонте, или на 185-м, если взять вот это явление, или там 400, какое? Если взять 512-рицу, Монада 400…

*Из зала: - …25-е.*

420 чего? - … пятое явление, да, а нам не хватает с вами опыта Аватаров Синтеза, потому что у нас есть такое выражение что, как я живу, так я и служу. И тут как раз включается степень Служащего, у которого сейчас обновилась Организация, и туда добавлена какая позиция? На букву «э».

*Из зала: - Этика.*

Этика добавлена. Ну я просто жду от вас.

Что вот знаете, вот есть такое состояние в сонастроенности группы, когда Ведущий говорит первую, там слог или букву, группа подхватывает, и это говорит, что мы с вами в связке. То есть и вот это вот состояние связки, она бывает разная: мы можем быть с вами в ментальной связке, где вы Аватарам отвечаете, но мы можем с вами быть и в физической связке.

И вот проблема Жизни, что мы очень привыкли входить в состояние выживаемости в Жизни, то есть соглашаться больше внутри. И вот когда мы включаемся в опыт Аватаров Синтеза, у нас наступает такой процесс: «выживать больше не нужно, надо просто научиться жить с архетипически-октавно-метагалактически-планетарным опытом в ИВДИВО в целом. Вот это даже прям название всех Организаций, которые сейчас наступили у Аватаров Синтеза.

И здесь нам нужно увидеть, что когда мы включаемся в процесс организации, вот синтезирования опыта, мы живём именно тем, что мы насинтезировали. А где мы берём этот объём Синтеза? - И вот тут как раз к вопросу, что вы в течение месяца сделали с Аватаром Синтеза, то есть как вы взращивали сознательно Синтез. И мы сейчас начнём с вами уходить во все тяжкие, а именно конкретно, мы к Кут Хуми выходили, мы у Кут Хуми стяжали, и самое наверное будет парадоксально-смешное, это на уровне такого дзена над самим собой, когда например, есть какой-то видео или аудио чат, и например, один Ведущий ведёт практику для всех, и все говорят, что на месяц, ну извините, это я говорю в том времени, или на день, мы всё стяжали. Да вот, узнаёте себя?

Я не к тому что вы этим следуете, но чаще всего мы этими условиями прикрываемся, потому что есть такое явление что от Синтеза никаким фиговым листком ты не прикроешься. Он либо в тебе есть, накопленный твой Индивидуальный Синтез, либо ты его синтезируешь, вот послушайте, не с Аватаром и с Отцом сам, а с кем-то физически.

И вот я сейчас, ну давайте так, камеры нет, вас никто не снимает, да. А может быть тут есть скрытая. Я шучу. Но, вас видит Владыка Кут Хуми. Вот вы здесь присутствующие, у вас идёт Учебная практика сейчас 57-м Синтезом, или уже практика действующего Синтеза? Ну и как бы вы начинаете там ранжироваться по специфике, внутри там с Кут Хуми вы знаете свой набор количества Ядер Синтеза, и если у вас не хватает первых 64-х Синтезов, вы включены, ну как бы в определённый пул компетентных, которые проходят Учебную практику. Вот в процессе Учебной практики вы насинтезируете...

*Что такое, у тебя сердце болит? Оля?*

*Нет, это у нас тут, у нас барышни…*

*Поэтому, вот Краснодар, вы первый раз на наших Синтезах, я реагирую на любые процессы: хватка головы, ноги, колена, гл****а****за - мне просто важен процесс, чтобы с клиентом ничего не случилось, да. Ну, в смысле, в этом процессе, потому что Жизнь должна продолжаться, поэтому к окошку поближе, и глоток воды.*

Так вот вопрос заключается в том что вы находитесь вот в режиме разработанности Ядер Синтеза, и когда мы включаемся в процесс Синтеза, Синтез предполагает какое-то синтезирование в каждом из нас, вот отдельных, не знаю, тем, отдельных каких-то специфик, отдельных разработок. И например, если мы скажем, что мы стяжали там по итогам высоких Синтезов такие-то явления, сразу же возникнет вопрос: как это сказалось на мою жизнь в течение месяца. Да? И я должна понимать: либо я нахожусь в процессе с Аватарами Синтеза - усвоения, адаптации, встраивания, не знаю там, организации, применения вовне, либо это прошло просто, для того чтобы я была спокойна физически, что этот Синтез я взял**а**.

И вот тут вопрос: я спокойна только на уровне ментальности, и на уровне ментала я вхожу в состояние что опыт Аватаров Синтеза при стяжании мне поможет, там в каком-то моменте; или я начинаю всё-таки, ну так скажу, грубое слово, «париться на тему», а есть ли у меня итогами какой-то реальный выход действия, и как это влияет на Служение:

а) в подразделении,

б) во всём ИВДИВО.

И только на последнее место я ставлю собственно себя, как единицу, чего? - Творения Изначально Вышестоящего Отца, где я выхожу уже на уровень взаимодействия с Изначально Вышестоящим Отцом.

И вот когда мы задаёмся вопросом на горизонте Юсефа Оны, с точки зрения специфики Монады, и всё что связано с этими направлениями, то у нас встаёт вопрос: мне, в общем-то, Синтез для чего? Для поддержки штанов в виде Жизни? Да там, ну допустим да там, есть ну пояса Жизни, пояса верности, там вериги там условий каких-то.

Я просто недавно была в одном монастыре в Псковской губернии, прям даже не хочу сказать - области, в Псковской губернии. И там дядечка разрешил нам войти в эти катакомбы, как вот в Киево-Печерской лавре там, и вот эти вот "товарищи" лежат, ну и как бы ничего примечательного - все на своих местах, в общем эффект Жизни тот же. В общем, ребят, там ничего интересного делать не нужно, ну в смысле ничего интересного нет, делать нужно много чего.

И меня заинтересовало, что висят вериги. Такие знаете, вот прям, не знаю там железо уже поржавевшее, полтора-два сантиметра толщиной, и прям вот на грудную клетку. Понятно, что это определённый уровень, так называемого покаяния, когда человек, вот там вводил себя в какие-то условия жизни, и 16 лет, вот он жил с этими веригами: он мучился. Мучился за кого? - За всё человечество.

Вот тогда вопрос к нам с вами: а что мы собою носим (*я не имею ввиду вериги, и не призываю их носить - это негативное состояние*), в том плане что чаще всего, если мы не разрабатываемся применением Синтеза с Аватаром, мы носим в себе то, что недоплавили, не сложили, не перестроили, и не рекогносцировали, в общем-то своими трансвизируемыми действиями.

## **Вопрос трансвизирования заложен и лежит в уровнях Жизни Синтезом**

Вот у нас с вами сейчас идёт стяжание по разным видам Метагалактик, да. Там работает Трансвизор, как второе явление нашего Тела. И вот просто сейчас сами внутри задумайтесь, что вы в течение месяца вот этими вот объёмами Трансвизоров делали. Да, у вас либо 16 тысяч Трансвизоров, либо 65 тысяч Трансвизоров, в зависимости оттого, какую Метагалактику Телами вы стяжаете. Я специально не говорю Метагалактику, чтобы вы внутри просто понимали, понимаем ли мы друг друга. Да?

И вот вопрос этого трансвизирования, как раз заложен и лежит в уровнях Жизни Синтезом. Именно в уровнях Жизни Синтезом. Где мы видим уровни или слои, или там организацию Синтеза? - В определённой отстроенности, у нас с вами даже есть такая 8-рица - это 8-рица - от Жизни до Синтеза, 8-рица видов Жизни. Ну или вообще, 8-рица Изначально Вышестоящего Отца, где мы с вами начинаем практиковаться - от Человека Изначально Вышестоящего Отца до Отца, развивая в каждом из нас что? Что мы развиваем собою? У нас даже, в общем-то сейчас на горизонте, где мы с вами 57-м Синтезом являемся физикой, стоит это слово. Оно звучит просто...

*Из зала: - Жизнь?*

Нет, - отцовскость. Ну, мы находимся с вами на физике Репликации, поэтому в общем-то мы сказали о Репликации, но мы не досказали второе явление, да. Мы с вами знаем, что Репликация, она (*это всё к Синтезу*), она влияет на какое Условие, Репликация? - На нашу с вами Омегу. И когда мы включаемся в процесс взаимодействия, и говорим вообще о Жизни, о любой Жизни, мы должны понимать, что результат нашей Жизни - это есмь… Я хотела вам так сказать: плод нашей любви с Отцом. Ну в принципе это так и есть: плод любви - это есть наша с вами Жизнь, только не то что рождается вовне как биологическое явление, а тот процесс, которым мы в общем-то живём.

И результатами взаимодействия в нашей Омеге в Слове Отца, как раз является вот эта вот отцовскость, которая наступает во взаимодействии меня с Отцом, с точки зрения Омеги Изначально Вышестоящего Отца.

И вот тогда нам с вами должно быть интересно, что с точки зрения 57-го горизонта, или ещё восьми Синтезов, где мы входим в базовые 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, собственно что мы, вот практикуя делаем в Синтезе, что влияет на нашу Жизнь, на Жизнь подразделения, на Жизнь ИВДИВО в целом.

## **Что мы, вот практикуя делаем в Синтезе, что влияет на нашу Жизнь, на Жизнь Подразделения, на Жизнь ИВДИВО в целом?**

И вот когда мы себе задаём такой вопрос, мы выходим на один интересный такой фактор, этот фактор называется очень просто. Вот просто подумайте, может будет полезно на будущее, вот приуроченностью к 57 Синтезу, Аватар Синтеза Кут Хуми по вам вынес какое решение? Я вот именно даже в такой постановке задала вопрос.

И вы внутри начинаете задумываться: «Ну как же Владыка по мне может вынести какое решение? Я же вроде не на суде, не на Аттестационной Комиссии?» Да там, что вы ещё можете себе напридумывать такое страшное, да.

И вот почему Владыка должен выносить по вам решение? Всё очень просто. Как вы думаете, решение - это специфика кого? Решение - это специфика кого?

*Из зала: - Отца.*

*Из зала: - Человека.*

Ну вот как бы, либо к умным, либо к красивым, да. И мы разбежались. И вот это, кто под что, под что, а каждый там пошёл: вот в Субъекта, в Отца, в Человека. А в общем-то решение, или реши сам, у нас находится на горизонте Учителя. И когда мы с вами проходим курс Четвёртый Учителя, и включаемся данным Синтезом в станцу 57-го Синтеза Рождение Свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав, прям во множественном числе, Метагалактики - мы начинаем включаться в процессуальность Жизни с Изначально Вышестоящим Отцом, и вот внимание, во всех тех решениях, в которых участвует наша Субъектность, и вот тут мы уже можем говорить, наша не Аватар-Субектность, а Отец-Субъектное явление в каждом из нас, где мы начинаем вступать во взаимоотношения тех действий, которые Кут Хуми выносит по нам с вами.

И вот, эти решения как проявляются? С одной стороны, мы можем сказать, что решение есмь результат, который мы видим по-нашему чему, ребят? По-нашему чему мы видим эти действия? Ну, по нашим Условиям, да?

*И вас мы ждём. Привет! Мы очень рады вас видеть, поэтому спина прямая, плечи раскрепощены, и пошла!*

*Просто понимаете вот, вы входите в определённую среду. То, как вы входите - это тоже определённый вот сл****е****пок, который вы откладываете на нас, и в общем-то идёт такое регулирование процесса. Если уж мы входим в начало Синтеза, то уж должны войти красиво по меньшей мере, да.*

Так вот, соответственно включается условие, где решение Владыка какое-то принял. По чём принимает Кут Хуми решения? По вашим внутренним…

*Из зала: - …*

Чем? Чем? Чем? Я не слышу. Громче! Ещё раз.

*Из зала: - Внешнему развитию.*

Внешнему развитию. Давайте мы сейчас не будем трогать внешнее развитие, и будем трогать внутреннее развитие.

*Из зала: - Разработки.*

*Из зала: - Достижения.*

*Из зала: - Накопления.*

Вот. «Накопления, достижения, разработки» - это всё правильные слова, но они не есмь результат решений. Это есмь ваше мучение по поводу самого себя, где вы, смотря в зеркало, видите всё те результаты, о которых сейчас сказали. Зеркалом может быть что угодно, даже те же условия или та же форма отношения Слова по отношению к вам.

И вот это правильное молчание, потому что когда мы слышим слово, чаще всего мы говорим: «Почему там, вы так со мной говорите, или зачем вы именно так мне, в такой форме ставите вопрос?».

А если посмотреть с точки зрения Жизни, и просто увидеть, что форма поставленного вопроса, есмъ зеркальное отражение работы ваших частностей, то есть не просто накопления, о которых вы сейчас сказали. Не просто субъектная реакция, не просто ваши разработанности, а ваши Частности. Если от вашего Тела распускается, флюидирует, эманирует, или спектрально направленное действие. И вот тут надо вспомнить верящего Человека, о котором мы не записали начало Синтеза. И верящий Человек находится в каком явлении частностей?

## **Верящий Человек верит объёмом Синтеза в Полях Частей**

Он верит объёмом у себя чего? Мне просто надо из вас сейчас Синтез. Ну знание Синтеза. Верящий Человек верит объёмом чего-то. Вот у него пока эта кубышка полна - он верит, и кто бы к нему ни пришёл с татаро-монгольским набегом, не постучал в дверь, и не сказал: «Эй ты, выходи, вера твоя, там такая-то» - он говорит: «Пойди прочь неверный! Верящий я! У меня есть внутри вот что-то…». И вы там, количество элементов, объёмов, не знаю молекул, любой огнеобраз начинаете распылять направо, налево, доказывая всем свой объём веры. И вот это вот распыление направо и налево определённого объёма Огнеобразов и Субъядерности есмъ результат действия чего? - Вашего объёма Синтеза в… Там, где накопления сидят. Где у нас сидят накопления?

*Из зала: - в Духе?*

- Да нет. Ну какой же Дух! Дух тут вообще, даже не то что бы в подмётки, он так посмотрел, он так посмотрел, и сказал: «Детка, сегодня ты от меня абсолютно свободна, потому что ты работаешь в Монаде, и настроена совсем на другое явление. Я конечно рядом, ты если что заходи, прям как в том анекдоте, но в данный момент ты посвящаешь свою жизнь только Изначально Вышестоящему Отцу».

Так вот когда мы работаем с ИВДИВО каждого наши оболочки-сферы ИВДИВО есмъ зеркальное отражение специфики чего?

Ну что ж вы так замерли то? Вам уже практически дед Мороз стучит кулаком и локтём в вашу дубовую дверь, выламывая её со всех замков, и говорит: «Ну, красавица, или красав**е**ц, откликнетесь пожалуйста на специфику Учителя в вас». Никому не пришло в голову слово на букву, на четыре буквы, первая буква «П»?

*Из зала: - Путь.*

Какой Путь? У нас нет такой частности. То, что вы красиво выглядите, не говорит о том, что вы смогли правильно связать.

*Из зала: - Поле.*

Правильно, Поле! И Человек верующий он проверяется, здесь уже без шуток, объёмом Синтеза в Полях Частей. Да? Просто теперь настройтесь. Вы, допустим выходили перед Синтезом к Аватару Синтеза Кут Хуми на какое-то общение, уточнение, возожжённость, синтезирование, и простройку вот Пути о которых говорила Настя, то есть вы настроились на Синтез. И параллельно с настройкой, вот тот Синтез которым вы возжигались на Аватара Синтеза Кут Хуми и к Синтезу Аватара Синтеза Кут Хуми, есмъ результат ваших насинтезированных объёмов Синтеза, объёмов Огня в Полях ИВДИВО каждого. И когда вы пришли на Синтез, вот от группы там есть такое состояние, фон поля группы насинтезированного действия. Я понимаю, группа в рабочем состоянии, группа, в состоянии допустим ожидания, напряжения, предвкушения, и уже пошли, ну такие как бы градации, вариации ваших состояний, которые могут быть, ни на что не влиять, а могут влиять… И вот тут вопрос, на что влияют ваши состояния на Синтезе? Это вот на одном из Синтезов в Ставрополе сейчас вот вас Владыка спросил, вы вообще в каком взаимоотношении с Отцом, да. Вот в чём вы в Отце? И вот как раз, в каком вы состоянии с Изначально Вышестоящим Отцом? Но меня интересует больше, мы всё-таки не на высоких Синтезах, а мы в рамках базовых Синтезов, и меня интересует, а что вы сделали с этим Синтезом за месяц?

## **Результат Совершенного Внешнего - это есть все внутренние процессы**

Вот если мы там начали чуть смеяться над тем, что все включаются в общую практику, и считаем, что на неделю, там или на день мы все возожжены. Нет. Если мы включаемся в работу Совершенного Внешнего - это наш с вами сейчас инструмент, он говорит о том, что результат Совершенного Внешнего - это есть все внутренние процессы.

То есть нашим Внешним по итогам действия в каких-то внутренних процессах, есмъ те результаты, которых мы, не знаю там, добиваемся, достигаем, и к которым мы приходим. И вот находясь на горизонте Жизни и Монады мы должны это, не просто соглашаться что это так, мы не должны верить что это так, мы должны включаться в одно интересное явление, и тут давайте немножко опять подумаем стандартом Синтеза.

Для Жизни и для Монады, что будет выступать любовью? Для Жизни и для Монады, что будет выступать любовью? Тогда надо понять, что сама Жизнь и Монада как Часть, в общем-то вся эта организация ИВДИВО Октавно-метагалактико-планетарного явления там Информации и Культуры Изначально Вышестоящего Отца есмъ Синтез. Ну вот если так пойти по четверице.

Ну собственно я уже подсказала. Тогда любовью будет выступать что? У нас даже есть оттуда физически живой представитель, до которого можно дотянуться и подержаться. Это будет что? - Это будет Разум, и это будет Ставрополь. Ну как бы до Ставрополя не дотянется, не дотянуться нам, а вот до, даже Разум нам сейчас будет неинтересен.

Кстати вот если посмотреть на полярность работы Частей, скажу честно, в общем-то Монаде не интересен четырнадцатый и шестой горизонт. Ну как бы она соподчиняется четырнадцатому, так как находится на девятке, и в общем она как бы знает, что выше находится специфика Истины, которой она с точки зрения единицы должна включиться, чтобы не быть кем, или кем? - Ну дурой или дураком. А чё, ну правильно? Если Монада, а сверху Истина, один - шесть срабатывает, и не хватает сути в монадической Истине, то Монада выступает, и становится полной дурой. Ну и как бы, у неё нет связки. По чему? - По сути действия!

Я сейчас буду говорить о каких-то сложных вещах, в них очень сложно въехать, не то чтобы без подготовки, без Веры и без понимания работы синтеза Частей между собой. То есть это со стороны может смотреться неким таким абсурдом или танцами непонятно в каком явлении, где вы скажете, ну как бы как ты можешь сказать там насчёт дурости наших Монад если она не видит Истину. Ну очень просто, потому что между Истиной и между Монадой сидит такая золотая, прям прекрасная Часть, называется Хум, и если в общем-то Око Чаши Хум не поспособствует проекции, чего в Монаде от Истины? Мне нужно ваше знание Синтеза, причём знания Синтеза, не вот такие логически правильные, а знания Синтеза где вы свободно варьируете, и можете посмотреть на поставленную задачу вариативно, многомерно, и в общем-то интересно с разных сторон.

Как будет смотреть Хум на Монаду с точки зрения Истины? Что будет давать Хум в Монаде Истиной? Очень всё просто, вообще, вот прям как выйти и подышать свежим воздухом.

## **Как будет смотреть Хум на Монаду с точки зрения Истины?**

*Из зала: - …*

Чего? Нет-нет-нет-нет, стоп-стоп-стоп, давайте просто насинтезировать Огни. Не-не-не, там есть другая специфика, нужно вспомнить строение Монады, что есть в Монаде, что…

*Из зала: -*

Чего?

*Из зала: - Зерцало?*

А ещё что? А ещё? А ещё? А что стоит там?

*Из зала: - Тело.*

Тело, которое отражает что? Тело отражает что? - Какое-то там подобие, и?

*Из зала: - Образ.*

Подобие и Образ. И каждое Пламя есмъ зеркальное отражение чего?

*Из зала: - Части.*

Нет, Образа Частей, которые стали явлением Огня Части, но несут собою Образ. Понимаете?

И вот если я возжигаюсь Монадой сейчас, и например начинаю пристраивать свою Монаду к 57 Синтезу, и втягиваться в 29-й Архетип, я начинаю из Хум синтезируясь, или будучи синтезированная с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, включать эффекты Творения количеством Огня в моей Монаде синтеза Образа Частей - это прям вот мыслеобраз, где потом уже по итогам количественного объёма Огней включается процесс, чего? - Как раз Истины, где я истинно Творима Отцом в Монаде Огнями, в Пламенах, в лепестках, в зерцалах, в том Образе Учителя, или там Человека Изначально Вышестоящего Отца, на которых я, в общем-то устремлена выйти! Понимаете? И если я вот эти связки сделаю, мои Части между собою синтезировались, например выразили Часть Кут Хуми, или выразили Часть Изначально Вышестоящего Отца, и например объём пройденного Синтеза стал для меня какой? - Практичный!

Понимаете, практика не в том, что вы встали в центре города, возожглись Столпом, вспыхнули Ядрами, отэманировали, и всех покрыли, и стоите такие довольные, с наградами на груди, что мы сегодня накрыли количеством Ядер Синтеза всю Цивилизацию, живущую здесь на нашей территории, и все соподчиняются Изначально Вышестоящему Отцу в этом Синтезе. Аминь!

## **Если Монада не организована Бытиём, то Жизнь течёт мимо нас.**

И вот это когда последнее слово произнесено, вот тут так легко, спокойно, практика исполнена, в личном деле стоит большая галочка, которая заметьте, уже не балованная, она воспитанная, все линии максимально под углом в конус, точка поставлена, мы другу друга любим, вы практику, практика вас, и мы пошли в связку.

И вот дальше, по итогам ваш Синтез остался в вас как процесс регулирования, или он сбежал? И вот если Монада не организована бытиём, то сама Жизнь, она, есть даже такое слово, слышали у людей в каких-то откровенных общениях, когда они говорят, «жизнь течёт мимо нас». Или как бы, вот я, там даже я вот служу, учусь, воспитываюсь, там прохожу эти стяжания, всё делаю, а такое ощущения что вот, ну там где-то что-то сквозит мимо меня, как будто кто-то открыл форточку, с одной комнаты в другой, я нахожусь посередине, и оно как бы проветривается. Да, зеркальное отражение этому примеру очень простой, обывательский, такой оборот речи, что «в одно ухо влетело, в другое вылетело». Это как раз эффект сопереживания жизни, когда она прострационно течёт в вашем Теле, влетело - вылетело. С одной стороны это обычно говорят, когда говорят, о том что ничего не запоминается. Но ведь результат нашей Памяти находится на горизонте, каком, Память?

*Из зала: - На Учителе.*

- На Учителе. Но там больше звучит не Синтезность, а окскость. Потому что Синтезность это вообще собственно как явление. Ну допустим мы с вами сейчас все Учителя Синтеза, и если например усилить нашу Компетенцию, я например сейчас скажу, все, входя в 57-й Синтез, возожгитесь своими Синтезностями Должностно Компетентного явления. И например, если я, там на этот год, Кут Хуми мне подтвердил Синтезность Ипостаси, или Синтезность Учителя, я сейчас перед вами, или там вы передо мной, мы друг перед другом, Учитель Синтеза Синтезностью Ипостась, и уже на 57-е явление Синтеза в моём Теле, на окскости которое я вспомнила в Памяти, идёт нагрузка Синтезности, и даёт мне что?

Придётся разбираться. Вначале придётся это дело полюбить. Вот оно понимаете, вопрос в том, что будет жёстко если без любви. Поэтому как бы смазки у меня сегодня нет, только одна - Синтез. Поэтому, вот я вас сейчас так это обрабатываю, обрабатываю, переключаю на Кут Хуми, переключаю на Отца, ну правда до Отца мы ещё не дошли, мы больше пока к Кут Хуми встраиваемся. И вот эта вот переключённость, она как раз что мне даёт в Синтезности?

Мы, вот даже, почему мы вас так и посадили. Смотрите, центровка Краснодара это определённое Творение. Тогда нужно понять, вот нас там приехало энное количество компетентных, не будем количество говорить, да. А что вы будете творить с точки зрения Жизни Изначально Вышестоящего Отца? Как бы мы так допустим, думали - не думали, не думали, больше приехали, там по своим каким-то целям. А если собраться там между собой, и просто постратеговать, а вообще нам этот Синтез зачем нужен если он будет ещё какой-то, к тому что уже есть у нас. Так же?

И у нас включается тогда уже какая-то мысль, более, ну так скажем, глобальная или более масштабная мысль, которая начинает тарахтеть по нашим Компетенциям, по нашим Частям, включать какой-то внутренний процесс, и я начинаю уже смотреть с точки зрения, не обывателя Синтезом, чтобы было больше Синтеза, чтобы у нас там развилась какая-то тема, чтобы посмотреть на специфику, допустим, ведения Главы ИВДИВО. Может быть и такая специфика.

У нас вот был пример в, тогда ещё в Сочи, когда один из компетентных только приехал, и на первое занятие, которое он начал проводить, пришло ну чуть ли не всё подразделение. Занятие прошло на ура, на следующее занятие уже пришло, там раза в четыре меньше. И соответственно собственно вопрос, а зачем приходили на первое занятие? - Хотите честный ответ, чтобы посмотреть кто приехал.

И вот этот, если мы живём с вами уровнем, посмотреть, чтобы что? То это тогда соответственно наша жизнь, она так и протекает привычкой жизни.

Я как бы, простите за может быть такую откровенность, но в Монаде это же всё про Жизнь, и там всё откровенно, то есть там вот уровень настоящего настолько глубок, что включается эффект… *Тамарочка, какой включается эффект, мне просто нужна ваша резкость мыслей знанием. Какой включается эффект?* Мне просто надо чтобы все были, вы включены в процесс, даже если он вам не нравиться. Вот даже если вам не нравиться процесс, вы всё равно должны быть в него включены. Почему? - Потому что свобода Воли осталось у Человека, а у нас с вами трам-пам-пам выходит состояние свобода Учителя, которое характерно одному интересному явлению. Вы должны увидеть одну простую вещь, и опять же серьёзно, то есть я буду вам говорить, где серьёзно, где нет, да.

Помните, как в знаменитом анекдоте, по-моему этим отличался всегда Задорнов, Жванецкий, и иже с ними, что здесь надо смеяться. И вот это сейчас будет серьёзно, что на уровне Жизни стоит такой главный принцип, ваше воззвание.Вот к чему вы воззываете. И если у вас внутренне нет воззвания к какому-то глубокому процессу, то понять саму суть Синтеза который ведётся, не к тому что кто-то там умнее, кто-то там ненастрополённее на Синтез, так скажу. Умнее или ненастрополённее на Синтез, заключается только в одном, что Монаде очень важно воззвание как степень воззрения, из которого происходит и формируется взгляд, который строит - мировоззрение.

Вот прям, вот эта линия, она настолько явно видна в Монаде, и потом откликается в Творении. Что поэтому я спросила там, вот вы приехали с какой целью, чтобы сотворить что? Допустим да. И если вы например, приезжаете с концентрацией там одной специфики Синтеза в другую специфику Синтеза, вы есмь Синтез Вершения, ой вернее Синтез Творения на Синтез Вершения, на Синтез Пра, чего там? - Матики, да, в специфике тех условий, где вы начинаете синтезировать три вида Синтеза с точки зрения разработанности Жизни.

## **Формирование Жизни в частной практике каждой Части каждого из нас**

И вот тогда вопрос, мы в общем-то с вами тогда устремляемся на разработку, ну чьей жизни некорректно, потому что включается уже делопроизводство с Отцом и с Кут Хуми, и мы не можем смотреть на, там условия творения Жизни чей. Этим занимается Изначально Вышестоящий Отец. Но! Мы можем включаться в условия Творения Жизни как формирования в подразделениях, как формирование Жизни в частной практике каждой Части каждого из нас. И тут надо вспомнить, что в 17-рице ИВДИВО-деятельности у нас как раз на девятке стоит эта злополучная практика, которую мы начинаем практиковать. Вот мы практикуем-практикуем, и никак по сказке Пушкина не можем выловить настоящую золотую рыбку. А в принципе если вот глубоко сейчас подумать над этим смыслом, то цель вашей практики в чём? - Чтобы что-то выловить, ну сложить внутри себя. Ну так-то и есть.

И вот вопрос, что вы тогда складываете внутри своего мира, что такое внутреннее у нас начинает формироваться? - Это может быть и Внутренняя Парадигмальность, и Внутренняя Философскость, и Внутреннее Учение, и Внутреннее Восприятие. То есть всё что связано с внутренним процессом, которое, вот как раз я к Тамаре и обратилась, чтобы вспомнить одно такое явление, мы выходя к Изначально Вышестоящему Отцу, обычно разворачиваемся как? - Выворачиваемся наизнанку. И вот это вот выворачивание наизнанку, это как раз специфика чего? - Специфика условий жизни.

То есть сама, не Монады только, а Жизни. То есть Монада наизнанку вывернуться ну просто не может, но Пламёна Монады, они способствуют к тому, чтобы мы углубляли в каждом из нас Синтез, который что делает? Что делает вообще Синтез в нашем Теле? Только не говорите, там будоражит, возжигает, хотя о воззожённости можно немножко внести прояснение, чтобы включилось проявление.

Когда мы возжигаемся, например Огнём, мы внутри себя начинаем щекотать что? Ну, щекотать, это образно естественно, то есть стимулировать, какой процесс?

*Вон за вами приехали, вот там гудит.*

Что мы начинаем щекотать?

*Из зала: - Распаковку Ядер Синтеза.*

*Из зала: - Процесс активации.*

Чего? Вот вы предложили распаковку Ядер Синтеза. А чтобы у нас вообще воззожённость сработала как явление, влияет наша воззожённость на что? - На нашу с вами сознательную или неосознанную Волю.

То есть если я научилась корректно возжигаться, то вторичным эффектом последствия, есмь степень воззоженности Ядер Синтеза. Это правильно. Но первично есмь действительность или дееспособность моей Воли в Теле уметь быть. И вот тут начинается, в чём я бываю чаще всего, или в ком я бываю чаще всего, что во мне бывает чаще всего. И, например, по каким-то внешним параметрам жизни, чаще всего моя среда обитания, она находится в первых видах частностей. Ну не знаю там, бываю я в каких-то идеях, у меня прозрения, бываю я в каких-то правах, у меня там случается действие там какого-то явления восьмёрки, аматизации да. Бываю я, там в сути, бываю я, там в выражении, хотела сказать Света, ну в общем в каких-то явлениях я там бываю. А по большому счёту, что когда я начинаю возжигаться Огнём, первое во что я вхожу, и во что мы с вами все входим, мы входим в какую-то Волю на тот или к тому Синтезу, который мы начинаем возжигать, стяжать, и вот тут вот вы правы, идёт распаковка Ядер Синтеза.

И мы начинаем вступать уже во взаимоотношения с Огнём, который влечёт за собою специфику воззожённости Синтеза.

Вы скажете, как это связано с Монадой, мы ни на этом горизонте, давай нам что-нибудь о Жизни, мы вообще хотим практиковать. Ну как бы вопрос за практикой не станет, главное, чтоб вы потом вынесли количество практик, которые свалятся на вашу, на ваше Тело, заключается в следующем, вспомните, вы не ответили на ранее поставленный вопрос, если Монада выступает Синтезом, то что тогда выступает Любовью. Вы сказали просто, что это Разум, что это горизонт Образования, а вам Владыка деликатно намекнул на Бытиё.

*Из зала: - …*

Ну, да понятно, но тут больше Бытиё, то есть чем я бытую. И вот когда мы говорим о Жизни, то Монаде и живичности тела, или Живическому телу, Живической Метагалактике, Живической материи очень важно одно, один, правильное окончание один процесс, который протекает в быти**е** у Монады. Как вы думаете это какой процесс? *Тишина в библиотеке!*

*Из зала: - Пламенность, как бы источник Жизни, когда, он же постоянно поддерживается, да?*

Это будет правильно, если мы будем говорить о явлении Пламени Изначально Вышестоящего Отца, и мы с тобой головой уйдём в Иерархию, и уйдём в Поядающий Огонь. Это будет правильно.

А мы говорим о процессе, который раскрывает:

а) нашу с вами системность отношений, в том числе, ну например в Иерархии синтеза подразделений. Вот у нас сейчас три подразделения, мы можем чётко с вами сказать, что с точки зрения Жизни, на Жизнь влияют любые акценты Иерархии.

Сидит Глава МЦ, сидит Аватар ВШС, Аватаресса Иерархии Глава МЦ, сидит Аватар ВШС, сидит Глава подразделения, сидит Аватар, не знаю там, Образования, Информации, вы между собою с точки зрения Синтеза Жизни в подразделении иерархизированы по какому-то принципу. По какому принципу вы между собой иерархизированы? - Вы скажете: по принципу Синтеза и Огня четвёртого Распоряжения. Соглашусь!

Но есть в этой принципиальной синтезированности один процесс, который называется очень просто - это жизненность тех видов действий, в которые вы включены. И вы можете просто, не знаю там, числиться, действовать, ходить на занятия, ходить на Советы, ходить на Синтез, то есть как бы быть в процессуальности, но не держать в себе систему ивдивных отношений, и с точки зрения Монады и организации, которая здесь стоит у Аватара Синтеза Юсефа - это процесс жизненности. Вот жизненность, это категория какого определения? Вот что собою определяет жизненность?

Только посмотрите сейчас с точки зрения, ну не знаю, такого определения, которое бы охватывало, давало не частный процесс, а общий процесс, потому что Монада, она больше оперирует категориями общего и целого. Вот понимаете, Монада - это такое крупное значение в нашей жизни, без которой мы не можем обойтись. И для Монады любые частные действия, это очень, вот не знаю, мы любим говорить такое слово – «мелко». Мелко не в плане того что оно незначимо, а мелко в плане того что Монада, она может залипать. И вот чтобы залипания не было, и Монада находилась в ротационных Огнях, и Ядро в Монаде корректно двигалось, пахтая Жизнь каждого из нас, она должна не залипать на вот эти вот мелкие, ну так скажу слово "погрешности", но каких-то процессов, которые сегодня - так, завтра - так. Помните, Фигаро тут, Фигаро там, - это про вот эти вот погрешности, которые просто могут спокойно варьироваться.

И вот это вот незалипание - это когда мы не обращаем внимания на какие-то бытовые действия, которые сегодня так, а завтра они пройдут.

И вот вопрос, жизненность тогда это какой процесс нашего с вами ивдивного, ну так скажем, сосуществования, где в самом слове "существование" звучит одно явление: сущее. Вот это вот состояние сущего, это всегда эффект, даже хочется сказать не результат, а эффект Бытия, то есть Генезиса, то есть Разума.

И вот когда мы говорим о состоянии того, что мы Философы Синтеза, мы приехали на Философские Чтения Синтеза, пятьдесят седьмые. Наша с вами задача пофилософствовать не в плане что-то выработать для себя. Ну хотя это в общем-то было бы неплохо, где вы делаете не просто правильные выводы, а вы учитесь и разрабатываетесь с Аватаром Синтеза, как раз напрактиковывая Синтез, который потом полезен в вашем индивидуальном, командном, и общеивдивном служении. И вот если моя разработанность Огнём характеризует меня как специалиста, ну допустим какого-то высокого профиля, а уровень моей профориентации. По какой шкале мерить я буду? По какой шкале? У нас даже есть такая 16-рица. По какой шкале мы меряем наш с вами уровень профориентированности?

*Из зала: - От Качеств до Компетенции.*

Правильно, по 16-рице - от Качеств до Компетенции.

И вот здесь мы приходим к тому что само Бытиё в Жизни нас внутри иерархизирует. И в общем-то есть такое, помните, выражение, даже в жизни, что жизнь расставит всё на свои места. Вот оно! То есть в зависимости - от Качеств до наших Компетенций, Жизнь в Частях, Жизнь в Компетенциях, жизнь в применении всё расставляет по, или на свои места. Вот это вот состояние, уметь поставить - это специфика Жизни, вернее Бытия в Жизни. То есть никто другой так виртуозно владеть умением иерархической постановки на какой-то позиции, не может как Жизнь.

И фактически, вот в заключение такого вводного слова, мы вот 55 минут отработали, я могу сказать одно, что вы внутри должны настроиться с Аватаром Синтеза Кут Хуми на: а) ну, я знаю что вы наверное догадываетесь, что Синтез не в классическом аспекте ведётся, в плане того что нас с вами интересует, вот кто вы есть в процессе прохождения Синтеза. Просто как участник Синтеза, или как действующий вот в разработанности, ну допустим там, каких-то высоких категорий, владеющий, овладевающий стандартом Синтеза, то есть вы пришли сюда с какой-то конкретной целью. Не просто получить Ядро Синтеза, ну а допустим, или в том числе и провериться, и разработаться, и пойти дальше. Вот если как бы наши с вами цели совпадают, в плане пойти дальше, то как бы мы с вами по адресу состыковались.

## **Стяжание - это есмь процесс синтеза в любой объём времени, в любой его период, как некий процесс опыта.**

Второй процесс заключается в том что, мы с вами ведя Синтез, начинаем включаться в состояние волевого Синтеза, где Воля предполагает внутреннее взрастание, так как ведёт Синтез Аватар Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящий, а у Аватара всегда перед Синтезом включается процессуальность Воли. И Воля не в том, чтобы там всем настучать, всех отстроить, - это не Воля, это мучение. Воля заключается в том, что я умею, насколько это возможно, и здесь очень красиво это связывается с Монадой. Монада вообще любит всё, такое идеально совершенное. И вот когда мы включаемся в процессуальность Воли аватарскости, то вот уже для Аватара идеальность, это вообще как бы всё меркнет, то есть как бы для Аватара идеальность - это не есмь качество Жизни, потому что идеальность, она всегда будет граничить с процессом, как раз внутреннего несовершенства. И включается очень такая классная позиция фундаментальности научной, или фундаментальности Огня - включается Асимметрия.

На какой позиции стоит Ассиметрия? Если я не ошибаюсь, так конечно проще всего посмотреть, либо на восемь, либо на семь. Так на чём стоит Асимметрия? Ну не суть. Включается Асимметрия.

*Из зала: - На семёрке.*

На семёрке, да? Вот она стоит как раз на семёрке. Включается асимметричность. И асимметричность по принципу внутренней работы с Жизнью, внутри говорит Жизнью: «Ты вот не иди на идеальность, не борись за идеальность, это всё фу-фуфло». Можно такое слово сказать? - Можно да, уже сказали. «Это всё фигня, ты вот иди в другую сторону». А Жизнь так открывает свои ручонки то, лепесточки, пламена открывает, и говорит: «А куда мне идти то, батенька?» И вот здесь вот включается процесс, где Жизни говорят - ты иди в сторону совершенства. И начинай с точки зрения Воли включаться в процесс владения волевого Синтеза.

И вот когда мы с вами включаемся во владение Синтезом, мы боремся за результат, который имеет свойство наступать молниеносно.

Вот молниеносный результат - это тот принцип, ну который, я не могу сказать, что мы всегда приходим к этому результату, потому что Синтезы бывают разные. Но мы ставим собою цель: войти в процесс стяжания, который не синтезируется, и когда-то развернётся, чтобы он наступил вот здесь в моменте Синтеза. И чем больше мы начинаем с вами копить результатов с точки зрения Совершенств, с точки зрения, вот это всё к Синтезности, синтезом Синтезностью Совершенств, тем больше на выходе у нас дееспособности с Аватаром Синтеза. И вот тут момент, не коллективном, а индивидуальном.

Потому что на уровне профессионализма заключается, или есть такой один момент, что профессионал - это тот, кто делая, приходит к какому-то результату. Вот поэтому вначале я у вас спросила, вот по итогам месяца, к какому результату Синтеза вы пришли. И вот здесь вот надо сделать такой акцент, что мы все привыкли, что результат мы с вами стяжаем. А стяжание - это есть процесс чего? Что вот например сейчас там будет практика, мы опять будем стяжать. И чтобы мы не пресытились к стяжанию, и не относились к стяжанию формально, а стяжание есмь горизонт Аватара и Воли, и все здесь присутствующие - ну, это либо Аватары, либо Владыки, да, может быть там Учителя, возможно Ипостаси, Служащие, Посвящённые. То само синтезирование, - это есть процесс чего? Вот я синтезируюсь, вернее я стяжаю, и я собою что делаю?

*Из зала: - Являю.*

Являю. Что я являю?

*Из зала: - Аватаров Синтеза.*

Аватаров Синтеза. Чем? Тем, что на...?

*Из зала: - Частью.*

Нет, тем что на...? - …синтезировала.

То есть, вы должны просто сделать параллель, что стяжание - это есмь процесс синтеза в любой объём времени, в любой его период, как некий процесс опыта, который я нарабатываю на момент, вот именно в состоянии Бытия сейчас.

Потому что вот, если взять вопросы категории работы с Монадой, она, ей как например Памяти, ей всё равно что было в прошлом, и ей вообще по барабану, что будет в будущем. Вообще Монада - это про процесс Жизни на сейчас. Вот сейчас ты где? - Я например, в этом зале, там нахожусь в такой то среде людей, в такой-то концентрации плотности Синтеза, начинаю, там настраиваться, например на первую практику Синтеза. Монада такая: «А! Ок! Всё хорошо, все на месте, пламена работают, Ядро на месте, зерцало организовано, количество, там, слоёв в зерцале такое, заполнение Отцом такое. Всё нормально, я могу отдыхать. Спим? - Спим. Всё замечательно! Тело трудится, Часть отдыхает».

Вот это про процесс, когда кстати вас на Синтезе, так раз, раз, и в сон клонит. И вы думаете: «Да блин, энергии не хватает», там не знаю, «опять не спал, внутри какая-то ёмкость Огня такая высокая, что меня вырубает». Нет, это может быть вас вырубает из-за того что присутствие объёма, и проще всего усвоить во сне, ну чтобы физически не слушать.

Понимаете, физический объём усвоения, он очень невысок. Ну то есть как бы понимаете работа головного мозга, она в процентном соотношении невысока, и она зависит от вашей физической деятельности. Ну без обид. Если ваша физическая деятельность мозгом, или процессуальность работы головного мозга, она высоко-ёмко-затратная, и вы интеллектуальны в своём профессиональном направлении, вы эрудированны, вы начитаны, вы в работе супер интересны, только ни как зануды, которые вот просто зазнайки, там берёте, и внутри не диалог поддерживаете, а просто всех бомбите своими энциклопедическими знаниями. Это уже как бы пахнет диагнозом - это вот к направлению. А если у вас внутри, вот эта вот эрудированность Синтеза, где вы внутри обрабатываете огромный объём информации, ещё его применяете, и можете это подсказать, развить, применить - и это не холодно, а это через тепло, через, ну даже то же банальное состояние радушия помощи, то внутри на Синтезе вы не спите, и вовне вы не спите. Почему? - У вас есть куда заполняться объёму Синтеза и Огня. Почему? - Потому что процесс головного мозга, он никогда не останавливается.

## **Процесс Синтеза внутри, есмь усвоение того, что я начинаю делать с Изначально Вышестоящим Отцом, или с Аватарами Синтеза вовне.**

Телесная Система Мозг - это специфика Изначально Вышестоящего Отца. Если мы сейчас с вами провели горизонт линии, что Человек и Культура, связующее звено - это слово, а слово - это сотворение начала Жизни, и собственно мы приходим к Монаде, то любой процесс Синтеза внутри, есмь усвоение того, что я начинаю делать с Отцом Изначально Вышестоящим, или с Аватарами Синтеза вовне. И если даже на моей, там маленькой работе, на моей, там маленькой какой-то должности, у меня внутри, как это говорят, богатый Внутренний мир, и я им что-то делаю, не в компенсации, а в дополнении в служении, как в подразделении, так и в целом, в том направлении, где я служу и чем я занимаюсь, то на Синтезе я не сплю. Я наоборот, прихожу на Синтез, помните, как вот экзамен для меня всегда праздник. Потому что на Синтезе я могу сложить те стыкующие элементы действия с Кут Хуми и с Отцом в столпном явлении плотности, вне зависимости от той тематики которая идёт, намного ярче, глубже, эффективнее, перспективнее, чем я это могу сделать в реальности не командной работы.

Вот поэтому когда вы собираетесь на Совет, или там на Парадигмальный Совет, или на Совет Синтеза, или на ещё какие-то виды ваших занятий, чем интенсивнее нагрузка в тематиках, тем продуктивнее действие. И вы внутри выходите не: «Ну, опять провели Совет». Ну как было? - «Да нормально». А что делали? - «Ну возжигали». А что по итогам делали? - «Ну там что-то решали». И вот пошло состояние кислого эффекта. То вот для, и Компетенции, и для эталонности, и для Монады, это влечёт к одному: она начинает медленно и плавно засыпать. Вот это из всех частей, 256-ти, возьмём Части Человека, она очень такая снотворная часть. Поэтому прям вот.

Если помните фильм «Особенности национальной рыбалки», где нужно было товарища генерала увезти с финской территории, не туда заплыли. Они ему там, одну таблетку снотворного, вторую, потом третью таблетку, чай, и только на седьмую таблетку товарищ генерал заснул, и то, когда на квадроцикле катался по этому заливу.

Вот фактически это Монада. Её очень сложно усыпить, но если она усыпляется отсутствием активных физических действий, то её потом очень сложно возбудить на Жизнь, потому что внутри Монады Жизнь. И сами знаете, что если вы к чему-то перегорели, то потом себя же накрутить не получается, возбудить из-под палки не получается, значит надо найти либо какой-то объём вдохновения, очень ярко-глубокий, который бы вас реально мотивировал на достижение цели, либо надо встретиться с тем Человеком, с той группой лиц; я имею ввиду с Человеком, а с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза или с Отцом во внутренней работе, либо мираклево, либо в погружении, либо в какой-то практике, чтобы слиянность с ним, с ней, или с ними дала вам внутреннее состояние, желание опять в восстановлении жить, творить, созидать, мудрить, волевить и синтезировать.

Вот это вот всё - про Монаду, то есть она владеет этими эффектами. Даже знаете, Владыка говорит, это не Монада, это ИВДИВО-тело Жизни, как та первичная 57-я частность, которая запускает внутренний процесс синтезирования. Понятно?

То есть вот, если сейчас допустим, в процессе Синтеза у вас там будет давление идти на глаза, и вам захочется внутри прикемарить, то вспомните одно, что там по Гоголю он три дня стоял, да, а вам надо только 12 часов.

Почему? - У Физического тела есть одна особенность, что к аватарскости подготовиться, послушайте, вообще невозможно. Вот к любой аватарскости. Вот вы входите там в должность какую-то, вы там супер Аватар.

Какой Аватар, чего?

*Из зала: - Владычица Куба Синтеза.*

Ну, допустим, Владычица Куба Синтеза.

Ну я знаю ты точно Аватар, да.

*Из зала: - Да.*

Чего?

*Из зала: - ИВДИВО-Развития.*

Вот попали. ИВДИВО-Развития. И в ИВДИВО-Развития, и с точки зрения Куба Синтеза складываются две составляющие - внутреннее оперирование, или оперативное усвоение Синтезом и Огнём.

И вот в аватарскости, как и во владычестве подготовиться невозможно. И всегда и аватарскость, и владычество, но больше аватарскость, она даёт какие-то преимущества. Вот если я в Учителя Синтеза вхожу Аватаром, Владыкой Должностно Компетентным явлением, какие преимущества у меня будут, если я не засну, и все 12 часов чётко пройду Синтез с Кут Хуми, в тех практиках, тренировках, темах, образах, дзене, действии вот картины вообще того что даёт Кут Хуми, что будет для меня в этом? То есть смогу ли я синтезироваться и синхронизироваться с Аватаром настолько, чтобы не просто быть внемлющим в качество Синтеза.

Вот вспомните, мы, я не знаю там, вам доходила ли эта новость до осознания или нет. Вот мы стяжаем с вами допустим первый раз Ядро 57-го Синтеза. Даже если оно у вас там было, так как эти Синтезы были переведены. Не суть. Это всё равно Ядро было с точки зрения Метагалактики Фа, а мы сейчас его стяжаем с вами ракурсом Октавных явлений.

Мало того, например, вот там Краснодар приехал, с одной стороны они приехали со своей целью, а я внутри порадовалась, что сами того не зная физически, но знал Кут Хуми, ребята приехали на Синтез Монады, где мы будем второй группой в ИВДИВО стяжать Монаду в 35-м Архетипе.

То есть мы, причём это стяжание сегодня запланировано, и нам к этому стяжанию нужно набрать объём Огня. Объём мы набираем через поговорить, но обычно оно так хорошо входит, вы включаетесь на меня, вы там не знаю, уходите в прострационное состояние тем, а внутри объём в поле начинает Кут Хуми нагнетаться.

И вот тут включается такая нелинейная политика управления, если бы здесь, например было подразделение Красноярска, я бы сказала, что в вашей конфедеративной созидательности есть одно дело, которое хорошо включает культурную форму, а это как раз Синтез Культуры, вашей абсолютности. Все такие, «какая, какая это форма»? - А ответ, очень простая. Готовы да? - Одна - власть. Вы скажете, как тут может вообще регулироваться власть, тем что ты сейчас говоришь? Очень просто. В том что внутри каждый из вас, с точки зрения Жизни, желает - что? Ну, не владеть, но хотя бы управлять теми основами Жизни, о которой мы с вами мы ведём вообще речь.

И если мы уберём все вот эти политические дребни, и подойдём вообще к рассмотрению эффекта конфедеративности и концентрации Синтеза, то мы придём к политическому устою микроклимата в подразделениях, их три, где одной из стратегических форм явления есть состояние управления Аватаров Синтеза и нас с вами Должностно Компетентных, владеющих чем-то в стандарте Синтеза. Понятно?

И вот, ну может быть непонятен сам этот подход, то есть надо ещё, давайте так, научиться думать в этом направлении, где размышляя, вы приходите к чему? Кстати, а к чему ведёт Размышление? - К очень простому явлению, хотя бы к первичному понимаю, что вообще по итогам этого всего может выйти. (*Здрасьте! Вы, наверное, не сюда, простите пожалуйста. Это не к нам точно. Ядра Синтеза нет, всё, можете быть спокойны. Всё-всё-всё. Восстанавливаемся в нашей цельности*).

И мы включаемся в такое явление, что когда мы входим в процесс синтезирования на Синтез, мы выстраиваем определённую такую линию развития, где мы можем идти так как мы идём, и мы идём как мы идём. А есть качество, которое становится на первой позиции.

И вот смотрите, качество, оно всегда про какое явление, только не говорите про Движение. Вот давайте что-нибудь другое. Вот что отражает качество каждого из нас? Оно прям вот берёт зеркально, так вот разворачивает, и говорит: - это ты! Ты говоришь: - нет, не я! А он такой - это ты! Ты говоришь - ну ладно, ну я проявлю себя, в чём?

И вот, что нужно для качества, чтобы оно проявилось как-то... Сейчас прям это слово так и хочет высказаться. Да, и как это можно назвать?

Мы с вами можем быть в проявлении двигательной…

*Из зала: - Активности.*

- И это слово - «Активность»! То есть когда я вхожу в качество - на Синтезе моё качество есмь результат моей Активности. Я при этом сижу Телом, физически не двигаюсь, ну там не знаю, на перерыв могу выйти, да, но у меня Активность протекает внутри с Аватаром Синтеза.

И вот когда мы с вами идём в стяжании Ядер Синтеза, то качество Ядра Синтеза стяжается сразу же на десять миллиардов лет.

Вот нам бы хотелось, чтобы вы в это вошли ни как идолопоклонческое состояние, где через мифологическое восприятие культурного Образа мы входим в осмысление того, что стяжённое Ядро благотворно будет влиять на десять миллиардов лет в нашем Физическом теле.

Чувствуете, уже пошло состояние «и во имя Отца.., и до бесконечности».

Вот этот вот эффект - это же эффект с одной стороны внутренней молитвенности, как глубины чего? - Слова Отца, в Творении кстати. То есть если я говорю так, включаются мои накопления какие-то там вот внутренней намоленности, и включается внутреннее Творение.

И вот, если убрать этот вот подход возможностей, так их назовём, то мы должны понять, что 12 часов для нас - это Активное качество на тему тех Синтезов, в которых я участвую, прохожу, и действую с Кут Хуми. И то как я работаю 12 часов, не слушаю, возжигаюсь, а внутри с Кут Хуми думаю, ухожу в этой динамике мысли в то, куда меня ведёт Аватар Синтеза, начинаю погружаться в состояние физического Синтеза, хотя, вот здесь я должна сделать сноску: когда мы с вами входим в глубокий процесс Синтеза, у нас в Телах выступает один, ну такой интересный процесс, физически он звучит очень просто, простите, это вспоминаю просто. Он звучит очень просто - внутри пусто!

Вот мы входим в Синтез, темы вроде как бы классные, я вот.

Давайте так, вот смотрите, у нас на уровне понимания есть глубина осознания, и глубина осознания это есть наша глубина погружённость в разработанность Синтезом. Ну например, если какие-то темы вы более-менее знаете не по наслышке, если мы начинаем их поднимать, вы в них, не то чтобы быстро проходите, вы в них проходите поверхностно. Почему? - Потому что знания на поверхности отражают что? - Ну вашу там ознакомл**ё**нность, вашу какую-то практичность, какой-то личный опыт. Хороший - не хороший, он у вас просто есть.

## **Жизнь на Планете зависит от того, как качественно работает Монада и дееспособят Пламена с Огнями в действии.**

Как только тема, которую вы например, вот мы сейчас связывали с вами Истину, Хум и Монаду, а потом ещё добавили Генезис с точки зрения Бытия, и включились в состояние некой такой вот, как это называется, антологичности, где антология включает момент, где Монада начинает познавать Жизнь.

И тут, мы вот там посмеялись насчёт Духа, но по-большому счёту в Духе есть такое явление как Страты Духа. То есть некий уровень глубин практичности Духа, там восемь видов Страт, которые влияют на Волю.

Вот там сидит Владычица, сидит Аватар, вы вроде бы все в степени Должностной Компетенции, но вы Учителя Синтеза. И на ваш внутренний объём Духа влияет вот прям, Синтез 57-й Изначально Вышестоящего Отца, где синтезируется Дух, допустим Аватара в Служении, Дух Владычицы в Служении, а разница только в одном, что все мы Учителя Синтеза.

Вопрос в Должностной Компетенции - как я эту Волю буду применять. Воля Владычицы будет одна, Воля Аватара будет другая, Воля, например Учителя будет третья, а Воля Человека вообще будет четвёртая. И вот четыре состояния в моём Теле начинают влиять на глубину, вот именно качества, где я цепляюсь, ни за внешнее понимание, как ширму, где я могу противопоставить, да, вот дать какую-то обратную связь, сказать - да, я это знаю, не надо мне это объяснять. А я начинаю идти вглубь, то есть вот на вашем месте, или вместе с вами, начинаю идти вглубь, где я убираю первичное понимание, или я убираю первичные результаты действия, как я могу уже в этом воспроизводить Синтез, и я начинаю, помните как, пилите, Шура, пилите, я начинаю копать, копать, и копать, и доходить до самого Ядра Синтеза. И, ну понимаете, до Сути это всё-таки будет горизонт шестой. И Суть меня выведет, но не выше, на Осмысленность, или Осознанность.

Вот есть у нас подразделение, дай ему Отец долгих лет существования, Бородино. Чем оно занимается?

*Из зала: -*

Вот и иже с ними. И они там по кругам этого осознания топчатся и топчатся, ходят и ходят, этот Кайл**а**с долбанный обходят со всех сторон. Нет, у них сам Столп Кайл**а**с, они они вот его туды-сюды, туды-сюды, вот прям вокруг, надо же прикоснуться, и лизнуть, и полежать, и облокотиться. Ну вы давно облокачивались на свой Столп в Краснодаре? Ну так легли плотненько бочком, и поддержали, кто кого.

Я сейчас просто тестирую и проверяю, я говорю образно. Вы думаете, какая-то ахинея, но в этой ахинее есть простое состояние - прощупать внутри, а как вы вообще, вообще что вы со Столпом делаете? Я то эту формулировку беру не из того, чтобы красным или красивым словцом вас как бы стимульнуть - «эх тройка золотая!», и вы побежали, да как-бы в ретивых состояниях ваших мыслей. Ну хотя это тоже присутствует, но только чтобы сделать красочность наших интересных общений, но это всё Монада, это вы всё на неё пеняйте, это как бы я ни при чём! Это вот кстати, заводной процесс юлы.

Вот в детстве была у вас в Советском Союзе юла, вот это Монада. Вот вспоминайте вашу советскую железную юлу, вот эти её колечки, такие вот, это вот как это помпочка, которая её внутренне нагнетает. Вот это состояние юлы.

Кстати, если вспомните, юла кружится определённый объём времени. На что это походит? Именно походит. Не похоже, а походит. - На движение, верчение.

*Из зала: - …*

Правильно, а если чуть-чуть подумать, с точки зрения нашего с вами любимого планетоида. Движение…

*Из зала: - Планеты.*

Планеты, абсолютно верно!

И мы выходим на то, что работая с Монадой, мы фактически сопересекаемся с уровнем работы в действии на планете Земля. У нас с вами не секрет, что например Монада планеты Земля в голове, там у Матери Планеты, да. Недавно был там праздник Изначально Вышестоящей Матери, в четверг, если я не ошибаюсь, как раз с праздником Кубов, да. И вот с одной стороны, смотрите, праздник празднику, а результат для каждого подразделения свой.

Так вот, а что вы делали на этот праздник? Вспомните, там какая-то была торжественная теофа допустим, или индивидуальная теофа в подразделении. Или вообще ничего не было, там просто в чате переписали какие-то «записки охотника», там было то-то, а результатом ничего не было. И вот, вот это всё - результативность, это как раз процесс, действие, активация нашей Жизни, где? - Ну если не смотреть только на планету Земля, в синтезе 34-х архетипических явлений, плюс двух октавных.

То есть фактически, включаясь, например в разработку Монады в 35-м Архетипе, где мы должны накрутить объём Огня в каждом из нас, мы должны чем-то вообще это делать. И вот это мы делаем чем-то, к сожалению, или к счастью, мы это делаем не знаниями. Мы это делаем, помимо всех знаний, теми накоплениями, и тем объёмом Синтеза и Огня, которые у нас внутри профессионально насинтезированы.

Понятно, что профессионал профессионалу рознь, но есть какие-то среднестатистические параметры, которые кроются в нашей Должностной Компетенции. Увидели?

Это просто так к слову, вы о юле сказали, и она хорошо сопересеклась с планетоидным явлением вот планеты Земля.

Но как-бы не суть, хотя здесь можно сделать такой интересный вывод, что качественная работа Монад каждого из нас, и я вот не помню в каком году, но, когда был закрыт Олимп, в тот как раз день это было в августе месяце, какого года не помню, Отец всем людям планеты раздал Монаду.

И соответственно, вот закрытие Олимпа как закрытие божественного явления на планету Земля - это закрытие Галактических врат, влияющих, с точки зрения божественных основ, и физическая раздача всем людям планет Монад с количественным явлением пламён в Монаде.

И вот когда мы подбираемся к состоянию Жизни, оттого насколько у служащих качественно работает Монада, и дееспособят Пламена с Огнями в действии, зависит фактически, ну в общем-то, жизнь на планете Земля.

Вот слово «зависит» - есть такой процесс зависимости и созависимости, но в негативном, не в негативном состоянии, а в процессе вот как раз, помните, раньше в ученичестве было такое выражение: «если будет хоть один Святой, допустим там, город будет спасён».

И вот если подумать, какая Часть во мне должна быть активно развита Синтезом, чтобы вот это спасение наступало. Оно должно быть в чём? - В безопасности там, не знаю, в системе организации какой-то. И да, и нет. Самая главная степень внутренней жизни - это, как раз состояние Жизни самой, вот которая должна быть в чём-то спасена. Ни от кого-то, самое главное спасение от самих себя несв**е**дущих. Вот это вот, помните уровень необразованности как состояние огрубления формы жизни?

И вот здесь в Культуре или на горизонте Жизни, почему мы говорим о бытие как о состоянии образованности с Аватарами Синтеза. Поэтому вначале мы начали говорить об опыте, который у кого мы перенимаем? И мы должны стремиться развивать каждого из нас, чтобы Части в регулировке с Монадой научились воспринимать опыт Аватаров Синтеза, брать его, входить в состояние матричности Кубом Синтеза, видами организации материи, где я беру этот опыт, и начинать внутри разрабатываться.

Вот сейчас послушайте себя: вам внутри уже неинтересно. Знаете почему? - Потому что любой интерес отражает, что надо значит завтра, или там сегодня, уже применять. И если я чувствую, что за поставленной формой вопроса, стоит ряд, так скажем, бессонных ночей, в кавычках, ну то есть как бы длительные тренировки.

И я очень часто люблю повторять о том что, вот вспомните, в прошлом достигание степени посвящённости - это тренировка от 10 тысяч до 50 тысяч часов. И вот это вот состояние натренированности в тысячах часов, олицетворяет моё качество меня как Посвящённого. И если мы сейчас идём с вами в Посвящения, допустим там в четыре Компетенции сразу же, то эти Компетенции, они конечно войдут в наше Тело, они сядут в наши нынче действующие Компетенции, так назову, предыдущими Синтезами, но мне надо понять, или нам надо с вами понять, как я эти Компетенции буду варьировать. Я буду в них видеть Метагалактический акцент с «архетипическим налётом» (*извините за это слово, но это так просто для украшательства*), или я буду в них видеть Октавное действие с точки зрения владения в видах архетипического действия с Отцом, где моя Компетенция имеет какую-то силу, чего? - Воздействия. Понимаете?

И если внутри моя Часть и объём Жизни действует, я вот сейчас в Питере были, мы с Владыкой на Синтезе, вели, и там был 63-й Синтез, Владыка зафиксировал такое явление: вы, когда служите, вы ходите служением только под себя, или вы включаетесь в состояние служения в Столп?

Но вот понимаете, вот я сейчас контекст не передам, это может смотреться или слышаться фривольно, в плане неделикатности к Физическому телу, но если рассмотреть с точки зрения вопроса вообще служения, то я служу «под себя», ну ладно не хожу, служу под себя?

Да, чтобы, вот понимаете, вспомните уровень Столпа.

## **Что такое явление Столпа?**

Мы вот сейчас на последних Синтезах разными Владыками Синтеза поднимаем акцент, что такое явление Столпа, и каждый Владыка Синтеза в зависимости от своей Компетенции, что? - Поднимает эту тематику. Но ведь суть поднятия тематики, не для того чтобы вы в тезаурус вписали, там «явление Столпа - это», это всё физическое применение. Вопрос в том, чтобы вы сделали правильный вывод.

Само явление Столпа - это тогда, когда Отец присутствует на объём моей дееспособности. И когда я включаюсь в горизонт 57-м Синтезом, мой уровень дееспособности должен быть жизненно отстроен, главное в чём? Чем мы занимаемся все вместе с вами? - Мы одним занимаемся делом - Служением, только каждый на своей какой-то иерархической позиции.

И вот когда уровень служения превалирует за действия «только меня, собою, в моём же объёме», я начинаю уже жить объёмом служения всего, либо подразделения, и Синтез, сейчас например идёт, вас больше восьми, автоматически Синтез идёт синтезом трёх подразделений, плюс к тому, что все Владыки Синтеза ведут ракурсом ИВДИВО. Да? То есть фактически сразу же включается весь Синтез 84-х подразделений, и потенциал 84-х идёт на три которые здесь присутствуют.

И вот тут я уже начинаю включаться в процесс, что вроде как бы Синтез вообще на территории Сириуса, проходит Сочи, проходит Краснодар, а в целом включается процесс, где объём группы может взять тематику и практику на объём всего ИВДИВО. И вот уже я не «хожу под себя», я уже начинаю двигаться в сторону организации процесса Синтеза для ИВДИВО и для Отца.

И помните, у вас должна работать память в этом направлении, позапрошлый Съезд в Москве, где мы с вами выходили на практику 32-х Отцов, и по итогам работа с Отцами привела к чему? - К тому что нас наделили Синтезом, каждого присутствующего на Съезде, а значит всех Компетентных в ИВДИВО в том числе. И там была такая фраза сказана Аватаром Синтеза Кут Хуми: что мы с этого момента, начинаем разрабатываться разными видами и стилями Синтеза.

И вот когда мы начинаем задумываться, откуда же идёт стилистика синтеза тематик, мы начинаем понимать, что идёт она из Жизни, из Монады, из организации Огней в лепестках Монады, которыми мы действуем. Понимаете?

Вот когда всё мы начинаем это связывать, мы фактически запахтываемся в одну такую, ну громаднейше-теофический объём Синтеза, в громаднейшую практику, где есть такое выражение, что «вся моя Жизнь - есмь вся практика», да, и «практика - есмь вся Жизнь».

И вот когда мы входим в практикование Жизни, мы включаемся в жизненный процесс насинтезирования возможностей по разным секторам или спецификам действия подразделения, индивидуальное направление в Организации или в Управлении, специфика моей какой-то синтез-деятельности, моя индивидуальная разработка, моё какое-то жизненное применение, и как ни странно, мы не должны забывать, в общем-то, что при всём при том есть такое выражение, что «служа другим, мы восходим сами». Вот этот вот вопрос как раз для Монады очень жизнетрепещущий. А в общем-то, куда мы сами по себе восходим?

И у нас есть такое явление как самоорганизация, да, у нас же сохранилась такая позиция - самоорганизованность? Самоорганизация как раз стоит на каком горизонте? Ну, на третьем, да? На тройке. И вот самоорганизация, это всё понятно, а если убрать организацию, и доставить там самоактуализация, или процесс ваших действий по частностям.

Сейчас вот не хочу говорить, там ни о смыслах, ни о чувствах, давайте что-нибудь высокое возьмём. Вот процесс организации самостоятельного действия, допустим с Восприятием. Самовосприятие, да, как самоактуализация в чём? - В том объёме Синтезов, в котором вы находитесь.

А всё началось с простого: как вы делаете акцент на Столп в подразделении? То есть если моё синтезирование в Столпе подразделения, например не включено в процесс действия всех Ядер Синтеза Должностно Компетентных в Служении, и я не чувствую, ну так скажу обывательски, «плечо команды», то состояние моей самоактуализированности начинает просто сходить на нет. Почему? - Потому что «один в поле, в общем-то не Воин». А вспомните процесс, который очень ярко отражает нас как Человеков. Мы, как существо какое? - Высокоприспосабливаемое.

## **Аватар-ипостасные виды Жизни в Подразделении**

И первое, к чему приспосабливается Монада, это к разным видам, стилям, и спецификам Жизни, в которых мы живём, действуем, и фактически вырабатываемся.

Вот тогда зададитесь вопросом: вы в подразделениях какими видами Жизни живёте? Вот, ну отвечать не надо, это просто для того чтобы на будущее вы внутри подумали, каким видом Жизни мы живём в подразделении, да, у нас их 16. И здесь тогда надо сделать параллель, 16 видов Жизни - от Человека синтез-физичности до Отца Изначально Вышестоящего Отца, это действие чего внутри нас? *Надо только выдохнуть, а потом сказать.* Это действие чего внутри нас?

Нет, это не частности. Это как раз то, чего мы с вами внутри очень хотим, но в тоже время опасаемся. - Это аватар-ипостасные виды Жизней. То есть если мы, например говорим, что мы на подразделении Праматики, и это в общем-то восемь, да, то мы должны жить Жизнью Человека-Отца, или Отца ИВДИВО допустим, да, или по горизонту вот к тому Отцу, к которому мы относимся. У нас восьмой вид Жизни.

И если мы на горизонте Ипостаси, то мы живём 12-м видом Жизни минимально, это минимальный уровень. Понимаете? То есть мы говорим планку ниже, и высокую планку, которую вы возьмёте.

И вот от того люфта, который мы группой варьируем в погружённость Жизни в подразделение, и будет зависеть качество, вот не побоюсь этого слова, хотя являюсь Владыкой Синтеза, даже качество Синтеза, которое мы проходим на Синтезе.

И вот когда группа новая, территория новая, подразделения ещё нет, или территория как филиал относится к какому-то подразделению, и Синтеза не особо много.

Вот мы там ездили сейчас с группой в Псковскую область, Псковская губерния, они относятся к Санкт-Петербургу.

Вот казалось бы да, там Архангельск держат, Псков держат, что тут от Питера там до этого Пскова, там 300-400 километров, ну два часа езды. Вообще ни о чём. Если войти в состояние Столпа, развернули Столп, накрыли эту территорию, и как бы вот мы все в шоколаде, ну в плане того что Синтез потёк по Столпу, по Зерцалу ИВДИВО-полиса Кут Хуми, и все как бы мы встали в этом явлении.

Ан нет! Приезжаешь по факту, и фактически только стоит мечтать о хорошем, что там где-то за 200 километров у нас есть какая-то воззожённость Синтеза.

И вот, здесь с одной стороны вопрос территориальной фиксации, с другой стороны вашей внутренней, ну так скажем, устойчивости Синтезом в качестве Синтеза на территории.

Я почему сейчас, или мы почему сейчас с Кут Хуми вот за это говорим, именно за это говорим? - Потому что вы страдаете такой штукой с прошлого месяца, прям страдаете, у вас, ну не прямолинейное страдание, оно у вас конечно такое косвенное. Вы начинаете входить в Однородный Синтез, и у вас включается, как у Синтеза там двух подразделений, один такой нервный тик: надо накопить количество Огня, чтобы родился Плотный Синтез, количеством единиц.

Я по-своему передаю, как я могу с точки зрения высоты смеха или дзена на это посмотреть. Поэтому ни к каким источникам я сейчас не прибегаю, у меня один источник - это Аватар Синтеза Кут Хуми, и то как я могу в своей красочной палитре показать глубину этого вопроса, поэтому ни на кого внутри пальцами не показываем.

И вы начинаете копить Однородный Синтез, и Плотный, там Огонь. Ну вот вы накопили его. И дальше вопрос, что с ним делаете, с этим Однородным Синтезом и Плотным Огнём?

Не мучайтесь, сейчас пойдём в практику, вы там сейчас расслабитесь, получите удовольствие, включитесь в свою привычную среду обитания.

*Из зала: - Практика.*

Практика. А задача в том, что если практика - вся Жизнь, и у нас с вами Совершенное Внешнее, как вы думаете какие практики самые эффективные? - Те, которые не называя практиками, есмь практика.

Вот сейчас, там сколько, я всё сказала, 55 минут прошло, и опять Владыка включил процесс, уже там час 35 допустим.

И вот у вас сейчас идёт практика час 35. Она идёт разновариативно в чём? - В тематиках, в подходах, в вашей глубине погружённости. Вы, то впадаете в неё, то выпадаете вовне.

## **Совершенное Внешнее дано мне, чтобы сложить мою Совершенную монадичность.**

И вот процесс в самой практике, как ни странно, найти одно явление, которое граничит с состоянием фола совершенства, прям фол совершенства - это золотая середина. Или некое пограничное состояние, в хорошем смысле слова, пограничное состояние, где вы находитесь в состоянии внутренних процессов Синтеза, при всей внешней корректной форме держания Синтеза, оперирования Синтеза, понимания Синтеза, при всём про качество знаете только вы и Аватар Синтеза Кут Хуми, потому что в вашу голову мы не лезем, потому что вас ведёт Кут Хуми. И вот соответственно все эти моменты, они варьируются.

И вот смотрите, само качество Синтеза наступает или складывается с двух элементов, вы это с Первого курса Посвящённого должны были вынести как дважды два будет четыре. Что мы сначала с вами, там допустим проходим теоретический материал, потом мы его закрепляем в практике.

Но если мы включаемся в Совершенное Внешнее, Совершенное Внешнее это вся та внешне-выраженная физичность или синтез разных физичностей тем, которые я синтезирую и концентрирую на себе. И вот где и в чём я Внешний, Внешний - как Субъект, Субъект отношений в Синтезе, Субъект отношений в Аватаре, чтобы что? То есть Совершенное Внешнее дано мне, чтобы что? - Чтобы сложить мою Совершенную монадичность. Так же? Ну так же, соглашайтесь, это горизонт и инструменты, только чуть ниже по строчечке. Чтобы сложить моё Совершенное… Дальше что?

*Из зала: - Умение.*

Разве на этом горизонте Умение стоит прям третьим?

Ну хорошо, Умение. И первая позиция, какая должна быть?

*Из зала: - Неотчуждённость.*

Правильно, и вот меня интересовало слово как раз «неотчуждённость», потому что про Умение мы чуть попозже поговорим, оно сейчас не суть важно. Нам важно первое, Неотчуждённость.

То есть Совершенное Внешнее есмь результат нашей с вами Неотчуждённой Позиции Наблюдателя. И качественная практика, она всегда есмь оплот результата Внешнего участия, ну вот в теории, которой Владыка тематиками преподал. Хотя теорией назвать это очень сложно, это просто объём тем, которые Владыка даёт, и мы их внутренне-внешне проходим. Понимаете? Вот это Совершенное Внешнее, которое влечёт, или переводит нас в процесс Неотчуждённости.

Тогда вот первое что к вопросу, насколько вы Неотчуждены от опыта с Аватарами, есмь результат качества которое вписывается в Ядра Синтеза. Так же? И действие самого Ядра распаковывается, через концентрацию чего во мне, и в вас? Что во мне, кто во мне должен сконцентрироваться, чтобы Ядро распаковалось Синтезом? Вот сейчас у меня ещё Ядра нет, оно начинает пахтаться, накручиваться разными темами, подходами, уже полтора часа прошло, я могу сказать, что Огонь сложился.

*Из зала: - …*

Абсолютно верно. Почему? - Потому что Ядра Синтеза - это прямое выражение Изначально Вышестоящего Отца, причём фрагмента его Синтеза.

И вот смотрите, мы с вами сидим на Синтезе, начинаем входить, там в 55-й Синтез, полтора часа для Отца это вообще ни о чём, ну то есть как бы…

*Из зала: - …*

А что я сказала?

*Из зала: - 55-й Синтез.*

О Господи! 57-й Синтез, для Отца ни о чём, потому что время у Отца течёт совсем по-другому. Вот с точки зрения отцовского времени фрагмент Синтеза который включается в моём Ядре Синтеза есмь для меня в Отце что? Что Отец со мной делает этим Ядром Синтеза? Он меня что?

*Из зала: - Творит.*

Нет, до Творения надо ещё дожить.

*Из зала: - Потенциализирует.*

До потенциализации, всё начинается с потенциализации. Знаешь чем? - Вот ты только родилась, ты уже изначально потенциальная Омега Отца в этом Физическом теле.

Вот я сегодня вылетала к вам утром, и в аэропорту видела папу с мальчиком, ну они были вдвоём, вот летели сюда, и вот папа был весь в телефоне.

Ну как бы это нормальная картина, вопрос не в том какой был папа, вопрос в том какой был ребёнок. Мальчику, наверное, ну лет пять, судя по каким-то его реакциям, хотя росленький парнишка.

И вот он шатался передо мной вперёд-назад, я на него смотрела, и с точки зрения вот Монады…

У него кстати была Монада, всё в порядке, я количество пламён не смотрела, мне не суть это важно было, мне важно было увидеть такой интересный взгляд, вот как интересно работает Путь каждого в Физическом теле с точки зрения Омеги. Путь.

## **Как работает Путь?**

А мы с вами каждый раз стяжаем у Отца в практике, помните, Станцу, Путь, Абсолют, и прочее явление. Вот как работает Путь?

Вот у нас с вами можно сказать, что во взрослом состоянии есть такое явление как уже определившееся явление Пути. То есть вы определились, с точки зрения вашего Образования, Воспитания, тяги к чему-то прекрасному, к чему вы хотите там продолжить или произвести всю свою Жизнь. То есть ваш Путь более-менее уже определён.

Он может быть состыкован с Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вы его можете корректировать, если предельность слова «не могу» переходит в состояние «хочу», и вы начинаете что-то делать. И вот тут вот вопрос уже культорологических особенностей, причём в хорошем смысле слова. Так оно и есть. Что, вот эту вот, «мне надо» или «мне не надо», оно граничит очень интересным состоянием. Помните вот недавний такой анекдот, который бродил по ИВДИВО, когда внучек у бабушки спрашивает, бабушка, а вот у нас справедливость где, в раю, наверное, да? - А бабушка говорит, нет внучек, в раю у нас любовь, а справедливость у нас в аду.

И вот это вот состояние «надо», «не надо», это граница вот как раз условий внешнего переключения, ну не буду говорить слово «ад», на отработку. Понимаете? Вот это вот состояние, суметь корректно отработать, только потому что это мне надо, это как раз суметь сложить, обновить свой Путь, когда его корректирую по ходу Жизни.

И вот тогда вопрос, по ходу Жизни вы чем корректируете свой Путь? - И правильно из вас кто-то сейчас в аудитории сказал такую лёгкую, но как обычно очень тихую фразу, ну чтоб уже никто не заметил, но если это вдруг правильно, то аллилуйя мне, если заметили, то это не я. Поэтому говорится тихо, чтобы как бы не было последствий. Вы сказали слово «служение».

То есть получается, что Монада, она разрабатывает Путь Жизни результатами Служения.

И вот давайте просто на секунду подумаем, умеет ли наша, вот Октав-Метагалактическая Часть Служить, именно Монада, умеет ли она Служить? То есть Огни Частей в Монаде, умеют ли Служить как служу физически я, где я есмь синтез частей?

И вот вы сейчас скажете, ну как бы да, вот посмотрите, мы как бы всё стяжаем, всё делаем. А вот эта где грань Служения, вот где я всё делаю правильно, и где я этим Служу.

И вот Служение это всегда, такая интересная, в том числе кстати и химическая, и физическая формула. И вспомните, у нас есть Наука Химия и Наука Физика. Но это больше химический процесс, который всегда говорит, что есть, даны два условия, которые между собой, допустим, умножаются или плюсуются, А потом есть какое-то равно.

Вот Служение всегда будет равно какому-то результату.

То есть если в процессе Пути Плана Синтеза, корректируя, преображаясь, становясь, перестраиваясь, восстанавливаясь, и иже с ними, по результатам Служения я вижу результат, и вот послушайте дальше главное, что для Монады есмь характеристика идентифицированности Служения - результат, не значит Внешний. Самый главный результат, по которому Отец отслеживает принцип действия Монады, всегда внутри.

Вот у нас был собран курс Первый в Москве (*я про мальчика сейчас того доскажу, он просто висит ещё в поле, как и вы в своих Путях, я всё помню*), курс в Москве собирался, и если я правильно помню, Ира Устинова вела вот эти вот занятия, как они называются, установочные да. И… Или не в Москве, ну в общем где-то там вот рядом, может быть Московия. И возник такой вопрос у кого-то. А да, это было в Москве. Дядечка один пришёл и сказал, вот вы мне приведите пример, до и после. Ну то есть как бы вот вы до Синтеза, и вот вы после Синтеза, да.

И всегда находятся такие умники, которые, вопрос даже не в том что они неверящие материалисты. Нет. Они верящие, может быть даже и материалисты, в том плане что есть некое состояние рациональности вопроса. И вот рациональный вопрос как бы увидеть на себе, что будет после того, как я войду, например в эту систему отношений метода владения Синтеза.

И все почему-то стремятся показать физические заслуги, ну допустим, там увеличился в объёме красный кошелёк, ну я буду говорить метафорами. Я буду говорить метафорами, чтобы никого не задеть, ни затронуть, не обидеть, и фактически на ночной подготовке, чтоб потом Фаинь не говорила, успокой. Вот, а успокаивать я не умею, поэтому лучше изначально не теребить.

Нет, конечно умею, но методы которые вам не понравятся, да, начнём копать от сих до сих, пока будешь трудиться забудешь почему и плакал, да. Шутка.

Это когда-то один там дядечка в определённых уровнях закона взошёл, и как-то Мать Планеты показывала, что он к ней вышел, вернее Отец направил, так как фактически отработка должна была быть в материи на Планете, так очень много держал своим условием закона в определённых районах и регионах.

И вот скончался товарищ, ну куда ж его, к Отцу не повести в Экополисе да, ну вот как бы к Матери Планеты, и она ему сказала такое условие, что отработаешь только тогда, когда вскопаешь определённый объём условий, которые натворил на планете. То есть вот на планете ты сотворил вверх, а теперь, ну в негативном смысле слова, да, там вот что-то там сложил, а теперь такой же объём ты должен выкопать.

И вот когда уже мы этот вопрос рассматривали, просто был интересный опыт, мы в своё время, когда начинали заниматься Наукой, рассматривали такое условие, вот восходят, например какие-то деятели, да, их же потенциал в Духе, это я всё про вот этого вопроса от и до, их же потенциал в Духе остаётся. Куда их применить? Ну и соответственно, если например там Филипп или Аватар Синтеза Кут Хуми говорил, что их учёность и научность такая же сильная в Духе, как и в их Физическом теле, ну допустим, Энштейн да, или там Выг**о**тский допустим, с точки зрения вот там разработки, то их можно с точки зрения Воспитания Тонкого тела синтезом прохождения курсов Синтеза у Аватаров в ИВДИВО-полисе, назовём уже современным ладом, они включаются в восстановление, и начинают Служить в ИВДИВО, там разными видами, архетипическом, или например в Метагалактике Фа.

И вот когда мы включаемся в этот процесс осмысления, вот это до и после, вот смотрите, тут я привела пример с Жизнью, когда этот дядечка, там выкапывал. Он в процессе делания забывает, с чего вообще всё началось, и это как раз говорит о том, насколько велика сила занятости в Пути, когда ты изначально, вернее в процессе делания, переключаешься на более высокий смысл, на более высокую цель, и то что тебя уже раньше там изначально вдохновляло, зачем ты в это встраиваешься, входишь, уже начинает тебя перекраивать с другой стороны, и ты уже доходя к каким-то результатам, твой Путь Служения изначально не тот, на который ты вначале устремлялся. И вот это нормально для Монады.

Поэтому начинать сравнивать, что будет, когда я войду, там в систему отношений Синтеза, и к чему я приду, не имеет никакого значения вовне, имеет значение только внутри. Кем я, и чем вырасту?

И если мы говорим о том что Синтез и работа в Метагалактиках архетипических, это есмь система метагалактических отношений в ИВДИВО, то сам уровень системности это Огонь как раз Кут Хуми Фаинь. И вот этот внутренний рост систематизации, начиная от Частей, а потом заканчивая или продолжая накалом Компетенций, вводит меня во внутренний результат, именно во внутренний результат.

Я вижу глаза осоловевшие…

*Из зала: - Да ужас вообще.*

… Прям вот. И хорошо. Что такое?

*Из зала: - Я говорю, ужас вообще, они прям как специально...*

Правильно, завеса, и спички не помогают.

Естественно, вы не знаете, с кем вы связались, процесс нормальный, это 57-й Синтез, вы ещё с ним никогда не связывались. Поэтому здесь всё в порядке. Нормально!

Как бы мне то весело, а вам нет. Значит вопрос в ком? - В вас.

Я говорю, у меня ответ однозначный, мне же весело, всё хорошо, Синтез идёт, Кут Хуми с нами, почему вы не с Кут Хуми, я не понимаю.

Я, мы просто на запись это не совсем понятно, надо просто видеть глаза, поэтому, уважаемые ребята, приезжайте, чтобы увидеть этот феном**е**н.

А, кстати, по поводу феном**е**на, вот как раз Монада это и есть феноменологическое явление для Физического тела.

И когда мы включаемся в сравнение до и после, именно Монада, живя Парадигмальностью, включается в феноменологическое условие Жизни. Она является феном**е**ном нашей Жизни. Помните Книгу рекордов Гиннеса? Там про всякие неимоверные явления, которые были на планете Земля. Вот для Физического тела и физической Жизни, Монада, это и есть то неимоверное условие, которое выводит на феноменологичность этого явления.

И вот вопрос накала Синтеза это к однородному вопросу Синтеза, потом к мальчику вернёмся.

Я просто, чтобы вы не заснули, а внутри проснулись.

*Из зала: - Чтоб мы ждали.*

Нет, даже не ждали. Понимаете, когда мы что-то задействуем в каком-то процессе, вы включены. И чем больше у вас внутри есть вот этих вот углублений какой-то темы, которая не завершена, тем больше вы поднимаетесь в этом объёме Синтеза.

То есть я уже действую на уровне, ну, как бы вам так не видно, я уже здесь действую на уровне профессионального действия. То есть мне важно поднять какие-то тематики, вы ими закрепляетесь у Аватара Синтеза Кут Хуми, объём Синтеза входит вам. Вам это может быть не интересно – главное, чтобы интересно было мне и Аватару Синтеза Кут Хуми. И вы держитесь у Владыки на определённом состоянии подв**и**са Огня, вот прям вы подвисаете. И вас Владыка просто не спускает на какой-то объём, где вы привыкли базироваться. Понимаете?

Вот попробуйте закрепиться в этом взгляде. Потому что может быть что-то вам и правда не совсем интересно, потому что оно затрагивает общее состояние группы, а не конкретно вас индивидуально. Но вот проблема эгоцентризма, она как раз и заключается в том, чтобы увидеть устремление групповой динамики.

И если для групповой динамики это хорошо, то моя индивидуальная потребность должна, удовлетвориться чем? - Моим индивидуальным смыслом, в той цели, в которой я участвую со всеми. Понимаете? То есть идёт принцип - от себя вовне к групповому явлению.

Так вот когда мы говорим с вами о состоянии вот этого вот явления накала Синтеза, Однородный или Плотный Синтез есмь результат накала Компетенций, которыми мы применяемся в Служении.

И вот, сейчас там Владыка с вами работает, практически два часа, внутри мы поднимаем различные тематики, то к Монаде, то от Монады уходим, то к Жизни, то уходим в сторону Служения, только для того чтобы есть такое условие действия, или такой вердикт: нужно разогнаться Синтезом на Синтезе.

Вот нам с вами в Служении, чаще всего не хватает разгона, потому что мы входим и знаем что есть скорость, которая строится нашим внутренним мерностным Синтезом, предположим, который и регулируется, кстати чем? - Нашей практикой. Но когда мы начинаем разгоняться, мы разгоняемся по внутренней самоподготовке или подготовке, на которую мы можем индивидуально. А на Синтезе мы с вами разгоняемся с учётом этих вот явлений, когда Владыка вас взял, и зафиксировал в каком-то объёме секстиллионов Огней, где вы разгоняетесь на Синтезе Синтезом внутренне в Теле.

Вот сейчас, например, не зная вас в работе, - ну не всех я знаю вас, Краснодар - вообще не знаю в работе, посмотрите внутри, насколько вы, не просто возожжены Синтезом, - возжечься может каждый, ну вот подготовленный, так назовём, а вот разогнаться Синтезом на Синтез вы должны к чему-то. Грубо говоря, это такой базовый разогрев.

И вот любой процесс Творения кстати в данном случае у нас с вами, или процесс синтезирования, требует разгона, когда вы нагреваетесь. То есть вы входите в какой-то мыслеобраз, вы погружаетесь в какую-то тему, вы видите какую-то суть закалки, которую даёт вам Аватар Синтеза Кут Хуми, и вы внутри видите: хватает вам потенциала на группу, на общем фоне группы, или вы индивидуально это тянете?

## **Монаде Хум реплицирует Эталоны**

И вот вопрос Учителя Синтеза, в том что он... Кстати вы не ответили, что нам даёт с вами деятельность Хум для Монады Учителем, вы не ответили на этот вопрос, а он был один из первых. Очень просто. Нам Хум даёт что у Учителя, Учителем, или Учителю? Не ответили. - Эталоны. То есть Монаде Хум реплицирует Эталоны. Чем?

Хум - это контакт с Отцом, все об этом знают. Вопрос: насколько мы с вами как Учителя Синтеза развили эталонный контакт с Отцом, что сам объём Синтеза в Хум, реплицирует каждой Части, и мне как целому однородному явлению Эталон Синтеза темы, Эталон Синтеза из Ядра, того фрагмента Синтеза Изначально Вышестоящего Отца которым я живу? Увидели?

Вопрос: каким объёмом Эталонов вы начинаете действовать на 57-м Синтезе? Только не ошибитесь.

Объёмом. То есть имеется в виду количественные Огни, где можно посчитать.

Всё очень просто.

*Из зала: ...*

Чего?

*Из зала: - …*

Раз.

*Из зала: - Архетипичностью.*

По количеству?

*Из зала: - Видов организации материи.*

По номеру?

*Из зала: - Архетипа?*

И значит?

*Из зала: - 29-й.*

Правильно. И вот когда я начинаю включаться в Учителя, меня вырубает в глубине темы, и мне становится не в унисон со всеми, потому что мы начинаем сразу же с вами иерархизироваться количеством объёмов видов организации материи, разработанным архетипическим действием Синтеза, в зависимости от тех условий которыми я внутри, ну накалена, или Синтезом имею состояние наработанности.

И редко когда какой Компетентный, может не делать упор на личную подготовку, и сразу же встроиться в подготовку Кут Хуми. И тогда уже фактор моей индивидуализации не имеет никакого значения. То есть грубо говоря, меня... Помните вот, я ухожу из явления как такового, и я уже просто Есмь Кут Хуми, где моих специализированных каких-то явлений 20 процентов, а на 80 процентов Я-есмь Кут Хуми.

И вот на Синтезе мы с вами есмь внутри Изначально Вышестоящий Отец, фрагмент Ядра Синтеза Отца, который по итогам мы стяжаем. Так же? Значит у меня внутри должно хватить 16-ричной накаленности, накаленностью Синтеза, накалом Синтеза, Синтеза для того, чтобы сложиться Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом. А вовне Синтез уплотняет Кут Хуми. Так же?

Значит, тогда эталонности у меня должно быть на один секстиллион Синтезов внутри. И вот эта вот длительность, там не знаю, полутора-двух часов расширения, как раз для того чтобы один секстиллион Синтеза вошёл. Почему? Выйти, просто стяжать, конечно можно, но потом вы это будете, ну не то чтобы долго, какой-то объём времени усваивать, и проще два часа вас внутренне помасштабировать, чтобы потом этот объём секстиллионов вошёл, как пить дать просто, быстро, и как по маслу.

Вот это вот состояние, "как по маслу", - это как раз эффект, ну внутреннего действия Жизни, потому что для Жизни внешнее, есть результат того что Жизнь сделала у себя внутри. Да?

Но вот тогда из этого, вернёмся к этому мальчику и уже пойдём тогда дальше, чтоб его закончить.

И вот у этого мальчика, у всех детей до шести лет есть такой эффект, когда условия плюса и минуса на пути жизни, - они ещё не выбраны. То есть у него есть и в 100-процентности плюс, и в 100-процентности минус, а он - золотая середина. Вот любой ребёнок, ну за редким исключением, вот на Детском Синтезе, там или вот мамы, вы видите по своим детям, когда, ну например там с первого крика, уже выбирает какой-то определённый Путь. Но это только лишь есмь результат того, что сама мама стоит в какой-то в определённой позе: либо в плюсе, либо в минусе. И ребёнку с малых, там не знаю, недель, уже деваться некуда - он выбирает действие путём мамы или папы. Но если влияние родителей внешне не так велико на внутреннее состояние Духа, то в данном случае этого парня, - там пять лет, а он ещё плюс-минус, и всё хорошо ему.

И вот видно просто по тенденции от эманаций из Тела, что как только он начнёт социализироваться, там не знаю - детский сад, наверное, итоги, потом школа начальная, уже пойдёт с учётом того, хватит ли его Духу насинтезировать плюс, чтобы преодолеть минус.

И вот включается как раз Совершенное Внешнее, вот прям инструмент, где у него этого инструмента нет, но он всё равно живёт с учётом Пути Жизни, где Жизнь всегда будет действовать Совершенным Внешним.

Вот будете вечером идти, там не знаю, куда-то, в социум допустим, просто по улице, посмотрите на людей. Не в плане оценить их, а в плане внутри сопережить, они Жизнью живут как результатом Совершенного Внешнего. Понимаете?

Вот если у каждого из нас есть Монада, априори включается принцип 64-х Совершенных инструментов. И значит на эффект Монады будет влиять Совершенное Внешнее. Может быть там не будет Совершенного явления, но там будет Внешнее, такое, которое отражает внешнюю форму Жизни.

К чему мы это говорим? Когда будет само стяжание Рождения Свыше, - это будет у нас вторая практика после там вводной практики, вы обратите внимание, когда вы будете входить в Путь Учителя Синтеза, этот Путь будет выражен у вас, как что? - Как ваше Служение в чём, где, и с кем?

И вот когда я говорю о том, что мы берём накал скорости Синтеза на Синтезе, если внутри вы можете подсобраться и возжечься всем объёмом Синтеза, который есмь уровень возжигания в вас внутри чего? Вот когда во мне возжигается весь Синтез, и в вас возжигается весь Синтез, в нас с вами возжигается что? - Ну ИВДИВО каждого. Ну что долго думать то? Возжигается ИВДИВО каждого.

## **Когда мы пишем Книгу физического Синтеза, мы фактически разрабатываем процесс физической перестройки своих накоплений в Книге Учителя Синтеза.**

И если в ИВДИВО каждого, в оболочках ИВДИВО каждого стоит Синтез, именно стоит Синтез, чем? - Огнеобразами, условиями, пакетами, не знаю там, матрицами, Совершенствами, Эталонами, вот он стоит чем-то этот Синтез, чем я владею, тем он и стоит кстати. Чем я владею, тем и стоит Синтез. Он может стоять видов**о**, с точки зрения - от Движения до Огня в 32-рице. Он может стоять от формы моей правомочности этим Синтезом, собственно до самого Синтеза, где я включаюсь в синтезирование Синтезом, и я-есмь Синтез всего Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми собою.

Вот прям пойдите по этой мысли, она внутри насыщена, и вот как мы говорили, переводит из формального состояния эрудированности понимания слов Синтеза, на глубину: а что у вас? И когда мы начинаем погружаться в Синтез, всегда Владыке Кут Хуми важно, а что внутри у вас.

И вот когда мы говорим про накопления, мы их где чаще всего видим? Почему вас кстати Владыка и обязал писать Книгу Синтеза, всем присутствующим. - Потому что мы видим результат накоплений в Книгах. И когда мы пишем Книгу физического Синтеза, мы фактически разрабатываем процесс физической перестройки своих накоплений в Книге Учителя Синтеза. Очень всё просто.

И вот те из нас в целом во всём ИВДИВО, которые отнекиваются, - я по-другому это сказать не могу, с одной стороны - физическая занятость мешает этому заняться, а с другой стороны, внутри вам просто комфортно в том что есть. И вот есть же такой принцип, что «назад пути нет».

Вот начав писать Книгу, включаются условия во внутреннем накоплении, назад пути нет, за нами Москва, то есть ИВДИВО. То есть за нами Кут Хуми.

И вот это вот Ядро Синтеза, оно как раз и формирует Путь Синтеза каждому из нас. То есть вы хотите увидеть Путь на Зерцале в Чаше, в Монаде, в Омеге, в ИВДИВО, а вначале Путь нужно увидеть в Ядре Синтеза в котором вписан Стандарт Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Поэтому на этот Синтез, на 12 часов, два из которых вы уже провели Синтез, так назовём. И тут надо увидеть такой момент, что, когда мы ведём Синтез, Синтез ведёт Кут Хуми, но и Синтез ведёте вы. То есть вот вы сидите, вы воспринимаете темы, вы где-то отдыхаете, где-то скучаете, где-то включены в процесс, но вот это всё ёмкостное состояние Синтеза, прям ёмкостное состояние Синтеза, вы его ведёте.

Владыка не разделяет и не делегирует права, но при этом вы ведёте Синтез, своими, даже не накоплениями, не подготовкой, нет, вот процессом физического, послушайте, активного д**е**йства. При всём при том у каждого из нас уровень активности разный: кто-то во сне, кто-то в бодрствовании. Вопрос в том, что у каждого из нас активность с учётом нашей, послушайте, подготовки. И если вы видите, например...

А, вот сейчас один момент, с мальчиком закончим, нужно ещё вас за что-то зацепить.

Недавно было такое действие, когда Владычица Синтеза приезжает из одного подразделения - она там была на Совете Изначально Вышестоящего Отца. И вот представьте, ведёт Владыка Синтеза Совет Изначально Вышестоящего Отца, и один высококомпетентный Аватар, не будем называть должность, просто засыпает, вот прям на Совете, Совет полтора часа, это у вас тут шесть часов выходит. Вы можете сказать: «У нас шесть часов». Да, а у них там, да полтора часа, и вот он заснул. И тут вот как бы ненароком, другой Аватар нежно толкает в ручку, и говорит: «Не спи, моя голубка, идёт Совет Изначально Вышестоящего Отца».

И на что был феерический ответ: «Ты себе не представляешь, как тяжело держать такое-то явление Столпа». Ну и там было сказано, какое. Чтобы просто не сказать кто это, я делаю три точки.

И вот смотрите, то есть сам Человек, ну да Человек, он вошёл в состояние Человека, где несение Столпа на Совете в их специфике организации довольно-таки сложное. Знаете в чем? - В синхронизации с Кут Хуми. Почему? - Потому что Владыка Синтеза на территории, когда он приезжает, он становится Ведущим весь процесс Синтеза.

## **На Синтезе Владыка вас вводит в явление Синтеза всего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца**

И мы с вами это знаем.

Поэтому когда мы говорим о разгоне Синтеза, о накале состояния, о состоянии жизненности, мы включаемся в процесс, где Синтез начинает, ну допустим в вашем случае, втягиваться во всё ИВДИВО. И когда я, или там мы с Виталием начинаем какие-то виды тематик на долгое количество времени, вы говорите: «Ну, давайте уже практику». Вопрос не в том, что вы не напрактикуете, вы в практику войти успеете. Вопрос в том, что за эти полтора, два, три часа, а может быть даже и за все шесть, Владыка вас вводит в явление Синтеза всего Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.

И вот здесь кульминационный момент: хватит ли нам с вами осознания, увидеть, что вы пришли сюда для тех, кто сам взойти не может? Вы скажете: «Ну как, я же пришла, там за Ядром, за темой, за проработкой, за тем тренингом, который там, ну не знаю, ты, вы говорила, а что ж ты мне не даёшь то его?»

Называется, минутку, всё вам даётся. Вы это видите?

Я вот сейчас просто расставляю какие-то точки над «и», чтобы дать вам понять. Помните такое хорошее выражение: «Золото в попели должно быть видн**о**». Вот как сделать, чтобы эту ценность разглядеть под грудой, непонятно каких там условий, тематик, и всякого-всякого намешанного.

И вот только внутреннее состояние внешних процессов, именно так, отражает вашу внутреннюю степенную форму организации и действования Синтезом.

Из этого, мы сейчас включаемся с вами в практики, и сразу же пойдёт цикл. Почему? Вот мы сейчас с вами наговорили... Сколько там наговорили? - Два часа пять минут. Мы разогнали ваш Внутренний мир, то есть если вы сейчас внутри на себя посмотрите, ваша внутренняя организация строится четырьмя явлениями: Внутренний Мир, Внутренний Космизм, Вселенскость, и Метагалактичность. Так же?

Но мы находимся на горизонте Монады, значит вот эти вот четыре составляющих формируют в вас пятое явление: внутренняя организация в вашей жизни служением в ИВДИВО.

## **Внутренняя организация в вашей жизни служением в ИВДИВО**

И вот, что внутри? - Внутри какой-то Синтез, который вы сейчас, которым вы сейчас отреагировали на Кут Хуми. Синтез Ядер, который отреагировал на процесс с Изначально Вышестоящим Отцом.

И для того, чтобы нам с вами эти два часа закрепить, нам необходим цикл практик, который предполагает... Просто сейчас объясню: сама фишка тренинга заключается в том, что мы тренируемся через условия действования.

Вот есть, помните, практическое состояние, а есть обучающее действие. И если мы сказали, что для Монады важно Бытиё и Генезис, Монаде важно обучиться. А в чём Монада обучается? - В умении архетипической Жизни быть в процессе стяжания.

Тогда к вам вопрос: готовы ли вы отпустить себя в процессуальность Синтеза настолько, где вы не привязаны к своим условиям требовательности подачи, формы организации, допустим комфорта физического, ну какой-то там активации, адаптации, и настолько находитесь (*шутка*) в нейтральных водах Синтеза и Огня, то есть уже не в Кубани, вернее не в Краснодаре, не в Сириусе, не в Сочи, а в нейтральных водах ИВДИВО, вот в целом, где фактически вы принадлежите Синтезу 57-го с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и вот внутренней глубиной погружённости в процесс, входя в практику, вы не просто исполняете стяжания. Встали, организовали там своё Тело, возожгли Синтез, и начали стяжать. Вот это вот состояние - "начали стяжать", приводит к тому, что я недееспособна внутренним Бытиём. То есть я, может и буду статично стоять, но при всём при этом у меня включается не горизонт, а вертикаль Столпа иерархической динамики работы системности.

Скажите пожалуйста, какая Система у нас должна работать на 9-м горизонте Огнём? Что там? Что там на букву р..? Какой-то там размерный…

Что?

*Из зала: - Регенерирующий.*

Нет, не Телесная система, а в 16-рице Систем.

*Из зала: - Активен, да.*

Ну конечно, проще всего подумать о родном, что требует поддержки, это же конечно оно же всегда, отгенерировать Ум чтоб было умнее, отгенерировать Сердце чтобы было более человечнее.

Какая там Система? Непонятно какая.

Но вопрос в том, что мы должны заняться с вами.

Посмотрите, найдёте.

## **Процесс Синтеза включается на уровне ИВДИВО**

Самое главное, что в ИВДИВО есть Дом как Система. Дом как Система 16-я, и любой Синтез, который бы мы не проходили, вне зависимости от горизонта, мы действуем Системой Дома, Огнём в Доме. И включается Огонь, Дух, Свет, и Энергия.

И вот получается у нас в четверичной базе включаются условия Дома Отца в Физическом теле.

Так вот нам с вами нужно включиться в состояние организации процесса Синтеза, где вы устремились, так как вы приехали сюда, поработать над тем, чтобы в процессе тренинга, в процессе практики, в процессе стяжания пообучаться стяжаниям. Пообучаться стяжаниям, чтобы вы могли чётко, например сказать, о том что да, может вы там что-то понимаете, что-то не понимаете, но погрузиться во внутренний процесс, где вы берёте степень организации ответственности за процесс стяжания, не через видеть, слышать, и Телом проживать, а через насинтезирование Синтеза в Теле, где вы работаете на уровне ИВДИВО. То есть не на уровне чувств, или не на уровне Творения, а на уровне ИВДИВО. То есть там процесс включается Синтеза.

И вот научиться действовать Синтезом довольно-таки очень сложно, потому что первое на что мы утыкаемся, об этом знают все профессионализированные специалисты, мы натыкаемся на ряд своих установок, которыми фактически мы с вами грешим, когда начинаем всё это видеть, слышать, понимать, мы фактически распознаем окружающую действительность системой этих отношений, на которые мы вписаны.

И вот в процессе практики главное выписаться из тех общих отношений, к которым мы привыкли, что это должно быть так-то, Отец только так, не знаю, Синтез от Отца идёт только в этом направлении, и вообще Кут Хуми стоит только в этом углу, на такое-то количество, там не знаю, ячеек. И вот в этом явлении Синтеза всегда Владыка сквозь все синтезные выражения пробивает все Архетипы, и мы включаемся в Столп Кут Хуми.

Это конечно, действие правильное. Вопрос в том, что вы при этом живёте этим явлением, или просто наблюдаете?

И вот вопрос заключается в практиковании, что вы должны отпозиционироваться Синтезом настолько, чтобы ваш Наблюдатель был в явлении я-есмь, или просто мы-есмь, или есмь Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, и вы почувствовали не своё Физическое тело (*с этим вы как-то справитесь и после Синтеза. Вы сейчас от него еле отмучились, ну как бы высидели, нужно же было его ещё поддержать*), чтоб вы справились в своём внутреннем процессе, и перенос концентрации физичности Синтеза и Огня случился у вас в той однородности, и в той единотелесности, которой мы будем с вами заниматься. Да?

## **Научиться реагировать на Синтез внутри**

Ну, вы ж не хотите остаться просто, ну так скажем, служебным Аватаром, или служебным Владыкой? Ну, хотите же, наверное, чего-то большего, да? - Естественно.

И вот это вот я серьёзно: чтобы добиться чего-то большего, нужно уметь реагировать.

Послушайте, вы сейчас можете послушать Огонь, он не идёт как шёл раньше. Реагировать не внешне служебно, а нужно научиться реагировать на Синтез внутри. То есть, опять же нашими с вами любимыми накоплениями, чтобы они перестроились на объём стяжания, и Учителем я стала не только внешне-служебно, но и внутри меня оформилась телесность Учителя. И тут я могу сказать, она у меня будет телесность Огненная или телесность Духа, в зависимости от рабочести, ну там или способности моих Сердец. Ну там, смотрите Синтез 119-й, не буду повторяться.

А вот тут вопрос в том, чтобы на уровне Монады у меня заработало Тело Учителя-Человека, и моя Монада пристроилась к 29 Архетипу вначале, как Часть четыреста.., там сорок пятая, да.

*Из зала: - 441-я.*

… сорок первая. Или же, как явление Монады в 35-м Архетипе, где потом пойдут стяжания всех Частей, через то количество Образов, которые я могу носить.

То есть понимаете, вот это вся прелюдия Марлезонского балета, эти два часа, - это танец перед вами, чтобы вы открылись внутренне. Вот на самом деле. То есть наша с вами связка внешняя, качество работы, даст нам фору, или, ну такую фору, да, внутренней организации, где вы стыкуетесь не со мной физически, это и так произойдёт, как с Владыкой Синтеза, вы стыкуетесь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и с Изначально Вышестоящим Отцом. И внутреннее Воспитание, и Образование всегда наступает с процессуальности уметь учиться или обучаться у Аватаров внутренне.

Вот на это я бы вас хотела сакцентировать наши с вами действия, и устремить, что в процессе стяжания вы включаетесь в этот эффект действия.

Ну, как бы завершая вводную часть, которая затянулась на два часа, вопросы, устремления, пожелания?

*Из зала: - По-моему один вопрос был про Ядра, когда...*

Напомните сейчас.

*Из зала: - … про то, что в нас - Ядра, а мы для Отца с этими Ядрами, как кто становимся, как какое явление?*

Да помню, давайте.

Есть какие-то формы ответа на поставленный раннее вопрос, кем мы становимся?

Посмотри на чистые, Зерцатикой отстроенные глаза, где Дух в Трансвизоре видом материи Зерцатика, говорит, *забыла имя*...

*Из зала: - Саша.*

Саша, мы не знаем, что тебе сказать. Да?

*Из зала: - И вообще зачем я это вспомнила?*

Зачем ты вспомнила.

Мы говорили о том, что возожжённость Огнём предполагает действие Волей. И фрагмент Синтеза Изначально Вышестоящего Отца - это есть разработанное состояние Ядер Синтеза.

И если мы начинаем включаться на действие того, что внутри нас Изначально Вышестоящий Отец, и мы берём 57-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, беря Синтез Отцом, вот Ядром Синтеза, мы включаемся в качество, ну если это про качество на 10 миллиардов лет.

Вопрос тогда: как так начать формировать Ядро Синтеза на 10 миллиардов лет, чтобы не было обидно за прожитые годы десяти миллиардов лет?

Нет, я серьёзно. Я не знаю в той ли тематике, я просто не помню уже того вопроса. Я сейчас настроилась на Владыку, Владыка мне его не возвращает. А если Кут Хуми не возвращает вопрос, значит у тех Компетентных, которые находятся в фиксации этого вопроса, процесс ещё не завершён.

И вот вы должны понимать такое явление, что есть вопросы, которые Кут Хуми впускает, и вы в них остаётесь до ночной подготовки, или более того. А есть, когда Владыка всё завершает, ну и там мы с вами проходим какие-то этапы организации этого действия.

Зачем нам это, кстати, надо?

## **Мировоззрение - это сопереживание той картины Творения, которая есть у Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящих, или у Изначально Вышестоящего Отца.**

Вопросами сейчас ещё помучаемся, это к Мировоззрению очень важно будет. Вот сейчас Краснодар вошёл в Мировоззрение, они ещё к нему притрагиваются. Как бы свои шаловливые ручонки тянут в явлении у Византия Мировоззрением, но по большому счёту не могут сложить главную внутреннюю картину Мировоззрения.

Смотрите, Мировоззрение строится чем? - Количеством точек зрения. Мировоззрение - это количество точек зрения. Сколько Компетентных в Краснодаре? Ну предположим там, сорок пять, значит сорок пять, ну пятьдесят точек зрения, убираем слово точки, просто факт вывода зрения, точек зрения, которые есмь результат чего? Вообще Мировоззрение это результат чего? Сейчас поработаем на Краснодар чуть-чуть.

*Из зала: - Взгляда.*

*Из зала: - Восприятия.*

Нет, результат Восприятия, как результат качества Восприятия. И если в процессе Синтеза у меня как у Компетентного не вырабатывается Восприятие результата качества картины мира, которой я начинаю рассматривать, в данном случае 57-й Синтез, Мировоззрение формируется у Аватара, но не формируется у группы, или у меня как у представителя этой команды. Понимаете?

Вот попробуйте подумать, что для Мировоззрения очень важно количество точек зрения, которые должны быть р**а**вны. Они должны быть соорганизованны с Аватарами Синтеза, то есть грубо говоря, Воля Аватара должна быть воспринята мною адекватно и выражена вовне. Включается тогда принцип - все за всех, ну вот в команде Аватаров, или там в команде Владык, в команде Ипостасей, которые есть в подразделении, и вырабатывается картина Мировоззрения, как внутреннее сопереживание, той организации Творения которая есть в ИВДИВО у Аватаров Синтеза.

Ещё раз, Мировоззрение - это сопереживание той картины Творения, которая есть у Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящих, или у Изначально Вышестоящего Отца. Да?

То есть вот мы сейчас будем входить в 57-й Синтез, я не могу это там на Синтезе говорить - это будет под эгидой только одного подразделения, но в целом. Просто сами задумайтесь, а вы находитесь в каком объёме мировоззрения вашей развитой Позиции Наблюдателя, что вы можете видеть из вышесказанного? Шутки, мальчика, не знаю там, Образ Жизни Монады, Синтез Частей, результат синтеза Компетенций, который вы начинаете складывать, процессуальность всего ИВДИВО, тематику Синтеза, который Владыка включил в активацию внутреннего накала скорости Синтеза погружённости в процесс? И вот все эти моменты, они поднимают, и что они делают? - Актуализируют вас на какую-то внутреннюю общность Синтеза. Я серьёзно. И вот когда вы начинаете сплачиваться в команду...

Я знаю, что там душно, жарко, переключитесь на внутренний процесс. Вам душно только потому, что из внутреннего реакция идёт вовне. И пока вы фиксируетесь на внешнее, вы на коже, в давлении, не знаю там, на температуре, это чувствуете по себе. Если вы углубитесь во внутреннее состояние с Аватаром, вы перестанете чувствовать микроклимат окружающей среды, и почувствуете климат Внутреннего мира или среды Кут Хуми, которая фиксируется на вас. Вам тогда будет проще внутри сопережить это состояние. Увидели? Поэтому вот, с точки зрения Мировоззрения, требуется углубление возможностей картины восприятия. Хорошо?

Тогда мы что делаем? Мы вначале идём стяжанием в вводную практику, встроимся в такое явление, как в явление Монады и Жизни Аватара Синтеза Кут Хуми, вот просто сопересечём, чтобы формирование Части пошло, и Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом спецификой Организации Информации и Культуры, встроимся в этот процесс.

Вторая практика у нас с вами будет направлена на процесс обучения или процесса действия Рождения Свыше. То есть сразу же устремимся вхождением в Рождение Свыше Образом Изначально Вышестоящего Отца. И тут уже начнётся интересное.

Если мы с вами должны включиться в процессуальность стяжания Монады в 35-м Архетипе, там будет такая фишка, что мы будем стяжать один Образ, который в себе будет нести четыре септиллиона Образов Частей, - ну там я это подробно объясню.

То когда мы сейчас стяжаем в Рождении Свыше Образ 16-рицы Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца, вот Образ в Рождении Свыше будет тем пулом, ну базы данных информационного основания, которое поможет нам потом сложиться в один Образ синтеза четырёх септиллионов Частей для последующего формирования Частей Синтезом, когда мы дорастём в 35-й Архетип внутренним служением. Пока у нас с вами есть Части только в 34-м Архетипе, 512.

## **Образы, которые мы стяжаем, получим, возожжём, задействуем, начнут заниматься реплицированием возможностей Синтеза для каждого из нас.**

Вот эффект как раз нашего с вами действия заключается в том, не чтобы на нас проверили - нет. Чтобы было две группы: одна, которая как раз должна заниматься Монадой, то есть это вы, и например Питер, который в явлении аватарскости; чтобы держалось состояние Воли в аватарском решении Монадой, и Монада получила эффект Жизни, ни когда её взяли и перевели служащей, и она там комфортно ждёт, пока Отец даст, там явление Частей, нет.

А когда физические Компетентные сумеют сложиться в групповой Огонь вольно-невольно, осознанно-неосознанно, но стяжаниями начнут синтезировать собою на физике четыре септиллиона Синтезов Изначально Вышестоящего Отца количеством Образов, разрабатывая в посильном служении.

И слово «посильное служение» здесь ключевое, потому что когда мы говорим «обязательно», служение обязательно будет непосильное; и нас начинает «обязательно» сливать во что-то непонятное. А вот как раз мы говорим когда, «посильное служение» - "как могу, так и служу", вот это вот состояние внутреннего действия, приводит к тому что я начинаю периодически включаться в процесс, думанием хотя бы, а мои действия в ИВДИВО насколько влияют на общий процесс, ну допустим формирования Монады, которая начинает жить и простраивать условия этих Частей. Отец начинает видеть нашу физичность, реагирует на то что в это включены, допустим Санкт-Петербург, потом будет Сочи, потом будет Сириус, потом будет Краснодар - четыре подразделения. Вот вообще неожиданно, хотелось бы два, но до этого было ожидаемо два, и уже на четыре подразделения идёт включение специфики: Монада начнёт опираться на Хум, Монада начнёт опираться на Истину, Монада начнёт опираться на Головерсум, Монада начнёт опираться на тело материи - Праматическое, и у Монады появляются служащие, ну, за слово извините - «у Монады появляются». То есть те Компетентные, которые своим служением, качеством своего служения, в том числе и в голове, а на голову влияют все Ядра Синтеза, которые в голове выше 65-го, и Монада реагирует на эти Ядра Синтеза в вас. Она начинает импульсами распускать специфику Огня и Синтеза, чтобы сложилась Возможность работы Частей. И вот эти Образы, которые мы, там стяжаем, получим, возожжём, задействуем, начнут заниматься чем? - Реплицированием Возможностей Синтеза для каждого из нас.

Кстати, слово «Возможности», помните в 16-рице, Возможности, - Качества, Возможности. Они какие? Не спим! - Они - шестые. А Возможности как шестое явление, для Монады включает какой процесс? - Тот же, бытийный. То есть для Монады Возможности - это Бытиё.

Скажите пожалуйста, много ли у нас с вами есть Возможностей? - Сразу же ответ - Возможности по количеству Синтеза в каждом из нас. Поэтому когда я внутри говорила: «И мы возжигаемся синтезом Огней, да там, или Синтеза в Теле, количеством видов организации материи», - прям можно посчитать, вот это количество возожжённой плотной однородности Отца во мне в Ядрах Синтеза увеличивает явленность чего? - Ну вначале самое неординарное: Слова Отца. То, на что мы с вами давно «положили» нашу подготовку, в хорошем смысле слова. Ну вы же давно Слово Отца активировали.

*Из зала: - Недавно.*

Недавно?

А с чем ты его синтезировала?

С чем надо синтезировать Слово Отца, чтоб оно работало? Вопрос по принципу «Что? Где? Когда?», только «В чём?», а не «Что? Где? Когда?»

Которые что?

*Из зала: - Отвечают знатоки.*

А, отвечают знатоки, все здесь присутствующие знатоки.

С чем надо синтезировать Слово Отца, и к чему нужно добавить Слово Отца, чтобы оно из Планетарно-Метагалактико Фа явленного выражения стало более высоким.

Рассказывай. Чего?

*Из зала: - С Омегой, оболочками миров…*

С каких?

*Из зала: - С Омегой.*

С Омегой, с оболочками Ядер, как бы всё правильно. Да надо же всё-таки правильный ответ.

*Из зала: - Оно же с полями…*

Бам-бам-бам-бам-бам. Нет. Как бы знаешь, как бы челюсть может запасть, и потом как бы хрящику будет…

*Из зала: - По Телу как-то распускается Слово…*

Сидите! Вот жестикулируйте в свою сторону. Вы прекрасно это делаете, у вас дирижёрские способности изумительные!

Рекомендую всем, рекомендую всем сегодня посмотреть, у нас был такой замечательный в 60-х годах, Ираклий Андроник, он, в общем-то по образованию историк, и очень хорошо выступал на сцене. У него есть такая миниатюра, где-то час ноль пять - час ноль десять, называется очень просто: «Первый раз на сцене». Не смотрели?

*Из зала: - Нет.*

Нет? Ну вот у вас сегодня будет шанс перед ночной подготовкой, я вас прошу посмотреть. Это вот, всё что он будет рассказывать в жанре юмора, всё реально было в жизни. Вот он себя так вёл, он всё что только мог, синтезировал в своём Теле через результат действия. Только там он это сделал на сцене, как начинающий конферансье, а вы это делаете в Служении, как уже практикующий Служащий.

Вы всё собираете, и всё что знаете в одну каёмочку, вот прям в одну, в одну, в одну стезю направляете.

На самом деле Слово Отца нам нужно тогда, когда мы входим в явление Рождений - Рождения Свыше. Да? Так же? Помните? То есть стяжая Рождение Свыше, мы стяжаем Слово Отца.

*Из зала: - Сто лет назад это было.*

Вот! И вот когда мы проходили Первый курс Посвящённого, вы это делали, потому что Владыка Синтеза и Аватар Синтеза Кут Хуми заботился.

*Что такое?*

*Из зала: - Образ Отца в Рождении Свыше.*

Образ Отца Рождения Свыше, но ещё и мы стяжаем Слово, стяжаем в Образе. Понимаешь? Ну, так а я ж не говорю, что сейчас, я говорю, что закрепляется Рождение в Образе Словом.

И когда мы возжигаемся Ядрами Синтеза, мы возжигаем все виды Рождений Свыше, и тут уже они у нас архетипические, с количеством Образов по видам организации материи, где это Рождение Свыше произведено. А потом вопрос: Слово Отца у нас какое? И если Слово Отца Метагалактики Фа, а уровни Рождения Свыше, на минуточку, последний раз у вас Рождение Свыше было в 28-м Архетипе, а Метагалактика Фа - ну как-то диапазон 1 - 28, то в принципе Рождение Свыше объёмами Образов смотрит, и говорит: Как бы детка, неплохо, - я тебя вижу".

Но не хватает потенциала в Слове, чтобы у нас включилось действие. Знаете, почему у нас Культура хромает? - А потому что в количестве Образов, нам не хватает количества Слов архетипическим объёмом звука Творения. Ведь Словом то мы творимся.

И включается некая такая логичность, как явление Логоса, которая, как вы думаете, что преодолевает? Чувствуете, вы уже все взбодрились, вам уже внутри интересно. Потому что мы трогаем ваше живое. А вот когда есть за что внутри подержать, вот за внутреннюю суть, тогда-то и суть начинает трепетать, потому что она понимает, что за неё взялись. А берутся только за суть, за смысл взяться нельзя. Смысл, если и есть, то он ваш собственный, и он на основании ваших мыслей. А вы ещё пойдите эти мысли то разверните. Их то не взять! Вы только эти мысли можете почувствовать.

Кстати, почувствовать мысль - это как? Почувствовать мысль. Услышать её, ладно, а вот почувствовать её. Ладно, там войти в состояние Идеи этой мысли, войти в Право этой мысли, и пошли до Синтеза этой мысли. Это ещё пол дела.

А вот когда мы включаемся в эффект Слова, то у нас в Слове Логос преодолевает алогичность Слов в каждом из нас. Поэтому Монада на Жизни в Культуре - это как раз преодоление алогичности действия Слов, где Слово стоит Словом Отца на второй Части, и включает у нас с вами, на минуточку, что? ИВДИВО частное, ну там нет ИВДИВО частного. - Явление просто Ощущения. Так же?

Вопрос тогда: как вы внутри ощущаете Октавно, не, Ивдиво-Октавно-Метагалактико-Планетарный Синтез, который сразу же включает у нас процесс всех тех явлений где мы с вами сейчас развиваемся. Планетарный да, Метагалактика да, Октавный да, ИВДИВО да. Четыре позиции в одном, формируют что? - Внутреннюю организацию. Вот и всё.

Увидели? Идём стяжать?

*Из зала: - Размотало.*

Ну, неоднозначный ответ - размотало. Это как клубок какой-то размотала, так и вас могло размотать по той Жизни которую сейчас Владыка развернул в вас. Да?

*Из зала: - Второе, наверное.*

Надеюсь это второе, надеюсь это второе.

И ещё один тогда момент. После тогда стяжания, вот Рождения Свыше, попробуем настроиться сразу же на вхождение в Компетенцию, чтобы нам было на что включать потенциал внутреннего действия Синтеза.

Когда мы в процессе стяжания с вами работаем, вы должны настроиться на одно: вы не просто включаетесь в процесс чтобы стяжать. Попробуйте себе поставить цель, что в процессе практики, вы учитесь быть Синтезом того объёма Синтеза, который включает Жизнь, вот ракурсом Архетипа где мы будем с вами работать. Чтобы вы понагнетали, понакручивали ситуацию в объективности ИВДИВО, и пофиксировались там, где сложно быть в процессе обычности формирования Жизни, ну вот вашего служения. Хорошо?

Всё. Спасибо большое. Три минуты на готовность, ну в смысле чтобы вы внутри настроились на Аватара Синтеза Кут Хуми.

## ***Вводная практика 1. Стяжание концентрации 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание специализированного Синтеза 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Планом Синтеза индивидуально каждому.***

Вот вы сейчас готовы к первой позиции, которая звучит просто, «*Мы возжигаемся синтезом в каждом из вас*». Вот это действие отменяем, и ставим его на второй план. Чем нужно вначале возжечься?

Мы его не отрицаем, а мы его ставим на второй план. «*Мы возжигаемся синтезом в каждом из нас*» - это будет второй уровень возожжённости.

Первое, чем нужно возжечься?

Ты что-то сказала, я не услышала.

Из зала: - Синтезом, который развёрнут здесь и сейчас.

Ну, это может быть Синтезом тематик Кут Хуми. Да это. Но это немножко банально, извини за, не в упрощение того что ты сказала, а того что есть более яркая возожжённость, которая должна быть в каждом.

Из зала: - Ядро Кут Хуми.

*Вот! Ядро Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядра Синтеза в каждом из нас и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Но не весь накопленный Синтез. Только специализированный Синтез - Синтез Кут Хуми, Синтез Отца.*

И когда вы будете возжигаться, уйдите из, такой пост активной привычки, где вы уже знаете: «Ну, я знаю, как это должно быть». Вот вы знаете, вот где-то там, там не знаю, - в Сочи, в Сириусе, в Кубани, как это там есть у вас. Как это есть в ИВДИВО у Отца на 57-м Синтезе на один секстиллион Синтезов, вы не знаете.

*Поэтому, когда вы возжигаетесь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, у вас включается: а) нев****е****домое, которое вы переводите в познании в****е****дения, то есть вы начинаете овладевать через возожжённость в Теле накопленного Синтеза с Кут Хуми, накопленного и возожжённого Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И когда вы возжигаетесь, вспыхиваете, задача Совершенного Внешнего и Монады, с точки зрения Рождения Свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца, чтоб этот Синтез зазвучал в вашем Физическом теле.* То есть мне не надо там где-то глубоко видеть, «О, какая ты молодец, у тебя, там горят Ядра Синтеза!». Это как бы нормально. *Но ты должна гореть так, чтобы физически - быть этим Синтезом. Это накал Синтеза, который вы познаёте.*

*И соответственно, уровень возожжённости между горением Синтеза Кут Хуми и горения Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, формируетесь вы как Субъект синтез-отношений, где вы имеете какое-то отношение к 57 Синтезу. Оно у вас сложилось.*

И здесь надо сделать оговорку: сложилось не на основании вышесказанной темы, - это 15 % из тех 100%, которые Кут Хуми вам вписывал в Ядро Синтеза, потому что мы с вами физически, в этом наше и есть такое небольшое горе, в плане того что, можем раскрыть тематики Синтеза только на какой-то процент физического действия, всё остальное Владыка даёт нам записями внутри.

*И вот когда мы говорим о глубине Синтеза или погружённости, - это как раз эта штука, где мы входим в б****о****льший объём 50% плюс один.*

Кто там тебя так хочет?

*Да? И вот вы возжигаетесь, и возжигаетесь внутри...*

Хочешь включить диктофон?

Из зала: - Да.

- Да, молодец.

*… Синтезом Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь внутри той глубиной* (можешь уже включать) *отцовскости в каждом из нас.*

Ты уже пропустила, возожжённость была.

Из зала: - Да, сейчас.

Молодец.

*И возжигаясь, заполняясь физически, развёртываемся, вот всем тем (*тут уже то что вы сказали*), что Владыка нам сконцентрировал в темах за этот объём времени. То есть это у вас будет на третьей позиции.*

*Возжигайтесь.*

*И внутри возжигая явленность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, углубляем проникновенность возожжённости, возжигаясь Учителями - Учителем/Учительницей Синтеза синтезом накала Синтеза в каждом из нас, синтезируя весь месяц подготовки Синтеза с Кут Хуми разными видами деятельности к данному Синтезу, - внутренне обнуляемся. Обязательно сейчас обнулиться! Только никуда это не надо эманировать, жертвовать, не знаю там, фиксировать на благо восходящих эволюций.*

*Обнуление предполагает, аматизация, где из форм становления д****о****лжного, не знаю там, слиянности, выработанности, выраженности Синтеза в каждом, вы обнуляетесь, переходя на состояние, процессом сингуляции или сингулярности на следующую ступень, в данном случае 57-й Синтез. И этим обнуляетесь, заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми (*мы сейчас не сказали, какого Архетипа*). Устремляетесь на ту возожжённость Аватаром, которой вы действуете, и можете действовать в Синтезе Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Просто себя протестируйте: 28-й Архетип, 29-й, 32-й, 34-й, вот где звучит Синтез Кут Хуми, но в Физическом теле. Никуда не переходим (*сейчас цифры глянем, и пойдём в 29-й*).*

*И вот внутри разгоняясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, включаем принцип, вот прям «умение выворачиваться наизнанку», и включаем девиз Монады: «Труд или работа на совесть». Вот вы сейчас, сколько там часов? - Два. Два с лишним часа, два сорок и два тридцать поработали. Вот внутри, когда взяли разгон Синтеза, внутри возжигаясь, выворачиваясь наизнанку, переходя к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в ИВДИВО, в зал, Учителем 57-го Синтеза, работа в Монаде в Жизни на, - какую-то категорию совести. Вот это вот состояние - не «совестливый человек», а совести как результата синтеза Служения Синтезом.*

*Это качества личности, но они очень глубоко через Бытиё и Генезис влияют на Монаду и на Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь синтезом совокупности, вот прям как синтез совокупности: Культуры, Образования, Воспитания, Генезиса, не знаю там, подготовки каждого из нас.* Чувствуете, волна схлынула, жар прошёл, вы внутри начали включаться во внутренний процесс.

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, активируя Ядра Синтеза каждого из нас, возжигая реагируем Ядрами Синтеза на Синтез Кут Хуми. Вот это вот, с одной стороны мы вам будем давать время чтобы вы потренировались, с другой стороны, где-то будем работать быстро, но реагируем Ядрами Синтеза на Синтез Кут Хуми, вот как это для вас. Всё.*

*И входим в практикование действенностью трансвизирующегося процесса Синтеза на Синтезе.*

Делаем-делаем, нагружаем себя, нагружаем. Вы очень любите налегке ходить, прям вообще, налегке ходим. *Нагружаем себя Синтезом. То есть возжигаемся действенностью трансвизирующего объёма Синтеза, реагируя Синтезом Ядер Синтеза на Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 112-й высокой пра-ивдиво-реальности Изначально Вышестоящей Октавы, развёртываемся в 34-м Архетипе всем накопленным Синтезом, дееспособностью и действенностью с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Развёртываемся, становимся. И вот здесь внимание! Становимся только Синтезом. Вот не утверждаем, там Тело Синтеза, Тело Огня. Станет Тело Учителя, курса Учителя, но мы становимся Синтезом.*

Мы с вами на Синтезах первых, стяжали такое нововведение, Кут Хуми нам давал, Владыкам Синтеза, что вначале курса мы стяжаем сразу же Тело этого курса. То есть Тело Учителя вначале курса. То есть у вас оно должно быть.

Извините, такой скрипучий стул*.*

Ну у нас Монада со звуковыми спецэффектами, поэтому всё хорошо. Ну Жизнь, если она обычно не поскрипит, то она ж как бы не чувствует себя живой. Да? Если скриплю, то ещё живу.

*И вот возжигаемся Синтезом. Просто Синтезом.*

*А теперь делаем такой внутренний акцент, когда объём Синтеза изначально-вышестояще-октавно присутствия Учителем перед Аватаром Синтеза Кут Хуми, выворачиваемся всем Синтезом наизнанку в зале. Отлично!*

*И держа баланс полной осознанности и сознания, мы синтезируемся и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Совершенным Внутренним процессом Синтеза синтезу каждого из нас и синтезу нашей группы, стяжая 57-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Учителя 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот тут остановились. Из Синтеза, которым стоим, Учителем Синтеза возжигаемся, вот чтобы вы даже зарегистрировали эффект момента, когда из объёма Синтеза возжигается Учитель.*

*Делаем! Не сопротивляемся, просто делаем! Тренируемся!*

*И возжигаясь, входим в стяжание мы-есмь 57-й Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою в зале Учителем.*

*Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем форму, проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И развёртываясь полнотой телесного Синтеза Учителя 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, активируем синтез трёх подразделений. Вот так как здесь присутствуют три Главы подразделения, и Состав подразделений, возжигаемся синтезом трёх подразделений, команд Синтезом, - Кут Хуми говорит, прям команд - Сириуса, команды - Краснодар, команды - Сочи. И активируем Должностную Компетенцию - Аватар, Владыка 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Владычица Куба Синтеза Учителем 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми на объём 12 часов.*

*Вот прям встроиться, встроиться, чтобы от Тела пошла вот эта волна разгона Синтеза, где я-есмь Должностно Компетентная Синтезом Кут Хуми. Вот прям чтобы почувствовать, как это.*

*Отлично!*

*И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вновь, второй раз стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца из Хум Аватара Синтеза Кут Хуми в Хум каждого из нас, простраиваем Синтез в Телах пред Кут Хуми.*

*Вот тут зависните. Простраиваем Синтез в Телах пред Аватаром Синтеза, и* ***стяжаем концентрацию 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в объёме ИВДИВО 34-архетипично цельно изначально-вышестояще-октавно****. Тут надо взять во внимание, что Синтез от Кут Хуми идёт из 34-го Архетипа к нам в 29-й, где мы будем работать все два дня. Молодцы!*

*И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем в объёме Синтеза 64 Инструмента Совершенных Учителя 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в разработке в акценте на центральный, - Совершенное Внешнее, - Инструмент Синтеза собою.*

*И возжигаемся.*

*Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем специализированный Синтез 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Планом Синтеза индивидуально каждому****. И в зале (*вы можете там, ну протянуть руку, или обе руки, или просто стоите*) перед вами формируется, только не материализуется, а оформляется Синтезом - План Синтеза, документ (*не важно какой там формы: А-4, А-3, А-5*) План Синтеза индивидуально каждому из нас. И вы впитываете от Аватара Синтеза Кут Хуми - темы, задачи, условия, цели, стяжания, которые Аватар Синтеза Кут Хуми ставит каждому из нас с учётом роста Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Фаинь Отцом-Субъектом-Синтеза на Синтезе. И входим в это.*

*Давайте вот, растём.* Прям, я знаю, что вас клонит в сон. Вы сейчас вырубаетесь. Молодцы что держитесь. Переключитесь на физическое дыхание, чтобы закрепиться и включиться в процесс вот активации Синтеза. *И закрепляемся Синтезом.*

*Проникаемся, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и развёртываем во Внутреннем мире внутренней организации каждого из нас План Синтеза Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и 66 Синтезов ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И преображаемся, проникаемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, чуть расходимся по залу. Заодно проверите, насколько вы активны Телом Синтеза. Чуть расходимся по залу, буквально там, не знаю пару шагов друг от друга чтоб вам комфортно было стоять.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и проникаемся Монадой Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и Жизнью Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом. Впитывая, прося развить в дееспособности Архетипическую, Цельную, Базовую Часть, Систему, Аппарат, Частности, Компетенцию, Стать, Синтез, Эталон, Культуру, Мировоззрение в каждом из нас Синтезом Жизни Изначально Вышестоящего Отца и Монады в каждом из нас.*

*И возжигаясь, проживаем, сопереживаем, проникаемся, стяжая жизненность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою. Вот прям жизненность Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Не спим, держим спину ровно. Вижу всех. Спину ровно. Ядра Синтеза ровно. Ядра не умеют клониться к горизонту. Они всегда тянутся к вертикали.

*И проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся жизненностью процессуальности системы 57-го Синтеза в тематиках по Плану Синтеза, и восполняемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, в объёме, насколько вам даёт Кут Хуми Синтез.*

Вот тут кстати интересный вопрос, а сколько вам Кут Хуми даёт Синтеза? То есть вы стяжаете, а вам Владыка сколько-то даёт Синтеза. *Вот, сколько-то даёт Синтеза, - это и есть жизненность как синтез процесса, за который вы отвечаете пред Отцом.* Ну давайте так, поставим вопрос ребром и категорично.

*И проникаемся. Тут вот сопереживите, проникнитесь, углубитесь, отключитесь от внешнего восприятия, прям нырните в процесс внутреннего, восполненности Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Работаем. Всё нормально.*

*И включаемся во внутреннее стремление оформиться качественно, устремлённо, вовлечением, ростом Восприятия, всей деятельностью Синтеза в формировании развитости Монады Изначально Вышестоящего Отца с тематик Жизни, стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми принцип действия - «Синтезировал сам, синтезируй с другими».*

Вот только не реагируйте там смехом. *Попробуйте вот вникнуться, по принципу - «Зарядился сам, заряди другого», «Синтезируй сам, синтезируй в другом»: в Жизни, в Плане, в действии, вот дееспособности. Прям вот возожгите в себе это состояние. Перестаньте быть холодными к любому внутреннему процессу Служения.*

*И возжигаем взаимосвязь, стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми Культуру ИВДИВО, Культуру Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, как философско-ивдивные традиции внутренним диалогизирующим феном****е****ном Монады. Диалогизирующим - это чтобы включился диалог Культуры между Человеком и Монадой, Человеком и Частями, в смысле Человеком Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся вот этими философско-ивдивными традициями в Культуре Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и впитываем в Тело Синтезом Учителя Синтеза, в Плане Синтеза, Синтез распаковывая и заливаясь или заполняясь, насыщаясь эффектом Синтеза в философскости Мудрости в Монаду каждого из нас, где феном****е****н философскости Мудрости в Монаде - это концентратор множества состояний, по большей степени состояния с Кут Хуми.*

*Вот вспомните сейчас, вы стоите с Кут Хуми, вспомните или возожгите вот это множество состояний с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Они какие у вас? Только не в воспоминаниях. Не-не-не-не-не. А вот степень состояния с Кут Хуми, степень состояния с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот сконцентрируйте на Тело некую философскую Мудрость, которая у вас включается необходимостью быть подобными Отцу Изначально Вышестоящему, Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Там быть подобными, как необходимость - это правильная тенденция работоспособности Ядрами Синтеза.*

*И возжигаемся всей непрерывностью синтеза обучения, синтеза взростания, синтеза роста с Кут Хуми в Монадах каждого из нас, в Ядре Жизни, вот дееспособности Части собою, в разработанности Архетипическими Частями в 512-рице в каждом.*

*Мы возжигаемся, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Эталон Ядра Синтеза в Хум в головном мозге, Хум Синтеза в каждом из нас.*

*И возжигаемся Синтезом в голове и головою. То есть не в центре грудной клетки возжигается Хум (*не спим*), а в голове.*

*Вот мне прям надо, чтобы вы возожгли Хум, Синтез в голове.*

*Либо вы отстраиваетесь, либо вас отстраивают в двойном режиме, поэтому лучше первое. Дисциплина, отстроенность, выверенность действий, и максимальная простроенность в исполнении указанного, тогда будет порядок разработанности Синтеза, и просто будет включиться в индивидуальную устойчивость понимания, что вы делаете.*

*Возжигаем (*только не формально*) Хум в голове.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтезом головным мозгом возжигая Синтез в каждом из нас. Вот прям сконцентрируйтесь на фиксацию. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и Жизнь Синтеза Синтезом, проникаясь, преображаясь, развёртываясь Синтезом в Воле Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая Синтез Синтеза - Условий, Культуры Изначально Вышестоящего Отца, и Информации Изначально Вышестоящего Отца собою и в каждом из нас 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

И вот здесь ваша задача остановиться в усвоении Синтеза, и распуская Жизнь Синтеза, Волю Синтеза в каждом, включиться в процесс, вот когда Жизнь Синтезом идёт в Теле Учителя, в зале здесь на физике. То есть вот встройтесь в процесс регуляции, распознания.

*И преображаясь, преобразуемся синтезом Образов, ведущим к преображению в каждом.*

*И преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Устремляем взгляд в Теле, взгляд ИВДИВО от каждого из нас на Аватара Синтеза Кут Хуми. Владыка напротив нас. Мы стоим полукругом в несколько рядов, в шахматном порядке, Владыка по центру. От каждого из нас к Кут Хуми идёт, такая линия Синтеза. Это не Столп, это линия Синтеза. И от Аватара линия Синтеза к нам, такая фиксация Синтеза, концентрация.*

*И вот смотря на Аватара Синтеза Кут Хуми, задайте Владыке вопрос. Вот вы сейчас возожглись, синтезировались, встроились, стяжали какие-то первые этапы. Вот Аватара Синтеза Кут Хуми это устраивает? - Это вот то что Владыка видит в вас, или что-то большее?*

*И преображаясь тем что сказал Аватар Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем разработку данным Синтезом ИВДИВО Отец-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца собой. И просим преобразить на Есмь Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми каждого из нас.*

*И возжигаясь Стандартом Синтеза (*так не закрыть, надо обойти и закрыть*), возжигаясь Стандартом Синтеза, развёртываемся Есмь Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми собою в зале. Вот! Хорошо.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, ещё не переходим к Отцу. И Синтезом Есмь Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми, возжигаемся пред выходом к Изначально Вышестоящему Отцу, наделённым, специализированным, с Планом Синтезом каждого из нас 57-м Синтезом.*

*А теперь синтезируясь, вначале сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Сливаются Части, синтезируются Компетенции в каждом из нас. И мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в Изначально Вышестоящую Октаву, в 34-й Архетип Огня, развёртываемся 1 септиллион (*всю цифру скажу*) 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 177-ю высокую пра-ивдиво-реальность. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И вот тут момент!*

*От глубины слияния Синтеза с Отцом в Хум, развёртываемся в Теле в зале. То есть, есть последовательность действия - вначале синтез с Отцом, синтезирование с Изначально Вышестоящим Отцом, набирание, стяжание, возожжённость Синтеза, и Синтез Отца только развёртывает единотелесность Учителя, и я становлюсь пред Изначально Вышестоящим Отцом всем Синтезом, который Отец возжигает мною. Аминь!*

Потом расскажете, поэтому замечайте, что происходит с вами. В общем-то это очень сложный процесс. Мы привыкли «плюхаться» в зал к Отцу всем Синтезом, которым сами собою имеем какое-то представление в разработано. Сейчас мы пошли сложно. Мы сначала возожглись у Кут Хуми Синтезом Отца. Отец восполнил моё Тело, включилось выворачивание наизнанку. У Кут Хуми - это одно, там в ИВДИВО, здесь у Отца ракурсом Я-настоящего, то есть разная позиция действий. *И Синтез Отца заполняя меня, даёт возможность мне развернуться в 57-м Синтезе, вот по факту - я такой, или я такая. Вот, стою перед Изначально Вышестоящим Отцом.* Нельзя сказать, там вы думаете, что вы с собою сейчас будете знакомиться. Вы себя знаете.

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Отлично!*

*Ну быстро так, бегло на себя посмотрели, проидентифицировали. Верьте себе, верьте своему Восприятию.*

*И в форме Учителя 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, - остановились, - задаём себе вопрос: синтезирование с Хум Изначально Вышестоящего Отца больше идёт процессом ментального указания синтезирования, или в Теле Учителем 57-м Синтезом идёт процесс направленности на слияние с Отцом, и прямого стяжания Синтеза у Изначально Вышестоящего Отца в этапах подготовки, продолжения переподготовки, развития, реализации Синтеза в каждом?*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом всем синтезом в каждом из нас, во мне, и мною (*как бы вы это от себя фиксируете*), стяжаем пакет 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Условий, пакет Планов, пакет Эталонов, пакет Стати, пакет Тез - Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, соответствующим служебным Должностно Компетентным действием синтеза трёх подразделений, и каждого из нас в индивидуальной позиции Учителя Синтеза в ИВДИВО, прося ввести Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Синтез, стяжая Синтез.*

*То есть смотрите, просим Отца ввести Синтез в каждого из нас, а дальше фокус-покус: стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Я-настоящего Учителя-Человека Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, синтезом реализации роста Синтеза в каждом из нас.*

*И заполняясь (*вот с точки зрения Монады - одно из её качеств, избыточная устремлённость*), устремляемся на рост. Вот это вот разгон Синтеза на Синтезе - устремляемся на рост.*

*И развёртываясь, встраиваемся в среду Синтеза всей группой цельностью команд трёх подразделений. Возжигаемся и погружаемся в среду индивидуального лично-ориентированного синтеза в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Октавы Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим реализацию научности курсом Учителя в возможностях явления разработки тем, в данном случае Монады, Жизни, Живики Изначально Вышестоящего Отца синтезом Информации Изначально Вышестоящего Отца, Культуры Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, развёртываемся, возжигая Взгляд, Проникновенность, Эталонность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь вариациями Жизни в 8-рице Изначально Вышестоящего Отца в каждом - Навыками, Умениями, Возможностями, Выражениями, Особенностями, Спецификами, Свойствами, и Качествами, вспыхиваем накопленным Синтезом Телом Учителя пред Изначально Вышестоящим Отцом. И по факту просто стоим концентрацией Синтеза во всех стяжённых вариациях и возможностях.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца, вот в первой практике, в этой плотной насыщенности, не показать, не надо, а укрепить плотный Синтез в однородной эталонности Учителя развиваемостью Жизни Огнём и Синтезом в Стандарте Изначально Вышестоящего Отца, натренированностью с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся каждым из нас.*

*Возжигаясь, разгораемся.*

Не реагируйте на двери, на скрипы, это всё нормально - сопутствующие звуковые эффекты. Надо же зарабатывать как-то на хлеб, поэтому музыкальное сопровождение - наше эфирное всё. Будьте милосердны к окружающей действительности. Пусть все растут.

Видите? - Cразу все успокоились.

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Возвращаемся в физическое явление, прям вот физически развёртываемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и преображаемся физически в каждом из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в той новизне и непосредственности первой вводной практики слиянностью с Кут Хуми, тем циклом стяжаний, который был с Аватаром Синтеза Кут Хуми, с Изначально Вышестоящим Отцом, в том цикле стяжаний, которые были просьбами к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И возжигаясь всем отстроенным и формирующимся Синтезом в каждом из нас, возвращаемся физически.*

*И вот послушайте себя. Вы вернулись физически. Какая внутри включается активная потребность?*

Я, никто не будет выходить до перерыва, и я закрою дверь.

*Какая внутри включается потребность?*

*У нас обычно с вами по плану - эманировать. Так же?*

*Внутри сейчас себя послушайте, есть ли Синтезом понимание необходимости сейчас эманировать всё стяжённое, возожжённое? - Вот чувствуете - нет?*

Вот мы прям хотели вам сейчас показать, что значит, когда вы в плотном Синтезе, и когда Синтез вас оформил.

Мы сейчас с вами буквально чуть-чуть поговорим о субъектности в стяжаниях, пару слов от нас, это нормальная практика, для тех, кто впервые. Я сейчас объясню, что мы будем делать, потом пойдём в Рождение Свыше. И вот уже по итогам Рождения Свыше, мы будем с вами эманировать двойной практикой.

То есть нам надо, чтобы вы отработали процесс не шаблонного впечатывания: практика - эманация, практика - эманация, нам надо чтобы вы научились сопереживать внутренним Чувствознанием, когда надо вписать в среду ИВДИВО наработанный синтез, а когда надо его подкопить, чтобы потом его отрегулировать. Понимаете?

То есть вот эти вот все моменты, они для нас очень с вами актуальны. Мы включаемся не в шаблонную матрицу, наштамповали и ушли, а мы включаемся в процесс думания, что мы будем с этим делать.

Так вот для тех, кто впервые, у нас с вами есть такая практика, когда после каждого стяжания мы буквально пару слов обмениваемся, для того чтобы нарисовать общую картину происходящего. Мы старались сейчас нашу классическую вводную практику сделать максимально для вас, не то чтобы необычной, она была обычна, с какими-то акцентами, на которые вы давали бы себе внутреннее углубление, вообще понимания, а как у вас, а что дальше, а вот там Синтез в голове, Синтез в Хум, развёртывание Синтезом в Теле.

Я объясню вам это простым явлением, когда мы включаемся в осознанное оперирование Синтезом, вы Синтезом становясь становитесь практическим, вот послушайте, уже результатом. И любое наше стяжание, это всегда про некую внутреннюю позицию. То есть любое стяжание - это состояние нашей субъектности.

Вот, мы там возжигались сейчас у Аватара Синтеза Кут Хуми, есмь Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, и потом входили в ИВДИВО Отца-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. То есть пошла активация Части. Для кого-то из вас она была просто формой, где мы сказали там слово, и оно там сработала, у кого-то нет, у кого-то да, для кого-то это был какой-то процесс вот прям реального Синтеза, который вас накрыл, и вы им потом развернулись у Отца в Я-настоящем.

И вот когда вы замечаете или подмечаете какие-то такие нюансы, и потом публикуете это на всю группу, вся группа включается вот в одно интересное такое явление. Есть преображение, и если убрать «пре», останется «ображение», если «ж» заменить на «з», получается Образ.

То есть получается наше с вами преображение видами Синтеза влечёт смену Образа сути внутреннего действия. И когда мы каждый раз, мы говорим, мы преображаемся, мы входим, мы обновляемся, у нас внутри включается состояние смены Образов, которые мы копим у Изначально Вышестоящего Отца и Кут Хуми к какой-то цели. Там взяли Жизнь Кут Хуми, Жизнь Кут Хуми, вот помните, мы говорили, обмениваться надо опытом с Аватарами Синтеза. Если мы у Владыки стяжали Монаду и Жизнь Синтезом, естественно Владыка в Плане Синтеза каждому из нас индивидуально вписал какое-то состояние Синтеза, которое вам было, ну допустимо на сейчас, и потом была такая фраза, спрашиваем у Кут Хуми, там как Владыка нас видит.

Это состояние как Кут Хуми меня видит, это как раз и есть встраивание в Синтез, где Владыка регулирует внутреннее вхождение в 57-й Синтез.

Сейчас чтобы не пересказывать собственно саму практику, вот ваши какие-то моменты наблюдения, они важны для чего? - Само стяжание это есмь Субъектный Синтез, где Субъектный Синтез отличается от Субъектного Огня одной разницей, она звучит очень просто. Как думаете чем отличается Субъектный Синтез от Субъектного Огня в стяжании каждого из нас? То что мы все с вами занимаемся чаще всего только одним: стяжали - развернули, стяжали - развернули, получили - возожгли - развернули.

Стяжание есмь результат субъектной концентрации Синтеза, ну или компактификации, или развёртывания. Субъектность Огня и Субъектность Синтеза в стяжании каждого из нас чем отличается?

*Из зала: - Концентрацией.*

Концентрация - это Внешнее.

Стяжание происходит внутри каждого из нас. Мы иногда говорим такую фразу, мы стяжаем всем собою, да, или там мы развёртываемся всем собою.

Вот Субъектный Синтез и Субъектный Огонь в стяжании, в чём различие? Ну вот вы сейчас были в практике, я прям «из огня да в полымя», то есть вот сразу же, вы были в практике, вас выдернули оттуда, вы развернулись на физику, никуда не эманировали, вы с этим. Внутри себя протестируйте, чтобы пойдя в Рождение Свыше вы сложились на активацию.

*Из зала: - … синтезирование идёт ракурсом своей специфики.*

И это больше явление чего? Внутреннего или Внешнего? Уже подскажу.

*Из зала: - Внутреннего.*

Правильно! А тогда Субъектность Огня это больше специфика внешняя.

И вот когда вы начинаете действовать и заполняться, вначале Огнём как Внешним, чтобы потом в него вписался Синтез как Внутреннее, вы должны понимать, что стяжание заключается всегда, не из правильно оформленного мыслеобраза, а из правильно обозначенной Субъектной Позиции Наблюдателя, даже скажу сложнее, Парадигмальности вот этой вот феноменологичности философской диалогического слова, диалогического слова между нами в стяжании у Отца, где…

Кстати, Монаде вот интересен такой Язык, она раскрывается глубиной вот этих вот заворотов в этих вот книжках.

*Из зала: - Она вообще круче всего среагировала на…*

Да-да-да-да-да-да-да. То есть вот ей нужен такой Язык Монаде. Ей вот эти топорные фразы, они ей скучны.

Это будет действовать хорошо на любое Тело, но для Монады, чем витиеватее, чем закрученнее состояние, тем внутри интересней. Так вот Совершенное, вернее, убираем Совершенное, Субъектность Огня и Синтеза это Внутренний процесс, который вы синтезируете собою. Когда мы стяжаем цельность, это Внутреннее и Внешнее Субъектным Синтезом и Огнём, который формируется в каждом из нас.

## **Ваша цель на Синтезе, стать Синтезом.**

Ну тогда к вам вопрос, вы сейчас вот по итогам этой практики, и даже не то что какой, а вот заполненный Кут Хуми и Отцом, с каким результатом по итогам? Ну и физически можете не отвечать, я как бы вижу, что физически слов нет от избытка Синтеза. Это нормально.

Но зато внутри у вас есть какой-то, ну найдите внутри себя, мне хочется верить что это есть внутри вас, и моя Вера достаточна для того, чтобы возжечь вас в этой же Вере. И вот внутри себя возожгите результат практики, как некое состояние, которое запредельно для вас, то что вы сейчас были с Отцом и Кут Хуми в Изначально Вышестоящей Октаве, откуда пойдёт формирование 57-го Ядра Синтеза в 29-м Архетипе. Вы эту фразу слышали в практике. Вопрос, что с вами было внутри?

И вот нам надо, чтобы с вами внутри случился Синтез. Мне с Монадой, нам надо чтобы внутри с вами случилось счастье Синтеза.

И вот когда вы к Отцу развёртывались вначале всем Синтезом, вот это состояние избыточного синтезирования становления Синтезом были вы такой какой вы есть, или вы такая какая вы есть.

Если вы слышали, у нас была просьба, там на рост, на туда-сюда, пятое-десятое. Это вот как раз к тому, чтобы вы следующими темами и следующими практиками, разработали этот вот лично-ориентированный индивидуальный Синтезом выстроенный синтез в каждом из нас. Вот ради чего мы с вами куёмся в этой наковальне. Ну такой, Образ просто. Понимаете?

Вот ваша цель на Синтезе, стать Синтезом. Вот чтобы вы вышли, и в общем-то стали Синтезом. Вот я есмь Синтез. Какой? - 57-й. В чём его специфика? - В той-то, в той-то тематике. По чему? - По Плану Синтеза, который есть во мне, ну допустим, публикуемый или не публикуемый, ну предположим, да.

И потом уже эта связка Синтеза пойдёт характеристикой на моё служение, потому что мы у Отца возжигались Должностно Компетентным служением, прям такая формулировка была. И возжигались как раз тремя подразделениями.

## **Мы смотримся для ИВДИВО по условиям насинтезированных возможностей**

Кстати, обратили внимание, как реагирует синтез трёх подразделений на 57-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца? - Было две категории мнений: никак, ну то есть как бы вы не зарегистрировали, и как, когда он начал реагировать. Но! Включается внутренний, есть хорошее слово «балансир», где весь объём ИВДИВО начинает опираться на подразделение, и… Не заметили?

Не хватает в ИВДИВО балансира выровненности Синтезом на ИВДИВО. Знаете почему? - Любой баланс Синтеза должен подкрепляться чем? Чем..? Помните, Человек - это сумма поступков, это вы знаете, это моё любимое выражение. Но Человек проверяется не словами, а Делами. И когда мы начинали выравнивать баланс ИВДИВО и подразделений, вот мы возжигались Синтезом, как раз Кут Хуми и Отец смотрел на каждого из нас на количество Дел, которыми мы служим в подразделениях. И если мы внутри, ну там выходя к Отцу, потому что мы сейчас стяжали в учительскости Аттестационность, ну прям просили вот научную активацию Синтезом (*открывай, открывай, не бойся, толкай её. Вот! Видишь? Молодец!*), то у нас внутри включался процесс, что мы служим, и наше служение равно не стяжанию практиками, а Делами, которые мы с Аватарами Синтеза что? - Вырабатываем.

Вот выработать Синтез это очень сложный процесс. Вот когда мы сейчас будем включаться в Рождение Свыше, вы можете, сразу же скажу, там не знаю, грубо скажу, подвывать, напрягаться, думать, зачем всё так, но, стиснув зубы нужно научиться в практике вырабатывать Синтез.

Вы скажете, можно по-другому? - Можно. Когда вы поменяете своё мышление, и уровень мысли будет идти через процесс, не можно по-другому, а я вошёл, или я вошла, и сделала Синтезом вот так, не будет первой фразой, которая вас внутри напрягла. Понимаете?

То есть вот есть же такое явление, что Интеллект считывает, а если считывает не только Интеллект, а считывает как раз ИВДИВО. И считывает ИВДИВО что? - Условия каждого из вас. И когда мы включаемся в процесс Синтеза чтобы насинтезировать Синтез, мы смотримся для ИВДИВО по условиям насинтезированных возможностей, вот прям смотримся.

Нас специально никто не отслеживает, там в бинокль, ещё во что-то. Хотя, если провести аналогию, наша с вами Жизнь это и есмь самый глубокий микроскоп под огромным увеличением, на который смотрит Отец.

Вот просто если просто пофилософствовать, то Жизнь каждого из нас это уже есть микроскоп, где то что происходит вовне, то как я живу, куда я хожу, что я делаю, с кем я работаю, с кем я сопересекаюсь, что и кого я собою облагораживаю, или вообще никого и ничего, это и есмь результат нашего внутреннего служения. Просто подумайте.

То есть внутри, что вы носите, чтобы это носимое могло сопересекаться с окружающей действительностью, и степень компетентного роста служения каждому из нас, ну нёс уровень, допустим минимальной (*хотела быстро сказать*) магнитности. Хотя бы минимальной магнитности. Понимаете?

И вот это тоже есмь…

*Ты знаешь, будет сквозняк опять.*

*Из зала: - Сейчас ещё одна зайдёт, и я тогда закрою.*

*А, хорошо, хорошо, не увидела, да точно, ещё один вышел Компетентный.*

*Из зала: - Не вышел.*

*Не вышел?*

*Из зала: - Пришёл.*

*А пришёл. Пардон. Хорошо.*

Увидели? Вот этот момент, он внутри очень важен. Вы тогда…

*Вот видите вышел, сейчас ещё один выйдет.*

Хорошо, пока у нас один выходит, другой заходит, вот ваши выводы и действия, что наблюдали в практике, какой вывод можете сказать? Что было внутри для вас? Подождём, и пойдём в Рождение Свыше. Что наблюдалось вот с точки зрения Субъектности формирования Синтезом? Субъект это концентратор чего, вот с учётом Монады?

- Ну наверное это концентратор Жизни. А что такое активация Жизни Учителя Синтеза? Что такое активация Жизни с точки зрения Учителя? Активация Жизни. Жизнь это что? Может быть дадите определение, с учётом той практики которую вы до этого вели? Жизнь это что?

## **Главное условие Жизни**

У меня конечно есть тут пару записок охотника, я уже давно их выработала, вот попыталась с Владыкой Кут Хуми в Санкт-Петербурге обозначить этот процесс, но вот с вами будет очень интересно главное условие Жизни рассмотреть.

Жизнь - это активная форма каких-то отношений Синтеза, на основании чего? Активная форма отношений в Синтезе, на основании чего? Основании чего?

Как вам такое слово для Жизни и в перспективе для Монады - регулярность. Вообще вы страдаете регулярностью? Регулярность.

- Не страдаете. Чаще всего вы страдаете перманентностью, как состояниями пика вхождения, и пика выпадания через адаптацию.

И вот для Жизни и для Монады, в большей степени очень важна для Жизни вот эта вот форма активного сосуществования в регулярности условий как новизны Синтеза в каждом.

Ведь мы, по большому счёту, все хотим чего-то нового, да. И мы приезжаем, например на Синтезы, которые мы прошли, которые мы уже имеем, или мы, там знаем те или иные специфики новшеств в ИВДИВО, но тем не менее мы приходим. Зачем?

- Для того чтобы:

а) сложиться на Синтез, когда, помните, мы вначале вам сказали, что Кут Хуми принял какое-то решение по поводу вас. А на уровне Владыки решение подкрепляется выбором. И вот это вот то что вы выбираете в активной форме Жизни - Служением, то и есмь регулярная основа, чаще всего с которой вы стыкуетесь, или в которую вы входите Служением.

Просто тогда подумайте, чаще всего в процессе Синтеза, что регулярнее у вас наступает? Процесс - я устала адаптируюсь, не знаю там, иду выдыхаю. Или, «кто там на мясокомбинат?».

- Я.

На ликёроводочный завод?

- Я.

На служение в Столпе?

- Я.

На служение в ИВДИВО-полисах?

- Я.

На вырабатывание Стандартов Синтеза?

- Я.

На разработку Тезауруса?

- Я.

На действие с Аватарами Синтеза?

- Я.

Да? Ну сейчас уберём «Я», ладно Есмь, Есмь, Есмь.

И уже чувствуете по-разному звучит, если вы будете говорить Есмь, то вы уже будете в самом этом состоянии исполнения.

И тогда для Жизни активация регулярности есмь постоянный процесс исполнения Служения. Вы исполняете Служение, не **и**сподволь, потому что вас заставили, там грозные Аватары Синтеза. А вы внутри имеете что, внутри? - Устремление Служить.

И вот у Монады, мы говорили, есть набор качеств. Устремление как организация усердности. Усердие - это ёмкость действия, не человечности в Сердце, хотя звучит у-сердие как сердечное состояние каких-то условий, а как устремлённость всем моим усердием.

И через как раз вот ту же усидчивость кстати, сейчас вот чтобы просто. Вы… Давайте так, договоримся, если вы сейчас что-то не понимаете, не знаете как это вписывается, но фразы ложатся внутри, я гарантирую вам, что за 10 миллиардов лет вы поймёте 57-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Вот это сейчас вызывает у вас смех, как внутреннее ликование правильного потенциала, но мы просто знаем, что когда Синтез вписывается, вот эта тематика, даже в простой формулировке, она раскрывается с годами. Но соответственно со столетиями и с тысячелетиями.

Вот я сейчас вам это говорю не для того чтобы подействовать на ваше состояние значимости Синтеза, а чтобы сактивировать момент вашего погружения, даже то что вы думаете будет влиять на 10 миллиардов лет, вот даже в процессе этой мысли. Почему? - У нас физика самая творческая, самая творимая в явлении. И если условия записи Отца, записи с Изначально Вышестоящим Отцом я могу Служением пересинтезировать, если пойму, что они например как-то, ну влияют не на то, или включают меня не в то, то уже то что я сделала физически, в том числе даже подумала на физике, очень сложно будет переизменить, только переделать.

А когда мы с вами, вы в погружениях это знаете, включаемся в состояние физического прогруза, ну грубо говоря, вгружаем в себя какой-то Синтез Внутреннего мира, чаще всего вы отвечаете очень просто: «я не знаю, я не понимаю, я не знаю откуда это растёт, я не знаю как я сюда попала. И вообще «я не я, корова не моя», и вообще, что ты от меня хочешь, мы пришли на погружение, сделай что-нибудь».

Мы то конечно…

*Что такое? Всё хорошо? Расселись. Брек. Брек, перчатки повесили. Да. Всё. Уже всё закончилось.*

И вот это как раз правильный момент, потому что

а) Монада своими условиями, она уходит из условностей жизни, и как раз в погружении как в пятом явлении. Потому что пятёрка фактически включается с девяткой по какому принципу? - Управления. Так же? Вот 9-5 это принцип управления.

То есть для престольности и внутреннего смысла, Монада есмь управляющий фактор. Значит Жизнь всегда будет требовать внутреннего установления, установки, установления, тех процессов на которых стоит сам Субъект отношений качеством внутренних и внешних действий.

И кстати, результатом нашей субъектности, вы не поверите что будет. - Уровень развитости наших с вами Компетенций. Мы с вами знаем, что у нас Компетенций восемь видов, шестьдесят четыре явления Компетенций.

И либо мы живём и насыщаем Монаду синтезом Компетенций: Метапланетарных, ИВДИВО-Метапланетарных, Метагалактических, ИВДИВО-Метагалактических, и пошли дальше до Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, это в лучшем случае, ну в хорошем положении нашего действия, либо мы фактически с вами находимся на состоянии, вот это как раз активации Жизни, где самой Жизни нужны какие-то стандарты.

## **О подготовке к Рождественским стяжаниям и их проведение**

И вот эта вот регулярность нашего с вами служения в стяжании, в исполнении. Там сейчас допустим, вы начинаете, я уже слышала от вашего подразделения Сириуса, имеются ввиду, готовиться, там к Рождественским стяжаниям. Надеюсь Краснодар готовится, надеюсь Сочи готовится.

Вопрос, что вы готовитесь к какому-то знаменательному событию, если готовитесь, и опять же, вот кто на подготовку к Рождественским Стяжаниям? Не Глава подразделения.

Вот мне уже как Главе ИВДИВО был запрос от одного подразделения, не с территории России: "Кто готовит Рождественские Стяжания?" Раньше готовила я, было так написано: "Кто сейчас готовит?"

Я пишу: - Весь Совет Изначально Вышестоящего Отца.

Она прям пишет, все 32 Аватара?

Я говорю, представляешь?

Вот у тебя сколько дней, там в Рождественских стяжаниях?

- Cтолько то.

Вот все Рождественские стяжания должны быть подготовлены разными Аватарами в Должностной Компетенции, согласованы с тобой как с Главой подразделения, и физически ещё напрактикованы, где это стяжание должно быть впервые произведено в День Творения, но самое главное, мы должны наработать объём Синтеза подразделению к этому первому, десятому, пятому, и шестому Дню Творения. То есть я в Дни Творения вхожу не «голяком» (*извините за это слово*), а я вхожу уже в объёме Синтеза, зная, что у меня Дни Творения. Сколько их у нас?

*Из зала: - 16.*

- Шестнадцать. Значит фактически на каждый День Творения по два действующих потенциала аватар-субъектной организации Отцом Аватаров Должностной Компетенции, где у меня должно быть шестнадцать объёмов Синтеза на каждый День Творения. Причём ни на день одна подготовка, а все шестнадцать в один день! Увидели?

И то есть получается, нужно было готовиться с сентября. Когда я подхожу к декабрю у меня уже за три месяца накопился в ИВДИВО объём Синтеза, который я должна целенаправленно впустить в процесс Дней Творения, шестнадцати.

И вам тут чувствуете уже неловко, неудобно. Знаете почему неудобно? - А потому что Монада всегда про качество в устремлении внутренней устойчивости.

Знаете, чем устойчива Монада? - Как раз внутренней исполнительностью.

Знаете, в чем она идеально исполняет Закон Изначально Вышестоящего Отца? Как думаете в чём?

## **Жизнь подтверждается глубиной Формы физического служения**

Идеально Монада исполняет Закон Изначально Вышестоящего Отца. И вы этому очень радуетесь, ликуете каждый день благодаря Отца что вы…

То есть, если Монада не будет исполнять свои прямые обязанности Жизни..! Дальше мысль продолжите. - … Жизни просто не будет!

Так вот вопрос: почему же Монада должна исполнять свои прямые обязанности, то есть Жить, а Физическое Тело…

*Из зала: - Не должно.*

Подождите, так громко заявлять, коллега, очень-таки противоречивый вопрос.

А Физическое тело начинает канючить, в плане исполнения Жизни.

Я не могу сказать, что вы не хотите жить.

Все, кто там на служение к Отцу?

- Все.

Кто за Жизнь?

- Все.

Но вопрос в том, что Жизнь подтверждается степенью глубины, глубиной формы физического служения.

Вот подумайте на ночную подготовку, возьмите в План Синтеза у Фаинь. А мы сегодня пойдём с вами, я не помню, вам по-моему уже объясняла. Перед ночной подготовкой сначала к Фаинь, стяжаем Планы Синтеза прям конкретно цель, Аватаресса Синтеза Фаинь сегодня на ночную подготовку прошу вот это, вот это, вот это, вот это вот, мне нужно понять, что такое Жизнь, активация там того-то.

Стяжали у Фаинь Планы, потом пошли к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.

И вот когда пойдёте на ночную подготовку, попросите развить глубину Взгляда Синтезом, что же собственно формирует в вариациях Жизнь каждого из нас. В чём она вариативна? - И вариативна Жизнь как ни странно будет в степени нашего с вами Служения.

Как вы думаете количество Компетенций, которые вы внутри разрабатываете - это вариативность Жизни? - Ещё как!

*Из зала: - Да.*

Ещё как!!! И если вы внутри чётко себе поставите, ну например, степенью курса Учителя четверичная Должностная Компетенция Компетентным Синтезом, да вот, Компетентным Синтезом, который мы закончили на 56-м Синтезе, результатом её будет как раз уровень действия Посвящений Правом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в который мы входим в Части, в Системы, Аппараты, Частности с точки зрения вот горизонта, давайте так, Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца.

Останьтесь в той мысли, которая сейчас есть, она внутри очень медленно, не могу сказать что туго, она плавно погружается в наше Тело. Вот вы сейчас можете внутри сопережить, что значит, и как это, когда Столп входит в Тело. Вот есть, раз, и встал, и вы даже опомниться не успели, когда в моменте вы есмь Отец в этом эффекте. А есть поэтапное вхождение.

И вот для Монады очень важен процесс, ну такого смакования вкуса поэтапного вхождения в Служение.

Очень просто, за первый год служения вы ещё не понимаете как это, за второй год служения только начинает как-то там прорезываться состояние как это, на третий год служения вас берёт Владыка и переводит во что-то другое, или оставляет здесь же чтобы вы продолжились, и по большому счёту, если всё у Изначально Вышестоящего Отца начинается с четверицы, то только за четыре года служения можно понять, что это на этой должности, в том числе для формирования Жизни этим Служением. Понимаете?

Поэтому у нас был когда-то закон, что если мы начинаем входить в курс Профессиональный, вот как раз Пятый курс Владыки, то минимум три года, по итогам мы должны, ну фактически вот разработаться этим Синтезом для фактического применения.

Ну скорее всего, вот это минимальные сроки, которые нужны для внутренней разработанности.

Ладно. Увидели? Поэтому вот Синтез входит поэтапно.

Какие-то формулировки будут по итогам практики? А то я сейчас опять включусь во что-то.

*Вот ты моя хорошая, за всех кивнула.*

Хорошо, ладно.

Точно не будет, что сказать?

Вопрос не в том, что вы отнекиваетесь, а вопрос в том, что когда вы говорите на форму всего Синтеза, ведение Синтеза переходит к вам, и вы становитесь на эту фразу, или на эти два слова внутренним концентратором 57-го Синтеза.

## **Монада философствует Мудростью, как процессом множества состояний с Отцом и с Кут Хуми.**

Ведь мы же с вами сюда пришли, ну вот если честно, с какой-то целью, конкретно каждый внутри, ну давайте так, чтобы внутри войти в состояние - от Владыки до Отца, или, ну - от Учителя до Отца Синтезом, в Ядре Синтеза, чтобы что-то внутри поменять и реально разработать. Не просто ознакомиться со спецификой Синтеза, скажу так, вы его не всегда даже понимаете. Вы иногда сидите, и улыбаетесь или смеётесь, не потому что смешно, а потому что через смех входит познание того что нев**е**домо с точки зрения Синтеза, который даёт Кут Хуми. Смех это не защитная реакция, это степень вашей интегрированности в процесс. Поэтому больше смейтесь, помните, улыбайтесь, господа, улыбайтесь, вы синтезированы в процесс. Чем? - Слиянностью с минимальной пробуждённостью синтезом с Кут Хуми.

Что делал Будда? - У него улыбка была, то есть он внутри нёс собою состояние внутренней пробуждённости через объём Света, который он усвоил.

И когда вы становились Синтезом, внешне это смотрелось минимально, ну таким вот концентратором плотного Синтеза, который распаковывался в Огне, в Духе, в Воле, в Мудрости, а главное - в Свете, не трогаем сейчас Любовь и Энергию, главное - в Свете, как концентрация Мудрости. Потому что когда Владыка в Монаде сказал, что Монада философствует Мудростью как процессом множества состояний с Отцом и с Кут Хуми, помните, такая фраза была. Мне было интересно посмотреть, а чем же вы внутри, каким состоянием с Кут Хуми и с Отцом стали. И вот эта вот Жизнь, вот эта вот Жизнь, извините, вот сама Жизнь, она становится и развёртывается тем явлением, которые чаще всего вас накрывают.

И вот сейчас можно было в практике увидеть, а собственно каким множественным состоянием Жизни в Монаде я проявляюсь в Служении? Понимаете?

Вот, то есть вот эти моменты, они важны для индивидуализации и понимания, что я должна поставить в план Индивидуального Синтеза, чтобы за месяцы в себе это, либо выработать чтобы преобразиться и пойти дальше, либо наработать новое, либо наоборот - это развить.

И вот вопрос к вам (*сейчас одна фраза, и уже пойдём в стяжание*), почему Аватар Синтеза Кут Хуми думает о вас, планируя вам Синтез, и вы сейчас возжигались Планом Синтеза, а вы, зная свои Особенности, Качества, Характеристики, Свойства, три точки, любимые вы наши, сами не ведёте список Плана Синтеза, что вам нужно развить, стяжать, разработать, усовершенствовать, отэталон**и**ровать, чтобы качество служения было на достойном уровне, тех требований, которые есть по ИВДИВО? А вы их слышите. Понимаете? Вот, то есть, сам процесс, он не предвзятый, но он очень качественный.

*Что такое, Тань, ты как раз об этом думаешь, да? Хорошо.*

Понятно? То есть я сейчас замолкаю, оставляем вас вот в этой мысли, она для кого-то из вас будет дееспособна, для кого-то кто-то из вас её перекрестит Андреевским флагом, то есть вот так прям вот сделаете.

Но суть не в этом, суть заключается в том, что Мысль пошла, и вы внутри на ночной подготовке будете с этим разбираться.

Вот для Монады есть одна характеристика, Монада любит во всём разбираться. Знаете почему? - Потому что это есть смысл жизни. И если вы как бабка старая, семечками на лавочках перетираете всем кости, я не говорю за вас, я вообще в целом гипотетически, да, то это условие разбора, только такого, социального. А нужно повысить социальный разбор подробностей, на служебную Компетенцию, где вы разбираетесь с Аватарами Синтеза в каком-то процессе. Только разбираясь, не закапываетесь, а разбираясь, развиваетесь.

*Ты куда? Ага. Разбираться? Хорошо. Только быстро, разбираться, только быстро.*

Вопрос… (*сильно хлопнули дверью*). *Только не выломай дверь, и стекло тоже. Она всегда такая.*

Вот в эту тематику вопросы будут? А мысли по ходу, дополняющие эту тему, рождались? И вот, послушайте сейчас себя, насколько вы в активации Жизни долго можете эту мысль в оперировании удержать, а главное потом её довести до субъектной осознанности, где вы начинаете, воспринимая эту позицию с Аватаром Синтеза и с Отцом, что? - Жить или действовать, только не физически, отстраивая себя по Образу, а внутри формируя Синтез, который приведёт к, чему там мы на летнем Съезде с вами подходили, с точки зрения Истины? - К Сверхкультуре каждого, которая стоит на позиции Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, а значит включает вышний процесс Истины физическим Телом в Воле Изначально Вышестоящего Отца.

## **Рассмотрение ситуаций с точки зрения Служения**

Тогда к вам вопрос: (*вот один уже пришёл, больше никто не выходит*), к вам вопрос, сколько синтезов волевых явлений в Служении вы собою синтезируете видами Жизни? Вот не знаю, там допустим, человеческая ситуация какая-то. Как вы к ней подходите с точки зрения Служения, какой у вас сразу же включается процесс исполнения, то есть вот я-настоящий какой в этом огнеобразе событийного характера Жизни, который мне для чего-то допустим Отцом дан?

Вот если вы начнёте смотреть на событийный ряд как на определённое состояние Ядер или любого другого огнеобраза, которые связаны между собою определёнными, вот сопряжениями, только не нитями, а сопряжениями (*не видьте в этом бусы, увидьте в этом просто ситуативный характер действия*), то вы поймёте, что это все есмь отражение Жизни, как результат действия... Готовы? - Монады - синтезом накоплений которые были, но о которых Монада не думает, она живёт настоящим. И сила служебной Компетенции (*поэтому мы и начали говорить о Компетенции*) заключается в том, чтобы через накопленности в каждую Компетенцию, вот всё чем наполняется каждая Компетенция, вот эти вот 64 позиции, дали мне с вами, или нам с вами возможности Жизни устояться в формировании насыщенности в новом.

То есть самый такой главный акцент действия, когда вы не залипаете на то что вы привыкли, умеете, исполняете на совершенное явление. И для Монады важно проверить каждого из нас, на то новое с чем она никогда не сталкивалась.

То есть вопрос в том, чтобы Служащий искал в себе то явление, с которым он не умеет справляться. Не умеет справляться. И чаще всего нас Владыка Кут Хуми всегда назначает на те позиции, которыми мы не владеем и не умеем.

Вот вы сейчас сидите и внутри солидарны с этой установкой. Ну вот смотрите, она вас внутри успокаивает, но не объясняет, что делать. И у Жизни всегда есть один парадоксальный результат: она всегда успокаивает, но не должна объяснять, что нужно делать, потому что должен сработать аспект Служения, как внешнее проявление концентрации конфедеративной созидательности. И я вместе с Аватарами должна сама сложиться на то, куда я далее пойду всей внутренней активацией, там Умениями, Наработками, Свойствами, Возможностями выраженностей, и иже с ними дальше.

## **Рождение Свыше чтобы зажить Метагалактикой**

Вот я желаю вам сейчас в Рождении Свыше пойти дальше чем вы можете, с учётом того объёма Синтеза количества Рождений Свыше, которые вы прошли. То Синтез Рождений Свыше, синтез количества Рождений Свыше выводит вас на… И вот на что он вас выводит, тем внутри Синтезом вы и становитесь.

И вот важное сейчас будет по итогам практики, стать тем Синтезом, которым вы стали в Образе Отца итогом синтеза внутри вашего Тела, где Синтез, как говорила Блаватская, есмь метод познания Новой Эпохи.

Вопрос: как мною, как вами, мною, каждым из нас внутри познать методом Синтез, ИВДИВО, Отца, и 384-х Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, 64-х Аватар-Ипостасей, 64-х Отцов, 32-х Отцов? И уже начинает включаться состояние, чего? Чего начинает включаться состояние? Ну дайте обратную связь. Что такое? Игра в одни ворота? Так не пойдет, мы с вами о другом договаривались. О другом договаривались.

*Из зала: - Ну уже идёт целеполагание такое, понимание на что, ну как действовать, интерес какой-то, такая интенция внутренняя, уже направление…*

О, уже нравится, интересное слово, «интенция». И куда тебя интенционал тянет?

*Из зала: - Ну как раз вот в процесс познания.*

А выше познания?

*Из зала: - В глубину.*

Куда?

*Из зала: - В глубину.*

Нет, глубина - это 14-й Совершенный Инструмент. Процесс познания - это действие ИВДИВО, чего там..? - Моей деятельности. Да? Разработки, или деятельности, чего?

*Из зала: - Наверное, именно в Синтез какой-то, пересинтезирования себя совместно с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Вот предлагаю перестать пересинтезировать, оставить кесарю-кесарево, то есть Синтезу оставить Синтез, Синтез сам знает как нас синтезировать. Смотрите, Синтез сам знает, как нас синтезировать. И войти в слиянность в Рождении Свыше Учителем настолько, чтобы погрузиться в Человека Изначально Вышестоящего Отца, и взять на себя объём Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики собою, чтобы зажить Метагалактикой, познаниями, не меня в Синтезе, а меня как Субъекта отношения в Метагалактике Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики с Иерархией, синтезом тех возможностей, которые я начинаю синтезировать, чем? - Частями, 512-рица Частей у нас должна с вами тут быть, Частью Кут Хуми, Частью Отца, Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца, Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. И этим вытянуться на что? - На какой-то следующий объём Синтеза. Понятно?

Я сейчас вас опять, вот смотрите, почувствуйте, не внешние мысли, - они придут и уйдут, они очень скоротечны, внутри, что с вами этими формулировками? Только, если чувствуете сразу же тяжесть, идите чуть дальше за неё.

Вот за нагруженностью объёмом Синтеза этим объяснением включается какое-то формирование Синтеза. Вы его либо берете, возжигаетесь, и Владыка говорит, восстанавливаетесь, либо вы им нагружаетесь, и есть такая обывательская формулировка по итогам Синтеза - нам тяжело. Ну вы слышали: нам тяжело.

Вопрос "нам тяжело" не потому что тяжело, а "нам тяжело", потому что позиция "нам" осталась той же, а Синтез остался другим. Вот это состояние, я и Синтез, как раз внутри несозвучен. Понятно? Поэтому вот когда вы внутри отдаёте пересинтезирование Аватарам, вы не вмешиваетесь в их деятельность, вы внутри начинаете быть свободными, и исполняете правильно. И вас ведёт кто? - Кут Хуми.

Из этого сделайте правильный вывод, дайте Владыке вас повести. А так, вы сами себя ведёте Синтезом Кут Хуми, объясняя себе, что вы идёте за Аватаром.

Так вопрос: вы подмену понятий... А помните, «незнание закона не освобождает от ответственности». Всё.

И пока вы на суде Отца не дадите (*как это правильно называется*) от первого лица - показания, то как бы Синтез Кут Хуми вам не вёл, и вы не велись, вы всё равно будете с Отцом один на один. Понимаете, вот здесь вопрос вот этой вот грани.

Поэтому, мы сейчас эту практику делим на два шага. Первый шаг - это работа с Кут Хуми, где вы стоите в зале, вы слышите физически мыслеобраз, речь Ведущего, но устремляетесь идти, чтобы речь была фоном, мыслеобраз - фоном, а вы включались в Синтез Кут Хуми, и видели как Владыка ведёт вам эту практику напрямую в зале без Ведущего. Просто фон.

Очень сложно будет урегулировать разные уровни глубин Мышления. Это вопрос Мышления, как глубины погружённости в процесс, то есть уровень вашего Служения как Огня и внутреннего Синтеза.

Когда выйдем к Изначально Вышестоящему Отцу, опять же практика идёт фоном, стяжание идёт фоном, работа с Изначально Вышестоящим Отцом будет идти не вовне как с Кут Хуми, а внутри. При этом при всём вы будете видеть Отца вовне.

И вот задача вам наработать Индивидуальный Синтез синтезирования процессов, и с Отцом, и с Кут Хуми хотя бы на чуть-чуть.

Если будете выпадать, ничего страшного. Собрались, вернулись в зал, вошли в практику. Выпали, собрались, вернулись в зал, вошли в практику. Умейте держать накал Внутреннего Синтеза.

Вопросы будут? Надо же быстрей начинать. Подождите, ещё раз такая мысль, и я опять продолжу на полчаса. Поэтому не думайте. Всё.

## ***Практика 2. Стяжание Рождения Свыше Учителя-Человека 16-рицы Аватар-Человек-Субъекта-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики Стандартом 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Станци, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, и Стати Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в каждом.***

*А теперь мы возжигаемся Синтезом в каждом из нас, и тем Синтезом который не отэманировали. Не отэманировали. Прям возжигаемся, вспыхиваем.*

Не вздыхаем, радуемся, наслаждаемся, Синтезом.

*Погружаемся, именно погружаемся в Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, сознательно регулируя синтезирование с Аватаром Синтеза Кут Хуми собою, возжигая Синтез в Ядре Хум в головном мозге, вспыхивая Синтезом, и вертикально из Хум в голове возжигаем Синтез в Ядрах Синтеза Эталоном Аватара* Синтеза Кут Хуми собою.

В такой последовательности, форму не меняем, не своевольничаем. Ну прям вот сижу физически, возожгла Хум, Ядро Хум в голове, синтезировалась с Кут Хуми, вспыхнула Синтез Синтезом. Только не вспомнила, не филоньте, не подменяйте действие, мы всё видим. Не вспомнила какой Синтез у Кут Хуми, ай-я-я. Увидели разницу?

Словите себя, чаще всего возжигаясь Синтезом, вы вспоминаете какой Синтез. Это ошибка, ключевая ошибка Посвящённого и Человека. Вы не должны вспоминать, Память оставьте Святославу с Олесей, *вы возжигаетесь новым Синтезом, тут же его синтезируя, включая активацию Хум, когда сразу же в головной мозг, в Хум в центре груди, в Хум в ступнях, в Хум в копчике включается новый Синтез.*

*Не трогаем сейчас ноги и копчик, только концентрация, - либо в Хум в голове, ну на крайний случай Хум в центре грудной клетки. Лучше, если поднимете потенциал, и будете работать концентрацией Хум в голове.*

*Не съезжаем на Хум в центре груди, там волевое Хум, нам сейчас нужен чистый Синтез - это голова.*

*Молодцы, держим! Хорошо (*носом не шмыгаем, только я могу шмыгать*).*

*И возжигаемся Синтезом, и прям Синтез из головы возжигаем Ядра в позвоночнике. Вот, сколько у вас? - Там, семь - шесть Ядер. 48 Ядер. Все 48 Ядер должны гореть с возожжённостью Синтеза Кут Хуми и Отца стандартом Цельного Синтеза и Огня в каждом Ядре. Возжигаем (*ну мы такое стяжаем на итоговой практике*). Возжигаем.*

*Вам должно сейчас стать очень жарко. Только не внешне, а внутри жар от возожжённых Ядер Синтеза. То есть, Владыка говорит: «Это спекание Синтеза в каждом». Спекаем Синтез в каждом (*вы должны уметь это делать*). С Аватаром Синтеза Кут Хуми спекаемся.*

*Кстати, это благотворно влияет на Физическое тело. Хотите пересинтезировать, обновить телесность, в том числе владение материями, видами материй - их 64, а Кут Хуми это Сиаматика Синтеза, Сиаматика Огня, внутри нужно пересинтезировать Синтез Ядрами Синтеза.*

*И развёртываем физически, никуда ещё не переходим, Синтез в Физическом теле по контуру кожи, возжигая Слово Отца.*

И здесь можете себя протестировать: у вас какое Слово Отца работает в вашем Синтезе? Ну допустим, начали вы стяжать три вида Тел в Изначально Вышестоящей Метагалактике. Раз - туда, и вроде как бы ни при чём, Слово Отца изначально-вышестояще-метагалактическое «чпок». Начали стяжать три вида Тел в Высокой Цельной Метагалактике, и как бы между прочим туда-сюда по итогам Рождения Свыше и Нового Рождения, Слово Отца «чпок», ну в смысле стяжали.

Не надо сейчас этим возжигаться, это я просто вам говорю на будущее, когда начнёте стяжать, пообновляете, поактивируете Новое Рождение и Рождение Свыше, и пофиксируете в количестве объёма Синтеза Слов**а** Изначально Вышестоящего Отца, и Сл**о**во Изначально Вышестоящего Отца.

Что такое? - А, телефон.

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем Учителем Синтеза в каждом из нас, индивидуализируемся Синтезом от группы, включаемся в прямое явление Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, устремляясь на внутреннее сложение Синтеза в каждом.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 360-ю высокую цельную ивдиво-реальность. Располагаемся Синтезом Должностно Компетентным в форме Учителя 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, всем Синтезом возожжённым в каждом из нас телесно внутри, в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь им, просим развернуть и разрешить стяжание* ***Рождения Свыше 16-рицы Отец-Человека-Субъекта-Синтеза каждому из нас Стандартом 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем право соответствующего количества Образов в синтез Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И возжигаясь явлением Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики собою, преображаемся Синтез Синтезом.*

*Тут можно и познакомиться с Огнём Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики, и выйти на, как раз углубление Синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми 29-го Архетипа Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, углубляя, синтезируя Синтез, и фактически, ну как бы так, вкладываясь, знакомясь с Аватаром Синтеза, углубляя Синтез Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Октавы. Вот так поставьте себе цель.*

*И возжигаемся оформляющимся явлением Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу из зала Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И вот здесь переходим в зал к Отцу, сознательно синтезируя высокие цельные ивдиво-реальности собою. Развёртываемся 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 425-й высокой цельной ивдиво-реальности, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, и* (пока с Отцом не синтезируемся, просто разные виды выходов, вы должны всё уметь) *синтезируемся с Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и оформляемся, возжигаясь синтезом единиц видов организации материи переходом в Фа-ИВДИВО Октав Метагалактику, развёртываемся Синтезом в зале пред Отцом.*

То есть вот когда полнота Синтеза в вас развернётся, потом будем синтезироваться. То есть вы должны почувствовать, когда внутри достаточная плотность, вот развёрнутости Учителя Синтеза 57-м Синтезом. Ну, грубо говоря, чувствознать, сориентироваться, сопережить наполненность.

*И возжигаясь* (не могу по всей группе смотреть, сами идентифицируйте)*, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, просим преобразить каждого из нас на* ***стяжание Рождения Свыше Учителя-Человека Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики****, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца обучающую практику стяжания Рождения Свыше.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Образов Частей в Образ Учителя-Человека Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждому из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 8-ричный Образ -от Человека до Отца включительно Отцом-Человеком, в явлении Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, действуя Синтезом, стяжаем Рождение Свыше полнотой, входя в него Фа-ИВДИВО октавно-метагалактически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас фиксацию Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики в целом, с включением Антропного принципа взаимоорганизации огня-материи Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики в каждом из нас, прямой концентрацией всех явлений высоких цельных ивдиво-реальностей Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, синтезом частей в каждом.*

*И преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, процессуальностью Синтеза взаимоорганизацией Антропного творения в каждом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 оболочек-сфер ИВДИВО явлением Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики каждому из нас. Возжигаемся!*

*Вот не поленитесь, сознательно устремитесь взять полноту, не просто Синтеза и Огня, а возожжённости как эффекта Воли одного секстиллиона оболочек-сфер ИВДИВО, явлением Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. Разгораемся в зале! Держим!*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллиона 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Синтеза, преображаясь ими, заполняясь насыщаемся.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, стяжаем количество Синтеза, стяжая 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Ядра Огня Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики с фиксацией соответствующей ранее стяжённой оболочки-сферы ИВДИВО на Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Фа-ИВДИВО Октав Метагалактикой, с развёртыванием соответствующей высокой цельной ивдиво-реальности собою.*

*Стоим, держим, возжигаемся, развёртываемся, не напрягаемся. То есть Синтез должен плавно течь вплоть до физики, расслабляем Физическое тело.*

*И выражая Синтез, вот проявляемся соответствующей выраженностью течения Синтеза Отца собою.*

*И в этом Синтезе-Огне, устремляя, открываем Взгляд, смотрим на Изначально Вышестоящего Отца Учителем 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем Станцу Учителя Изначально Вышестоящего Отца 57-м Синтезом****.*

*Ну, какое-то явление Станци звучит вам.*

***Стяжаем Абсолют Учителя Изначально Вышестоящего Отца 57-м Синтезом****.*

*Это такой специализированный Огонь, проникаемся им, возжигая степень конфедеративности Внутреннего Синтеза.*

***Стяжаем Путь Учителя Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И Изначально Вышестоящий Отец выделяет специализированный Синтез, наделяя нас спецификой Пути 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Тут вы даже можете включить такой Образ вхождения в Путь. Ну, вплоть до того, что по Телу пойдёт другая волна Огня.*

*Путь не обязательно видеть дорожкой перед собою, Путь в нашем Теле идёт Огнём. Поменяйте утопические взгляды прошлой эпохи на новый и современный лад.*

*Путь в Теле, Путь не перед вами устлан красной дорожкой. Это в Госдуму будете подниматься на сессию, или куда вы там, в какое собрание собрались. Путь в Теле.*

Надо же посмеяться.

***Дальше стяжаем Эталон Учителя Изначально Вышестоящего Отца****, стяжая каждому из вас эталонность Учителя Изначально Вышестоящего Отца Эталоном.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Тезу Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас****.*

Кстати, вот тут насчёт Тезы, подождите, не спешите.

*Возжигаемся Синтезом действующих тематик Синтеза, и на основании действующих тематик Синтеза Отец формирует Тезу. Кстати вот заодно можете сейчас внутри в зале распознать, какими темами Синтеза вы чаще всего оперируете, что формирует у вас Тезу Синтеза, какие темы формируют Тезу Синтеза.*

*И итогово синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Стать Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в каждом из нас.***

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем реализацией Учителя Изначально Вышестоящего Отца 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Рождением Свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываемся в физическом в данном зале, в представительстве подразделения ИВДИВО Сириус на данный Синтез каждым из нас Рождением Свыше синтезом трёх подразделений.*

*Возвращаемся физически вместе с Изначально Вышестоящим Отцом. Только Отец не Телом пришёл с нами на физику, а Отец Синтезом в наших Телах развёртывается нами. Вот я прошу вас, как бы тяжело вам не было от сложности, внутри, найти в Теле, когда Отец заполняет Синтезом и усиляет Рождение Свыше концентрацией Антропного принципа Созидания и Творения Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики всей Метагалактики на нас, цельностью явления Ядер оболочками-сфер ИВДИВО Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и вместе с Изначально Вышестоящим Отцом эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, в ИВДИВО, вместе с Отцом.*

*Здесь вам должно, не то чтобы стать легче, а пойти такое переключение. То есть вот словите себя на моменте, когда избыточность в Теле несёт собою возможности, всегда избыточность несёт возможности, присутствие Отца внутри каждого из нас приносит мне и каждому из вас простоту. То есть когда эманация из Тела расходится, Телу становится проще.*

*Эманируем в ИВДИВО в целом.*

*Далее в подразделение ИВДИВО Сочи, Сириус, Краснодар. В подразделения ИВДИВО участников практики, синтеза двух практик. Эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И эманируем Синтез, разработанностью Синтеза, в явление ИВДИВО планетой Земля, синтезом 34-го Архетипа Изначально Вышестоящей Октавы, концентрируя собою пристройку Синтезом на девять миллиардов человечества планеты Земля, Синтезом, внутренней концентрацией Синтеза собою.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, выходим из практики.*

… хорошо поспали да? Шутка.

Мы вот с вами прошли Рождение Свыше, в принципе практика была стандартная.

Вы, единственное что можете сделать для себя в пометках на разработку потом этой практики, - Ядро самой, Архетипа Метагалактического Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. И очень туго шёл процесс организации этого Ядра с Ядрами по явлению видов организации материи по оболочкам сферы ИВДИВО.

То есть получается, что мы с вами привыкли больше становиться в Синтез, когда Отец регулирует количество Синтезов сопрягая нас со сферами-оболочками ИВДИВО. Это как бы, ну понятно, в разработанности, но когда мы с вами подходим к концу Четвёртого курса, мы должны, послушайте, собою представлять уже более-менее опытного Компетентного, который, понятно что начинает действовать только Архетипом, вы его фактически не знаете, поэтому вначале вы с Кут Хуми, помните такую фразу - познакомьтесь хотя бы с Владыкой, потому что у меня было полное ощущение, что для некоторых из нашей группы действие с Аватаром Синтеза Кут Хуми только энно-архетипичное.

То есть вот вопрос тогда, вы архетипичность Аватара Синтеза Кут Хуми метагалактическую в себе какую несёте?

И тогда получается, что она у вас двух, трёх, одно-синтезная метагалактическая, а по большому счёту сейчас включается 29-уровневость с Владыкой.

И вот вы правильно начинаете делать, когда знакомитесь с Иерархами, с Изначально Вышестоящими Отцами, и хотя бы с Аватаром Синтеза Кут Хуми, хотя бы это для того, что хотя бы встроиться, там в Византия, в Альфреда, в Александра Аватара Синтеза по Архетипам, и для вас действие с Аватарами Синтеза не было чем-то таким, - «Вау! Первый раз вышли! И вообще, как действует на нас один секстиллион Синтезов!». Понимаете?

То есть вопрос в том, что ваша подготовка с Аватарами Синтеза должна быть заведомо выше, когда вы выходите на Синтез. Потому что вы, например, в 34-м Архетипе, выходя в первую практику к Кут Хуми и с Отцом, были более чётко знакомы с Кут Хуми и с Изначально Вышестоящим Отцом, нежели с Аватаром Синтеза 29-го Архетипа. И здесь не недоработка Синтеза, здесь недоработка, ну допустим вас, потому что в пятницу можно было посмотреть список, и фактически выйти к Кут Хуми познакомиться.

## **Развернуться Отцом физически**

Но, это как бы на будущее. В общем-то действие было, оно прошло.

Соответственно, Рождение Свыше стяжали, ничего сложного, Образ количества Частей взяли, 8-ричный Образ Учителя-Человека взяли. Потом начали когда распределять Синтез эманаций, у вас возник вопрос, и этот в принципе вопрос всегда будет у Физического тела. Было сказано, развернуться Отцом физически.

И первое, что вы начинаете искать внутри себя? - Отца в каком явлении? Ну в каком явлении? Он будет субстанцией, он будет, не знаю там, Столпом, он будет по принципу, помните, как - Ух! Помните, как в фильме вот, вот какой он был? - Вот такой! Вот, вот как это будет, как это можно сказать, вы Отца внутри себя чем ищете?

*Из зала: - Заполненность такая.*

Заполненность Отца я не найду, а вдруг я подменю понятие заполненности и просто возожгусь, не знаю там, итогами ночной подготовки, а скажу, что это Отец.

*Из зала: - Ну Синтезом.*

Вот это, понимаете, когда вы говорите Синтезом, от него не звучит высокий процесс. А когда вы упоминаете Слово Отца, вы, ну в вышнести его, и говоря Синтезом, прям должен пойти синтез между нами.

То есть вот я сейчас чего добиваюсь? - Того, чтобы вы в Слова включались Голосом Полномочного с большей степенью утончённой наполненности, чем вы можете. Мы слишком с вами стали прострационно легки в употреблении сложных тематик.

"Ну Синтезом". Называется, а сколько ты посвятила времени, чтобы этот, "ну Синтез", возжечь в себе?

Вот понимаете, то есть, есть Слова, которые мы не употребляем вс**у**е. А если говорим Синтезом, то тогда Я-есмь Синтез Отца. Вот Я-есмь в настоящем, там Учитель-Человек, и когда включается вот эта полемика, каким Синтезом ты внутри, ты говоришь тем Синтезом, который наработала с Отцом. Вам сейчас же есть чем сказать. И ты права, если бы не обесценила фразой - "ну Синтезом". Извини.

Я бы в твоей профессиональной Компетенции, если бы мы с тобой не были сейчас физичны, а стояли пред Отцом, от самого слова «ну Синтезом», это сразу же обесценивание Синтеза того что я делаю. Не потому что ты не веришь в Синтез, а потому что ты не придала значения, каким объёмом Синтеза ты выражала Отцом.

Очень просто и в то же время очень сложно. Вот мы стяжали один секстиллион, именно этим одним секстиллионом вы сейчас эманировали, и были Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Вот наша с вами задача, количество оболочек Хум, количество оболочек Ядер Синтеза развернуть на один секстиллион оболочек. Понимаете?

Вот, смотрите, вы возжигались до этого Ядром Синтеза, у вас в Мировоззрении вашем, Ядро Синтеза оно однооболочечное, внутри которого просто есть стандарт Отца, и которое распаковывается. Но фишка заключается в том, что в данном случае это Ядро начинает быть в 29-м Архетипе односекстиллионо-оболочечное явление. Вот понимаете, вот просто возьмите этот объём.

И когда вы говорите, мы развернулись с Отцом, и воззожглись Синтезом, от вас автоматически эманирует Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики как Созидание Творения Антропного принципа вашим стилем, даже Жизни. Вот представьте себе, как должен поменяться ваш внешний Образ и ваш Образ Жизни одним секстиллионом Синтеза?

Я не к тому чтоб вы что-то в себе меняли, это ваш вопрос с Аватарами Синтеза, тут умалить надо не прикасаясь, чтобы сама Жизнь поменяла концептуальность разработанности. И порой нужно долго физически, в месяцах, или в годах преображаться Синтезом, чтобы этот процесс подействовал.

А действует он в общем одним явлением очень просто, из вас Синтез просто течёт. Где течёт не вот так вот, когда б**у**хает, и вы периодически громко что-то можете сделать. А Синтез течёт, как некая составляющая вашего постоянного процесса Жизни.

Вот если вы сейчас даже эти слова начнёте внутренне, ну хоть чуть-чуть осмыслять глубже чем вы привыкли, вы увидите разницу формирования Жизни. Жизнь Учителя Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, и Жизнь Человека Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. В чём разница будет этой Жизни? - В Синтезе, что Жизнь Человека минимально реплицирующий объём, а Жизнь Учителя эталонирующее состояние, которое от меня исходит.

Вот почувствуйте себя сейчас, ну или там внутри посопереживайте себе, вы больше в репликации? Всех накрыть, всех зафиксировать, всех, помните, впускать, никого не выпускать. Или вы в эталоне, где вход и выход свободен?

И вот в эталоне вход и выход свободен, даже вначале для Синтеза внутри вас, где Ядра в голове, в Теле, само Тело Учителя Синтеза, оно оболочечно по количеству видов организации материи.

В общем, домашнее задание, в общем и в целом, разработать к следующему Синтезу за месяц количество объёма Синтеза и Огня по видам организации материи. Будем дорабатывать 29-й Архетип 58-м Синтезом, там уже будем входить в 20-рицу Учителя через 512-рицу Частей. И, в общем-то один секстиллион Синтеза должен у вас быть в объёме частей, которые формируют у вас внутреннее действие количества оболочек качеством Синтеза и Огня. Понятно?

То есть если Монада - это явление Матери, а само состояние Матери - это цифра, то в явлении вот цифрового эквивалента, Монада учитывает только количество единиц видов организации материи. Вот ты мне скажи сколько?

*Из зала: - …*

Нет, вот ты мне просто скажи сколько? Вот не покажи, не дай прожить, а ты мне скажи, и тогда я тебе поверю.

Поэтому, вот что в Око, что в Монаде есть один такой принцип, ты слово молви. Кивком, морганием век, соглашательством, да-да-да, не работает ни в Око, и не в Монаде. Там нужно вот это вот, что имеет основу языка, то есть Слово.

Вот поэтому если у вас вдруг вот с этим вот делом заковырки, ну вот как бы в узел связалось непонятно что, и как развязаться, не знаете как. Вам нужно ходить на регулярной основе к Аватару Синтеза Кут Хуми в Высшую Школу Синтеза по разработанности активации владения Языком соответствующего вида Жизни, курса Синтеза. И Язык, например Посвящённого за шестнадцать Синтезов, будет отличаться от Языка Ипостаси за следующие шестнадцать Синтезов.

То есть фактически можно ещё даже выработать такую специализацию, где качество Языка влияет на основу вашей Жизни. Фактически это потом проявляется в чём? Ни в красноречии сложенных практик, это внешний абсурд, который просто подкрепляет ваше самомнение о себе, что вы качественно сложили практику по макету ИВДИВО там. Вот есть такое? Тело Практик, вы её берете, там не знаю, формулировки какие-то дополняете, и качественная практика пошла. Нет.

Вопрос в том, чтобы эта практика Языком сложила умение синтезировать напрямую в Отце в основательности подхода Синтез, умея с Отцом просто общаться. Умея с Аватарами Синтеза просто общаться. Только в не указующем явлении, где вам что-то указывают, вы что-то указываете. А найти точки сопересечения, когда Синтез между вами и Аватарами Синтеза просто есть. Вот это и есть Бытиё Синтезом.

И вот если вы сейчас себя вспомните себя в два часа, и себя сейчас вот там, ну пол седьмого вечера, синтез разницы двух состояний. Я не могу сказать, что это небо и земля, но вы сейчас более предельно приближены к Ядру Синтеза, нежели та разряженная концентрация Синтеза, которая была в два часа дня.

И вот смотрите, вы внутри себя регулируете на какой-то процесс синтезирования. Увидели? Отлично!

Мы сейчас идём стяжаем первую Компетенцию, у нас четвёртое Октавное Посвящение.

*Держись моя хорошая, сама приехала.*

*В следующий раз ты будешь свободна, не приедешь, завтра тоже можешь гулять. Я шучу. Сядешь вот там сзади, и будешь гулять.*

## **Чем специфичны для нас Права Синтеза?**

Мы возжигаемся и стяжаем Октавное Посвящение с четвёртым Октавным Правом Синтеза. Но вначале одна нагрузка.

Насчёт Компетенций разберётесь сами, но их 4.096. Мы с вами на Синтезе не публикуем какие Компетенции вы получаете: Метагалактические, Октавные, или Архетипические, вы сами решаете это с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Есть один такой момент. Как вы думаете, чем специфичны для нас Права Синтеза? Чем специфичны для нас Права Синтеза? Что нам дают вообще Права?

Чем отличаются и чем специфичны права Синтеза? - В том, что у них есть в любом Праве есть объём Пра.

Ну чтобы уже долго не тянуть всех вас за знания, сразу же скажем, что в любом Праве есть определённое состояние Пра. С точки зрения роста Компетенции, ИВДИВО растёт Компетенциями, которые нам нужны, вот ракурсом Прав Синтеза в росте Пра, на что нам нужны с вами Компетенции в ИВДИВО? - Ответ простой, и сразу же можно обозначить, что ИВДИВО растёт Компетенциями, вырабатывая Служение в каждом из нас. То есть результатом Компетенции есть степень нашего Служения. Если Посвящения работают Правами Синтеза, а строятся Посвящения Репликацией Прав, то есть фактически внутри включается Репликация как процесс Синтеза в каждом, внутреннее Пра - Пра Огнём, Пра Духом, Пра Волей, Пра Энергией, нас с вами начинает упорядочивать в концентрации распаковки разных объёмов Огня, Духа, Света, Энергии Пра видами Синтеза в управлении в упорядоченности какого-то процесса.

Эту тематику Владыка Кут Хуми поднял с Владычицами Детского Синтеза, включая принципиальность упорядочивания подхода Синтеза, где например Пра в Огне упорядочивает весь наш Огонь компетентным Служением в ИВДИВО, где упорядоченность Огня раскрывается только в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.

Вот вы сейчас находитесь на 57-м Синтезе синтезом трёх подразделений трёх ИВДИВО. В каждом подразделении накоплен свой определённый объём Прав, определённый объём, кстати, Посвящений внутри подразделения. То есть, есть Посвящения индивидуально мои, там и всех 32-х Аватаров, Владык, там Учителей, а есть Компетенция самого подразделения: что может за годы Служения, во что вырос Дом; чем Состав подразделения интересен с точки зрения Служения в упорядоченности в ИВДИВО.

И вот Огонь, который мы накопили через применение упорядоченности, вначале мы, грубо говоря, преображаемся от накопленного действия всем Огнём, который неупорядочен в Служении, и может тянуть нас, ну каким-то состоянием обременения или обузы действия Огнём.

И мы включаемся в состояние, когда упорядоченностью в Огне ИВДИВО начинает погружаться, в какой процесс? Упорядоченность в Огне, что даёт внутренне? Вот упорядоченность. - Приводит к какому-то порядку. Упорядоченный Огонь в ИВДИВО, к какому порядку в Доме Отца приведёт?

*Из зала: - К Иерархизации.*

## **Компетенции формируют у нас 64 явлениями генетическое состояние с Аватар-Ипостасями внутренней организации Синтеза, чтобы наше Служение развивалось.**

Ну, можно сказать, ИВДИВО-иерархическому порядку, выравнивая какой-то потенциал внутренних и внешних условий подразделения. Да?

Поэтому, вот когда мы включаемся в этот процесс, мы начинаем видеть, что Компетенции, даже можно сказать больше: формируют у нас 64-мя явлениями генетическое состояние с Аватар-Ипостасями внутренней организации Синтеза, чтобы наше Служение развивалось.

То есть когда я применяю Компетенции, я развиваюсь внутренней организацией Служения в Изначально Вышестоящем Доме.

И вот здесь вопрос не в том, что вас наделяют, или нас наделяют, и мы куда-то идём, - мы в этом свободны, надо ещё видеть, что направление каждой Компетенции внутри на что-то должно быть направлено.

То есть вот мы сейчас стяжаем там Октавное Посвящение, четвёртое, с Октавным Правом Синтеза. Стяжаем внутри насыщенность одного секстиллиона видов Прав Синтеза. Вопрос: куда дальше направим? - Ответ: в тот План Синтеза, который вы зафиксировали как цель на данный Синтез.

И вот почему вам, не знаю там ломота, хочется спать, всё не так, хотя вроде бы я говорю тезами, мыслеобразом. Да, какие-то отвлечения есть, но они только для того чтобы разрежить состояние. То есть я не говорю вам о каких-то там золотых унитазах, которые там, надо считать, ну то есть как бы не говорю хрень. Я говорю суть по сути.

А вас внутри, всё равно вам тяжело. Почему? - Цели, ради которых вы приехали на Синтез, не совпадают с тем что даёт Кут Хуми.

И вот когда мы Планом Синтеза возжигались, важно всегда перед Синтезом себя готовить. Есть такое состояние: нейтральная полоса. Я ж не зря пошутила, нейтралитет - вот! Нейтралитет Огня! Когда вы готовитесь к Синтезу в максимальной нейтральной специфике подготовки тем, по принципу того что даст Кут Хуми. Не планируете, планируете вы за неделю, а за сутки выходите в то, что даёт Кут Хуми. И вы тогда приезжаете на Синтез, послушайте, свободные от внутренних намер**е**ний конкретных действий. Вы просто Есмь Кут Хуми. Вы не Есмь Таня, цель того-то. Извини. А вы Есмь просто Кут Хуми 57-м Синтезом, с той целью которую Владыка за сутки вам простроил.

И вот это вершинное состояние простоты, где вы ничего не ожидаете, и готовы к любому, что даст Аватар. Вот это - чистое состояние Учителя. Нет ожидания, есть решения взять то, что дают по факту.

Вот мы бы хотели на ночную подготовку в ваше Тело запустить эту мысль, вот, ну эту фразу, эту, ну формулировку, чтобы вы вначале не открещивались от неё.

Вот самая большая проблема, почему не все Человеки становятся Учителями, хотя при этом все Компетентные, только потому что в человеческом явлении у нас ещё, даже не в Монаде, - она бедная, несчастная, разгребает всю эту нашу ахинею, а в Жизни стоит состояние установок, поэтому она феноменологична тем, что феном**е**н её в том, что она, извините за это слово, потребляет всё то, чем насыщают её Образы Частей. И если Образы Частей насыщены целью, которую поставила физика через цель физической жизни, как бы вы её целью Учителя не насыщали, она скажет: «Извини мать, подвинься, в первом виде Жизни уже эта дура нареплицировала в меня эти условия».

Насчёт дуры - не обижаемся. Вообще, это вас не касается. Вас не касается. Знаете, кто такая дура? - Та, которая любит всё переписывать.

А, я знаю, и почему сказала. У нас недавно был один конфуз, когда было развёрнуто Сердце Изначально Вышестоящего Отца на 64 явления. Непонятно с какого перепугу в документах сразу же там стало ещё 3-го ноября 32-ричное Сердце. Мы оба смотрим, у нас у всех от октября 28-го, 26-го числа - 64-ричное. В информационном явлении, - это же горизонт Монады, стоит 32-ричное, да ещё и написано, - а, там, доработано ВС 3.11. У нас так челюсть отвисла у обоих ВС. Ну в смысле как бы это ни о чём. И мы начали вот звонить как раз информационной службе. Вопрос: вообще в чём это дело?

И вот когда вы, - я не имею в виду того Компетентного, я вообще не знаю кто это сделал, там потом было обновление, - всё это изменилось. Но!

Убираем сейчас Образ этого Человека, и видим себя. Вы - в этом Образе. Когда вы начинаете вносить какие-то корректировки, которые вам внутри, в действии в Монаде, в насыщенности, вы не понимаете что это, это смотрится очень дурным тоном, поэтому здесь стоит уровень Культуры в Информации, чтобы Монада начала Жизнью прививать в Образах Отца, или в Образе Отца, Культуру Изначально Вышестоящего Отца отцовской 8-рицей. И плющит тогда нас от того, что мы привыкли жить одним уровнем, одним слоем, двумя слоями, но не всей 8-рицей вместе.

Вот открою вам ещё один момент, и пойдём стяжать.

*На перерыв сегодня, кстати, не ждите. Всё в себя.*

*Из зала: - А из себя можно?*

*- Можно. Вышла, встала, побежала.*

*Ну а куда перерыв, осталось там, час двадцать, да. А представляете, сейчас практику сделаем да, и потом Владыка скажет: "15 минут перерыв", и вот обидно будет.*

Так вот, и проблема заключается в том, что степень вот нашего с вами специализированного курса Синтеза, который именно веду я, - так можно сказать, явление Аватара Синтеза Кут Хуми, в том что мы сразу же проходим Синтез (*вот посмотри, пожалуйста, на меня, да, вот мне очень приятно видеть твои глаза*), когда мы с вами ведём Синтез сразу же 8-ричной отцовскостью. То есть мы не базируемся на Синтез одного уровня, двух уровней, трёх уровней, до пяти, до Учителя доходим. Сразу же идёт прессинг синтеза 8-ричной подготовки. И все восемь степеней отцовскости, - от Человека до Отца, входят в ваше Тело.

Просто, сложно, практиками, тренингами. Без объяснений, просто практиками. Четырьмя часами объяснений, потом цикл практиками. То есть всё Владыка регулирует с учётом погружения, вошли ли вы в это явление.

И вот специфика вот это становления волевого Синтеза, в том что мы сразу же берём во владение собою, и на Синтезе учимся жить 8-рицей одномоментно.

Мы не можем сказать, что это получается сразу же качественно. Вы скажете: "Докажи". Ну это как про того мужчину, который сказал: «до» и «после». Только мы эту тему, кстати, не закончили. Проверяется «до» и «после», где «после» есмь результат Внутреннего мира. Понимаете? Результат Внутреннего мира, когда всё внутри хорошо. Не синтезом переплавленных накоплений, а результатом действий, когда ты дееспособен не только внешне, но и внутри.

Тогда задумайтесь (*сейчас ещё одного подождём. Олечка, милая, потерпи полтора часа. Я знаю, что у тебя есть силы*), внутренне накопления, вернее даже не накопления, подготовка каждого из нас есмь результат обновления смены Служения. И вот количество степеней стяжаний, различных, организует процесс внутренней метагалактичности как внутренней организации каждого из нас, когда мы начинаем Синтезом в Отце действовать Архетипически, Метагалактически, или синтезом Октавных действий, идя за Отцом.

Вот будем сейчас стяжать Компетенции, и было сказано, что ИВДИВО Компетенциями - это степень Служения. Запросите у Изначально Вышестоящего Отца, - это так называется на официальном языке, запросите, а синтезом скольки Компетенций вы Служите в ИВДИВО? Синтезом.., да, скольки Компетенций вы Служите в ИВДИВО? Синтезом скольки курсов раскручены ваши Компетенции? В Должностной Компетенции, вы там, Владычица. И вот степенью Владычицы Октавно, Октавное Посвящение синтезом скольки Октав?

Но если я сейчас начну предлагать, уже пойдёт состояние, что я заинтересована в количестве твоей октавности, хотя бы в одной, в Октаве Фа; или синтезе двух Октав, или Октавно-Метагалактическом явлении, где все 32 объёма Метагалактик включаются в октавный процесс Метагалактического Синтеза.

Вот чувствуете, тут я начинаю уже говорить на Языке Компетенций, и вы, не то чтобы теряетесь, а вы, я вот обращаю ваше внимание на ваш же внутренний процесс. Вот в любом тренинге специалист нам подскажет: важно состояние команды, как команды образования, где позиция личности каждого есть прямое выражение того, что достиг этот специалист, и внутренне может передать другому, не просто как опыт, а как даже состояние, которое вы держите.

Вот почему тогда этим грешит материя? Ну «грешит» в кавычках. - Она насыщается всем тем, чем живут Компетентные. Ну допустим вот, какой материей живёт Краснодар. Только не говорите номер своей правильной материи. А просто протестируйте, вот в обывательской жизни на уровне Владыки чем живёт горизонт Мудрости Краснодара, на уровне Аватара чем живёт горизонт аватарскости, какой материей, и вам будет всё ясно, что если между Советом Владык и Советом Аватаров степень материи разная, и диапазон меньше чем восемь, больше чем восемь, больше чем восемь, вы испытываете напряжение, потому что вы друг друга не понимаете, не потому что вы Синтез не знаете, или говорите на каком-то языке, там непонятно каком. Вы говорите на языке, который материя Части Аватара Синтеза Византия в специфике организации, понимая не понимает.

То же самое Сочи, то же самое Сириус. Но Сириус молодой Дом, вам только два месяца, с вас то взять нечего. У вас минимум год, вам надо раскрутиться, поэтому вы не напрягайтесь, что вас не упоминают. Нечего напоминать, нечему сказать, нет опыта. Понимаете? Поэтому вот просто, спокойно дышим, и усваиваем опыт рядом сидящих «бойцов в тельняшках». Понятно?

Поэтому когда сейчас пойдём стяжать, Главы подразделений, позапрашивайте у Аватара Синтеза Кут Хуми и у Отца, чем живут подразделения. Компетентные в Организациях и Управлениях, позапрашивайте, чем живут ваши Организации и Управления. Что нужно в росте Служения в подразделении?

Почему? - Пока вы в Компетенции не озаботитесь, куда, во что, и в какой явленности 4.096 Компетенций с насыщенностью видами организации материи в каждом архетипическом явлении будут действовать по этой насыщенности: синтез служение будет вообще прострационное. И возжигаюсь - чем? - Всем. Когда? - Всегда. Насколько? - Насколько могу. Всем хорошо? - Всем понятно. Идём стяжать? - Конечно! Понимаете?

Но разве это отцовскость? Это минимально посвящённое состояние, где, и то Посвящённый...

Понимаете, вот что такое Посвящённый? - Это глубоко владеющий - чем?

*Из зала: - …*

Чем?

*Из зала: - Знаниями.*

Знаниями. А знания - это результат действующей Истины. То есть глубоко владеющий Тезами. И если знания внутри насыщены определённым тезированием, то мы посвящены, от нас идёт реп-ли-ка-ци-я!

Вы же находитесь в практике, или там находитесь в процессе Синтеза, и внутри можете себя тестировать: я сейчас есмь какая позиция 8-рицы Образа Рождением Свыше?

- Посвящённый? В чём моя Посвящённость тут в Кут Хуми в этой теме?

- Служащий? В чём моя созидательность Кут Хуми в этой теме?

И вот пошли до Отца. - Отец? В чём Синтез, который я беру в этой тематике.

И внутри Синтез начнёт что делать? - Формировать вначале состояние столпности или, ну, давайте так, Нити как основы внутреннего стержня, на который вы опираетесь в Служении. Чётко же! Всем же вам понятно такое явление, что есть стержень как внутренний **о**стов, вот это вот состояние, остов, ни как последствие чего-то нехорошего, а как состояние устойчивости, прежде всего вашего кого? Вернее, вашего чего? - Вашей Парадигмальности. Парадигмальности. Па-ра-диг-ма, где Парадигма эта есть кон-цеп-ци-я но-вых взгля-дов, которые вы реп-ли-ци-ру-е-те или син-те-зи-ру-е-те. Услышали?

Вот, пожалуйста, к концентрации Компетенций не относитесь прострационно халатно. Вот есть же халатность? Вот Монада халатность чувствует на раз - два. Почему? - Она пахтает Ядро Жизни в вашем Теле. Если носитель, Субъект, относится к Жизни халатно, Жизнь также начинает халатно относится к нему.

Когда-то мы с Владыкой поднимали тематику, вернее, был такой процесс у кого-то у Компетентных, что Синтез воспринимают, и холодно по Телу, холодно по Телу. Владыка объяснил, что когда в глубоком объёме Синтеза в Тело, берёт озноб, это не акклиматизация, как можно было бы сказать, это внешнее проживание Синтеза и Огня в Теле как перестройка от халатных отношений внутренних взаимодействий и взаимоотношений с Аватарами.

Сегодня на ночную подготовку, когда пойдёте, чтобы проверить насколько вы не халатный специалист, засеките в секундах, в секундах, ну образно, ладно, вы там внутри знаете свои биочасы, сколько вы сможете конструктивно говорить с Кут Хуми перед вхождением в ночную подготовку?

Только конструктивно, а не так: вышли, синтезировались, Владыка прошу вот это, вот это, вот это!

Это не конструктив, это просьбы, молитвы на Образ Кут Хуми в кабинете, который я не вижу, но где я упорно стою. Вы скажете: но я реально не вижу. А я вам скажу, что реально не видеть только можно в одном случае, когда вы в упор закрыли глаза, и не хотите их никак открывать, потому что есть такой хороший инструмент, называется (*Олечка, не поджимай губы, мы всё видим*), называется внутреннее воображение, где воображение прессует у меня Образы. И если я внутри не настроюсь на Кут Хуми слиянием ИВДИВО, и не проникнусь его Синтезом, я всю жизнь буду жить утопией того, что я не вижу.

Давайте так: видят все! А вот степень внушения вашего видения, что вы не видите, тоже не видят все.

*Что такое? Не надо тыкать пальцем.*

*Из зала: - …*

*Правильно делают, вас надо затюкать. Естественно, да.*

Поэтому на ночной подготовке, вернёмся к главному, выйдите и посмотрите, насколько конструктивно вы общаетесь с Кут Хуми.

Вы скажете, зачем ты нам это говоришь, как бы, мы это не будем делать.

Проблема в том, что Учитель-Человек, Отец, да, которого мы сейчас с вами развиваем, он растёт шагами. Причём растём чёткими, последовательными шагами. Если вы внутри себя не организуете на последовательность, вы будете пожинать поступки результатов действия, которые заведомо заложили в неэффективный итог.

Поэтому, если внутри не отстроитесь, а вас ведёт Аватар Синтеза Кут Хуми, вот с Владыкой и пообщаетесь на эту тематику.

Вы скажете: скажи конкретней, более детальней. Ответ: это невозможно, по причине того, что Образами, как должно быть для вас, вас должен насытить, только одно явление - Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми.

И упаси вас Отец, бегать по хаткам, я так образно скажу, спрашивать у коллег, сидящих, лежащих, и вертикально, прямолинейно, горизонтально, косвенно относящихся к вам, как нужно спрашивать у Кут Хуми какие-то явления. Почему? - Вы никогда не вырастите свободной субъектной единицы во внутреннем служении. Вы всегда будете тем, кто всех увсё спрашивает.

Причём спрашивать у иерархически, ну грубо говоря, стоящих коллег или товарищей, возможно и нужно, потому что вы регулируете... Ну например, Глава подразделения вполне, или Владыки Синтеза, могут там скоординироваться с Главами ИВДИВО, потому что есть иерархическое сопряжение. Владыки могут скоординироваться напрямую с Аватарами. Аватары напрямую с Главой подразделения. И включается ивдивная иерархическая вертикаль, где вы внутренне учитесь взаимоотноситься.

А если у нас включается позиция: и я чувствую, что нашла золотоносную жилу, прям вот нашла золотоносный такой рудник, вот состояния, когда Главу подразделения не видят, во всех домах. Вот была в Красноярске, такая же ситуация. И все видят сразу же одного, или одних.

Да, это нормально. Но проблема заключается в том, что Служение растёт Компетентными, кто рядом с вами, то есть сразу же цельностью всей 512-рицей Аватаров Синтеза, которые отражаются в служении синтезом вашего подразделения.

Короче, руки, ноги взяли, и три подразделения сегодня на ночной подготовке, чтобы как штыки стояли Столпом Отца, и общались с Кут Хуми.

То что вы сейчас слушите меня, и внутри скучаете, я вас очень прекрасно понимаю на уровне Человека. Вот я бы тоже скучала. Но я вам не сочувствую, потому что этот синтез-язык минимум трёхричный: учительский, владыческий, и аватарский.

И я с вас требую, потому что мне нужно, чтобы вы услышали одно, не сублимацию результатов, которые приведут к итогам вашего процесса, а процессуальность, где вы процесс уже пересинтезировали, и вошли в итоги действия. Вот в ночных подготовках мы как раз добиваемся итогов действия.

Поэтому руки, ноги взяли, плюнули на все ваши возможности, которыми вы не владеете, и внутри начали больше доверять Отцу и Кут Хуми.

Поверьте, вам в подразделениях это существенно не хватает. Вы из высокого пика Синтеза очень быстро скатываетесь в обычное состояние Синтеза, а потом опять поднимаетесь. Это к вопросу, каким явлением ваша Жизнь чаще всего синтезирована.

Вот укрепитесь в Жизни Учителем минимально, чтобы дотянуться до Аватара, тогда Язык Кут Хуми вам будет понятен, Византия, Альфреда, и соответственно Александра. Хорошо?

Вот в Компетенцию сейчас входим в этом разгоне Синтеза.

Кстати, если сейчас послушаете себя, вы сейчас разогнались Син-те-зом. И ваша скорость сейчас не Метагалактическая. Даже вопрос не в том, что я говорю, а вопрос вашей потребности усвоения Синтеза в Чашах минимально Фа-ИВДИВО Октавно-Метагалактически.

Скорость проверяется не в физическом движении ногами по скорости Пути Синтеза. Отнюдь. Скорость проверяется в любой из Чаш. И если в Чаше матрицы, и Синтез в Чаше с Ядром вертится на скорости с оболочками в Чаше, и Столпом проявляется вертикально по всем архитипическим явлениям до физики (*положи телефон, туда он не проявляется*), то тогда у вас складываются условия.

Тут просто сидит подразделение с фиксацией Чаш, и вот их присутствие даёт нам с вами внутренний разгон. Ни конкретно присутствующих членов, члены могут быть и не владеть этой скоростью. А вот Византий владеет этой спецификой. Почему? Мы же с вами включились в Синтез - чем? - Синтезом Должностной Компетенции. То есть априори Аватары Синтеза усиляют вас в этом Синтезе.

Вот тоже следует задуматься: вот Краснодар там уедет, следующий раз не факт, что приедет. Сириус и Сочи, будете ли вы в динамике Александра и Альфреда в концентрации Синтеза ростом Компетенций проходящих Синтез Аватаром Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящим.

Подумайте над этой формулировкой, она внутри вот объясняет саму суть Синтеза.

Всё, вы уже на всё согласны, вы вообще не сопротивляетесь, мы идём стяжать, да, Компетенции.

Но я с вами отработала, мне же нужно было время. Вы же довольны, когда вам говорят, а ни когда с вами стяжают. Поэтому всё, теперь уже ваша часть дополнять Синтез необходимым стяжанием.

## ***Практика 3. Наделение Компетенцией: четвёртым Октавным Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым Правом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*Мы возжигаемся всеми действующими Компетенциями в каждом из нас.*

Забыли сейчас всё что было сказано, осталась тема, записавшаяся в Ядро Синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Учитель Синтеза - это тот (мы по-моему с вами уже об этом говорили), в присутствии которого вы внутренне заряжаетесь его избыточностью Синтеза. Вот скорость наступает тогда, когда вам есть откуда взять Синтез.

*Мы возжигаемся всем синтезом Компетенций в каждом из нас. И попробуйте сложиться на такое явление, когда вы концентрируетесь внутренне Взглядом, возжигая все наделённые Компетенции собою, всем чем вас наделил Отец и Кут Хуми.*

*И Владыка вам фиксирует, есть две степени разгорания Компетенциями, -действующие, - и просто те, которые наделены. И те, и те возжигаем.*

*Владыка вам говорит, Кут Хуми, что Компетенции требуют одного, выработанного Синтеза, то есть нужно выработаться. Не отработаться, а выработать Синтез, чтобы пойти дальше.*

*Почему мы не быстро идём индивидуально, а быстро идём всем ИВДИВО, потому что всем ИВДИВО мы быстро вырабатываем Синтез, и стяжаем у Отца новый. А индивидуально мы стяжаем у Отца новый, но мало вырабатываем его, а вырабатываем мы его Компетенциями в Служении. Понимаете?*

*Вот более глубоко, мы вам не объясним, иначе мы пересечём черту предельности роста, где мы можем помочь. Вот знаете такое явление, оно есть в Жизни, но это идёт от Монады, - есть предел или грань помощи. Ну есть такое явление.*

*Вот в Компетенциях есть предел или грань помощи, когда внешне мы можем объяснить то что мы объяснили, дальше, - вы идёте сами. Это вот предел помощи. Предел как определённая граница возможностей. И как бы мы не хотели, - вы идёте сами.*

*И вот самое неприятное у Человека, он не всегда умеет идти сам, ему всегда нужен рядом кто-то, кто с ним пойдёт, и если это первые шаги, - это хорошо, но если это всю жизнь - это сложно.*

*Вот синтез Компетенций он внутри даёт возможность преодолеть несамостоятельность на Пути компетентного роста, потому что мы все Должностно Компетентные.*

*И вот вы сейчас возжигаетесь синтезом Компетенций углубляющих вашу должность - раз, Учителя Синтеза - два, Синтезом 29-го Архетипа Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. Вспыхиваем!*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 360-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся телесно Учителем 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И вот что происходит в зале синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми с каждым из вас?*

*Выгрузитесь из себя, и сонастройтесь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируйтесь, вы уже в его Синтезе, вам не надо ещё что-то там дополнительно делать. Синтезировались возожглись, заполнились Синтезом Кут Хуми. И вот что происходит между вами? Можете вслух ответить. - Вы сейчас дорабатываете, что? Что дорабатываете? - Синтез темы по Компетенциям. То есть Владыка вам дорабатывает, дополняет, что-то фиксирует, объясняет в вышесказанной тематике.*

*И мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и возжигаем, вспыхиваем ИВДИВО каждого, возжигаемся, вспыхиваем концентрацией всей внутренней сердечностью Совершенного Сердца. У вас эта разработка есть по итогам предыдущих Синтезов, и в разработанности Совершенным Сердцем.*

*Вспыхиваем концентрацией Синтеза в голове, и вспыхиваем всем Телом Учителем Синтеза, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем наделении Компетенциями Стандартом 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и* ***просим наделить каждого из нас четвёртым Октавным Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым Октавным Правом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.***

*И возжигаясь степенью курса четвёртым порядком Октавных Посвящений в каждом из нас. Синтезом стандарта, мы проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, и преображаемся, входя в Синтез наделённой Компетенции, Синтезом.*

*Ну, самое простое, возжигаясь наделённой Компетенцией, вспыхиваем ею, и пристраиваемся, чтобы Тело начинало звучать в формирующемся Ядре четвёртого Октавного Посвящения.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, адаптируясь держа Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И вот зарегистрируйте разницу состояний, вот вы с Кут Хуми в определённом объёме Синтез Синтеза, а теперь в наделённой Компетенции Октавным Посвящением.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываясь всем собою телесно Учителем 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя синтез всех Компетенций в каждом из нас, сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом в стандарте роста Компетенций, в повышении качества Служения,* ***прося наделить каждого из нас и синтез нас четвёртым Октавным Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым Октавным Правом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас****.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать в каждом из нас синтез Компетенций.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом четвёртым Октавным Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, возжигая основы насыщенностей жизненности Компетенций Октавных Посвящений собою Изначально Вышестоящим Отцом Учителем-Человеком Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*Ещё свободней, Синтез свободней, вот прям от Тела чтобы возожжённая насыщенность наделённой Компетенцией выявилась из вас, и вы её тогда больше зарегистрируете Телом.*

*Проще. Больше на Отца, меньше на Тело, - внимания. И вот на созвучности Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом Тело включится, оно взяло Компетенцию, то есть вы телесно взяли её.*

*И мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 вида Октавных Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца насыщенностей четвёртого Октавного Посвящения Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Октавным Посвящением с внутренним количеством насыщенностей в один секстиллион Октавных Прав Синтеза - в четвёртое Октавное Посвящение Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняясь, стяжаем разработку компетентного Служения насыщенностей.*

*Преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Это слово «преображаемся» включите в процесс, где вы исполнили Указ Отца. Преображение влечёт смену действия переформатирования заполняемым. В данном случае - это Компетенция.*

*Вот тут же, встали, возожглись, - и уже другой. «И по вере и дано будет вам». Вы с кем спорите?*

*Ау! В зале, ментально отвечающие, что это будет завтра. Уже наступило! Посмотри внутри себя! Один секстиллион Синтезов уже внутри! Вопрос, когда они раскроются в разработанности - это правильный вопрос, но стяжать, вот оно уже внутри вас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, встраиваемся в Синтез, возжигаемся выражением Изначально Вышестоящего Отца синтезом всех Компетенций каждым из нас.*

*Возвращаемся синтезфизически в данный зал, эманируем весь Синтез концентрации Изначально Вышестоящего Отца собою физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, синтез внутренней активации ростом Компетенции качеством Служения, плюс возжигаем, насыщая синтез ИВДИВО участников данных практик, в особенности Сириус, Сочи, Краснодар, и участников практики, ростом Компетенций синтез подразделением, подразделениями, синтезом в подразделениях.*

*И эманируем физически всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Должностно Компетентным насыщенным синтезом Компетенций в ИВДИВО.*

*И вот эманируем не саму Компетенцию, а Синтез, который сложился на основании Октавного Посвящения с количеством одного секстиллиона видов Октавных Прав Синтеза.*

*И от Аватара Синтеза Кут Хуми, и от Изначально Вышестоящего Отца это одно явление Компетенций. Но от Кут Хуми идёт ИВДИВО Изначальным Вышестоящим Домом и Частью Аватара Синтеза Кут Хуми в усилении вас в Служении. От Изначально Вышестоящего Отца включается цельность всего ИВДИВО всей 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца, и тех дел той деятельностности, которую вы выполняете с Отцом в Изначально Вышестоящем Доме.*

*Пошла, эманация? А то сейчас быстро она закончится. Помните, как в фильме, где Фёдор Бондарчук сказал, - «Всё, кончилась моя эманация».*

*Да. Ну, когда закончится, скажете.*

*Распределяем в ИВДИВО каждого по итогам.*

Кстати, послушайте сейчас себя из трёх видов эманаций.

А ну давай отвечай.

*Из зала: - Я вообще ничего не чувствую.*

А не надо чувствовать, надо отвечать. Я ничего не чувствую, а не надо ничего чувствовать.

ИВДИВО в целом, три подразделения, ИВДИВО участников, и четвёртое ИВДИВО каждого. Какое ИВДИВО быстрее всех, и насыщеннее взяло Синтез этой практики в эманации Компетенции?

*Из зала: - …*

- ИВДИВО каждого. Мигом, просто за секунду, вот так впитало, и сказало, вообще ничего не было, давай ещё.

*Из зала: - Что, всё что ли?*

Да, абсолютно верно! Это говорит о том что, вот как раз вы больше всего действуете и практикуете Компетенциями ракурсом индивидуального Служения. А Компетенции каждому из нас даются для Служения в ИВДИВО, а не для каждого из нас. Понимаете?

И вот уже показатель, есмь итоговое распределение Огня. Вроде бы простая вещь, мы с вами её привыкли делать смалочку с первого Синтеза, а уже показатель.

И когда мы с вами не быстро эманируем в ИВДИВО, а там вообще очень, глухарь такой был, знаете, вот глухарь, вот прям глухо-глухо пошла какая-то эманация, а я помните, извините, «слышу звон, да не знаю где он». Отэманировала, до стенок ИВДИВО дошла насыщенность, ударилась об стенки, пошёл обменный процесс насыщенностями в нас, и пока там до нас дойдёт. Вот я например, вообще до сих пор ищу, когда же до меня дойдёт это состояние. Не потому что я не действую, потому что мы включаемся с вами в групповом эффекте. И если группа...

Давайте так, без наезда, без оценок. Вы эталонны, вы совершенны, вас оценивает только Кут Хуми. Но есть действия, которые вы исключительно не дорабатываете. Вот я вас сейчас не оцениваю, а просто говорю, что есть форма отношений вас с Отцом в ИВДИВО, где вы своими Компетенциями, даже с Отцом не хотите синтезироваться.

Слово не хотите, не потому что оно осознанное нежелание, это осознанное невозжигание, где потом в своё Служение, например Владыкой или Аватаром, я не ввожу, и не консультируюсь с Отцом и с Кут Хуми, сколько каких Компетенций какого количества в каком Архетипе секстиллионов, септиллионов, миллионов, миллиардов я должна применить.

Но если войти в разбег Синтеза, в любом, не знаю там, практике, вы там делаете практики по утрам. Если помимо возожжённости формы, инструментов, вы будете ещё возжигать количество Компетенций, прям по спискам которые вы прошли, с учётом специфики курса, возожгётесь насыщенностью, да ещё и в специфике 29 Архетипа, ну например, там или 34-го, если вы максимально высокий после 119-го Синтеза, то ваша практика на день, и условия всего Служения будут исходить из набора практикующегося синтеза компетентным ростом.

*Из зала: - Не могу открыть (дверь).*

*Сочувствую, стой рядом. Оно откроется по принципу сим-сим откройся.*

Понятно? То есть у вас внутри.

*Из зала: -*

*Ну, помолись, может подействует. Толкни её, только не выбей стекло, у нас тут придётся потом платить энергопотенциал за…*

*Из зала: - Блин поломаю.*

*Не надо блин, просто не ломай.*

И вот в ИВДИВО в целом было очень сложно, потому что мало действия. Может быть индивидуально достаточно, но когда вы собираетесь в команду. Отец это что? - Это концентрация команды.

И если индивидуально, вот в ИВДИВО каждого разошлось всё на ура, то в целом в командной основе, вы по подразделениям и во всём ИВДИВО очень сложно на это переключаетесь.

Ну в общем-то как бы у меня всё, вот по этому виду стяжаний. Может быть у вас есть что дополнить, вы же такие весёлые, смотрю, теребите коленями, ступнями, может быть что-то скажете? Как вам вообще, вот в ходе действия практиками?

*Да, вот у нас Саша отлучница, на секундочку.*

*Из зала: - …*

*А вот Саша помогающий фактор. Понятно. Видите, рука творящая. Я ж говорю, помогающий фактор.*

Итак, вот просто по циклу трёх практик, что внутри по итогам? По циклу трёх практик, что внутри по итогам?

Кто на себя возьмёт смелость, и скажет?

У нас сейчас с вами задача стяжать 513-ю Часть Изначально Вышестоящего Отца, 448-ю Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, а потом уже войти в Монаду как в управителя Частей каждого из нас. Для этого нам нужны две части, отцовская и Кут Хуми, потому что Монада управляет Частями.

И если мы внутри не включимся в процесс двух главных управляющих Частей, 448-й и 513-й, вхождение в Монаду будет верным, будет первостяжанием, но не будет эффектом управляющего явления Частей.

Вот понимаете в чём принцип борцов, в чём принцип борцов? Сколько раз бы борца не ложили на лопатки, у него внутри позиция восстановиться, пойти дальше, и продолжать работать, всегда на первом уровне.

Вот фактически у нас с вами сегодня было наверное три или четыре таких вот, ну раунда, да. И каждый раз объёмом Синтеза вас просто Кут Хуми и мы физически вот так тыдынц, вводили в состояние плотности, где вы так тыдынц бай горизонт, 15 минут, 20 минут адаптация, вертикаль, всё хорошо, пошло, руки двигаются, ноги двигаются, голова.., практика.

Вот чувствуете, но это как бы состояние, да, вот каждый раз было четыре подхода.

Я как бы, ну в общем-то не понимаю, что это борцы, бойцы, бойцы.

Вообще кстати, какая там позиция в трёх Телах, которую вы там стяжаете, Ипостасное тело, Трансвизорное тело, и Синтезтело. Первая какая позиция?

*Из зала: - Воинство Синтеза.*

- Воин Синтеза. Где там у вас внутренняя особенность Воинства Синтеза, только не на Синтезе, а внутренней поддержкой самого себя.

И вот интересный эффект у Аватара Синтеза Сераписа в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.

И тут мы должны просто классический вопрос задать, скажите пожалуйста, все ли три подразделения вошли в Иерархию 34-го Архетипа? Ну а как же, мы же в ИВДИВО переключились на 34-й Архетип. Ну я ничего не ошибаюсь, не путаю?

*Из зала: - Нет.*

## **Компетенция применяется как результат Могущества**

Ну вот, отлично! Три подразделения вошли?

Не Серапис вошёл, он то вошёл, а вы Советами, 32 на 32, сколько вас там Аватаров, вошли в Иерархию. И Иерархия начинается, знаете с чего? - С исполнения поручений и Дел. А реализация этих начал начинается в Компетенциях, которые вы стяжаете.

Поэтому когда вы говорите внутренне, ну вот мы там наделились Компетенциями. Вы даже образно думаете, а не знаете, как применить Компетенции.

Вопрос в том что Компетенция применяется как результат Могущества, внутреннего (*хотела сказать права*), внутреннего Пламени Изначально Вышестоящего Отца с учётом действующего Члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО Делами. И Дело у вас от Отца - раз, от Сераписа - два, от Кут Хуми - три, в реализации, в том числе Компетенции в Служении в подразделении.

Я этот вопрос во все подразделения, куда вот месяц Владыка направлял, задавала. Все были в прострационном состоянии, и все говорили, что индивидуально входили допустим, а кто-то и индивидуально не входил. И подразделениями не входили.

Я сейчас не хочу вас песочить в этом направлении, вы все первостяжания всё равно сделать не сможете, то есть как бы есть какой-то предел исполнения, но есть главные виды действий, которые необходимо пройти внутренним Синтезом.

Для чего это важно Монаде?

Если Монада есмь управляющее явление всех Частей, управляющее явление всех Частей, то Дела, Компетенции, которыми мы начинаем раскручиваться, кроются или заключаются в Пламени Изначально Вышестоящего Отца, как в Части Изначально Вышестоящего Отца, которой мы начинаем вот практиковать и исполняться Синтезом.

Вот понимаете вот, у вас накопилось, там три вида Синтеза сейчас. Что можно сказать внутри, вот по вашему внутреннему состоянию? Вот вы сейчас какой?

*- Неможущий открыть дверь. Ну, ладно.*

Что внутри? Пару фраз, и идём дальше.

Хочу сказать, говорят гости. Говорят гости, мне хочется услышать гостей.

Вы уже не гости, вы у нас были уже в прошлый раз.

Есть что сказать гостям?

*Всё, всех спасла? Нет, не всех спасла?*

По итогам трёх практик, что внутри? Какое сопряжение, созвучие, результаты действия Синтезом внутренне? Ни к чему готова, а что есть?

*Из зала: - Для меня самое яркое было, как в конце третьей практики, когда мы вернулись именно Отцом, и вот концентрация...*

Сейчас когда была Компетенция.

*Из зала: - Да, Компетенция. То есть вот, когда мы вернулись именно Отцом, и ну вот новое было течение, другая концентрация развёртки Синтеза.*

Что тебе даст течение Отца в Теле? Что вам даст течение Отца в Теле?

*Из зала: - Ну здесь было как бы, ни как мы привыкли, а обучение как это делает Отец.*

И я сразу же вот к первому слову придерусь ко всем к вам. Давайте договоримся, у вас в опыте Огня и Синтеза не должно быть формулировки, «как я привык». Ответ очень прост, у вас нет привычки Синтеза.

С одной стороны, в целом у Синтеза нет привыкания, ну, да, с другой стороны мы не настолько компетентны Синтезом, чтобы говорить, «как я привыкла». Я могу сказать, как я привыкла делать во вхождении в Синтез, делать, но это не есть привычка Синтеза. И вот тут видите, уже я регулирую и просто балансирую на грани, где грань есть трезвого смысла, и есть работы, когда я соглашаюсь со всем.

Вот у Монады есть одна особенность, она никогда будучи системной частью, не идёт против здравого смысла. Запомните, пожалуйста.

То есть если например, мы все говорим о том, что мы сейчас вошли в такое-то состояние Синтеза, и он накрыл нас всех, возжигается Монада как правдорубка нашей жизни, поэтому здесь же Права Синтеза, правдорубка, идёт включение, вот это Прав внутреннего владения Посвящений, и она начинает внутри включать, даже не целесообразность как эффект жизни, а внутреннее состояние. Какое слово там я вам говорила до этого? Какое? Вот у Монады. Ну только что было сказано, что у Монады целе…

*Из зала: - Целесообразность.*

- Целесообразность. То есть Монада фиксирует целесообразность факта, который проходит конкретно в наших Телах, вот конкретно в нашем Теле.

То есть да, вы можете услышать эффект всей группы, но при этом соорганизоваться, и просто сопережить, что фиксирует Монада в каждом из нас.

Ну вот допустим, вы там после Первого курса Синтеза, или после Второго, у вас нет Третьего курса Синтеза, вы уже на Четвёртом. Монада начинает ориентироваться на потенциал Синтеза внутреннего действия, и если вы включаетесь в организацию какого-то там, ну не знаю, там синтеза тематики, допустим, тех Компетенций, которые мы сейчас рассматривали, и начинаете думать всей группой, сама мысль коллективная, она сильна, но при этом ваше индивидуальное мнение, что вы думаете на эту тематику, там не знаю на действие в ИВДИВО, на действие, не знаю там, в ИВДИВО каждого, или в ИВДИВО Организации, которой вы работаете с Аватаром Синтеза, будет иметь б**о**льшее значение, чем скажет вся группа.

То есть фактически вот, Монада очень хорошо раскрывает состояние. Что мы там стяжали в Рождении Свыше? - Антропный принцип. Да, Антропный принцип. Она раскрывает центрируемость качества внутренней работы. То есть она уводит вас из состояния неумения критиковать, в состояние распознания того действия, которое важно конкретно для вас.

Я всё, знаете, что пытаюсь сделать эти часы? - Достучаться до вашего внутреннего Синтеза. И держу вас именно физически Синтезом, накаляя состояние всеми возможными методами, вплоть до того, что отсутствует перерыв, чтобы вы вошли в шесть часов текущего прямого Синтеза. Не искали десятое дыхание, а внутри просто были собою Синтезом, чтоб вы почувствовали состояние, не измотанности от количества слов, и всего лишь трёх стяжаний, а внутри состояние Синтеза нашли, где бы вы отпустили своё Физическое тело, перестали бы за него держаться, и внутренне развернулись Вышестоящим явлением Тела Учителем однородной телесностью всё во всём физически. Вот что нам надо.

*Из зала: - Можно сказать?*

Можно.

*Из зала: - Ощущение было после практики, когда мы стали эманировать, это был.., и в Теле такой накал Синтеза стоял Изначально Вышестоящего Отца, что вот этот накал, когда мы вышли из практики, он помог войти в следующий, вот в следующий объём Синтеза, который Аватар Синтеза разворачивал, уже вот ну, тематиками. И почему сказали, что были не измотаны словами, а именно вот этот накал Синтеза, который остался в Физическом теле, он помог вот именно быть вот в такой внутренней устремлённости, такой внутренней…*

Хорошо. Спасибо большое.

## **Монада даёт разнообразие вариативности видов Жизни применённым объёмом Синтеза**

Итак, Монада, прежде чем мы стяжаем два, две Части Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца, Монада как управитель Жизни (*мы уже с вами сегодня об этом говорили, где каждое Пламя отражает концентрацию Жизни соответствующей Части*), несёт в себе одну особенность и специфику.

Вспомните по Стандарту Части, чем специфична Монада, помимо управления Жизнью каждого из нас? Что она собою концентрирует в синтезе возможностей, вариаций, и множественности различных проявлений каждого из нас?

Вспоминаем Стандарт. Ну допустим, Синтеза 25-го, на котором вы проходили Монаду, девятого, первых Синтезов. Вы в общем-то очень много по Синтезу на разных курсах мы сталкиваемся с Монадой. И если у нас удаётся войти во что-то новое, мы помимо Сердец, помимо Лотосов, и Роз Сердца, чаще всего в том числе перестраиваем Монаду организацией Жизни.

Что нам даёт Монада внутри? Вот просто подумайте, вдруг есть в Памяти какой-то объём знаний, который сюда можно включить, подписать, и соответственно ею подействовать.

Что нам даёт Монада внутри каждого из нас?

*Из зала: - Условия.*

Чего? Кого? Мы с вами договаривались, что мы не отвечаем односложно, и мы даём развёрнутый ответ.

*Из зала: - Условия для разнообразности Жизни.*

Ладно. Тогда я спрошу условия какого вида 8-рицы…

*Из зала: - Материи.*

Подожди, пожалуйста, …даёт нам Монада? - Это виды условий Жизни: отцовские, владыческие, аватарские, чтобы эта Жизнь развернулись.

Условия и Жизнь могут быть разные. Я могу жить и стяжать условия Аватара, но жить при этом сугубо по-человечески, или девятью видами Человека, - от Человека Синтезфизичности до Человека Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете?

*Из зала: - Я же говорила про многообразие.*

Я не услышала многообразие. Но многообразие могло быть не через то, что я сказала. А многообразие могло быть ещё какой характеристикой? Разных видов многообразия, это специфика чего?

*Из зала: - …*

- Материй разных видов Образов. А на что фиксируются Образы в..? Не только в материи, не только в Частях, не только в видах организации Синтеза. Чем специфичны ещё Образы?

- Это количество действующих (*рядом сидящая специалистка*) огнеобразов, как многообразие состояний Синтеза. То есть многообразие исходит из огнеобразного порядка.

И если мы.., посмотрите, пожалуйста, 89-й Синтез, как раз вот Москва, там Владыка давал тематику рассмотрения Компетенций многообразием множества действия огнеобразов - от Спина до Ядер. Там тема короткая была, её надо додумать, но очень интересный подход.

Соответственно когда мы включаемся в Монаду, Монада даёт разнообразие вариативности видов Жизни применённым объёмом Синтеза. О чём это говорит, применённый объём Синтеза? - То действие, которое складывается у вас в жизни по результатам. Где мы с вами видим результат Синтеза? - Мы результат Синтеза и Жизни видим в Ядрах Синтеза, в Книгах Учителя Синтеза, фактически в инструментах Синтеза, и в наших с вами зданиях, или подразделения, или здании частно-служебном, где фактически Куб Синтеза внутри здания, фиксирует результаты возможностей применённого Синтеза и Огня как результата действия в том числе Монады, и вот этой вот управляющей, ну как бы специфики жизни наших Частей.

Поэтому, когда мы включаемся в процесс, вот было же такое понимание, что Тело каждого из нас есмь Дом, ну то есть как бы Храм Души, да, убираем слово Душу, и просто увидим, что это возможных синтез всех наших частей.

Вот как раз Монада, она способствует концентрации Дома Отца, или ИВДИВО, на каждом из нас. Она включает процесс управляющего действия Частей.

Поэтому, например, а Монада очень сложный организм, или сложная система отношений, так как в общем-то дотянуться до Монады довольно-таки сложно, так как у Оны в Отделе Жизни, она фиксируется, ну в определённом зале, и фактически для того чтобы дойти до Монады, нужно иметь две специфики разработанности, ИВДИВО-Тело Жизни, где ИВДИВО-Тело Жизни собирает собою все физические внешние возможности и вариации Жизни.

Вот мы сейчас говорим внешние возможные вариации Жизни. Вы скажете, где мне это взять. Вот как бы из-за, так скажем, уважения возможно к Кут Хуми, вы согласитесь и кивнёте что это так, но для Монады в практикующем действии всегда будет стоять возможность, дай мне, покажи мне, или сделай со мной.

Вот эта вот возможность, сделай со мной, или делай как я, как смена опыта, для Монады является существенным фактором. То есть для Монады описать, что вот есть какой-то мир, какое-то пространство, какое-то явление Вселенскости и Метагалактичности это какой-то утопический Образ, поэтому например, Головерсум этот Образ возьмёт на раз-два, и скажет, мне нужно больше. Да? А вот для Монады необходимы какие-то физические конкретные подтверждённые действия.

То есть если она есмь материя, и вы сейчас сказали о материи. *Вы скучаете? - Нет.* Если Монада есть выражение материи, то ей нужно всё подтверждать на физике в материальном акценте действия. То есть вот есть стяжание, - есть процесс результат, нет стяжания, - просто есть подготовка, Монада на это не включается.

## **Для Монады и ИВДИВО-тело Жизни нам необходима частная жизнь**

Соответственно, когда мы включаемся вот в действие Управления с Оной, проходя ИВДИВО-Тело Жизни, нам необходима частная жизнь, которая складывается из частных основ разных видов Жизни, множественностью как вы сказали, видов организации материи как вы дополнили, но самое главное, что вначале концентрация видов**о**й Жизни или разнообразие Жизни будет фиксироваться в Ядрах пройденных Синтезов. Вот почему для Монады очень важный момент в фиксации концентрации на самом Синтезе.

Что Монада делает в концентрации самого Синтеза? Вы как бы, не знаю, там проходите Синтез, служба идёт, Синтез копится, качество концентрируется, стяжания проходят. А у самой Монады, в том числе и на Зерцале Печатями раскручивается какой процесс Жизни?

Какой процесс Жизни?

*Из зала: - …*

Какой?

*Из зала: - Витиё.*

Нет. Вы сейчас пойдёте в состояние юморить, а я вас хочу собрать на уже действие, где количество уровней слоёв Монады сразу же собою держит все восемь видов Жизни 8-рицей Образа Изначально Вышестоящего Отца. И там уже Витиё не работает, там нет дорожек Духа как в Теле Духа в Лотосе Духа. Там нет специфики. Там нет Вития вихрей Столпа как в Розе Сердца на Зерцале.

Здесь есть состояние Печатей 512 Частей, есть синтез Компетенций, Печать Изначально Вышестоящего Отца, которая как раз фиксирует состояние Жизни, и 8-ричный Образ Телом стоящим на Зерцале в концентрации Ядра Огня Жизни, где Тело Учителя начинает встраиваться присутствием Монады, в те виды Жизни, которым живёт внутренний Образ.

И вот интересный такой момент, который мы чаще всего наблюдаем в Лотосе Духа, но было бы хорошо если бы мы могли отстроить Монаду на то, чтобы Монада варьировала Огнями Частей. Не просто держала в Пламен**а**х, Пл**а**менем ту или иную часть, её Огонь, а могла собою концентрировать, вот там пойдём в стяжание четырёх секстиллионов, на четыре секстиллиона пламён, четырьмя секстиллионами Образов, начинает концентрировать объём Жизни. И Монада не просто реплицирует, эманирует, вариативно пристраивает, приучает нас, она даёт нам возможность возжигания объёма и Синтеза, где Синтез бы из внутреннего стал бы внешним.

То есть вот тут критерий Монады частной Жизнью, где она из внутреннего переводит всё вовне.

Вы скажете, откуда внутреннее? Очень просто. - У Монады внутреннее это физика Омеги. И её настоящее, ну не то чтобы настоящее, чтобы не было оперирования этими категориями, её базис применения это внутреннее в вершине следующего Архетипа действия, ну или в вершине следующей Части, то есть в Омеге Отца.

Значит, Монада сливаясь с Отцом, концентрируя Жизнь от Отца, оперировать обязана и должна только внешними условиями.

И вот когда из внутреннего из четырёх секстиллионов Частей в 35-м Архетипе, или допустим в 29-м Архетипе, Монада переводит Огни во внешнюю организацию Жизни, мы можем сказать, Монада раскрылась...

Ну например вот, там завтра утром проснёмся, попробуйте найти сопереживание внешнего фактора, когда вы встраиваетесь в Монаду, и она вот стоит, там допустим 35-м Архетипом на объём всего, там синтеза трёх подразделений. Так как мы с вами тремя подразделениями будем стяжать, и вас везде восемь в этом явлении, больше восьми, значит фактически, Монада будет в 35-м Архетипе, но по итогам ночной подготовки, она развернётся на весь Краснодар, на весь Сириус, и на всё Сочи.

## **ИВДИВО-Развитие для качества роста Монады**

И Монаде нужна физичность. То есть ей важно Физическое тело как база физического присутствия, где она может что? - Услышьте, развиваться.

То есть именно когда мы стяжаем развитие у Изначально Вышестоящего Отца. А у нас ИВДИВО-Развитие состоит из чего? Из 16-рицы каких позиций, ИВДИВО-Развитие? Ну же. ИВДИВО-Развитие.

*Из зала: - Ну от Образа Жизни до Синтеза.*

То получается, что Монаде крайне важно, вначале Образом Жизни какого вида Жизни вы живёте. Крайне важно. И здесь вопрос гибкости вашего перехода, ни в Образах, сменах Образа, а в виде Жизни, где Образ может быть один, Образ Жизни, например, везде Аватар, или везде Владыка, или везде Учитель, но виды Жизни, все восемь, свободно. Потом включается слово, понимание, да, распознание, или размышление. Что там включается, распознание, размышление?

*Из зала: - Распознание.*

Отлично! И мы включаемся потом в явление чего? Магнита. Так же? Пятое.

*Из зала: - Погружения.*

- Погружения верней. И доходим до самого Синтеза.

Вот, вот эта 16-рица крайне важна для качества роста Монады, где вначале у нас с вами. Кстати, и Аватарессы Синтеза если работают с вашей внутренней разработанностью иньскостью, там не знаю, если вдруг этим вы занимаетесь, то они как раз разрабатываются вначале действием с Монадой. Но крайне, крайне осторожно, и лучше лишний раз Монаду в разработанность различных Образов не затрагивать.

Иначе у неё есть одна особенность, техника безопасности, она горит так, что горит рядом всё. Монада не сгорает, а всё что вы накручиваете в Образах, которые вам не свойственны, горят на раз-два.

Вот поэтому само состояние Монады очень сложно выдержать, потому что она включает управление Частями как некий Эталон Отца, который она держит собою.

И вот у нас один из сложнейших Синтезов, это Синтез Монады. Не в плане того что мы тему поднять не можем. Потому что любая тема ничто. А важно, что в этой теме? -Практика. То есть то действие, которое у вас случится за ночную подготовку по итогам стяжания.

И вот любое не владение тематикой, и вхождения во что-то, что не согласованно с Кут Хуми, с Юсефом Оной, и с Изначально Вышестоящим Отцом, у Монады есть безопасный режим, включаются все горелки, Огнём, все Лепестки, она просто вспыхивает Пламенами, включается иерархическая помощь Могущества, у Монады выработана чрезмерная утончённость действия Воинством Синтеза, Телом Живической метагалактической материи, и это всё просто сносится на раз-два.

Поэтому если вам, но тут же положительное состояние, если вам нужно внутри что-то в себе перезаписать, или перестроить, и вы боретесь с Образом Жизни, и никак не можете оторваться от какой-то вредной привычки, ну например, нога за ногу, потому что это перекрывает движение крови.

Я серьёзно, это может быть вредная привычка для Тела, то в том числе в Монаде в, с Аватарессой Синтеза Оной можно любую внутреннюю, внешнюю привычку, умение, навык, которая требует перестройки, разработать.

Я видела, что вы начинаете копить заявки на Школу в Сочи с точки зрения там Синтеза с детками, что-то у вас там такое будет, если я правильно понимаю.

Что?

*Из зала: - Компетентное родительство.*

Родительство. Компетентное родительство. Вот, я не знаю в каком месяце это будет.

*Из зала: - В декабре.*

В декабре. Ну соответственно, мы ещё не успеем скорей всего провести 58-й Синтез. И вы попробуете или будете входить в это компетентное родительство как раз Синтезом Монады. Для неё степень развития и рождения самое важное как внутренний процесс синтезирования лучших накоплений Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом.

Поэтому, вот попробуйте посмотреть, с одной стороны, как вы внутри Монадой преображаетесь, синтезом количества Огней, и что делает само действие Монады в вариативности синтезом Образом на вашей территории, или на ваших территориях.

Из этого надо сделать такой вывод, вот для Хум, для Головерсума, и для Праматичности, насколько действие с Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми по специфике подразделений, вы включаетесь в работу частями в ИВДИВО территории?

Ну например, может ли Хум свободно развернуться в Краснодаре? Может ли Головерсум свободно развернуться в Сочи? Может ли Тело (*ну тут ещё рано говорить*) Праматическое свободно развернуться в Сириусе?

И вот здесь заключается вопрос, в том что Монада даёт «карт-бланш» (*если будет корректно допустить это слово*) раскрытия возможностей потенциала физических частей синтезом применения действия качеством Советов Изначально Вышестоящего Отца.

Специально, сознательно возжигать и развёртывать Хум, чтоб оно там встало на весь Столп, специально не нужно. Но когда вы внутренне дорастаете до каких-то возможностей потенциала, где Дому просто надо через Организацию Византия развернуть Часть, эта специфика должна идти на свободное течение Синтеза.

И вот чтобы понять как развёртывается Часть, свободное течение Синтеза должно вначале быть в каждом из нас. Увидели?

Вот в этих тонкостях фактически Монада в каждом из нас начинает организовываться.

И вот если взять ещё Живическое Тело или Живическую Метагалактику как вид материи внутри, Живическая материя синтезирует количество Живы как объёма вида Жизни, которой мы начинаем стяжать. Вот входя, не знаю там, завтра в это явление, у нас пойдёт один секстиллион Жизни Изначально Вышестоящего Отца, где Жизнь ни как форма и вид Жизни, а как единицы Синтеза усиляющие Жизнь каждого из нас. Жизнь одна, а внутри концентрации Синтеза этой Жизни один секстиллион.

И вот особенность владения Монадой это вариативность применения вот этого объёма видов организации материи, которой я начинаю включать в спектральность или в сектора тех направлений Жизни, в которых я участвую. То есть я участвую в Жизни только тем Синтезом и Огнём, который я накопила. То есть всем собою. Это мы должны увидеть, что вы есмь Синтез и Огонь.

Вот пока с точки зрения Монады вы не сойдётесь или не сольётесь в спекании понимания, что вы есмь Синтез и Огонь, Монада будет вас учитывать, она вбирать вас будет, вы будете становиться на неё, но полноценно раскрутить Монаду можно только с одним условием, когда включается диалогизация, такого внутреннего владения Культурой минимально 16-ричным явлением, - от Образа Жизни до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Вот подумайте, может быть там на досуге полистаете какую-то тему Монады сегодня, допустим к завтрашнему дню, вдруг вас заинтересует какая-то ещё тематика, но вот основную концепцию мы с вами выработали и сказали.

Соответственно, стяжание Ядра Синтеза Кут Хуми, Монады, и второй Компетенции. И мы с вами на сегодня друг от друга абсолютно на ночной подготовке свободны.

Хорошо? Отлично!

## ***Практика 4. Стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Части Изначально Вышестоящего Отца Я-настоящего Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание Монады Изначально Вышестоящего Отца в 35-м Архетипе Высокой Цельной Октаве. Наделение четвёртой Компетенцией - ИВДИВО-Октав Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, и насыщенностью данной Компетенции четвёртым ИВДИВО-Октав Правом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас.*

*А теперь попробуйте, когда вы возжигаетесь, вот сейчас уйдите из восприятия физического действия, и возожгитесь так, чтобы переключиться внешним синтезом на внутреннюю возожжённость синтеза с Кут Хуми. Просто вы горите Аватаром Синтеза, вот шестой час подряд физически собою. Вот вы горите Аватаром Синтеза шестой час подряд физически собою.*

*Группа, Ведущий, - не имеет значения, вы есмь Синтез Кут Хуми пятьюдесятью семью Синтезами в каждом из вас. 57 Синтезов в каждом из нас Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вы горите Синтезом.*

*И распуская Синтез по Телу, возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигая Ядра Синтеза, Ядра Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 448-й Частью в каждом из нас 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, или более, или менее того.*

*Из зала: - 57-м.*

*56-м, потому что мы в тот раз стяжали Часть Кут Хуми. Сейчас пойдём новую стяжать. Потому что сейчас пока ещё нечего возжигать, мы не преобразились на новую Часть. Поэтому пятьюдесятью шестью Синтезами, 56-м, поправляльщики.*

Но спасибо, что вы на страже порядка слова! За ваше слово!

Иногда я ошибаюсь, это понятно, но в данном случае было всё верно сказано.

*И возжигаясь, вспыхиваем, возжигаемся действиями за месяц Частью Кут Хуми, пятьюдесятью шестью Синтезами.*

*Из этого надо сделать для себя вывод, что к Аватару Синтеза в разработанности Части надо ходить регулярно, тренируясь на эту основу. Для Жизни важна регулярность.*

*Кстати, Монада - это концентратор регулярности воплощений. Именно Монада регулирует количество и периодичность, регулярность воплощений, в том числе и физических.*

*И если вы внутри вырабатываете с Аватаром Синтеза Кут Хуми на регулярной основе действие Части, в Ядре Синтеза и в Ядре Огня, регулярность синтеза действий влечёт за собою - качество воплощения, насыщенность воплощения, разработанную дееспособность. Не просто записи, стяжал то-то тогда-то, а дальше такая графа приложения, что сделал? - Минус. Некачественное воплощение. Потому что стяжание, не факт, что будет ещё результат действия.*

*И вот Часть Кут Хуми и Часть Отца, они каждый раз напахтывают в нас (*это правильное слово здесь*) вариативность применения, чтобы Субъект синтез отношений, то есть я Отец-Человек-Субъект в явлении Части Кут Хуми, ходила к Кут Хуми, и разрабатывала Синтез и Огонь по тематике Синтеза, чтобы из меня вышел толк, то есть какая-то физическая практичность для ИВДИВО, для Служения, в разработке моих накоплений в том числе.*

*Возжигаемся!*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 1 секстиллион* *180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 425-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем синтез-явление Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом каждого из нас 57-м Синтезом*** ***Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И вот тут чуть-чуть притормозите. Сделайте акцент на осознанность, что вы стяжаете Ядро Синтеза Кут Хуми именно 57-м Синтезом, как специализированным Синтезом, который Аватар Синтеза давал нам с вами ранее.*

*И возжигаясь, заполняемся.*

*Возжигаем явление 29-го Архетипа огня-материи ИВДИВО Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики собою. Преображаемся, стяжаем обновление Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 29-м Архетипом, являя 448-е выражение ИВДИВО Отец-Субъект в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом, возжигаясь, вспыхиваем Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаемся Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем два Синтеза ИВДИВО Отец-Субъекта в архетипическое явление 512-рицы Отец-Человека-Субъекта 16-рицы явления в каждом из нас.*

*И возжигаясь, проникаемся ведением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в выражении Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И вот секунда буквально времени, - проникайтесь Кут Хуми настолько, вот по самую последнюю Каплю Синтеза, до объёма в ногах, когда Синтез развёртывается вами всетелесно. И обновляемся ведением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми всеобъемляще собою. Молодцы!*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом синтезом явления одного секстиллиона 180 квинтиллионов 591 квадриллионов 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысяч 425-й высокой цельной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь, становимся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Я-настоящего Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики*** *ростом явления Части Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Частью Я-настоящего Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца собою и в каждом из нас.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ИВДИВО Отец-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Частью Изначально Вышестоящего Отца Я-настоящего Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики архетипическим явлением 512-рицы Отец-Человек-Субъект 16-рицы явления Изначально Вышестоящего Отца и Ядром Огня.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, переходим на стяжание Монады Изначально Вышестоящего Отца 35-м Архетипом синтезом действующего Огня в каждом.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И из зала в 29-м Архетипе переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Высокой Цельной Октавы в 35-м Архетипе, фиксируясь 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллиона 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 640-й изначально вышестоящей пра-ивдиво-реальности Высокой Цельной Октавы.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, вначале не стяжаем, а в синтезе с Хум насыщаемся, возжигаемся Синтезом и Огнём, пристраиваясь к Синтезу Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Высоко-Цельно-Октавно. Проникаемся усилением Синтез Синтеза в каждом из нас.*

*Вот почувствуйте, вы только сейчас начали разгораться на Кут Хуми.*

*Разгораемся на Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом, и когда разгорание Синтезом дойдёт до 50% плюс один, синтезируемся синтезом каждого из нас с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на право стяжания Монады Изначально Вышестоящего Отца в 35-м Архетипе Высокой Цельной Октавы, пристройкой, разработкой, ростом, реализацией Синтеза и Огня Высокой Цельной Октавы 35-м Архетипом перспективой Образа Частей действием и разработкой группы в ИВДИВО собою синтезом 57-го Синтеза Монады Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, заполняемся Синтезом в каждом. Прям заполняемся Синтезом. И преображаемся на право.*

*Вот тут, послушайте, тот голос здравого смысла, о чём мы говорили, когда Монада учитывает и включается на процесс, ну как бы преображение на право возможностями данного стяжания внутренним действием. То есть этот некий накал Синтеза, который складывается в Теле. И, не знаю, преувеличить, выдумать - невозможно. Оно внутри просто есть.*

*Вот я прошу вас, послушайте этот Синтез в Теле. Он, да он звучит. Не могу сказать каким звуком, но он звучит внутренним присутствием Синтеза.*

*И мы проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и проникаясь, преображаемся, просим Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас, в глубину, эффективную осмысленность понимания практики и любых явлений ИВДИВО-Развития Монадой, вот оно ИВДИВО-Развитие Монадой, в каждом из нас синтезом стяжания.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом, вспыхиваем уже имеющимся результатом ИВДИВО-Развития в каждом из нас, практикуя Синтез.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся всей дееспособностью, устойчивостью действия Синтеза в каждом.*

*Вот насколько вы устойчивы, - таким объёмом устойчивости и возжигаетесь. Насколько вы дееспособны, насколько вы выросли, - этим явлением Синтеза возжигаемся.*

*И переходим к Изначально Вышестоящему Отцу, именно развёртываемся 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 705-ю изначально вышестоящую пра-ивдиво-реальность Высокой Цельной Октавы в форме Учителя 57-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Адаптируясь, пристраиваемся к Синтезу и Огню Изначально Вышестоящего Отца, усваивая его Синтезом, действующим в нас Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми собою.*

*И возжигаясь, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца право явить, и взрастать - Монадой Изначально Вышестоящего Отца разработкой Монады Компетентного ИВДИВО в Высокой Цельной Октаве заполняемым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Монаду Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики синтезом явления специфики Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца собою, стяжанием Монады Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Октавной явленности на перспективу формирования частей в 35-м Архетипе Огня Изначально Вышестоящего Отца.***

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Огня Жизни Монады с Источником Жизни Изначально Вышестоящего Отца в нём каждым из нас.*

*Стяжаем* *4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллиона 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Пламени в Ядро Огня Жизни Монады Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64-ричное явление Жизни в Ядро Огня Жизни Монады по Компетенциям - от Человека Иерархии физичности до Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллиона 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Сферы, внутри их стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллиона 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Поля с Ядрами Синтеза в центре.*

*Стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллиона 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Эталонных вида Сред Ядерной Субъядерности Монады, укутываясь, укрепляясь охватами Сфер, Полями, Средой в каждом из нас Синтезом.*

*Стяжаем Ядро явлением Зерцала Монады четырьмя септиллионами 835 секстиллионами 703 квинтиллионами 278 квадриллионами 458 триллионами 516 миллиардами 698 миллионами 824 тысячами 704-мя Слоями Зерцала с 64-мя Печатями Компетенций.*

*Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Печать Отца-Человека-Субъекта (*вот это первое что мы стяжали - это первостяжание, явление Печати Отца-Человека-Субъекта*) как Судьбы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в Монаду каждого из нас.*

*И вот прям перестройтесь. Ранее мы всё время возжигали Печать Аватара-Человека-Субъекта. Вот вы сейчас входите в Огонь и Синтез в Зерцале Монады, помимо Печатей Компетенций, Печать Отца-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца далее 512 Печатей Частей.*

*И стяжаем Печати 64-х видов Синтеза.*

*И возжигаясь, стяжаем Учителя Синтеза Монадой, так назовём, вмещая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704-рицу Учителя Синтеза Монады в координации со Сферами Монады.*

*И возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704-рицу Ядер Синтеза в Ядро Синтеза Учителя Синтеза, вмещая его.*

*И в этом Огне стяжаем, возжигаемся четырьмя септиллионами 835 секстиллионами 703 квинтиллионами 278 квадриллионами 458 триллионами 516 миллиардами 698 миллионами 824 тысячами 704-мя Пламенами Монады.*

*Стяжая, вспыхиваем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704-мя Огнями Монады.*

*И возжигаясь стяжёнными явлениями, сопереживая Синтез Изначально Вышестоящего Отца цельности формирования Монады синтезом каждого из нас, сотворяясь развёртываемся Монадой Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, возжигая перспективную будущность действия взростания Жизни Изначально Вышестоящего Отца Частями Изначально Вышестоящего Отца Высоко-Цельно-Октавно в каждом из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8-рицу Образа Отца-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас, облекаясь, вспыхивая, выражаясь Огнём Образа Учителя Синтеза Монады 8-рицей Образа Отца-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого из нас.*

*И фиксируясь босыми ступн****я****ми на Ядро Огня Жизни, воспламеняемся Пламенами Монады, воспламеняя, разгораясь Огнями Монады в каждом из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Возжигаясь Ядром Огня Жизни Монады в каждом из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на Источник Жизни Изначально Вышестоящего Отца Монадой Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Пламени бурлящее течение концентрации Жизни монадическим взростанием возможностей 8-рицы Жизни Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ - один Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца в один Образ Образа Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Образы 4-х септиллионов Частей, стяжая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Образа Частей в цельный Образ Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца, в перспективе роста Частей Высокой Цельной Октавы 35-го Архетипа в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и заполняемся явлением физичности Синтезом, прямым явлением Жизни Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на взростание Монадой реализацией Образа Цельного явления Синтеза 4-х септиллионов Образов Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Отца-Субъекта Синтеза Монады Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем исключительно учёбу у Изначально Вышестоящего Отца и у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми по разработке, производительности, качеству, взростанию Синтеза Образов Частей в Монаде Высокой Цельной Октавы каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, ими возвращаемся на физику. Не Изначально Вышестоящим Отцом, а вот Монадой Высоко-Цельно-Октавного явления синтезом 4-х септиллионов Частей в Образе Монады в каждом из нас.*

*Кут Хуми Фаинь возвращаемся на физику, причём Кут Хуми Фаинь не внутри наших Тел, а по бокам: слева - Фаинь, справа - Аватар Синтеза Кут Хуми.*

*И вспыхиваем, физически пристраиваясь Монадой каждым из нас к физическому Телу (*вот буквально секунды тишины, мы знаем, что уже лимит перешли по времени, но вот ещё концентрация Компетенции второй, - и всё*).*

*И вот в этой тишине, прислушайтесь к внутреннему Синтезу Монады. Вот она такая. Вот всю ночь, всю ночную подготовку (*простите за формулировку*), вы в том периоде ночной подготовки, которая будет касаться разработанности Монады, будете работать с Кут Хуми и Фаинь, между ними, чтобы их плотный Синтез поддержал концентрацию Образов.*

*Когда мы стяжали, мы с вами переодически выпадали из Образов в Монаде. То есть один Образ держим, как только идут Образы 4-х септиллионов Частей, мы в них неустойчивы.*

*Поэтому здесь вот необходима поддержка Кут Хуми Фаинь. Это никак физически не сказывается, просто нужно заняться, то о чём говорили, на дееспособность формирования ИВДИВО-Развития в Монаде каждого из нас.*

*Всё.*

*Вот как только внутри фиксация эта пойдёт, разработка потянет за собой специфику Жизни, - устойчивость будет наступать. То есть просто надо заняться этой активацией. Поговорим об этом завтра.*

*И мы из физического присутствия (*ничего сейчас не эманируем*), мы переходим в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, но уже ракурсом 1 секстиллиона 180 квинтиллионов 591 квадриллиона 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысяч 360-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, развёртываемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Становимся в зале, возжигаемся формой Учителя. Вспыхиваем первой Компетенцией, и возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая Стандарт второй Компетенции - ИВДИВО-Октав Посвящение. Стяжаем четвёртое, прося наделить четвёртым ИВДИВО-Октав Посвящением Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас.*

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Стандарт роста четвёртого ИВДИВО-Октав Права Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, преображаемся, заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, пристраиваясь к четвёртому ИВДИВО-Октав Посвящению Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 425-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и* ***просим наделить каждого из нас и синтез нас четвёртой Компетенцией ИВДИВО-Октав Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, и насыщенностью данной Компетенции четвёртым ИВДИВО-Октав Правом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, стяжая 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 вида ИВДИВО-Октав Прав Синтеза в четвёртое ИВДИВО-Октав Посвящение Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаемся, усваиваем возожжённость наделённого явления, и просим у Изначально Вышестоящего Отца синтез ночной подготовки Фа-ИВДИВО Октав метагалактическим явлением внутренним становлением Жизни Культуры данного явления Синтеза 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся Синтезом, усваивая Синтез, стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вторым Ядром Компетенции каждого из нас и синтез нас.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в данный зал физически собою.*

*И эманируем синтез-явление результата Синтеза двух практик подряд в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар, Сочи, Сириус.*

*Эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И концентрируем синтез-выражение Синтеза итогами шести часов прямого выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца накалом Синтеза групповым явлением практик, тем, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, конкретизируя синтез практик действия внутренним синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми всей внешней разработанностью Синтеза собою.*

*И преображаемся.*

*Входим в ночную подготовку Синтеза, возжигаясь концентрацией Синтезного мира ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. И заполняемся синтезом ночной подготовки.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Отца за плотность Синтеза шести часов.*

*И итогами эманируем ещё раз в ИВДИВО, в ИВДИВО синтеза трёх подразделений - Краснодар, Сочи, Сириус, в ИВДИВО каждого участника данной практики, в ИВДИВО подразделений.*

*И выходим из практики. Аминь! Переходя в ночную подготовку.*

Ну что, невесёлые такие?

Мы вас поздравляем!

Значит, ну просто, чтобы нас не побеспокоили, суть заключается в чём? Стяжать то мы стяжали, первостяжание произошло, у вас было…

# *1 день 2 часть*

… первостяжания тем что мы стяжали печать Отца-Субъекта, заключается в том, что вы сл**о**жны в количестве Образов. *Вот у нас Нина улыбается от количества, наверное, скорости стяжённого явления.*

Вам сложно взять объёмы Образов.

Я вам порекомендую, сегодня на ночную подготовку пойти к Кут Хуми как раз вначале с разработкой Рождения Свыше, вы там тоже брали Образы, и вы там брали Образы Синтеза по одному секстиллиону Синтезов Образов в Рождение Свыше в видах организации материи. Прям вот в документе посмотрите, в этих иерархических списках, - ничего сложного. И попросите на ночной подготовке, чтобы Владыка вам дал в ИВДИВО-Разработки практикование различными Образами, хотя бы чтоб вы в этот объём Столпа Образов встроились, и вас не пугало количество Образов, которые вы держите в Теле. Потому что каждый Образ - это одна Часть, которые потом влекут действие Частей в 35-м Архетипе. Понятно? Вот, и в этом неустойчивость.

Вот когда мы с вами практикуем Синтез, нам важно, чтобы в таких значимых практиках вы выстреливали всей своей синтез-подготовкой, а не физическим пониманием Синтеза. Вот то над чем мы с вами шли все эти часы, пять часов, мы как раз шли внутренним Синтезом, чтобы устояться в стяжании этого явления.

Насколько это быстро сложится, - я не знаю.

## **Монада всегда аккумулирует внутренний потенциал**

Может быть в ближайшее время, там Глава ИВДИВО начнёт с Владыкой Кут Хуми стяжание Частей в 35-м Архетипе, и тогда как раз включится Монада синтезом Образа, чтоб потом мы развились 512-ти четыре септиллиона Образов перспективы явления.

Вот задача Монады, она всё это синтезирует, развёртывает, рождает, оформляет, пахтает, и дееспособит видами Жизней.

Вот вопрос в том, что нас сейчас не будет носить по жизни, а наоборот, Монада как явление высшей степени безопасности и аккумуляции Жизни, всегда работает на сохранение. Поэтому, если внутри включится потребность внутренней аккумуляции потенциала - это действие Монады. Она всегда аккумулирует внутренний потенциал в каком-то внутреннем вот состоянии, когда вы включаетесь в режим сбережения факторов внутренней Жизни. Только не энергосбережения, а ресурсности Огня для какой-то степени следующей Жизни.

Вот соответственно, попробуйте поразмышлять и поразрабатывать сегодня с Владыкой Кут Хуми явление сатсанга, когда вы выходите, и начинаете с Владыкой размышлять на тему: что было, как я была в этом, как Кут Хуми был мною, как Отец был в явлении?

И внутри, вот устремитесь на переключённость, потому что Монада, она как рубильник переключает из внешнего во внутреннее, и очень быстро из внутреннего во внешнее. Вот эти моменты - это действие как раз Совершенного Внешнего, действующего в Монаде.

С Юсефом Оной мы сегодня не работали. Сегодня к ним на ночную подготовку вряд ли вас Кут Хуми пустит. Ваши действия будут с Кут Хуми Фаинь. Если видели, прям Владыка вас аккуратненько зафиксировал, с Фаинь также аккуратненько поднял, и перевёл.

Вот, желаю вам на ночной подготовке сохранить вот цельность с Аватарами Синтеза. Завтра в 9:00 (*ничего не поменялось, да?*), в 9:00 мы ждём вас в этом же помещении.

Спасибо большое за внимание! Усердия, терпения, и до завтра!

# *1 день 3 часть*

Сегодня я просила Владыку, чтобы он всё-таки у нас был, но по итогам вчерашнего дня, Владыка сказал, что его и не должно было быть, потому что вы, в общем-то входили в концентрацию плотности Синтеза для набора Огня по вхождению в работе с Монадой.

Единственное, что могу сказать, я не знаю как вы, потому что вы сегодня немножко позже пришли, мне не удалось с вами со всеми пообщаться в плане вашей ночной подготовки, а всё что вы задавали и спрашивали, было немножко в другой плоскости, но в общем-то где-то в час двадцать сегодня ночью, у нас с вами закончилась коллективная ночная подготовка, вот как раз по пристройке к Монаде в 35-м Архетипе.

## **Монада - это результат нашей с вами деятельности**

И вот мы должны сделать один вывод, который вы, скорей всего не найдёте в тематиках по Монаде, звучит он очень просто, Монада - это результат нашей с вами деятельности. Вот не просто как эффект того, что Монада носит в своих племенах Огни Частей и идёт трансляция на Части, Системы, Аппараты, Частности, и всё что вы накопили, автоматически в неё входит, формирует концентрацию плотности Образа. Это развивает вашу учительскость, ипостасность, или там вашу владыческость, или аватарскость, это как бы внешнее действие. Главное, что, то что вы складываете в Служении в подразделении результируется, и впитывается всей жизненностью как процессом перестройки вас в самой Монаде как в системе отношений дееспособности. Понимаете?

Поэтому вот на ночной подготовке первая часть, там допустим вы вошли (*доброе утро!*) в ночную подготовку, и пару часов вот физического времени, там два-три часа, где-то до часу двадцати вы вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми ещё дорабатывали эту тематику. А вот уже после часу двадцати, вы индивидуально были переключены, скорей всего на свои частные здания в ИВДИВО-полисе Аватара Синтеза Кут Хуми, и там уже барахтались с учётом тех специфик, которые вам физически были непонятны.

Вот что касается того что вы воспринимаете Синтез, вроде бы как бы слова русские, а предложение вы не можете усвоить.

Вопрос не в правильности речи, вопрос заключается в том, что как вы слушаете. То есть уровень понимания, он приводит только к одному, к эффекту концентрации. То есть если вы хотите понять речь, вы находитесь в концентрации ментальной активности чтобы усвоить и воспр**и**нять услышанное.

Мы же с вами не находимся на лекционном семинаре, где суть того, что нужно связать просто сказанные слова? - Нет, мы находимся в, я так скажу, в восстановлении, в разработанности, в дееспособности, в практиковании, и иже с ним процесса синтезирования, где главная задача каждого из нас - взрастить внутренний Синтез, Огонь, дееспособности Частей горизонтом в динамике организации синтеза с Аватарами Синтеза в формировании Ядра Синтеза, которое потом развивает собою, не знаю там, проявление ваших Служений, дееспособностей в подразделении и в целом в ИВДИВО.

И вот если мы с вами видим, или зацикленность переводим из понимания и концентрации на состояние, когда я могу себя физически отпустить и быть, вот эта вот знаменитая фраза: “быть в потоке”. Она, в общем-то интересна тем, её сейчас просто замылили, и включили в процесс, вот именно таких смешков, когда вы не видите, что “быть в потоке” концентрирует нервную деятельность и всю психику вашего состояния на процесс состояния в этом явлении. И если вы в психические процессы, психические процессы нервной деятельности, где нервная система отражает какую телесность, верней какой горизонт, нервная система в телесных системах?

Вот посмотрите по Распоряжению.

*Из зала: - …*

Сейчас не будем вспоминать, суть не номера, а в том что если вы увидите, какую Часть собою развивает нервная система, и каким Огнём она действует, вы поймёте что любые процессы нервной деятельности вас как Субъекта отношения в Огне, разрабатывают и реализуют дееспособность ваших Компетенций.

И вот это «быть в состоянии», не знаю там, направленного, помните, как мы вчера сказали: “разгон Синтеза”. Вы же разгоняетесь с Кут Хуми для чего-то. И вы разгоняетесь с Кут Хуми для чего? - Для качественного Служения, чтобы ваша субъектность, вот Отца-Субъекта Частью Кут Хуми, если мы говорим об огненном состоянии, вы разработались в Компетенции.

И вот да, даже просто предположим, когда вы возжигаетесь Аватаром Синтеза Кут Хуми, вы себя на что настраиваете? - На Владыку, чтобы им возжечься? На деятельность, которую нужно провести в практике? Или в целом на процесс Служения, который вас оформляет, где вы реализуетесь, ну не знаю там, каждым днём, общением, практикованием, Служением, Занятиями, Советами? И формируется общая картина действия вас как Субъекта Огня.

Если мы будем говорить о субъектности в синтезе, то же самое, вот это вот направленное действие вашей, помните, есть такая центростремительная сила, то есть вас куда-то тянет.

И вот в Монаде есть такая особенность, у неё существует коэффициент полезного действия. Да? КПД. И вот коэффициент полезного действия, это результат вашей дееспособности, где уже Субъект Синтеза или в Синтезе, это не дееспособные Компетенции, это уже реализации итогов действия Компетенций, когда у вас конкретно что-то получается. Понимаете?

Вот это надо различить.

И именно Монада как Часть, она фокусирует на себя итоги коэффициента полезного действия в Монаде - это рост Мощи, и некоего внутреннего Могущества, которое мы с вами достигаем как, ну Служащие в процессе, вот как раз дееспособности Внутренних и Внешних системой отношений, вот прям Внутренних и Внешних системой нашего отношения с Аватарами. Увидели?

Поэтому вот сложности бывают в восприятии на Синтезе, потому что вы хотите удержать своё осознанное участие (*это правильно, это хорошо*) только в физической плоскости. То есть вот, если я держусь за физику, то всё хорошо.

И тут включается вот это Внешнее и Внутреннее, где Внешнее для Монады - это ИВДИВО в материи. Вот Внешнее для Монады, ИВДИВО в материи, поэтому нам хочется подержаться, нам хочется посмотреть, нам хочется это пощупать, потрогать, войти, чтобы у нас в Теле это сформировалось. Это Внешнее для Монады.

Внутренним же для Монады будет являться ИВДИВО как процесс вашего действования в Доме Отца, вот назовём это сокращённо, не в физическом явлении материи, а в огненном состоянии.

И вот уже Части, это то ИВДИВО Синтеза, которое формирует в каждом из нас процессуальность исполнения, где физически мы просто видим результатом в наших Качествах, Свойствах, Спецификах, Особенностях, Возможностях, и пошли до Должностной Компетенции.

Я вот сейчас может быть опять вас нагрузила в том, что вы должны чуть разобраться в этих процессах внутри сами с собой, с Аватаром Синтеза, но это же как раз и правильно.

Потому что если мы с вами, не знаю вот сейчас, мы вчера не стяжали 512-рицу, и нам нужно её стяжать, вот стяжаем 512-рицу 29-го Архетипа, потом стяжаем 441-ю Часть, вот с точки зрения Монады как синтеза горизонта. А потом встанет вопрос, вот мы же, как бы сделаем эти два стяжания, а потом нужно пойти будет применить в каком-то виде действия, чтоб вы посмотрели, насколько вы эффективны.

И вот скажите мне пожалуйста, вы же стяжали в Изначально Вышестоящей Высокой Цельной Метагалактике Трансвизорные, там да. Вы же ещё их не сдавали да? Вы не сдавали в Изначально Вышестоящей или в Высокой Цельной не сдавали?

*Из зала: - В Высокой Цельной.*

В Высокой Цельной даже не сдавали. Вот и отлично! Замечательно! Я тоже их не сдавала.

И вот я предлагаю вам сегодня, чтобы вы увидели такую применимость результата практического действия, чтобы мы с вами вот осознанной группой вышли к Изначально Вышестоящему Отцу, пригласили все 65.536, там Синтезтел, потом 65.536 Трансвизорных тел, потом 65.536 Ипостасных тел, и зафиксировали вот по итогам этих первых двух стяжаний, да.

Они, что нам дают эти стяжания? - Нам стяжания поначалу дают, как бы мы на это не смотрели, разработку через потенциализацию, то есть мы потенциализируемся при любом стяжании.

Вопрос, куда я потом этот потенциал понесу, в какое лукошко я этот объём Ядра внесу? Помните, не храните яйца все в одной корзине, вот это как раз про это.

То есть вы распределяете… Ну это шутка была.

Вы распределяете все виды стяжаний, как объём потенциализации и разработки каждого из вас по разным видам практик, которые вы например держите в пуле своего оперирования.

Вот давайте так, честно внутри себя просто признайтесь «как на духу, под светом мудрости очей Аватара Синтеза Кут Хуми», какими практиками в вашем обиходе вот вообще Служения вы владеете. Мне вот тут Татьяна сказала, что тут есть Компетентные с четырьмя Синтезами. Ну и прекрасно, вот даже на объём четырёх Синтезов чем вы владеете, что вы можете, и какая практика у вас реально получается? Понимаете?

И скорей всего вам хватит пальцев одной руки, то есть это будет либо Магнит, который затмит все ж десять пальцев.

«Магнит под разным соусом», то есть с разными Аватарами, с разными Отцами, с разными мыслеобразами, и с разными спецификами.

И вот вопрос в том что если мы начинаем развиваться Синтезом, Магнит является отправной точкой, качество которого начинает меня как Субъекта синтез отношений, послушайте, подталкивать, но только это не видится как подталкивать, он меня выводит на интерпретированность понимания, углубления, практикования практик, где я уже понимаю, что одного Магнита в насыщении моего Тела мне недостаточно. И я начинаю сама тянуться к формированию внутренне других практик, там что-то увидела, там посмотрела, там погрузилась, до этого мне какая-то тематика понравилась.

И я уже иду к Аватарам Синтеза, и вот в наборе, например, трёх видов Тел, я чётко понимаю, какое Тело мне что может дать. Там что мне даст Синтезтело, что мне даст Ипостасное тело, что даст Трансвизорное тело или Тела.

И вот набор практикующих элементов выводит нас с вами на действие, вот именно коэффициент полезного действия, где Монада регистрирует, не повтор событий, которые уже были, а вас, как явление, послушайте, новизны. Даже если вы сделаете практику какую-то по примеру практики Владыки Синтеза или в целом по ИВДИВО, что вот там ходит какая-то практика стяжания, главное для Монады, что это делаете вы, и что вы вносите в неё свою специфику системы отношений, даже через понимание.

## **Культура отношений с Аватарами Синтеза**

Вот я вас прошу подумать над этим, потому что когда мы вчера вас отправляли на глубокое размышление с Аватарами, вопрос в том, что размышление приводит из понимания, знаете к чему? К чему приводит размышление с Аватарами Синтеза? Вы учитесь на Синтезе думать с Аватарами, вот в процессе Синтеза, и у вас вырабатывается правильная, качественная привычка думать Синтезом. И когда вы уже выходите за пределы двенадцати часов, туда на улицу, или там просто возвращаетесь в подразделение, вы, не осознавая того, пользуетесь теми навыками и умениями, которые взрастили на Синтезе. Увидели?

И если на Синтезе вы находитесь в состоянии, что вот просто идёт концентрация Синтеза, и вы в восприятии Аватара, но внутри нет никакой умственной деятельности в плане анализа, выводов, зацепок за какие-то моменты, которые вам важны, вы не приучаете свой мозг, свою систему организации частей, вот шестого горизонта, четвёртого горизонта хвататься за какие-то элементы действия, выходя вовне или приходя на Совет вы также себя начинаете вести.

Вот в этом нет угрозы, но в этом есть некая такая стратегия.

Понимаете, Аватар, он же стратег, ну я имею в виду Аватара Кут Хуми, то есть Владыка знает, к чему приведёт подобная форма действия.

Значит, если вы сейчас услышали вот эту картину, ну грубо говоря, описание процесса, значит, вы можете попросить Аватара Синтеза Кут Хуми включить, например на каждый Синтез который вы проходите, определённый такой спецнаряд конкретно на вас, ну мы вчера это стяжали как План Синтеза на Синтез, где вам Владыка выстраивает, ну, какую-то систему действий, во что вы должны погружаться, и во что вы должны входить.

И вот чем глубже вы на физике перед Владыкой Синтеза находитесь в концентрации Кут Хуми, тем эффективней будет понимание, не просто речи Аватара Синтеза, а будет понимание внутренней расшифровки Синтеза.

Вот давайте вернёмся к вчерашней формулировке. Вам вообще эта тематика нормально, входит, вот адекватно, да?

Я просто вас пытаюсь раскачать на понимание вообще Культуры отношений с Аватарами Синтеза. Потому что всё что сейчас говорим, это в принципе про Культуру отношений, потому что слово формирует между вами и Аватаром Синтеза состояние вникновения.

То есть понимаете, вот слова Аватаров Синтеза и Изначально Вышестоящего Отца, они, послушайте, не должны быть просто п**о**няты. Потому что если я просто понимаю слово, я, не факт что за этим словом будет стоять действие. Но проблема в том, что у нас с вами задача, чтобы за любым словом Аватара стояло наше действие.

Если мы просто говорим: «Я понял Аватара, я услышал, я расшифровал, там я во что-то вошёл», вы берёте систему набора слов, ну как фраза какая-то, станца, там не знаю, вот просто мысль, предложение, и потом её сами обрабатываете, доводя до какой-то логики события. И если логика события не реализовалась в материализации, ну допустим там, Книги в прочтении, в каком-то деле, в проведении той же практики, становится, вот такое хорошее слово российское советское «балаболы». Вот просто поговорили, вкусно вошли, слова там, я может так грубо скажу, проманипулировали тем что сказал Кут Хуми, да, там сказали, нам Кут Хуми сказал вот это. Хорошо, вам Владыка сказал. Что вы сделали по итогам, и вышли ли вы к Кут Хуми, доложились ли вы действием, что сказал Владыка, и какой Владыка вынес результат вам.

И вот чаще всего, вот как раз проблема Культуры отношений, мы начинаем первую фразу или первое действие, и второе не доделываем. Поэтому, когда мы включаемся в процесс например слова, слово несёт собою некую логоичность, где логоичность несёт т**о**пос, то есть внутренний контекст действия этого слова, и Монада реагирует на слова. Ни на скорость слов, а на глубину слов. Понимаете?

Вот есть же выражение, там «слово может ранить», «слово может воскресить». Вот эта живая и мёртвая вода - это уровень же Живики, то есть уровень Монады, то есть слова.

И когда мы там входим в процессуальность понимания Аватара и понимания Отца, наша главная задача, вникать через знания набора Синтеза Системы, вот прям Синтеза Системы. А что такое Система? - Это разные темы по разным Синтезам.

Вот вы там устремляетесь стяжать, допустим Владыку Синтеза, здесь присутствуют Посвящённые Владыки Синтеза, действующие Владыки Синтеза, или восстанавливающиеся Владыки Синтеза. Да? Вопрос в том, что вы напитываетесь знаниями, там например циклом 14 - 16 Синтезов. И каждый объём Синтеза в вашем Теле формирует что? Вот из чего потом будет строиться Синтез из Нити Синтеза? - Формируется из набора знаний объём Тез. Ну так же? Ну, тут надо просто согласиться. На объём Тез.

То есть когда я проникаюсь Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, и Синтез входит в мою голову, ну в ваши головы, и идёт не просто на Ядро в голове, Ядро Огня, Ядро Синтеза, Хум как концентрацию, то главная задача, чтобы понять Кут Хуми, что Владыка сказал, мне нужно направленный Синтез и Огонь в голове направить на Тезы, которые крутятся в оболочках-сферах, в оболочке Мышления, Ума, Сознания, Размышления, да, то есть вот Частей, которые крутят этими объёмами. И главное, чтобы Огонь включился на какую-то Часть, и сложил мне условия, чтобы я выявила через Тезу, через тему Синтез Кут Хуми, и я Владыку понимаю, тем что внутри накопила. То есть я вижу только то, что знаю. Я слышу только то, что есть в моих Тезах.

Вот мы на, вот как раз этими семинарами, тренингами Синтеза с Янским курсом входили в такое условие, когда мы у яней в системе биологии, ну в принципе в целом вот устремлялись у всего человечества преодолеть вот эту систему отношений «я вижу только то что знаю», на вхождение в то, что «я вижу, устремляюсь понять, то чего я не знаю, но то что есть у Кут Хуми и у Отца».

Это сложный взгляд, потому что вот как раз если вспомнить состояние высшей нервной деятельности или процессы деятельности физического процесса, всё равно у меня есть определённые фильтры восприятия, внутренний объём моего воспитания, образования, накоплений, подготовок. И как бы я не устремлялась войти, послушайте, в объективность восприятия действий с Аватарами, я всё равно буду находиться в состоянии интерпретированности восприятия.

И вот задача как раз Владыки Синтеза, и нас с вами всех как Компетентных, втянуться в этот процесс, чтобы мы максимально нивелировали вот этими объёмами знаний Синтеза процесс внутреннего субъектного восприятия, именно субъектного, субъективного восприятия, чтобы воспринять максимально объективно то что говорит Аватар Синтеза.

То есть вопрос как раз заключается в этом. И мы должны исходить не из внешнего во внутреннее состояние, это правильно, но я тогда буду исходить из того что я знаю, а включаться на Владыку, и понимать, что мы-есмь кто Аватара Синтеза? - Его Части.

То есть находясь в Аватаре Синтеза как в Части, мы Части Аватара Синтеза, у нас внутри копится Синтез Кут Хуми, и мы начинаем понимать Аватара Синтеза в б**о**льшей степени его присутствием во мне, в нас с вами.

Но присутствие Аватара, вот как вы думаете, в наших Телах чем происходит, чтобы действие, Образы, Синтез, который Владыка нам направляет, не вызывало у нас сотрясания от того что мы сложно можем войти в Синтез Кут Хуми? Чем происходит? Вот на что фиксируются Тезы Синтеза? На Ядра фиксируются? - Естественно.

И вот я бы вам, ну не могу так это жёстко говорить, но тем не менее порекомендовала сделать себе какую-то такую отстройку по разработанности Ядрами Синтеза. Но вот тут есть такая грань, что каждый из нас всё равно входит в состояние разработки по своей подготовке.

И вот когда мы исходим из работы внутреннего действия по поставленной задаче сами по себе, мы пляшем от того, что можем мы. И вот тут сложность вот даже наших с вами Синтезов, что наша задача вот с Кут Хуми, переключить вас - с вас на Кут Хуми. Это сложный процесс. Он физически малообъясним. То есть я например, пока физически не могу вам на 100% объяснить как это происходит. Просто могу сказать - синтезом накоплений берём, выворачиваем вас наизнанку, неважно что я говорю, и вы внутри напитываетесь Синтезом. 14 месяцев, 16 месяцев напитались, 32 месяца напитали, на 33-й месяц пошёл какой-то результат. Вы скажите, что нам делать 33 месяца? - Просто жить. Чем? - Тем Синтезом, который внутри тебя. Действовать так как ты действуешь, но усиляясь в росте того что ты можешь чуть более по итогам Синтеза.

Понимаете, это процесс недолгий, верней не быстрый. Ну не долгий, наверное, у Владыки. Не быстрый. Увидели?

Вот заключается как раз задача в том, что Тезы - это объёмы знаний на каждую тему. Результаты Тез, знаете где видны? Готовы? - В вашей Стати! Стати, как явлений Физического тела.

А что такое Стать? - Это минимально наше с вами поведение, наше отношение, а главное выражение к любому процессу.

Вот мы видим с вами Стать как в системе 16-рицы отношений, да, в выражении Физического тела. Но по большому счёту Стать - это наше поведение, выражающееся набором действия в теме Синтеза. В данном случае, у нас с вами сегодня будет ваша Стать выражаться в практиках, как вы ведёте себя в зале. Не то что вы стоите по струнке смирно, руки по швам, подбородок поднят под таким-то углом, глаза открыты, направлены на Аватара. Это не Стать, это выправка. Это не Стать - это выправка, хотя это выражение Стати. Но выправка.

Кстати, вот сегодня в ночной подготовке, я воспринял**а** такое действие от вас. Вам вчера внутри, вы услышали, но как-то глубоко не дошло, что по большому счёту всё начинается в каждом из нас из Воинства Синтеза. Поэтому в общем-то оно и стоит на первой позиции в трёх столбцах разработки телесности.

И здесь вопрос Воинства Синтеза не актуализация вас у Дзея с Мечом, а ваше владение всеми 64 инструментами как Совершенными, плюс 112-ю инструментами в зданиях должностно-компетентного явления.

Вот 64 плюс 112, это как раз и есть основа мастерства Воинства Синтеза в каждом из нас, где сама задача, вот есть же такой принцип выносливости у Физического тела.

## **Монада вызывает в нашем Теле «революцию»**

А что значить выносливость? - Это не нести на себе килограммы, не знаю там обмундирования. Нет. Вот у нас нагрузка идёт в развитии даже той же Монады, когда она количеством объёма Огня, развивая Пламена в своём Теле. Вот можно сказать, что Монада имеет свою телесность, не через Живическое Тело, а вот сама её форма это уже Тело Монады. И входя, например, нашей физикой, мы становимся и развёртываемся в Теле Монады.

И вот выносливость заключается в том, что каждое Пламя несёт Огонь, и Огонь имеет объёмы, объёмы огнеобразов как субстанциональности действия связки, которая считается в количестве. Понимаете, количество?

То есть выносливость… Это как раз работа кстати Диалектики, качество и количество. То есть наше с вами Тело, оно находится в такой распорке. Ну распорка, если понимаете это слово, между качеством и количеством. И мы бегаем, то количество нас интересует, потом когда количество прирастает и включается в 50% плюс один, мы начинаем заниматься качеством. Но чаще всего мы приучаемся бегать всё-таки за количеством.

К вам вопрос! Чтобы решить вопрос качества и количества, как вы думаете, что на нас может концентрировать Монада чтобы ей было с нами комфортно, ну, не то чтобы общаться, а быть в нас, находиться, развивать нас? К чему она нас вообще призывает?

Вот есть такие лозунги на баррикадах, да. Знаете, как революцию легко начать, но она никогда не закончится. Да вот, Монада это вообще такая революционная Часть. Вот честное слово! Она вызывает в нашем Теле революцию, так как концентрирует собою объёмы Огня Частей. И если Монада начинает…

Так вот сама система работы Монады заключается в том, что она нас в деятельности, как результат деятельности, к чему-то подводит или развивает.

Вот просто подумайте, к чему по вашему мнению Монада нас подводит? - К двум эффектам. Срабатывает ключ 8-1, и раньше на 178-й позиции стояло Восприятие. И можно было сказать, сейчас оно пониже стало, оно вошло в состояние вот как раз содержания. Это очень хорошо для Восприятия. Оно наконец-таки начало быть содержательно-актуальным. Но вместо Восприятия поднялась Парадигма. И Парадигма вошла в явление практики, то есть ИВДИВО вот Развития.

И мы вчера с вами сказали о том, что Монада развивается через 16-рицу ИВДИВО-Развития.

То есть для Монады нужно, вот в современных условиях Новой Эпохи, через явление Отца, и вот тут давайте остановимся, чтобы вам чуть было понятно. Вот я сейчас говорю - явление Отца в Монаде. Что вы делаете?

То есть вы можете сделать просто, слушать меня, и вам внутри просто комфортно от самого слова. Почему? - Потому что это бальзам на Душу, и Душа включается в состояние Высших Чувств с Отцом в сопереживании через монадическое раскрытие Пламён, когда Огонь входит, и Душа ловит через Огонь Пламени Души в Монаде синтез с Отцом слиянностью. Вот увидели, прям такой процесс идёт? И вам хорошо!

А другой процесс, этот процесс мы оставляем, включается следующее. Вы тут же сливаетесь с Отцом, где включается уровнем слияния некая эталонность умения быть с Отцом в синтезе. Вы знаете, быть с Отцом в синтезе, это не слияние. Слияние - это некий набор Эталонов, которые в вас с точки зрения Учителя формируются по Частям, по Компетенциям, по Навыкам, Умениям, которые вы взрастили с Аватарами. И через качество слияния происходит Синтез. Не наоборот! Потому что Синтез - это Синтез. Он минимально может быть волевым, а слияние - это уровень всё-таки Любви, которая максимальная может быть только Мудростью. И вот эта как раз Мудрая Любовь в Эталонах с Отцом Учителем Синтеза на Синтезе в слиянности, где Воля Телом воспринимает Синтез Отца, и начинает реагировать на заполненность. Это разные вещи.

Мы вот вчера там общались с одним Компетентным, он разрабатывает одно направление. И вот владеет погружениями, и говорит такую формулировку, что, ты понимаешь говорит, у нас такая есть система, когда все привыкли просто наполняться. Я говорю - чем? - Ну там Синтезом и Огнём. А дальше? - Она говорит, а дальше непонятно. Это тоже Владыка Синтеза.

И вот если, понимаете, не один из нас на это выходит, то есть получается у нас вот в системе разработанности телесности есть какие-то этапы прерывания. То есть мы останавливаемся на насыщении и заполнении, а далее мы не умеем Телом идти.

И вот когда Монада начинает включаться на принцип 1-8 и входит в Парадигмальность, Монаде очень важна практичность действия, где практика не останавливается на: синтезировались, возожглись, наполняемся, насыщаемся, а дальше ничего. То есть нужен какой-то процесс, который пойдёт дальше. Вот это называется запредельность действия.

И наше, допустим, Мышление, при всём уважении к Мышлению и к Служению как к Огню, оно должно поэтапно развиваться с учётом роста количества Частей.

Ну вот допустим, мы с вами там вошли сейчас в концентрацию Монады на 4 септиллиона Огней, вот внутренних Образов Частей. Вот что допустим, вы можете сделать в ближайшие дни, ну там не знаю, день-два дать устояться этому Огню, а потом с Аватаром Синтеза Кут Хуми просто проконсультироваться: «Владыка, какие из моих 512 Частей: Тела, Тела видов материи, ИВДИВО-Тела, Тела в основном порядке, должны усилить объём Образов в Монаде, чтобы сам процесс адаптации меня к этому стяжанию был намного эффективен?»

Вот понимаете, когда мы говорим про эффективность, она же в Монаде влияет на процесс Неотчуждённости. Помните, что у Монады как раз в горизонте есть Неотчуждённость? И Неотчуждённость ведёт к уровню Верящего Человека. Мы вчера с этого начинали.

Значит, когда я работаю, например, с Мышлением в усилении действия Образов в Монаде, моё Мышление начинает вырабатывать, и я приучаю своё Мышление вырабатывать что?

*Из зала: - Мысль.*

Чего?

*Из зала: - Мысль.*

Мысль? Не, это в Размышлении. А здесь Мышление. Что Мышление вырабатывает?

## **Монада вырабатывает Жизнь. Проверяется Монада своей монадической явленностью Жизни в условиях практики.**

Вот смотрите, я сейчас вас прошу сказать то, чем фактически вы должны жить. А если вы сейчас начинаете набирать набор условий - это не то чем вы живёте, я скажу так громко, ну тем не менее - от Отца. Это то чем вы можете жить в Восприятии Отца, но не жить им.

Ещё раз! Вы можете жить в Восприятии Отца, быть синтезированы с Отцом, но не результироваться, в том числе качеством Служения с Отцом. Понимаете?

Вот в чём наша с вами, ну скажу слово «битва», то есть мы выбиваем, отстраиваем, боремся за то, чтобы например, в Мышлении каждого из нас вы добились не того что вы сказали, вы умницы что это вообще сказали - вырабатывание Огня Служения! То есть само Мышление как Часть, если я войду в него возожгусь, да ещё и выражу Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза или Аватара Синтеза в организации этого явления, начнёт являть собою... Что там у нас стоит? Воспитание, да если я не ошибаюсь? Нет, не Воспитание? - Нет, не Воспитание, Воспитание на пятёрке. А что там стоит у нас?

А что стоит у нас на Мышлении? Ребят, ну кто-нибудь из вас есть этот Аватар? - Нет? Что у нас стоит на Мышлении? На этой Части, чтобы Огонь Служения вырабатывался?

*Из зала: - Творение.*

Да какое Творение, вы чего? - Там Ипостась ИВДИВО, нет, а у него Огонь Служения, если взять Аватар-Ипостась. А чем он занимается?

*Из зала: - Там же ИВДИВО-Разработки сейчас.*

*Из зала: - Образование.*

Вот оно про это.

И когда вы начинаете входить в Мышление…

Нет, это наша с вами известная практика - вы мне не можете сказать, я вам не могу ответить. Потому что если я отвечу вам, вы в это всё равно не войдёте. Вы в это не войдёте! Вы это просто услышите, и оно просто ляжет, вот знаете, как верхний слой.

Суть не в этом, суть не в этом, суть в том, что само Мышление вырабатывает Служение. Тогда получается по аналогии, Монада вырабатывает Жизнь.

И сложность этой части, в том что она вырабатывает Жизнь, вот есть такое замыленое слово, «как таковую».

Я вам вообще, вот не знаю, если возможно вас обязать, переосмыслите смысл слов, которые вы говорите. Вот чтобы слово даже, «Жизнь как таковая» не была формальна. Потому что мы, вот когда включаемся в состояние субъектности Внутренних и Внешних системы отношений, чаще всего мы употребляем те слова, которые внутри не сопереживаем.

Вот я сейчас скажу слово «мама», вот был праздник, там Матери, да, там какой-то, там в субботу, воскресенье.

*Из зала: - Сегодня.*

А даже сегодня, да. Поздравляю всех мам! Прям вот просто поздравляю!

Был праздник физический, социальный, Праздник Изначально Вышестоящей Мамы.

Вот я скажу слово «мама». Что вы под ним видите? Человека, который носит это явление, Матери, или Образ этого слова, который сложился в Культуре взаимоотношений? И мы видим вот этот Образ, но не видим Человека за Образом.

И мы просто наделяем, например женщину этой Статью или этим статусом, это в принципе статус, и требуем от неё, то что есть в картине Мировоззрения в социуме на эту тематику. А она Человек, она не может этому либо соответствовать, либо не соответствовать. Понимаете?

Но это уже система отношений, там не знаю, в семьях, в социуме, это в принципе очень глубокий процесс. Ну, сложный даже процесс.

И вот если возможно, подумайте, пожалуйста, переосмыслите, что стоит за теми словами, которые вы употребляете.

Вот мы когда-то с вами говорили, и в общем-то Монаду это касается, эффект тишины. То есть если я не знаю о чём говорить, лучше я буду молчать, но не буду содрогать воздух. Почему? - Потому что Монада же в своей этой парадигмальности, практичности, она реагирует на слова. И если слова не держат.

Вот понимаете не держать слово. А мы вчера говорили, как состояние, там работы на совесть, оно же было вчера сказано не случайно. Потому что любой объём совести, это результат нашего чего? - Эталона.

Совесть - это Эталоны, внутри. Не в плане какого-то там состояния, понимаю - не понимаю, могу - не могу, а в общем-то, когда за словом стоит какой-то Образ, и мы понимаем что мы вкладываем в это слово, мы становимся для Монады эрудированной, и у нас включается система, послушайте, воззрений. Вот прям жизненность как процесс или система воззрений на какую-то картину мира.

Вот воззрение на Совет Изначально Вышестоящего Отца. Вы воззреваете. И по итогам вашего воззревания...

Знаете, я сегодня в ночной подготовке, мы употребляли с вами такое слово, «преображаемся-преображаемся-преображаемся». И включилось такое слово, убираем «пре», и получается «брожаемся-брожаемся-бражаемся».

То есть если… Ну так же? Ну Слово Отца, оно же может быть по-разному интерпритированно.

То есть получается, если мы с вами включаемся в концентрацию слов, и за ним ничего не стоит, и мы говорим, мы преображаемся этим процессом, но не видим какой он, у нас вызывается просто внутреннее брожение. Не в плане процесса, там не знаю, какого-то гумуса. Хотя в принципе на гумусе очень хорошо потом вырастает плодородная почва. Вопрос, как мы с этим гумусом будем справляться.

То есть понимаете, вот Монаде ничего не чуждо. Вот есть ничего человеческое не чуждо, это про Монаду как высшее явление Человека Изначально Вышестоящего Отца.

И поэтому когда мы внутри бродим в мыслях, бродим в чувствах, бродим в каких-то не знаю, там смыслах, ещё чего-то, у нас выстраивается, или приближение к Аватарам Синтеза. Когда мы перебродили, внутренне перемозговали, пересинтезировали, выстроили систему каких-то внутренних ценностей взаимодействия с Аватаром Синтеза, с Отцом, перестроили Позицию Наблюдателя, передумали это действие, и пошли дальше. Либо мы остались на физике, занимаемся Синтезом, да входим в практики, входим в Синтез, действуем, но вот этого внутреннего общения светскости с Отцом, который требует Монада в том числе, мы недополучаем. И вот это недополучаем всё равно сидит в каждом из нас.

Вот, тогда из этого, возвращаемся ещё раз, Монада упирается в Парадигмальность и ей нужна практичность как физика, то есть и проверяется Монада своей монадической вот этой вот явленностью Жизни в условиях практики.

Соответственно, тут надо подумать над тем, что как я живу, так я и Служу. То есть вот прям прямое соотношение Жизни.

## **Где ваша Жизнь может быть увидена Внутренне и Внешне?**

Где кстати ваша Жизнь может быть увидена Внутренне и Внешне? - Внешняя Жизнь это в ИВДИВО-полисах, в экополисах, а внутренняя Жизнь - это в ваших зданиях, в здании подразделения, в здании Аватаров Синтеза, в здании Изначально Вышестоящего Отца в здании ИВДИВО, и в ваших частно-служебных зданиях.

Вот если вы переключите свой взгляд, и начнёте себя воспитывать и взращивать на систему отношений Внутреннего и Внешнего, что Внешняя Жизнь вот данного Физического тела вовне есмь результат Жизни в ИВДИВО-полисах у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, а ваша Внутренняя Жизнь, это в том числе результат действия в зданиях частно-служебных, то как раз это включится в состояние.

Если вы сейчас себя внутри слушаете (*Таня правильно вот внутри начинает думать*), то чаще всего мы просто больше действуем в кабинете в зале Кут Хуми, и на физике. То есть нас нет нигде, или нас очень мало в других проявлениях. Убираем слово «нигде», нас очень мало в других проявлениях действия.

А мы всё там говорим, почему мы там стяжаем… результаты? - А потому что Отец выстраивает свою систему действия, когда не единицы должны там работать в ИВДИВО-полисах или в зданиях, а в целом каждый из нас.

Да вот предположим, у вас будет скоро дежурство в здании подразделения. Да, но у вас же там есть какой-то график синтез-деятельности? Проанализируйте свой выход в это здание. Чаще всего он у вас состоит из четырёх этапов. Ну я не буду сейчас их перечислять, они банальны.

Попробуйте расширить внутренние подпункты каждого действия. Ну допустим собой физически установить это явление здания столпно, в том месте где вы физически что-то действуете или работаете. Не само здание станет, оно не будет переходить, потому что оно будет стоять там, где вы там проходите Служение, вот в… (*как это называется?*), в графике дежурств, да. Но зато на ваше Физическое тело будет концентрироваться вся Мощь вашего вашего Служения в этот период Времени, пока идёт ваше время дежурства.

Если Время - это Огонь, значит качественно проведённое Время в здании, это уплотнение Огня подразделения. В общем-то усиление Ядра подразделения на вершине здания. Так же?

То есть получается тогда, что мы с вами должны исходить, не из объёма Огня который мы стяжаем, а из объёма Времени, которое мы вкладываем, а не тратим, вкладываем в разработку Внутреннего мира, либо в ИВДИВО-полисах с Аватарами Синтеза, и там больше Аватарессы нас с вами курируют.

Да, вот вы (*сейчас я продолжу эту мысль со зданием*), но вы выходите, например, в здание Аватара, вернее в экополис, ИВДИВО-полис Аватара Синтеза Кут Хуми, и с кем идёт первое у вас взаимодействие или контакт? - С Аватарессой Синтеза Фаинь, ИВДИВО Человека-Субъекта, где вашим ИВДИВО каждого возжигается его 192-я оболочка предположим, и вы начинаете воспринимать окружающую действительность ИВДИВО-полиса через ИВДИВО Человека-Субъекта с Фаинь. Потому что это Аватарессы выражают материю. Не факт, что Фаинь там не фиксирует Сиаматическое выражение Тела, или Сиаматическую материю. Вопрос не в этом. Она вершинное явление всей материи ИВДИВО. Значит, выходя в ИВДИВО, вы включаетесь в этот процесс.

А если связать это с Монадой? Знаете, чем занимается ещё Монада? - Монада как раз концентрирует на себе всё ИВДИВО. Чем? - Всей Жизнью. И если Жизнь протекает в ИВДИВО-полисах, именно Монада как Часть внутри меня усиляет ИВДИВО Человека-Субъекта, и я начинаю с Фаинь общаться, конкретно Часть в Часть, обмениваясь Жизнь в Жизнь, от Фаинь концентрирую Жизнь в ИВДИВО-полисе на организацию процесса Служения, и уже тогда мне становится более понятна система отношений в этом экополисе в котором я участвую своим Служением.

Вот вы чувствуете, эта тема, она и интересна, но она рыхлая? - Потому что у вас внутри нет этого опыта действия как системы отношений, вам не хватает практического применения Частей с Аватарами Синтеза в практическом действии. То есть грубо говоря, в полях. Вот ИВДИВО-полис это поле. Потому что Монада, действуя полями, разрабатывает что? - Внутреннее мероощущение. То есть Монада полями чувствует меру концентрации присутствия.

Это очень полезное Чувствознание, в меру быть в том месте где вы должны находиться, то есть вовремя уйти, вовремя прийти, вовремя сконцентрироваться. Этот эффект вовремя. Увидели?

Это наша Культура отношений. Это Культура.

То есть Монада внутри. Почему в ней стоит Культура? - Она вырабатывает разным набором Частностей, разным набором Частей, организацию во мне как в Субъекте носимой её, действие с Аватарами Синтеза.

Пожалуйста, вот возьмите во внимание, то что было сейчас сказано. Разработайте, напрактикуйте дееспособность разными Частями. И может быть я сейчас банально скажу, но тем не менее, начните вести для себя какие-то заметки, или там просто в голове если у вас Память хорошая, вообще наблюдение за собой, какой процесс какими Частями у вас насколько развит, и вообще в какой тенденции вы начинаете двигаться через работу Частей. Вот понятно это?

И здесь вопрос не в том что вы чисто уйдёте Частями в Человека Изначально Вышестоящего Отца. Отнюдь! Результат активных и действующих Частей, это рост наших Компетенций.

Вы думаете, из чего Компетенции получают объём Синтеза? - Из Частей в том числе. Почему? - Потому что мы 25 лет развивали Части, и теперь полтора года или два года занимаемся Компетенциями. Так же? А вот эта динамика разницы или диапазон между Частями и Компетенциями, в чём? Хотите ответ? - В накале Синтеза в наших Телах, вначале на Части, потом накал Синтеза по Компетенциям.

И вот то как мы тренировали с вами 25 лет Части, мы должны теперь (*не 25 лет, а конечно же меньше и быстрее*) тренировать свои Компетенции. Тоже насыщая их Синтезом и Огнём, количеством (*как вот мы вчера стяжали*) один секстиллион, да, видов там того-то, того-то, в Октавное Посвящение через явление Октавного Права Синтеза.

## **Монада, фиксируясь в голове разработанностью ИВДИВО всем Телом, помогает понять Синтез.**

И у вас тогда включается внутренняя систематизация и упорядочивание. То есть тогда работа, например с Аватарессой Синтеза Фаинь, и в Монаде каждого из нас, вызывает внутреннюю фиксацию ИВДИВО на Монаду. И вокруг Монады же есть оболочки? - Естественно. А что на них фиксируется? - Изначально Вышестоящий Дом.

То есть если вернуться к системе Тез, то Монада, фиксируясь в голове, разработанностью ИВДИВО всем Телом, помогает мне понять Синтез.

Вывод прекрасен, вот прям как картина маслом!

Именно Монада помогает мне углубиться в состояние Синтеза, понимая вообще, что говорит Кут Хуми.

И я начинаю понимать, что говорит Владыка, и если у меня есть практический опыт, ну грубо говоря, я не теоретик, я практик, я начинаю всё что восприняла в Синтезе, Монадой перекладывать на практические рельсы. То есть я начинаю в Жизни это сразу же применять.

Я это не теоретизирую. Я это не говорю, там не знаю, на кухне, за чашкой чая, своему соседу, или компаньону по Синтезу, что, ты знаешь, вот нам надо с тобой это сделать. А беру, и начинаю это практиковать. Причём вначале я практикую это сама. Потому что если я начинаю говорить это во всеуслышание всем, не наработав опыт, это сразу же у меня что? - Уйдёт. Почему? - Вопрос в концентрации, которую вы так любите.

Потому что концентрация требует чего? А чего требует концентрация, и что даёт концентрацией Монада? Знаете чем? - Жизнью. - Избыточность.

Если Монада своей Жизнью не сконцентрировала избыточность, вот эта из-быточность, из бытия, где мы включаемся в Бытиё. Давайте так, планетарно-человеческое, и метагалактически-октавно-человеческое Бытиё. И Бытиё это процесс который мы с вами наблюдаем, и который если не развиваем постоянным состоянием…

Вот есть хорошее слово «сдерживание». Есть служба реагирования через сдерживание, там каких-то сил.

Вот Бытиё требует одного действия, оно требует, чтобы его удержали или сдержали, иначе оно очень быстро рассосредоточится, растворится, разойдётся по всем сусекам, вот просто в тонкую-тонкую такую, вот не знаю, пластиночку микронскую растянется. И вы как бы живёте, вроде как это микроны бытия есть, а… Если помните вчера Зерцало, оно же было многосекстиллионо-слойное. То есть и получается, что и Бытиё имеет слои результатом действия количества видов Огня в Зерцале. Вот эта мысль сейчас должна быть вам понятной.

Ещё раз, Бытиё нами видится, не просто как субстанциональная среда. Почему? - Она пришла, ушла. Вы сегодня сейчас вошли в состояние Синтеза, стяжали Ядро, вы в драйве, всё, вы на коне, вы в состоянии Синтеза. Даже если вы не понимаете Синтез, у вас внутри этот Синтез остался. Он будет усваиваться две с половиной недели. Ну может быть три недели. Дальше включится ваша обывательская Жизнь.

Если обывательская Жизнь предполагает собою качественную степень Служения в этом даже Бытие обывателя, то всё хорошо. То есть сам объём сдерживания Бытия будет иметь или включаться многослойность процессом.

Будет включаться вид материи Зерцатика, которая включает состояние многослойности во всех объёмах. И как бы вы не погружались в Жизнь, в работу, в профессию, в детей, не знаю там, в Служение, вы находитесь не в одном слое, а вот через Зерцало Бытия уровнем в слоях, которое даёт вам глубину, и включается жизненность.

То есть из Бытия вытекает жизненность как субстанциональное состояние процесса вашего нахождения во взращивании Жизни в Теле.

Вот есть же такое явление, что над Жизнью надо работать. Вот это взращивание как раз Бытия, которое имеет под собою плотность Огней. Стяжали там вчера Монаду на 4 септиллиона. Всё, Бытиё внутри начинает пристраиваться на 4 септиллиона.

Но это я не в голове знаю, это я выхожу к Аватару, и прошу Владыку Кут Хуми, или там Аватарессу Синтеза Фаинь, взрастить во мне из понимания, перевод в практику, концентрацию Бытия, чтобы Генезис в практике вырабатывал у меня вот это вот количество септиллионов Синтеза в моём Теле. И я практикую это собою не только в зале, а вот здесь физически - стою, возжигаюсь, думаю, консультирую, общаюсь, не знаю там, борщ варю, еду куда-то, книгу читаю в библиотеке, консультирую кого-то, просто там работаю с чем-то, у меня внутри складывается это Бытиё. Я живу этим явлением количества видов Синтеза, которое включается в Бытиё.

И вот тогда Парадигма развивает то что необходимо Монаде.

Как вы думаете, что развивает Парадигма в Монаде? Что ниже Парадигмы по Стандарту? - Философия. Так же? Тогда получается, что для Монады в принципе ключа 1-8, парадигмальное действие практики, это развитие философскости.

Поэтому я вас направляла сегодня к Кут Хуми, поразмышлять, подумать, повключаться в Мудрость Кут Хуми, в Мудрость Мории, в Мудрость Иосифа, даже просто побыть с Аватарами, и послушайте, при них подумать о чём-то, чтобы в их поле ваше ИВДИВО сосканировало (*как мы вчера говорили*) обмен опыта с Аватарами Синтеза, и внутри ваше Тело пристроилось в понимании, вообще что такое тот вопрос, о котором вы ведёте речь. Увидели?

То есть вопрос каждого действия, чтобы род**и**лось или родил**а**сь глубина.

Говори Александра.

Слушаем вопрос.

*Из зала: - Вопрос для тех кто.., но очень хочет понять.*

Давайте, если сможете.

*Из зала: - … чтобы Монада накопила избыточность. Это наша работа именно с Бытиём, про которое вы сейчас говорили, или какой-то другой процесс, дополнительный.*

Вот! Мы сейчас подходим к главному. Мы сейчас подходим к главному.

*Из зала: - да, какое-то. Для чего…*

Да, сейчас вот послушайте.

*Из зала: - У меня есть маленький момент ещё один. Вот, из того, что у меня до этого было накоплено про Монаду, это про большой транспарант, просто так не возжигаться, это опасно. Вот то, что у меня как запись такая есть. Поэтому вот…*

А потому что обожглась.

*Из зала: - Возможно. И не раз. И теперь мне нужно разобраться.*

А вот правильно сказала соседка рядом, потому что цели были не те в Монаде. То есть мы тогда должны понять, зачем мы идём в Монаду.

*За… Зачем мы идём… А, это ж просто ваш принцип. Ааааа. Всё понятно, я забыла, просто историческая, характеристику, с кем я общаюсь. С кем я общаюсь. Абсолютно верно!*

Вопрос в том что, вот ту Монаду которую мы с вами знали раньше, о которой мы вот говорили, о том что вы всё время её туда посылали, она скорей всего больше была планетарно-человеческая, нежели октавно-метагалактическая. И в Монаде включается система именно отношений, где очень важно то что сказали вы, это цели, с которыми я работаю, но и соответственно это результативность моих Частей.

И вот вы немножко не дослушали.

## **Бытиём бытовать с Отцом Монадой**

Я соответственно хочу вас подвести к одному, что одна из главных задач Монады, это воспитание и взращивание нашей Веры. То есть фактически вот уровень Человека Верящего как первого выражения Человека, она фиксирует в Монаде принцип Веры как эффект жизненности. То есть когда мы начинаем работать с Монадой, вот то о чём ты говоришь, чтобы не обжигаться. Мы обжигаемся только потому, что в Монаде каждого из нас не хватает Веры Жизни, или Веры в Жизнь соответствующей Части.

И вот тут вопрос тогда целей как внутренних идей, зачем я вхожу в Монаду.

Если я вхожу в Монаду в концентрацию разработанности Огнём по частям в возжигании Жизни в процессе Бытия, то у меня Монада включает действие чего? - Разумного применения того Огня Жизни, который есть внутри меня. И я начинаю Бытиём бытовать с Отцом Монадой, Монадами. Я её не направляю куда-то конкретно, то есть она не выходит из меня, из её пламён, или пламена её не выходят вовне какого-то действия. Из Монады истекает Синтез Жизни, который наполняет субстанциональный объём поля ИВДИВО. Чем? - Внутри огнеобразным зарядом, вызывая Мощь потенциала Жизни.

То есть Монада всегда во мне. И я её не направляю, чтобы что-то к себе притянуть, или кого-то к себе притянуть, там не знаю, перестроить свои накопления.

Перестроить свои накопления надо не в Монаде, перестраивать свои накопления надо в Пламени Изначально Вышестоящего Отца.

Понимаешь, и вот если я войду, например Монадой в Пламя, Монада заорёт благим матом, скажет, ты куда меня вообще поставила, ты вообще видишь явление. Хотя мы вместе на одном горизонте, 9-1. Ну не на одном горизонте, мы фиксируемся по принципу 1-9 в управлении.

И вот тут вы должны вспомнить другое, что у Монады есть ещё два действующих явления, это Тонкое мировое тело, и Метагалактическое мировое тело, которые... Так же? Не ошибаюсь? Тела на этом горизонте, которые включены в Монаду. Это Тела Метагалактические, которые как раз работают в разработке Монады через неотчуждённость и умение.

То есть одно Тело Тонкое мировое, оно развивает уровень неотчуждённости, принципом Веры Монады, где, тогда получается что, вот это вот опасение, о котором вы говорите, только потому, что результат действия Монады это преображение Тела.

Вот ещё раз, результат действия Монады - это преображение Тела.

И в специфике вот тенденций современных условий, наша с вами телесность, она находится в условии того, вот какое моё Тело, это результат моей Монады. Не по форме, а по содержанию накоплений как объёму характеристик и свойств, которые я несу.

Тогда получается, Тонкое мировое тело это вот условия неотчуждённости. А Метагалактическое мировое тело, включает в моей Монаде что? - Уровень определённой меры (*так же?*), которая входит, вводит меня в умение применяться Синтезом.

И тогда Вера, вот просто как Часть Вера, которую Монада взращивает во мне, она даёт в Жизни устойчивость, вот как раз Бытия, о чём я говорю.

Я вот просто вас, поэтому и предлагаю вам, поразмыслить на эту тематику с Аватаром Синтеза. Не для того, чтобы вы вспоминали отголоски прошлого.

Понимаете, Монада, она очень исполнительна. И обжигалась ты не от Монады, она просто исполняла результаты тех накоплений, которые ты должна была пройти. Там же помните, есть Печать Судьбы. Монада их просто не может не дать, потому что у неё в этой Печати это записано. Понимаете?

То есть вопрос в том, что Человек настолько требовательный, что он прям, ну грубо говоря, вызывает из Монады условия, чтоб они развернулись именно так как есть. Но мы не можем хотеть, послушайте, того, чего нет в наших накоплениях.

Вот с этим очень сложно, не то чтобы смириться, а даже с этой мыслью вот свыкнуться.

Вы скажете, то есть уже всё, как бы грубо говоря, предрешено? - Да, в Плане Отца уже всё записано.

Так и есть! Но! При этом План Отца корректируется. Знаете чем? - Вашей деятельностью. Поэтому Монада, это результат вашей деятельности.

И если вы, не знаю там, на ватмане, распишите, и просто вот напишите главный лозунг, Монада это результат моей деятельности. И деятельность, за которую я участвую, как отражается на Зерцале в Печатях, как вообще работают Печати?

Вот вспомните, как работают Печати. Что надо нам сделать, чтобы Печать включилась на наше Тело? - Мы становимся на Зерцало ногами, возжигаемся этой Печатью. И что Печать делает? - Она проникает, во-первых, в моё Тело. То есть она заполняет всю меня, и я становлюсь, или этой Компетенцией, или этой Частью, или допустим 57-м Синтезом. Там же у нас 64 вида Синтеза. Вот 57-й вид Синтеза.

И всё что связано с этими накоплениями, моя Монада начинает стягивать Синтез Изначально Вышестоящего Отца уже этой Печатью на моё Тело, где Я-есмь состояние вот этого бурления этого вида Синтеза например, на действие, на цель, на которые я себе поставила в исполнении, не знаю там, тех условий которые Владыка сказал, можно. Сейчас минутку.

И получается, что мой уровень обжигания только потому, что не были согласованы действия с Аватарами Синтеза.

И мы возвращаемся, не знаю там, к вышесказанному, или к вышенапечатанному, любое действие с Частями должно быть инициировано и одобрено с Аватарами Синтеза.

Вы скажете, а как же там, не отслеживай результата действия своих.

Тогда включается другая система отношений.

Вы же, давайте так, зададимся очень сложным вопросом. Вы же не будете каждый раз бегать к Аватару, и спрашивать, Владыка, я могу это сделать? А вот это я могу сделать? А вот это я могу сделать?

И включается система отношений, когда вы знаниями Синтеза, соблюдениями Стандарта берёте: а) на себя ответственность за ваши деяния, или за ваши действия. Но при этом вы должны помнить, что вы не делаете ничего того, что вы, внутри к чему вы не способны. При всём при том, что есть какой-то люфт, б**о**льший процент вероятности 49 - 50 процентов, что вы делаете что-то новое, на основании того, что есть уже в ваших накоплениях.

Вопрос, хотим мы делать это новое, или мы только делаем то что мы привыкли делать?

Понимаете, вот уже включается именно философствование Монады, когда она начинает рассуждать. Вот я бы например в вашем вопросе предложила бы вам ряд ночных подготовок, просто возжигаться Монадой, развёртывать её в зале Аватарессы Синтеза Оны, вашу Монаду в Эталонной Монаде, и просто мозговать и философствовать, размышляя над какими-то тематиками, которые вам важны в реализации физической Жизни, чтобы не обжечься.

Я не помню с вашей группой или нет, мы когда-то говорили о том что если вы не знаете как поступить, и у вас есть разные, там условия, события в исполнении, то можно попросить Аватара Синтеза Кут Хуми в зале ИВДИВО, в таком обучающем зале ИВДИВО сложить условия, где бы вы посмотрели на ситуацию в которой планируете быть, или участвовать, или событие в котором вы планируете развернуться, заранее, чтобы Владыка вам, грубо говоря, сделал такую, ну домашнее задание как бы пробный эффект, как вообще это будет выглядеть.

*Из зала: - Экспозиция Философии Синтеза.*

Как будет происходить то или иное раскрытие событий, как будет реагировать ваш набор огнеобразов, вообще, что вскроется в условиях накоплений.

То есть грубо говоря, вначале всё происходит на уровне мысли, то есть вы начинаете осмыслять, начинаете оперировать, и вот тут включается процесс работы Тел материй.

То есть тогда Живическая материя Синтезом Живики, начинает внутри рисовать головерсумно картины, которые Монада, либо принимает матрично, то есть вот в оболочки Монады они вписываются, либо она их начинает отвергать. И если я понимаю, что например, есть на это Воля Отца, и моей Веры достаточно чтобы Монаду приучить к этому действию в разработанности какого-то нового качества, или какой-то специфики новой работы, или не знаю там, нового направления в Жизни, или перестройки своих накоплений, то я сначала провожу эту работу с Частью в зале у Кут Хуми, и только потом, пристроившись Внутренней Жизнью, я начинаю пристраивать это к Внешней Жизни.

То есть представляете, вот тут какой кладезь длительности индивидуальной работы меня с Аватаром, чтобы я потом, не знаю, в какой-то в один прекрасный день вовне это вывела во Внешнюю Жизнь. То есть уже смогла этим развернуться, там не знаю, на занятии, на Синтезе, на ещё чего-то.

И мы должны с вами вспомнить, что Учитель Синтеза, которыми мы с вами все являемся, вот если вы пришли там на 57-й Синтез, даже если вы проходите Первый курс Ипостаси Синтеза как Ипостась там, вы здесь Учитель Синтеза уже, в Служении так как находитесь.

Ваша задача увидеть, что Учитель не может передавать и делать того что нет в его телесности, потому что Учитель это про телесность.

Получается, Монада, она будет ориентироваться на то что вы сделали в ИВДИВО в зале с Аватарами, Аватарессами, но ей важна будет потом физичность которую вы развернули. Пошли пообщались с Человеком, не побоялись что-то сказать, не побоялись что-то сделать, или наоборот, сдержали себя.

И вот уровень ответственности, это как раз про Монаду, в ней через повышение уровня ответственности развивается Мощь и внутреннее Могущество.

То есть этот вопрос, где сидит «могу», а не где сидит «надо», это в Монаде. В Монаде «надо» не сидит, в Монаде сидит «могу». «Надо» сидит в других Частях. В Пламени «надо» сидит, вот в самом Могуществе. Там вот в Иерархии «надо» всё, там вот в Пламени сидит «надо». А здесь «могу» сидит. Увидели?

А «хочу» вообще нигде не сидит. Оно лежит. Но если так вот если по шутке.

Я ответила? Ну, хотя бы.

То есть вопрос в том, что здесь вопрос должен быть организован с Аватарами Синтеза в разработанности заведомо до.

Ну и другое, Монада не любит заранее долгих подготовок, вот то о чём мы сейчас говорили, это в принципе её развивает, но она не любит. То есть она в какой-то степени в чём-то нетерпима в своих накоплениях. Вообще накопления нетерпимые, их очень сложно сдержать. Они просто берут, и из нас, ну фонтанируют, проявляются, ещё чего-то.

И здесь вопрос только одного, воспитание наших накоплений, которые внутри растут.

Вот вопрос к вам, а кто воспитывает накопления? Их не воспитывает Монада. Монаде по барабану вообще, воспитание ваших накоплений. Ей и так хорошо.

Кто воспитывает накопления? Их воспитывают, понятно, что Аватарессы Синтеза в Отделах. А какая Часть бдит, бдит, и в её ведомости, ведомости, ведомстве находится разработка воспитанности синтеза накоплений?

*Из зала: - Мышление.*

А ещё?

*Из зала: - Восприятие.*

А ещё?

Давайте по-другому пойдём, мы ж всё-таки с вами на Синтезе.

Вы сказали, Мышление, вы сказали, Восприятие. У вас у самих это возожглось? Или просто ментально встало. У группы это возожглось? Или просто была суета слов с содроганием воздуха. Ведь воздух это стихия ментальности. То есть соответственно если я что-то говорю, то я сразу же содрогаю, если степень моего сказания не очень велика, то я содрогаю воздух, просто ментал. Правда? Вот у вас ничего не взбудоражилось.

*Из зала: - У меня возожглось почему-то Физическое тело на...*

Ну а зачем даже убирать слово, верней включать слово «почему-то». «У меня возожглось Физическое Тело. Ребят, а как у вас?» И волна по Физическим телам пошла. И если уровень разработанности воспитания включился, то как бы все вспыхнули на это. Если только у тебя, значит, тебя это только касается. Вот так вы и тестируете.

Не знаю там, на Совете вы какое-то решение принимаете. Как вы тестируете? Не вопросом почему. Давайте вот не знаю там как-то договариваться, что мы не употребляем слова паразиты. «Почему-то, как-то» - это всё утопия, которая не несёт смысловой нагрузки, а просто упрощает ваше сказ**а**ние.

Монада, она не хочет упрощений, она хочет сложных процессов, не знаю там, тех же философских каких-то размышлений. Понимаете?

- Физическое тело. Соглашусь. А ещё какая Часть? Очень слабая для вашего восприятия. Ни у вас слабая, а в вашем восприятии, вы на эту Часть вообще не смотрите. Она для вас, знаете вот, такое ощущение как будто есть Части, которые иногда мы не считаем значимыми. А это очень грустно. Потому что все 250 Частей, 256 Частей или 64 вот Части в которых есть эта Часть, они все значимые.

А когда мы с вами не учитываем хоть какую-то Часть, мы считая её незначимой, и фактически на неё не опираемся.

Помните такую Часть как Проницание? Вот для вашего Тела, насколько Проницание значима как Часть?

Чувствуете, отклика вообще нет? Ну то есть как бы, ну есть какое-то красивое слово - Проницание. Кому-то может быть что-то оно как-то когда-то и давало.

Но по большому счёту нам с вами Проницание, что может дать для Жизни в особенности? Эффект стремительного пронзания.

*Из зала: - Проницания.*

- Проницания. Что вы проницаете?

Как раз мы в общем-то и проницаем в Жизни если Человек проницательный. Не интуитивный, не сканирующий, а именно проницательный.

*Из зала: - Это как раз стремительное действие.*

Вот, да. И вот если мы вчера говорили о скорости, то в накоплениях преодолевающих какие-то там застои в Монаде, а значит в Жизни каждого из нас, это задача развить определённое проницательное состояние. Проницательное состояние. Как некое, такой эффект, ну скажу слово, «пылкости», но она не в плане чувств, а в плане вот стремительного достижения. Увидели?

Вот пришёл, увидел, там победил, вот это вот знаменитая фраза.

А вы внутри в своих частях возожглись, развернулись? А давайте так, воскресли, воскресли? И этим сумели на скорости проникнуться Изначально Вышестоящим Отцом.

Потому что когда вы долго будете запрягать слияние с Отцом, у вас включатся ваши накопления, подготовки, и вы кроме как эффекта заполнения с Отцом, ничего не ощутите, вы будете брать через свой фильтр вашего восприятия (*вот о чём мы там говорили, о восприятии*).

А если пойдёт всё на скорости, то вы не успеете сказать, «а», а уже всё будет сделано. Вот эта вот как раз эффект Аватара, где к Аватару нельзя подготовиться, и он действует максимально стремительно, где нет осознания, вообще, что он делает. То есть когда уже процесс произошёл, тогда только понятно, что он исполнил.

Поэтому как раз мы и работаем не с Владыками Синтеза, не с Учителями Синтеза, а с Аватарами Синтеза, чтобы их действие включило нас в эту активацию. В этом и есть смысл Воли.

Поэтому вот ещё раз не знаю там, возьмите список Частей, и по итогам Синтеза Монады в зале Аватара Синтеза Кут Хуми проникнитесь каждой Частью через Монаду. Вот сейчас будем стяжать 512-рицу. Вот эта тематика к 512-рице. Чтоб вы…

Мы не будем сейчас 512-рицей специально возжигать Монаду, но когда после 512-рицы пойдём стяжать 441-ю Часть с точки зрения вот Компетенции нашего Служения, то вот там как раз можно будет возжечься Монадой, и начать воспринимать полями Монады и Пламенами Монады в Ядре Жизни Синтез, который течёт из других Частей.

И ещё, вот мы обжигаемся в Монаде только потому, как вы сказали, вот раньше это было, сейчас не знаю, мне кажется, вот после того как Монада зафиксировалась в Екатеринбург, и ушла из Краснодара. Она же у вас фиксировалась, да? - Не фиксировалась в Краснодаре Монада? Никогда? А где она фиксировалась до Екатеринбурга?

*Из зала: - В Астане, по-моему.*

А, в Астане, да-да-да-да. Вот, вот в Астане.

Когда она перешла в Екатеринбург, уже года три, она находится в очень спокойном состоянии, в плане того что она начинает развиваться из реальностей Планеты в архетипическое действие.

То есть понимаете, у самой Монады поменялась специфика внутреннего действия. Ею фактически занялись Аватары Синтеза и Изначально Вышестоящий Отец, взращивая Синтез Жизни.

Вот мы восходим за Отцом, ведь вначале начинает восходить Монада как первая 8-рица первых Частей. Она на себе несёт сумасшедшую нагрузку Жизни архетипически-октавных отношений. Именно отношений.

И кстати, отношения, которые складываются между нами с вами как людьми, исходят из монадических связей. И когда вы, не знаю там, я не хочу это говорить, там не можете кого-то воспринять, вам сложно, это система отношений условностей, накопленных в Монаде как эффекта Жизни.

И вот услышьте первое слово, «это всё условности». Вопрос в том, что пред Отцом и пред Аватарами нет условий отношений, с учётом понимаю - не понимаю, там вижу - не вижу, хочу - не хочу. Это всё условности, которые физически выстроил Человек для системы отношений понимания Жизни социума.

Вот выше Монады, ни в одной системе Частей и Огней такого нет в организациях у Аватаров Синтеза. Понимание есть, отношения выстраиваются результатом действия, а не чувств, которые включаются в это явление. Понимаете, действия. То есть вот оценивают не по чувствам, которые вы собою концентрируете, там не знаю, а по тем действиям, которые есть.

Я вот сейчас в Санкт-Петербурге приводила пример, недавно был случай, когда выходили к Изначально Вышестоящему Отцу, и там какие-то виды действий, которые Отец поручил или делал, были не до конца совершены. И Отец сказал такую фразу, вот послушайте, надежд не было. То есть как бы вот сделали - сделали, не сделали - не сделали.

То есть услышьте или увидьте, пожалуйста, вот осознайте, в нашем с вами, ну таком метагалактически-планетарно-человеческом восприятии всегда есть какой-то уровень, когда мы надеемся вот на что-то. В Иерархии в системе отношений иерархических нет надежд, там есть один очень хороший эффект, там есть факт действия. Вот факт есть, событие есть - Дело есть. Нет факта, есть просто мысли, но нет подтверждения - Дела нет.

Поэтому мы и с вами выходим, не знаю там, к Аватарам, к Отцу, что-то стяжаем, мы получаем Дело как факт. И Дело у нас с вами стоит у кого? - У Человека-Аватара. Да, вот вспоминаете?

То есть это получается эффект Я-есмь. То есть если у меня есть Дело, Я-есмь это Дело, то есть у меня включается факт действия. А уже вошёл - не вошёл, это аргументы, которыми вы начинаете, ну просто так вот невелировать для того чтобы разрядить обстановку.

И вот пожалуйста, пока вы будете месяц в Монаде, прекратите заниматься невелированием аргументов. Попробуйте заняться фактами. Вот чёткие…

Только не станьте сухарями. Вот для Монады вот это потерять внутреннее, такое деликатность отношения, довольно-таки в общем-то ну сложно и непримиримо.

Поэтому ещё раз возвращаемся, у Монады главная задача, это воспитать Веру в каждом из нас, развить синтезтелесность, в том числе эффектом действия тел мировых, которые включаются в её активацию Синтеза. Соответственно воспитать в нас Внутреннюю Неотчуждённость, на основании которой формируется внутренняя Мощь как результат полезности действия. И соответственно у вас на Зерцале есть Печать Отца-Субъекта, который фактически складывает (*что мы там ещё вчера стяжали?*) План Синтеза.

То есть если там например вы начнёте заниматься, о чём вы говорили по Внутренней реализации вашей Жизни и будете следовать Плану Синтеза вашей Жизни, то фактически меньше будет каких-то, вот послушайте, есть условия проступков. Есть поступки, а есть проступки. Ну и соответственно где вы можете это всё можете почерпнуть? - Почитать то Книги в библиотеке мы можем и у Аватара Синтеза Кут Хуми, а разработать и понять как действовать мы можем у Аватара Синтеза Мории. Поэтому вот здесь включается такой эффект, что…

Давайте так, вот чем вы читаете Книги Синтеза, или чем вы читаете Книги ваши Учителя Синтеза?

И вот с одной стороны мы читаем Книги Компетенции, ну например там, входим, активируем синтез Компетенций с какой-то целью для чего, и начинаем погружаться в эту Книгу, там или в разработанности Синтеза, или например, там ознакамливаюсь с главами Книги Учителя Синтеза как Субъекта Синтеза.

И тогда я начинаю читать, если меня интересует специфика динамики вот тех вопросов, о которых я говорила, я же могу включаться в Компетенции Части, и уже например, читая Книгу эффектом Монады, я буду её понимать глубже, чем читая книжку Сердца, какие бы Сердца не были у меня развиты. Правильно?

То есть вот вопрос в том, чтобы вы вернулись вот к эффекту действия, в которые вы погружались Первым курсом Синтеза, где вы шли методично. И вы должны понять, что для Монады методичность это вот как раз то чем она живёт.

То есть у неё всё иерархически выстроено. Помните, этому дала, этому дала, это как раз вот про Монаду. То есть она держит в системе отношений внутреннее состояние плотной организации Синтеза.

Но и тогда если вас, там интересуют какие-то вопросы, попробуйте поознакамливаться и почитать с точки зрения специфики Части. Да? Хорошо.

## **Размерность**

И ещё вот на нашем с вами горизонте (*пока ещё товарищи убегают, потом прибегают)* есть такое явление как Размерность. Размерность. Помните её? Это больше для фундаментальности Огня и Материи, но тем не менее есть Размерность Огня.

То есть фактически Размерность, это эффект чего? Ну там не знаю, вашей мысли, или ваши действия, что нам даёт Размерность?

*Вы хотите вернуться уже?*

*Из зала: - Ну да.*

Размерность даёт нам эффект чего? Что мы помним о Размерности?

Там есть очень интересное звучание первого – «раз». То есть это некий набор единиц, которые в нашей Монаде включают чего? - Вот как раз то чего мы добиваемся, - концентрации. То есть Размерность приводит к определённому объёму единиц, там Синтеза Огня. Но с другой стороны Размерность она измеряет. Вот это вот состояние длительности воплощения, чистоты и качества воплощения, это результаты размерности в нашем Физическом теле. То есть идёт измерение процесса, в который мы с вами погружаемся.

И вы не раз наверное на Синтезе слышали, ну я особо такого не говорю, Глава ИВДИВО говорит, там пошёл, у Отца преобразил Жизнь.

Где преображается Жизнь? - Как раз вот в Монаде. То есть как раз на основании внутренней Размерности. То есть на сколько Отец даёт объём Жизни.

И вот тут включается такое понимание, что Жизнь даётся только тогда, когда есть внутри Дела. И Монада напитывается и возжигает объём Жизни, наличием внутренних Дел: служебных, там не знаю там, компетентных, человеческих.

Поэтому нельзя сказать, что стяжая Жизнь у Изначально Вышестоящего Отца, мы сознательно видим, что идёт работа с Монадой, она идёт просто как бы подспудно параллельно. Но обновление Жизни фокусируется на чём? - Как раз на концентрации обновления Дел в Монаде. Поэтому чем больше у вас будет Дел, вот таких вот, ну грубо говоря, значимых. Допустим вот вы заканчиваете год служебный в мае месяце. Чем занимаются подразделения? - Ревизорскими проверками.

Вот в Жизни переодически нужно проводить ревизию, но не проверку, а просто ревизию. В чём? - В Делах. Потому что объём Жизни, он как бы включается в фундаментальности такой основы некого такого режима сопряжения, когда наличие Дел фиксирует качество пахтания, или там бурления вашей Жизни. Она становится для вас интересной, эта Жизнь. Но интерес вызывает не Монада, а сами Дела, которые включают вашу Жизнь.

И тут есть такое явление, что пока вы сами себя не настроите на качество Жизни, вот на интерес Дел, никто не сможет вас вдохновить. То есть никакой внешний источник не сможет вдохновить, потому что вы захотите быть на него похожими. А самое, не знаю там, верное или единственное явление, это суметь увидеть или воспитать в себе какие-то лидерские позиции.

Кстати Монада она в общем-то повёрнута на лидерах, и вот когда там в социуме есть какие-то лидерские тенденции, или приходит Компетентный, у которого очень развито управленческо-лидерские качества, ну фактически это работа сильной Монады. То есть не видно, что это идёт из Монады, но идёт такое поле действия внутренних условий, которые фокусируются от Тела, и фактически Компетентные все начинают строиться.

И вот вопрос в том, что задача, ну грубо говоря так, современных условий, если мы с вами находимся все в Учителе Синтеза, в общем-то каждому из нас стать Компетентным, где мы, послушайте, перерастём лидерство, и станем Компетентными, в той профессиональной деятельности в которой мы вот хороши собою.

Это кстати результат работы уже будет Цивилизации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, то есть действие с Морией, и в общем-то в горизонте Части Истина.

То есть к тому что в каждом подразделении допустим, есть эти Аватары, Аватары Цивилизации.

Тогда вопрос, как Аватары Цивилизации, например, фокусируют разработанность Жизни для подразделения, чтобы развить Цивилизацию каждого, чтобы Жизнь сложила условия Цивилизованности, да?

Услышали?

Но вот как-то так. Я думаю этого достаточно объёма, что мы сейчас вам выдали. Синтез и Огонь насколько вы смогли впитать, возожгли, всё остальное будет на носителе, имеется ввиду в информационном, и в тех тематиках, которые найдёте на Синтезе.

Мы сейчас с вами сделаем вот цикл практик, скорей всего будет с какой-то переодичностью между практиками будут какие-то пояснения или общения с вами.

Ну вот первое мы пойдём стяжать 512-рицу синтеза каждого (*только один не пришёл, да?*). Хорошо.

Но тем не менее настраиваемся.

Может быть у вас есть вопросы, предложения, дополнения, какие-то расшифровки с Аватаром Синтеза по ходу вышесказанного объяснения? Мысли какие-то рождаются?

Вот если мы вчера говорили, что философско-диалогическая вот среда, то фактически вот на Синтезе, ну там понятно, что не все Владыки Синтеза разрешают общаться и говорить. Вот в данном случае, у нас с вами есть такая возможность, где в общении друг с другом физически, мы выстраиваем, и Владыка вас корректирует в Синтезе, я не всегда там вас корректировать могу, но Кут Хуми каждый раз корректирует, когда вы что-то задаёте, и в этом есть как раз качество, когда вы начинаете восполняться Синтезом, приобщаясь к Синтезу Владыки, не будучи просто ведомыми, а вот как раз становясь Ведущими.

Это один из факторов который, ну в общем-то развивает монадический принцип который мы вчера стяжали в Монаде, что мы привыкли как человечество или Цивилизация быть ведомыми.

И вот для Монады это рабство. То есть она внутренне стремится всей Жизнью к внутренней свободе. Но есть свобода физических характеристик, и мы например с вами говорим, у нас там что-то не получается по жизни. Это характеристики свободы условий Человека.

А есть характеристики свободы условий, ну например Служащего-Ипостаси.

Да, сейчас задашь. Давай, задавай.

## **Инструментом для Монады является сама Жизнь**

*Из зала: - Просто правильно я понимаю, что вот когда мы ждём, ну нас что-то не устраиваем, и мы идём обновлять Жизнь ещё не начав ею жить. Это получается вот это рабство. То есть нужно сначала в принципе ею начать жить своей Монадой, не ожидая что её постоянно кто-то обновит.*

Да, но вначале у тебя должно сложиться другое. Мы стяжаем с тобой…

*Из зала: - Должна примениться…*

Нет, сначала нужно Монаде дать инструменты. И инструментом для Монады как ни странно, послушайте, является сама Жизнь. То есть всё идёт наоборот. Не Жизнь, потом Монада, а вначале Монада, потом Жизнь.

То есть вот Умение, Неотчуждённость, жизненность, монадичность, и Внешнее - это инструменты, как и сама Жизнь. То есть мы с вами не привыкли смотреть на Жизнь как на инструмент, но если мы войдём, например, в качественное явление Учителя, то саму Жизнь мы начнём направлять именно туда, куда мы как Учителя, Владыки, Аватары, или Отец видим и понимаем.

*Из зала: - Да, не ждать, куда она нас выведет, да.*

Да. И вот смотри, сколько у тебя должно быть внутренней силы Воли, Могущества Воли, Знания Воли, объёма Синтеза по всем этим параметрам, чтобы сознательно Жизнь направлять, ну как вот говорят в то или иное русло. Это очень сложный процесс, потому что включается синтез накоплений, и если мы себя, сейчас скажу такое слово, «обуздаем», вот эта обузданность. Вот необузданность кстати, это эффект Жизни как синтез накоплений, которые просто бурлят. Это когда накоплений много в предыдущих воплощениях, а данный уровень образования Физического тела, или социальная среда, не воспитали. Ну и начинается, идти во все тяжкие.

И вот здесь вопрос, пока либо не будет какого-то трешняка, угрозы Жизни, или внутреннего такого вразумения этого процесса, ну как бы вот этого Человека будет кидать во все, как бы на все баррикады. И вот тут вопрос в том, что…

Давайте так договоримся с вами, что Монада изначально сама выбирает какой эффект Жизни будет у этого Физического тела. Но здесь вопрос заключается в том что если Монада начинает включаться, и видеть что Тело Огня, Тело Духа, Тело Синтеза, Тело Прасинтеза начинает расти и развиваться, у неё включается принцип соподчинения.

Вот уровень лидерства, почему лидеры всегда соподчиняют, это как раз эффект Монады. Она строится на соподчинённость.

У нас с вами, как вчера Владыка вам сказал, должна быть соподчинённость только с двумя явлениями, Аватары Синтеза, и Изначально Вышестоящий Отец. Любая соподчинённость во внешних условиях, да, она неприемлема для самой специфики Жизни, потому что начинает формироваться несвобода условий физического действия.

И вот вопрос в том что, я когда вступаю в систему отношений с Аватарами и с Отцом, внутренне преображаюсь, трансвизируюсь, перестраиваюсь на условия и действия, когда начинаю переключаться, вот есть же такое действие, что у Мудрецов в общем-то всегда очень мало, там не знаю, друзей, знакомых. То есть чем мудрее Человек, тем внешне он становится одиноким. Не в плане что он, там высокомерно не может с кем-то найти общий язык, а в плане того что начинают отсутствовать точки сопересечения.

То есть понимаете, вот почему мы с людьми взаимодействуем да? - Не потому что нам скучно станет, да, а потому что есть какие-то точки сопересечения, да. То есть мы друг друга что? - Дополняем.

Вот Монада умеет как дополнять, но мы должны понимать, от кого мы принимаем это дополнение. То есть вопрос в том, чтобы мы перешли на систему отношений Культуры дополнения с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.

Мы это говорим на каждом углу. Но вопрос, за этими словами, стоит ли реальное действие?

И вот Монада в своей Жизни, она считывает реальное действие, которое стоит за этими словами. Если за словами ничего нет, включается болтология. Очень неприятное действие, когда Монада занимается… Ну не Монада, вот сам Компетентный в Монаде занимается болтологией. Жизнь тогда становится какой? - Пустой.

И из этого то что вы сказали. Это было предисловие.

Вы вначале идёте стяжаете Условия, Огонь, Ивдивость Синтез - четверицу, и уже на основании этого четверичного принципа у вас включается как раз то что начинает обновлять Жизнь по плану. Но вы реально понимаете, там в чём хотите вы, там обновить. И вы включаетесь в условия, «просящему даётся». То есть включается внутренняя Иерархия Частей, где вы умеете стучаться к Аватарам и к Отцу по принципу прошения.

Вот на одном из последних Синтезов помните, Кут Хуми говорил, там ходили ли вы к Отцу за Синтезом, за Мудростью, за Волей, за Любовью. И вот это ходить за, это как раз ходить за Жизнью. То есть когда мы стяжаем какой-то Синтез и ходим за чем-то, мы её вначале вводим эту запрошенность явлений в Жизнь, и уже потом из Жизни начинает раскручиваться Репликация. То есть не будет качества Репликации у Посвящённого в Правах Синтеза, или не наступит Репликация Прав, даже в тех же Знаниях, если не будет Жизни этим Знанием.

Вот посмотрите, вот не знаю там в библиотеках, посмотрите, недавно вышел фильм «Библиотекарь», где там искали библиотеку Ивана Грозного. Вот как раз это же Знание какой-то Мудрости, там не знаю определённых веков.

Вопрос в том что, когда мы идём за Знаниями, если эти Знания несут в себе эффект Жизни, а не просто историзм, то они тогда дееспособны.

Вот мы приходим там, и развиваемся в Синтезе, каждый раз погружаясь в какие-то следующие темы, вызывая какие-то следующие тенденции только потому что Знание несёт Жизнь. Знание не сухое в условиях, нахлобучивающее эффекты, вот Мудрости, где фактически там слово поперёк сказать нельзя, а как раз где синтез Знаний это оплот, некая такая вот цитадель, которую мы вот недавно находили там в 89-м Синтезе, для разработанности условий жизненности позиций. И само ИВДИВО, или ИВДИВО например подразделений, оно живёт объёмом практикующихся Знаний.

И тогда вначале я должна не Монаду менять. Её невозможно поменять, она просто результат ваших действий. Невозможно её менять. Мы меняем действия, меняем характеристики, свойства, отношения, только потом перестраивается Монада. То есть она уже результирующий процесс. Понимаете? И Жизнь в ней то же самое также реагирует.

И когда вы себе ставите высокие цели, не знаю там, стяжание Владыки Синтеза, стяжание более высокой Компетенции, стяжание следующей Синтезности, вы стимулируете свою Жизнь на перестройку условий.

Чем кстати будет хорошо стимулирована Жизнь? Как думаете, помимо Компетенций? - Вашими Синтезностями которые в Столпе у вас служебные. То есть если вы займётесь ростом Синтезностей, не служебно, а вот реально внутренне, Монада получит другой совсем контекст Жизни. Но ещё не забывайте, о чём мы говорили вчера, что для Монады очень важно условие от Образа Жизни до самого Синтеза. Ну вот как-то так.

Поэтому вот сейчас будем практиковать, не просто стяжайте, а пробуйте воспроизвести те мысли, которые сейчас засели внутри, вот фразы, формулировки, то что вас задело сейчас. Ну задело в хорошем смысле слова. И в зале пред Отцом или пред Кут Хуми попробуйте транслировать действие, чтобы сразу же внутри закрепить его исполнение.

Понимаете вот, для Жизни очень важно, взяли действие, а потом это действие что надо? - Исполнить. То есть для Жизни важен факт исполнения.

А если мы просто берём-берём-берём-берём-берём и стяжаем, а потом говорим, это будет потом, можно посмотреть российскую классику или советскую классику «несколько жизней из жизни Обломова». Вот прям очень хорошо показано, когда берём, но ничего не происходит. Понятно, был элемент психологии, но тем не менее.

Да.

*Из зала: - Вопрос многих, ну и накоплений в принципе пятой расы, воспитания в том числе, что мы привыкли идти за лидером.*

У всех.

*Из зала: - Да, есть лидер, значит, мы идём за ним.*

*И вот сейчас в служении до сих пор у нас у многих вот эта или программа, или накопленность, не знаю как это назвать, но оно продолжает транслироваться. И очень часто мы ждём, когда нам кто-то что-то даст, скажет да-да, скажем так, и мы в этом направлении начнём действовать.*

*Можно ли будет сейчас в практике как-то попросить у Отца зафиксировать вот в нашей Монаде преображение вот этих или записей, или Печатей может быть, на тот факт что мы знаем это, словами мы все всё понимаем, что я управляю своей Жизнью, я самодостаточна, я всегда с Аватарами, и действую по его, скажем так, рекомендациям? Но мы не всегда это делаем.*

*Вот как-то можно вот эту тему Монады немножечько, чтобы..? Понимаете как, на подсознательном уровне...*

Давайте посмотрим…

Я понимаю тебя.

*Из зала: - … что я сам, если ни я, то никто.*

Тут просто полемика включилась.

*Из зала: - Это просто наш принцип, они хотят активировать…*

Не-не-не-не-не. Давайте увидим по-другому, что, ты правильно сформулировала, но проблема в том что, то что ты сказала, оно, всего лишь говорит о степени твоего развития и образованности.

Вот понимаете, это очень сложно сейчас воспринимать будет в осознании. Почему? Это очень простой ответ. Но умение служить и воспринимать Стандарт Синтеза, прислушиваясь к объективности внешних факторов, это одно, а слепое следование это другое.

От слепоты мы вас не излечим. Вот то что ты сейчас говоришь это слепота. И слепость на основании не невидения процессов, а нежелания брать ответственность, принимать решения, ошибаться, исполнять, корректировать, и идти.

Потому что понимаете, с одной стороны здесь сложный процесс, что есть части, есть процессы в ИВДИВО, которые, ну в общем-то сложны, и если в чём-то мы ошибёмся, то последствия будут сложные. И вот проблема в том, что мы привыкли себя останавливать, вот этим вот 10-процентным эффектом, который не факт, что вы до него дойдёте, до каких-то сложнейших процессов. Вы же не меняете Стандарт?

Вот смена Стандарта, соответственно потом будет идти в отработку. А всё остальное возможно в расширении, корректировке и развитии. Почему? - Свободу внутреннего действия Учителя нельзя променять ни на что?

Поэтому здесь преобразить что-то в частях, понимаешь невозможно. Части априори свободны.

Вот Стандарт частей, который мы сейчас стяжаем, они свободны.

Не в частях свобода, свобода в физических головах, и в привычке действовать так. То есть вам надо просто, не знаю там, взять для себя уровень понимания, что вы не просто с понедельника начинаете действовать, а поэтапно корректируетесь, а главное, послушайте, прислушиваетесь друг к другу.

Вы ориентируетесь только на одного лидера, а лучше бы если это был Изначально Вышестоящий Отец, и вот на него надо ориентироваться. Или Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми. Но внутри вы должны, и внешне делая, вообще ошибаться, потому что на ошибках учатся. Как из вас воспитать свободное состояние Духа и Огня.

Пойми, пожалуйста, Галь, в Монаде во всех частях это состояние есть. Вопрос вашего противодействия. Самое большое противостояние Человека - самому себе. Самое большое. Никто нам так не противостоит, как мы сами себе.

Поэтому, когда ты поднимаешь этот вопрос, я внутри вот стояла и улыбалась, потому что по большому счёту вы не знаете даже тех регулирующих механизмов, которые вы можете нарушить. Вы знаете только тот Стандарт, который есть в документах. Его нарушить невозможно.

Поэтому, в чём вы опасаетесь, только в свой неуверенности, но с неуверенностью мы вам уже не поможем. Почему? - Это эффект античеловеческого глобуса. Знаете какой, неуверенность? - Это эффект сомнений. Неуверенность - это эффект сомнений. Жалость и сомнения это антиглобус козы. Положительное явление глобуса - Любовь-Мудрость Кут Хуми.

Тогда совмещаем эти два понимания и знания, на что мы выходим? Что если мы сомневаемся в делании чего-то в ИВДИВО в подразделениях, мы фактически что, Служа Кут Хуми, ему же противостоим? Давайте так тогда поставим вопрос.

*Из зала: - …*

Правильно? Уже неприятно слышать, и мы говорим, нет-нет-нет, мы Кут Хуми не противостоим. Тогда получается, чему мы противостоим? Сами себе, но мы же Часть Кут Хуми.

И тогда вопрос, где наша жизненность, где наша позиция, где наше устремление, где наше состояние внутреннего профессионала Компетентного? Где да, мы можем ошибаться, но мы потом пойдём, попросим прощения, и сделаем по-другому. Где наши мозги, которые должны это всё синтезировать, консультироваться, связывать, вырабатывать, и идти дальше?

Понимаете, вот в Цивилизации невозможно воспитать свободного Человека, пока будет состояние… Прислушиваться надо. Быть внимаемым или адекватным необходимо. Но должен быть люфт вот этого свободного исполнения.

Вот услышали? Поэтому вот здесь вот вопрос, наверное самое что вас отрезвило, что вы не должны противостоять Кут Хуми. Если вас Владыка поставил, Кут Хуми то ждёт от вас каких-то действий, а не постоянного, не знаю там, исполнения только физических действий. Иначе вы только, грубо говоря, через меня взойдёте. А как же ваше восхождение напрямую с Аватаром Синтеза? И что вы тогда все сидите только на Восприятии, ой, на Воссоединённости? И не выше Головерсума ходите? Зачем такая картина мира. Понимаете?

Вот поэтому здесь, ну, стяжать то конечно мы стяжаем части, а вопрос чтоб вы потом этими частями действовали. Но эффект один, дайте себе время. Только недолго.

Вот проблема Жизни в том, что всё меряется объёмами времени Жизни. Поэтому вы даёте себе время, чёткий срок, три месяца на какую-то перестройку.

Если за три месяца эффекта нет, или там Владыка что-то не подтверждает, меняю метод работы, меняю принцип работы, меняю инструменты работы, меняю части, которые включаются в эту работу. То есть понимаете, вы тогда внутренне, что делаете? - Вы отлаживаете механизм процесса, который протекает у вас внутри с Аватарами Синтеза.

Ответили?

Не знаю, ещё какие-то дополнения просто по ходу мысли? Вам нужно эту тему порассуждать. Порассуждать Советами подразделений, Советами Изначально Вышестоящего Отца. Порассуждать, насколько вы самостоятельны с Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, чтобы никого никуда не посылать.

И когда вы начнёте, ну можно так сказать, друг друга понимать, кто на что способен в своём Служении, вам будет проще выходить на результат действия.

*Мне покажи, пожалуйста. Потом, хорошо?*

На результат действия. Увидели? Понимание.

Вот если будете слушать Академическую Школу Москвы, там они по-моему уже её набрали, там был Совет. Вот Владыка всю 32-рицу Совета Изначально Вышестоящего Отца, строил на сплочённость команды, где мы все равны, и все за одного. И не принимает решения один. Принимают решение все.

Если вы посмотрите четвёртое Распоряжение, там чётко есть четыре пункта, которым занимается Совет Изначально Вышестоящего Отца.

Вот тут сидят три Главы подразделения, и практически, ну весь Совет трёх подразделений. Ну, плюс-минус. Скажите пожалуйста, вы их знаете, эти четыре пункта? А вы их исполняете?

Так вот тихо Краснодар кивает. Да, да, да. Это нервный тик или подтверждение? Понимаете?

И вот когда вы на Совете начинаете, допустим не знаю там, опубликовали, разместили, и всех приучаете, что Совет действует этими четырьмя пунктами. Там четыре пункта всего лишь, чем занимается Совет Изначально Вышестоящего Отца. Всё.

Вам внутри становится проще служить. Почему? - У вас освобождается Время, послушайте, на внутренний рост.

Ещё раз, вы настолько себя внешне загружаете работой, не всегда нужной, что у вас нет Времени на внутренний рост. Вы все вовне. Ну так же? Куча дел, которые нужно сделать. А как же, не знаю там, ну делегирование это тоже как бы не всегда потому что не все могут делать. Значит нужно принимать решения, которые удобны для всех. И всё расходится в исполнении на всю группу. Тогда освобождается Время ещё на внутреннее действие самостоятельности.

А когда вы начинаете делать за всех, у вас не хватает Времени. И вы тогда получается что? Как расходник. Ну грубо говоря, за всех.

Это вот кстати, тоже не устраивает, ну в том числе я думаю, что и Аватара Синтеза Кут Хуми, потому что Владыка не видит вашего роста. Вернее, видит его, но он идёт за счёт Синтезов, а не за счёт вашего параллельного ещё устремления к Синтезу.

Нам с вами зачем нужен будет Синтез за эти два дня? - Чтобы вы получили точку опоры, синтезировали какие-то знания, объём предыдущего месяца, сложились в Ядро Синтеза, получили объём Синтеза, поучаствовали в коллективной работе, и потом устремлёно в течение месяца пошли двумя путями. Внешне коллективно на Совете, внутренне самостоятельно с Аватарами Синтеза и с Отцом.

Просто поразмышляйте, насколько вы идёте, вот это вот как помните «Две Жизни». У нас с вами, не знаю, пять Жизней у Учителя, шесть Жизней у Владыки, семь Жизней у Аватара. Параллельное действие.

Причём эти все Жизни между собой пересинтезированны, они не идут как автострады в Японии, друг над другом. Нет. Это не автострады друг над другом, это всё вместе. Вот это Бытиё, это состояние, когда оно, его очень легко потерять, но очень сложно удержать. И вот это вот состояние семи, шести, пяти Жизней, это Бытиё как процесс, который концентрируется, уплотняется, и развивается в Теле. Вы его, вот концентрируя (*что там есть, какое слово?*) сублимируете. Или сублимируете не об этом определение?

Сублимация, это что за определение?

*Из зала: - Это когда перевод из одного качества…*

В другое. Да. Вот вы Бытиё не сублимируете, вы его не переводите из одного в другое, оно просто есть в вашем Теле.

И характеристика хорошо или плохо, ну грубо говоря, не нам с вами видеть это явление, а Аватару Синтеза Кут Хуми.

Соответственно, тогда вот сейчас две вводные, стяжания в этой практике.

То же самое как вы вчера. Мы выходим, становимся, вы слышите голос, вы слышите речь физически, но максимально углубляетесь в Аватара Синтеза Кут Хуми, в Отца в стяжании, чтобы насытиться, напитаться вот этой самостоятельности Синтеза в залах напрямую от Отца и от Кут Хуми.

То есть чтобы взрасти количеством единиц Огня в 29-м Архетипе, и вот пристроиться к Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики для самостоятельной работы, чтобы не было опасения что вот это так. Увидели?

Вот на этих двух условиях и будем действовать.

Хорошо.

## ***Практика 5. Стяжание 512-рицы Частей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.***

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас.*

*Возжигаемся,* и вот здесь сейчас это будет возможно*. Возжигаемся первыми вот темами, которые Владыка сейчас Кут Хуми развёртывал в каждом из нас.*

*И возжигаясь, вводим в формирующееся Ядро 57-го Синтеза, или действующее Ядро если оно у вас есть. То есть для обновления Ядра в каждом из нас.*

*И вот внутри прислушайтесь к внутреннему течению Синтеза. Оно - не бурление, просто течение Синтеза как Тез, объёма знаний тем Синтеза которые Кут Хуми сейчас, и физически концентрировал, и внутри на вас.*

*И вот устремитесь возжечь формирующееся или действующее Ядро 57-го Синтеза.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаясь, возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми. И наше с вами любимое, в угоду Матери, в хорошем смысле слова, - проценты, спросите у Владыки Кут Хуми на сколько в вас сейчас Аватара Синтеза Кут Хуми 57-м Синтезом в процентах. На сколько во мне сейчас возожжённость Аватара Синтеза Кут Хуми в процентном соотношении? Просто цифра вот в голове.*

*Из зала: - Если не сто, тогда...*

*Вот! И просим Аватара Синтеза Кут Хуми сознательно сейчас доработать или вот погрузиться в Синтез с Кут Хуми. То есть сидишь и возжигаешься Владыкой. Возжигаешься темами, возжигаешься Станцами, возжигаешься Образами, которые сейчас Владыка давал этой тематикой. Возжигаешься Огнём в Хум, возжигаешься Огнём в Ядрах Синтеза. Вспыхиваешь Синтез, начинаешь синтезировать из имеющегося Синтеза - Синтез в Теле, взрастая Владыкой, и есть такое хорошее выражение: потянитесь или подтянитесь к Аватару. Вот внутри притянитесь к Аватару Синтеза Кут Хуми. Не Владыка к вам идёт, а вы тянетесь к Аватару Синтеза, преображаясь.*

*И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми* (какие-то там секунды чтобы проникнуться), *развёртываемся физически формой Учителя Синтеза. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 360-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся только Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми всетелесно Учителем Синтеза каждым из нас.*

*Вот прям идите пошагово. Не дополняйте, не корректируйте, и не ожидайте результата привычного для вас. Вот попробуйте формировать вашими поступками выхода к Отцу, к Аватару Синтеза Кут Хуми сейчас новизну в опыте разработанности навыков и умений синтезом возможностей.*

*И развёртываемся Синтезом.*

*Мы возжигаемся, концентрируя стягиваем всю ночную подготовку синтез-телесно физически в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою, возжигаемся, вспыхиваем глубиной понимания уточнения ночной подготовки с Аватаром Синтеза Кут Хуми синтезом телесности Учителя Синтеза.*

*И погружаясь в Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываясь, выворачиваемся наизнанку, возжигаясь всем Синтезом в каждом из нас пред Аватаром Синтеза Кут Хуми внутренне-внешне. Вспыхиваем цельностью Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаемся Должностной Компетенцией в активации второго дня Синтеза, разработанностью трёх подразделений 57-м Синтезом каждым из нас в дополнительной нагрузке действия.*

*И возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть стяжание 512-рицы Частей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики каждому из нас с явлением Синтеза, Огня, Воли, Духа, Мудрости, Света, Любви, Энергии Изначально Вышестоящего Отца в разработанности каждого из нас и в максимальной самостоятельности внутренним стяжанием явлением фиксации каждым из нас, соответственно, в небоязни оступиться, ошибиться, действовать Частями в Служении физически.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, преображаемся каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 528 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь фиксацией Синтеза.*

*И вот мы стоим в зале, заполняясь возжигаемся. Устремитесь сопережить вот эту фиксацию 528 Синтезов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в координации, когда на вас Владыка, не в целом на всю группу, а конкретно на вас индивидуально концентрирует Синтез, и выстраивает систему отношений синтез-действия ростом Частей 512-рицы в Теле индивидуально с каждым.*

*И вот лично сориентируйтесь на Кут Хуми. Если вы не видите Телом Владыку, сориентируйтесь на Огонь и на Синтез. То есть как бы вот откорректируйте Тело, чтоб оно выровнялось с Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И вот правильно. И заполняясь, продолжая насыщаться Синтезом, не останавливаемся. Этот процесс длительный. Мы устремляясь, впитывая Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, втягивая Синтез собою, углубляя, восстанавливаем Синтез, насыщаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И вот сделайте такую себе цель, когда вы сейчас наполняетесь Владыкой, чем избыточней будет возожжённость Аватаром Синтеза Кут Хуми, тем чётче, плотнее, и отстроеннее будет и Система Зрения, Слуха, Тактильности, там Сопереживания, Чувствознания телесно, и тем глубже будет понимание внутреннего синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*То есть здесь мы можем сделать вывод, что от плотности Синтеза в Теле зависит степень понимания и дееспособности в залах с Аватарами Синтеза и с Отцом. Это прям вот серьёзно.*

*То есть когда в Теле нет Синтеза и Огня, нечем понимать и нечем видеть, нечем слышать, то есть Тело не включено в процесс. Оно разрежено, и просто физично, не знаю там, концентрируется своим объёмом телесности по возможности как может Физическое тело.*

*А как только включается объём состояния Синтеза, и вы пресыщаетесь, в любой насыщенной пресыщенности Синтеза, включается сразу же дополнительное понимание. То есть грубо говоря, каждому по сознанию. Пока Сознание не будет наполнено Синтезом, будет такое состояние, что вы недопонимаете Владыку только потому что нечем расшифровать объём синтеза знаний Кут Хуми.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, не теряя контакт с Кут Хуми. Вот прям идём к Отцу, в цифры, становимся в зале, но Синтез с Кут Хуми не теряем, продолжаем насыщаться.*

*И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 425-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. Развёртываемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Учителем 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, конкретизируем и концентрируем Синтез Кут Хуми в Теле, и именно Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. То есть вот сейчас весь ваш возожжённый Синтез, он уже есмь Синтез Кут Хуми в вашем Теле. И вот Синтез Кут Хуми синтезируем с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца единотелесностью Учителя 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вначале 512 огнеобразов 29-го Архетипа материи явлением 512-рицы Частей. Реплицируем их Изначально Вышестоящим Отцом на весь состав Частей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики на каждого из нас****.*

*И вот здесь вот - стяжаем, где стяжание - это субъектное действие вызывания запрошенного мыслеобраза внутренним правом в наделении стяжаемым.*

*И фиксируем 512, стяжая 512 высоких цельных ивдиво-реальностей на каждого из нас, стяжанием соответствующего количества Частей.*

*И открываясь, сопересекаясь, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 512-рицей Огнеобразов вначале, 512-рицей высоких ивдиво-реальностей, проникаясь, насыщаемся.*

Вот пару секунд, чтобы вы себя отидентифицировали и внутренне осознали, насколько вы погружены, вот в глубину запрошенного, возожжённого. Нет значения, видите ли вы и слышите, внутренне просто чувствознайте, понимайте, углубляйте.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просто стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, насыщенных концентрированным Синтезом состава Частей Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики пакетом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении количества необходимых Огнеобразов, стяжённых ранее в каждую Часть и синтезом 512-рицы Частей.*

*И возжигаясь развитием, реализацией Частей, возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом внутренне-внешне, возжигая цельность Учителя, усваивая Синтез стяжённого.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Ядер Синтеза 512 Архетипических Частей в 512 видах Огней.*

*Возжигаясь, насыщаясь, стяжая проникаемся.*

*Стяжаем далее 512 единиц Архетипического Духа в каждую Часть пред Изначально Вышестоящим Отцом, координируясь и сопрягаясь Архетипическим Духом Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, Архетипическим становлением Духа 512 Частей, развиваемых телесно каждым из нас.*

*Возжигаясь, напитываемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 512 видов Воли в каждую единицу Архетипического Духа. Возжигаясь, заполняясь.*

И вот здесь просите Отца вас отстроить, то есть Воля в единицах Духа, она несёт эффект заполнения, отстроенности, и перестройки. То есть перестройка начинается не, вот в Жизни, о которой мы говорили, а в Духе, - вот здесь вот в концентрации Духа в Частях, где это в том числе влияет и на Монаду как явление деятельности каждого из нас.

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом. Ага, Отец говорит: «Отреагируйте Архетипическим Духом на меня». Ну то есть Отец сказал: "Отреагируйте Духом на меня".*

*Вот вы возожглись Духом, вспыхнули им, а вот теперь не думайте головой как, это потом, вот просто Телом отреагируйте Архетипическим Духом с видами Воли.* Вот это вот помните, мы говорили, что там разные виды Воли - от Отца да Человека.

*Вот Волей Учителя Архетипическими Частями, некой эталонностью Воли отреагируйте на Отца.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца просто 512 Синтезов во внутреннем бурлении Воли, Духа, Синтеза и Огня 512-рицей каждого из нас.*

*Вот сейчас почувствуйте своё Тело в зале. Есть такое жгучее состояние по Телу, не знаю как у вас физически, но вот в зале пред Отцом, Синтез, он жгучий. Не обжигающий, не сжигающий, а вот знаете как перцовый пластырь вы наклеили, и вот он прям жгучий, вот оно. Вот это - Части. Вот они начинают бурлить.*

*Вот молодцы, погрузились в них! Отлично!*

*Теперь не расслабляемся, держим динамику. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Ядер Синтеза видами Огней 512-рицы Частей Видом Духа, единицами Духа в каждую Часть.*

*И возжигаясь взрастаем Частями, прям вот наблюдайте, когда Тело или антропологически вот параметрами начинает взрастать, или внутренним качеством Тело развёртывается, начинает взрастать, то есть какая-то характеристика смены наступает.*

*И возжигаемся. Просто сами как умеем горим 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Теперь уже такой фокус внимания в зале на своё Тело, и горим как умеем.*

*И вот вам такая рекомендация: покайфуйте от Синтеза горения с Отцом.*

*Да, да, да, вот ещё, чтобы это было не перманентно: пришло, ушло, развеялось к утру; а вот вы заполнили вот эту вот плотность Синтеза 512 Частей Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, и вашу телесность присутствия с Отцом этим Синтезом.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Архетипические Части, стяжая Синтез и однородную телесность явления самого Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца наделить, развернуть, взрастить.*

*И обозначаясь, преображаемся однородной телесностью Учителя.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и собою.*

*И отстраиваемся реализацией внутренней Веры, Жизни, монадичности, неотчуждённости, умений Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигая в Частях бытийную Жизнь Архетипических Частей, стяжая 512 фрагментов Ядер Жизни 512 Архетипических Частей бытийностью Жизни.*

*Это Возможности, это Вариации, это Специфики, это Компетенции, это Качества, это Свойства где Синтез Жизни, вот бытийность как состояние, когда вы этим живёте. Вот Бытиё - это Внешнее, бытийность - это в Частях внутри.*

*И вот мы возжигаемся Образом Жизни Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца в 512-рице Тел однородной телесностью Телом Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики собою.*

*И вот просто расслабьтесь, устремитесь ни о чём не думать. И вот воспримите тот факт, который происходит в поиске возможности, такого внутреннего стержня Частей Синтезом Отца, и Отец в вас формирует вот этот вот Образ Жизни как Образ Бытия, Образ условий, как некий такой обр****а****зчик возможностей. Вот прям хорошее такое слово, оно сложное, но тем не менее: «обр****а****зчик»; то есть некое такое первоявление Синтеза в Теле Образом Жизни.*

*И вот впитайте в Части.*

*И возжигаемся источником активности, настраиваясь на Бытиё Жизни Частями.*

*Вот прям с Отцом. Вы пред Кут Хуми, вернее вы пред Кут Хуми с Изначально Вышестоящим Отцом напротив Изначально Вышестоящего Отца, и внутри настраиваемся на Бытиё источника активности Частей в Учителе, в Человеке, в Посвящённом, в Ипостаси, вот - кто вы по факту.*

*Если Физическое тело там ломает, расслабьтесь, пусть его ломает дальше. Вы здесь ни при чём, - это его накопления. Вы внутри с Отцом.*

*Умейте перешагнуть силой Воли какие-то процессы, и собраться на главное.*

*И вот настраиваясь на Бытиё, возжигаем избыточность в процессе удовлетворения потребности Синтеза ростом Части собою, Частями собою. Вот прям избыточность как потребность в удовлетворении. Удовлетворённость. Удовлетворённость Жизнью, удовлетворённость Служением, удовлетворение, не знаю там, применением, стяжанием. Вот это всё - нужно получать удовлетворение. Это кстати для избыточности очень важно.*

Кстати интересное объяснение, я так раньше не думала.

*Вот погружаемся в этот процесс, чтобы избыточность дала удовлетворённость.*

*И проникаемся Частями Изначально Вышестоящего Отца, и концентрируем состояние с Отцом. Вот просто оно у вас сейчас какое?*

*Ну, давайте так: преображающее состояние сейчас с Отцом? Процессуально несущее что-то новое?*

*Возжигаемся, возжигаемся, то есть дайте себе определение этого состояния.*

*Ну и фактически, внутри возникает акт понимания Изначально Вышестоящего Отца. То о чём вы говорили: главное - понять.*

*Вот это вот акт понимания, акт возожжённости, акт явления как акт Творения - это результат слова с Отцом.*

*Вот сейчас вы, не знаю там, настраиваетесь на Изначально Вышестоящего Отца, попробуйте как раз встроиться в это явление. Ну и возжигаемся внутренней Культурой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* Прям запоминайте, сейчас будете рассказывать, как это у вас.

Можно такую шутку? Все болезни - от бескультурья. Бескультурье - от отсутствия акта внутреннего действия с Отцом.

Ну а как? Вот сейчас же интересно это видно. Да. Все болезни от бескультурья. А внутри отсутствие акта понимания жизни с Отцом.

*И вот, возжигаемся внутренним этим Образом Учителя в Образе Жизни синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь…*

*А теперь делаем следующее явление: усваиваем стяжённые Части. Вот прям уплотняем, впитываем, усваиваем, вбираем их в себя, другими словами.*

*И вот они сейчас, Части внутри вас.*

*А теперь вы просто возжигаетесь Столпом 512-рицы Частей синтезом высоких цельных пра-ивдиво-реальностей Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики в зале. И просто стоите вот в этом синтезе Телом Учителя в реализации Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики Компетентным Учителем 57-м Синтезом пред Изначально Вышестоящим Отцом один на один, и слушаем Отца.*

*Я не знаю, что вам скажет Отец. Просто слушаем. Кут Хуми рядом, внутри, вас Владыка поддерживает. Слушаем Отца. Устремитесь не свои мысли слушать.*

*Если возможно откомментировать ваше совершенство общения с Отцом, то можно сказать просто: Отец в зале сказал, что он доволен общением с вами. То есть вот внутри вы выразили какое-то состояние - или отношение, или мысли, действия, взяли это стяжание на соответствующе достойном уровне.*

Сейчас пролетит *(самолёт)*.

*Самолёт - это знак нового. Вот как бы у вас внутренне состояние - новое с Отцом.*

*Вот я прошу вас запомнить его пожалуйста, и внутри не нивелировать, преуменьшая свои возможности.*

*Самая большая опасность, когда вы преуменьшаете свои возможности - вы идёте в противовес с Отцом. Для Отца важен каждый из вас. И вот мы сейчас максимально провели эту практику чтоб вы усилились в своём потенциале.*

*Увидьте: все за вас, вот мы с Кут Хуми за вас, Отец за вас. Важно, чтобы вы сами смогли дальше воспрянуть и пойти.*

*Вот я всё сделаю для того чтоб вы пошли сами. Кут Хуми сделает всё чтоб вы пошли сами. Но пока вы не устремитесь вот родить в себе это новое состояние процессов самостоятельности, как бы вы не устремлялись, это будет очень сложно. Почему? - Должна работать пара. Должна работать пара, то есть тандем. Вы с Отцом сейчас, вы с Кут Хуми, вы в команде в подразделении.*

Всё. Услышали Изначально Вышестоящего Отца? Молодцы!

Благодарим теперь.

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся физически в данный зал в представительство подразделения ИВДИВО Сириус. Проявляем уважение к Дому. Развернулись, встали в Физическом теле, ну сели, зафиксировались.*

*А теперь реплицируем. Не эманируем, не распускаем, только реплицируем - в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца сознательно, чётко, и ну вот чтобы д****е****йственно это было, прям такая волна репликации в ИВДИВО. Ну минимально в 29-й Архетип, в оболочку одного секстиллиона синтеза высоких цельных пра-ивдиво-реальностей. Отреплицировали.*

*Эманируем, реплицируя дальше в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодара, Сочи, и Сириуса.*

*Далее реплицируем в ИВДИВО каждого. И здесь уже в ИВДИВО каждого возжигаем Ядра Частей 512-рицы Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики в ИВДИВО каждого, насыщая, развёртывая из стяжённых Архетипических Ядер Огня и Синтеза Синтез в ИВДИВО каждого, чтоб прям ИВДИВО каждого заполнилось Синтезом, вот так же как было наполнено пред Отцом.*

*Чувствуем-чувствуем работу ИВДИВО каждого Ядрами Частей. Вы должны их сопережить. Они не болванчики в вашем Теле, которые просто стоят как матрёшки.*

*Делаем.* Внутри должно попустить. То есть вот оно усвоилось, репликация произошла, Телу стало лучше, комфортно, не знаю там, - понятно, кстати.

*И итогово в ИВДИВО участников практики. Вот теперь там уже, - в Ставрополь. Кто у нас тут ещё присутствует, вы говорили?*

*Из зала: - Ростов.*

*Ростов. Замечательно!*

*И выходим из практики. Аминь.*

Ну как вам?

Я сейчас не жду от вас спецэффекта и вау эффекта. Я от вас жду одного, вот просто обратной связи внутренних процессов и состояний, которые были в стяжании. Они были, глубокие, я по вам это вижу, но мне надо от вас, чтобы вы сконцентрировали хотя бы парой фраз физический вывод, чтобы дали, тем кто рядом с вами и общему контингенту группы понимание, чтоб было слышно не только Ведущего.

То есть грубо говоря, напитываемся мы опытом синтеза действий, который очень перманентен и скоротечен, из группового эффекта. Увидели?

Я, ну как бы, если нечего сказать, идём стяжаем Монаду как 441-ю Часть. Но было б здорово если бы вы сделали нагрузку самой сильной мышцы, в смысле языку.

Ну в общем хотя бы в целом вот как, удалось вам по состоянию.

*Из зала: - Это новый, новая глубина, ну хочется сказать, восприятия да, именно как раз получился вот этот эффект Проницания Изначально Вышестоящего Отцом,..*

Молодец!

*Из зала: - …то есть было какое-то накопление, и в этот момент в какой-то точке случился этот эффект, и действительно произошло какое-то переключение другого качества общения, другого качества, ну, возможно даже 16-рицы ИВДИВО-Развития да,.. процессы…*

Ну хотя мы только Жизнь задействовали с Образом.

*Из зала: - Да-да-да. То есть прошло какое-то даже вот такое, ну то есть перебрался да, по вот этим практикам как-то, не знаю, какой-то, ну, опыт случился этот, да. Он был очень короткий, но тем не менее все эти были позиции задействованы. И он записался получается в Тело.*

Хорошо. Молодец.

А было такое состояние в Теле, когда вы достигли именно дееспособности. Не постяжать поговорив, и оно там, где-то как-то случится.

## **Эффект Неотчуждённости в Монаде**

Вот мы как раз с Кут Хуми устремлялись, чтобы у вас включилась дееспособность, чтоб вы понимали, что важно для Монады. Вот ей важны такие эффекты, поэтому она про эффекты. И эффекты для Монады вот в таком виде дееспособности это процесс Неотчуждённости. Вот помимо пронзания с Проницанием, у вас сейчас случился эффект Неотчуждённости. То есть когда вы не просто вошли в механику Частей, Часть стяжали, она встала, развернулась, а помимо механистического процесса…

В механике нет ничего плохого, вопрос в том, чтобы в механике была Жизнь, и была внутренняя вот эта вот теплота, ну биологичность явления.

## **Задача Комептентных вырабатывать Синтез**

И вот сами части, они дают нам осознание осмысленностью, действие, когда мы дееспособим пред Отцом сразу же. Вот на это тратится огромное количество Синтеза и Огня.

Почему нам очень просто упростить практику, а не держать её глубину длительностью процесса? - Потому что здесь сразу же параллельно нужно делать то, что вы делали с Кут Хуми. Вы выходили к Отцу выработанным Синтезом Синтез Синтеза Кут Хуми. Вот если вы чётко слышали как вы выходите, мы вас сознательно проводили по этим явлениям чтоб вы вырабатывали Синтез.

И вот одна из задач Компетентных (*это очень сложный процесс, я не нагнетаю вас в страх, а просто призываю вас к трезвости*), это научить себя вырабатывать Синтез.

Почему он Синтез Синтеза? Вот есть Синтез, а теперь из имеющихся видов тем, Ядер, подходов, практик, вы это всё синтезируете и вырабатываете Синтез. В практике звучало это как лично-ориентированный или лично-активированный синтез. То есть тот что есть у вас по результатам действия.

Да нам Владыка даст, да нам Отец даст, но это всё будет, знаете как вот Ядро в Ядре, то есть ваш Синтез Синтезом Отца внутренне, внутри вас.

И вот когда вы начинаете практиковать и внутри себя тестировать, то что вначале было, спросите у Кут Хуми сколько Синтеза Кут Хуми.

У Отца мы такое не спрашивали, потому что априори мы предполагаем, что даже одна, один атом Синтеза Отца, это уже вы восполнены на все 100 процентов. Ну только если вы не сдаёте экзамен на ведение Синтеза. Там уже можно спрашивать количество заполненности Изначально Вышестоящим Отцом.

Ну и вот собственно вот в проработке этой практики будет здорово, если вы например в ближайшее время повозжигаетесь (*уже не могу слышать эту дверь. Закрой пожалуйста. А, она уже открылась*), повозжигаетесь всеми ранее стяжёнными 512-ю видами Частей по пройденным Архетипам.

Вот у меня в практике прям чесался физически язык это сказать, но Кут Хуми не давал, то есть не было Синтеза Кут Хуми на эту возожжённость. А внутри я думала, вот было бы хорошо, если бы ребята на досуге, вот так бы вышли к Отцам разных Архетипов, где мы уже были, и просто возожгли 512-рицу с Ядрами Синтеза и Огня, компактифицируя её в Тело, возжигая тот или иной вид Архетипа и Человека в Учителе, ну или там вот явление в Учителе. Всё очень просто будет.

Соответственно тогда ваше Тело насытится, и вы перейдёте, только не входите в автоматику, нужно продолжать держать эту динамику Жизни, как мы стяжали, бытийность Жизни этими Частями, Образ Жизни Учителя в Образе Жизни этой Части, прям у Отца пообучаться. Пусть это будет пять минут, но у вас в Тело войдёт пакет условий, и фактически потом вы пойдёте во внешнюю организацию.

## **От объёма заполнения Синтеза и Огня в Теле идёт понимание видения и слышания**

И ещё один момент, и вы продолжите говорить, сейчас пока я не забыла. Вот вы сливались с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигались Синтезом, и вам было сказано, что от объёма заполнения Синтеза в Теле идёт понимание видения и слышания.

Вот ну это же, ну извините за слово, но это же гениально! То есть другими словами, я головным мозгом расшифровываю и понимаю, что происходит со мною пред Отцом и Кут Хуми, ой, ну да перед Отцом и Кут Хуми в зале, только на основании того если в моём Теле есть пресыщение Синтеза и Огня. То есть моя бессмыслица что я не вижу и не слышу, только из-за отсутствия мало возожжённой развитости Синтеза и Огня в Теле. Но на самом деле это так!

И тут вопрос накоплений не имеет никакого значения. Знаете почему? - Отец Всемогущ? Ему на ваши накопления, которые не дают вам видеть и слышать, глубоко всё равно. Вот просто всё равно. Потому что он Отец. Если ему нужно до вас достучаться, все ваши накопления берут, развергаются как тучи, и вам в уши или в голову просто фраза тыдынц.

Так вот вопрос, чтобы тут не было грубого тыдынц по лбу, с вашей стороны как с эффекта, на который вы делегировали Синтез, должна быть хоть какая-то подтяжка к Отцу.

И вот мне понравилась фраза, Владыка вам сказал, тянитесь к Отцу. Тянитесь к Кут Хуми. Вот вы внутри подтягиваетесь. Знаете, как вот на планке вы подтягиваетесь, вы должны тянуться к Отцу. Я серьёзно. Вы своим Физическим телом не занимаетесь, поэтому вы не знаете, что значит, ну большинство из вас, я не говорю все, поэтому не знаете, что значит действовать через активацию Воли телесного синтеза. Если займётесь своим Физическим телом, вы поймёте как это.

Ну, я вас уже направляла на Физическое тело на каких-то Синтезах, прям вот Насте давали поручение. Вопрос...

Нет? Действуем? Ну хорошо. Главное, чтоб это не были мягкие массажики.

Я просто знаю где вы можете спрятаться.

Ладно, хорошо.

Но вот я к чему? То есть устремляйтесь к тому, чтобы объём Синтеза и Огня давал вам…

Ну ещё и сами размышляйте, мысли Отца притягиваются на ваши мысли. Если вы не размышляете с Кут Хуми и с Отцом, вы никогда не услышите мысли Отца и Кут Хуми. Вы будете слышать только свои мысли. Почему? - Когда вы сейчас начали спрашивать у Отца, помните там, вот какой-то вопрос, какая там была фраза от Кут Хуми? - Только не слушайте свои мысли.

Вот есть ИВДИВО каждого, оно вокруг вас, оно кишит, извините за слово, оно «кишит» вашими мыслями: предмыслием, предчувством, предсмыслом, предсутью, то есть каким-то состояниями. Либо цельными уже сформированными, либо предтечей какого-то явления.

Как только вы начинаете взаимодействовать с Отцом и Кут Хуми, первое с чем вы сталкиваетесь, это ИВДИВО с ИВДИВО. И задача войти (*ну нет доски, бы нарисовала*), задача войти ИВДИВО в ИВДИВО вот, и между вами включается вот эта вот внутренняя степень взаимодействия как (*как мы вчера говорили?*) зона свободного действия, где нет вашего, и вы хотя бы можете слышать Кут Хуми.

И вот задача синтезироваться ИВДИВО каждого, чтобы ваше полноценное ИВДИВО вошло в полноценность Кут Хуми, и всё чем вы внутри насыщены, обогатило Синтезом Аватара, и вы начали слышать Владыку.

Мы когда-то вот вели в Ставрополе Академический Синтез, первый у нас был в Ставрополе, Владыка прям рисовал схему, когда говорил о том, что включается внутреннее понимание Компетентного, и не всегда, даже если есть разработанность, если есть глубина понимания Владыки Кут Хуми, можно накопленностью Синтеза ИВДИВО воспринять Кут Хуми и Отца без опосредованного действия. То есть это, ну не то чтобы высшее достижение развития, но необходимо настолько войти в однозначность, однородность, простоту заполненности с Отцом и с Кут Хуми, чтобы вам были интересны не вы внутри себя, а Аватар и Отец.

Вот вы внутри должны заинтересоваться Отцом и Кут Хуми, а не собой, тогда внутри будет состояние восприятия, ну вот того же знаменитого слуха, или того же знаменитого видения. Понятно? Хорошо.

Ещё какие были наблюдения в процессе изыскания стяжания?

*Из зала: - Там когда вот акт возжигался, взаимоотношений да, с Отцом, не помню правильно фразу...*

Акт Творения.

*Из зала: - … Прям увидела как оно многослойно начинает разворачиваться по видам Жизни, ну вот сквозь Зерцало эффект…*

Хорошо.

*Из зала: - …такой. Ну и через источник, тоже такая вот устойчивость пошла как избыточность, или я бы даже сказала как удовольствие да,..*

Хорошо, у нас просто в видах мысли есть мысль удовольствия. Есть, и замечательно. И вот вопрос, это удовольствие у нас идёт, не знаю какими-то физическими потребностями, или мы начинаем ловить удовольствие как..? У нас же на горизонте Монады какое стоит явление? - Катарсис. Так же? Как некое состояние внутренней каталиптичности Синтеза как процесса в Теле. И в Катарсис мы себя вводим через эффект ментальной сонастроенностью, где первый эффект вызывает у нас удовольствие от того что мы делаем. И мы не просто удовлетворяемся, мы, и не удавливаемся, и не удавливаемся, мы насыщаясь встраиваемся в процесс, где мы можем что-то делать.

Вот вспомните, когда вы в каком-то действии можете что-то делать, у вас это вызывает б**о**льшее воодушевление, чем когда вас обрекают на исполнение того что вы не знаете как делать.

Вы получаете внутреннее удовлетворение или удовольствие включается. А уже Катарсис как следующее явление накопления внутри, Синтеза и Огня, в которое вы себя вводите Физическим телом.

Вот я бы вас всё-таки направила вот в эту 16-рицу развития Физического тела, - от Естественности до Стати по-моему, да, в 16-е явление, чтобы вы фактически эту 16-рицу в себе развили, потому что нельзя работать с Аватаром Синтеза, с любым, и с Аватарессой Синтеза, не зная этих процессов в Физическом теле, как это происходит у вас. Тогда вам просто Аватар непонятен.

Вот почему мы даже Владыку иногда не всегда слышим Кут Хуми Аватара Синтеза? - Потому что он говорит Языком Аватара, вы стоите Ипостасью, или там вы стоите Служащим или Учителем, и вы просто не стыкуетесь, не потому что вы Владыку не понимаете, а потому что вы говорите на разных языках, у вас разный уровень Синтеза и Огня. То есть насыщенность совсем другая. И вот ряд разработок Физического тела даст возможность вам хоть как-то понять Владыку в сопряжении.

Вы скажете, как же мы служим? - Очень просто, у вас включается такое явление как служебный Синтез и Огонь. И в служебном Синтезе и Огне всё «ок». Но мы сейчас же не про служебный Синтез и Огонь, хотя я два дня делаю вкрапления, возжигаемся Должностной Компетенцией, то есть если вы например *(сейчас пролетит (самолёт))* встроитесь, что вы проходите Синтез Учитель Синтеза Аватар, Владыка такой-то, сама плотность Синтеза пойдёт совсем иная, то есть вы почувствуете, что вы уже Синтез проходите Главой подразделения, уже включается профессиональное включение действия Синтеза в разработанности личного внутреннего роста. Увидели?

Вот ну, я думаю такие продвинутые управленцы, они в общем-то проходят переподготовку. Вот считайте, что вы такой, продвинутый управленец в аватарскости и во владыческости, вы просто проходите переподготовку, добирая в Учебной практике тот или иной вид Синтеза. В данном случае 57-й.

Вот просто подумайте, как вам в течение ближайшего времени будет полезен Синтез Рождения Свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. И на эту тему просто поразмышлять, с учётом тех тем, которые Владыка поднимал или которые есть на этом Синтезе. Увидели?

## **Эффект жертвенности через Части**

Ладно, идём дальше. Ещё... Что-то будем говорить, признаваться, думать, выражать вовне? – Нет, да. Вообще? Ни у кого ничего не было?

*Из зала: - Только внутреннее было ощущение.*

Так, мне же не надо твоё внешнее, мне надо твоё внутреннее.

*Из зала: - Нет, я имею ввиду, то что вот ну там, горело всё внутри, то есть вот.*

А пекло то, кстати? Пекло?

*Из зала: - Очень даже. Да.*

Во! Вот это эффект Физического тела - очень здорово! Это дают, кстати, Части. Но у каждого Архетипа своя реакция на процесс.

Вот кстати, когда вы общаетесь с любым Компетентным или Человеком, вы как-то на него реагируете. Кстати, что у вас внутри реагирует на Человека? - Части, потому что Части - это Человек. И если вы начнёте взаимодействовать, повышая количество Частей, чем выше Части в общении, тем меньше реакций. Не потому что реагировать нечем, нет, а потому что раскрывается такое накопление в Сердце как милосердие. То есть вы начинаете общаться Частями, понимая их действия, развивая другого силой общения.

То есть давайте так: есть ли у вас (*просто на подумать*) жертвенность в общении с другим через Части, где вы не Части жертвуете, не-не-не-не-не; вы общением: правильным словом, какой-то тематикой, которая полезна для вас обоих или полезна для этого Человека или Компетентного, насыщается этот Человек, или Компетентный, или Служащий от вас вашим взглядом, точкой зрения, картиной мира, мировосприятием, мнением, где вы не навязываете. Вот это и есть как раз эффект жертвенности, который идёт из Частей.

Частям же нужно что сделать? Чтобы произошла репликация. Мы её реплицируем собою от Отца, а теперь у вас идёт обратный процесс, куда вы её реплицируете.

И если вы конкретно, например сосредотачиваете рост и динамику своих Частей в качестве Служения, например на Советах Изначально Вышестоящего Отца, всё очень просто. Ну, например: вы Память Изначально Вышестоящего Отца для Краснодара. Ну предположим, вы не Память, но предположим. И как взаимодействует ИВДИВО с Памятью на Совете Изначально Вышестоящего Отца? А как будет взаимодействовать Хум Сириуса (*Хум же, Сириуса?*) с ИВДИВО Сириуса.

И вот начинается красивая песня, где увидеть действие Частей в Организации и Управлении, ну крайне невозможно. Я серьёзно. Потому что мы начинаем видеть Сашу, Машу, Катю, Петю, там ещё чего-то, который вовремя что-то не сделал, вовремя что-то не сдал, вообще сидит не в той возожжённости.

А давайте мы увидим, что это всё побоку, вот просто - нам насрать. Ну вот просто, нам всё равно, потому что это его отношения с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Раз - сказали, два - сказали, лозунг повесили.

Ваша активация на Совете - это лицо Культуры отражения вас с Изначально Вышестоящими Аватарами. Не вникли на десятую мысль, - горбатого исправит могила. У меня нет времени вкладываться, ну допустим, в объяснение вам, что это вот так-то.

Извините, за грубый сленг, там кто-то с четырьмя Синтезами. Я, я не всегда такая, я просто вам объясняю, что сейчас доходчивее всего.

Вот у Монады есть два уровня общения. Это - Язык, и очень хороший язык. Вот Язык - это классика, а очень хороший язык - это когда вот так, и только так, потому что по-другому оно не входит.

И вот вопрос в том, что не в том, что мы бескультурны, нет, мы может быть, наоборот, даже очень культурны, потому что мы позволяем себе сделать украшательство контекста, сгенерировав глубину чувств и мыслей настолько, что именно этим войдёт это состояние.

Ну а как же? Вот любой классик, почитайте, они же между собой общались, ну в том числе этим языком, да, потому что они понимали, что по-другому...

Но вопрос знаете в чём? - Вопрос в Цивилизованности: чем выше Цивилизованность, тем меньше этого состояния. Вопрос в том, что тогда нужно искать контексты слов, чтобы достучаться. Либо вообще, методом Мории - "умали, не прикасаясь".

Так вот, если там например на десятый или одиннадцатый раз это не срабатывает, я просто сижу, там допустим как Глава подразделения, и со всеми общаюсь, как с Частью Отца, с Организацией, и с Управлением. И мне всё равно, но при этом не всё равно с Кут Хуми и с Отцом, что происходит между Советом. И моя задача - восстановить, регулировать синтез 32-рицу, ну или там сколько вас на Совете, но не вникать в личные жизненные процессы.

И вот это очень сложный вопрос, отделение зёрен от пл**е**вел, когда я в своём сознании чётко сознательно не вижу на Совете человеческого фактора. И тогда я вот реально веду Совет, управляя, акцентируясь на Часть Отца, акцентируясь на Синтез Отца в Компетентном, акцентируясь на Должностную Компетенцию.

И как бы он не проявлялся, я для себя понимаю, что это проявляется не он как человек, это - его форма отношения, проявления Организации и Управления. И значит на нашей территории, ну предположим в данный момент рост такой. Значит надо проводить (*как там это называлось в Советском Союзе?*) профбеседы, внутренние какие-то там семинарские работы с активацией того, чтобы на Совете были такие проявления минимальны.

Вот понимаете, то есть вопрос в том, что вы тогда должны заняться, вы на Совете просто ведёте Совет, или у вас до Советов есть какая-то деятельность где вы отладили процесс Синтеза между собой. Вот прям такой Язык - есть какая-то деятельность где вы отладили процесс Синтеза между собой.

## **Монада держит пограничное состояние между Внутренним и Внешним**

И здесь своеобразие каждого из нас.

Не надо заниматься попустительством этой формулировки, здесь нет никакого своеобразия, потому что мы собрались, например на Совете Изначально Вышестоящего Отца, не показать свою красоту…

*Из зала: - Началось.*

*… в колхозе утро (не надо просто закрывать дверь).*

… а мы собрались для того, чтобы принять какое-то внутреннее решение. Увидели?

Вот в Организации Информации Культуры Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-Октав-Метагалактико-Планетарном явлении это крайне важный момент.

Вот я хочу вам показать вот на примере этой двери, вы два дня подряд, зеркально вас Владыка отражает, когда вам очень сложно войти в ваше внутреннее. Вот дверь - это же всегда пограничное состояние. Монада - это пограничник. То есть она держит пограничное состояние между Внутренним и Внешним. Это специфика Жизни.

Жизнь всегда является пограничным Актом Творения. У нас Жизней может быть много, но общее состояние цельной Жизни, она одна - в каждом из нас, потому что мы живём вот в Архетипах. У нас сейчас 22 вида внутренней Жизни по 29 Архетипам, в каждой Части своя Жизнь. И включается такое состояние ответвления внутренних процессов координации Синтеза, где вы один Субъект синтез-носитель всех этих видов организации жизни в каждом Архетипе, соответственно с явлением Частей. Не так, что в Архетипе Жизнь отдельно живёт, она живёт в вас, но вы берёте это явление всем своим Телом.

*Вот, молодец, привязала. Спасибо тебе большое.*

Увидели? Хорошо.

Ещё кто-то что-то скажет, вот в сопереживании с этой практикой, что внутри наблюдали за собой?

*Спасибо Сашуль, ты решила наш кризис возможностей. Нет, пусть скрипит, но только не, не застревает.*

*Из зала: - Она и скрипеть не должна.*

*И скрипеть не должна, да.*

Нет? Если нет, тогда.

А, давай.

*Из зала: - Из обычной практики, когда есть мыслеобраз, ещё… действуешь по практикам. Эта практика была обучающей, как сонастраиваться с Отцом, чтобы Отец вёл практику.*

*И где-то получалось фрагментами, где-то не получалось, но хотя бы вот эта тенденция шла…*

Хорошо.

*Из зала: - … по-новому действовать.*

Идём стяжаем Часть Монаду.

## ***Практика 6. Стяжание 441-й Части - Монады Изначально Вышестоящего Отца.***

*Возжигаемся Синтезом в каждом из нас, и возжигаемся Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца собою в Частях.*

То есть ваша задача сейчас возжечься ИВДИВО 512 раз на стяжённый ранее объём Частей. Только вы не подряд возжигаетесь 512 раз ИВДИВО, а на весь объём 512-рицы Частей возжигаетесь цельностью 512-ричной Размерности ИВДИВО на себе и в себе собою.

Ну, доведите какое-то состояние до Физического тела, чтобы это было не головняком, а именно взял**о**сь телесно.

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Субъектом Синтеза 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в деятельности компетентным ростом в Частях,* ну с вчерашними двумя Компетенциями предположим. *Вспоминаем, Октавное Посвящение, ИВДИВО-Октавное Посвящение, Права Синтеза - Октавные, ИВДИВО-Октавные на один секстиллион Синтеза видов насыщенностей в Компетенции в каждом из вас. Вот этим объёмом возжигаемся в ИВДИВО собою.*

*Кстати, что сейчас у вас происходит в Теле, какое чувство, или какое сопереживание? Вот я от вас проживаю потенциализацию.*

*Вот вы можете сейчас внутри сопережить, что значит, когда вы возожжены концентрацией ИВДИВО и ИВДИВО вас потенциализирует. Ни на что-то конкретное, хотя понятно что сейчас будет, там стяжание с Отцом, а в целом ИВДИВО даёт потенциализацию Синтеза, выстраивая Синтез и линию системы взаимоотношений с Отцом и с Аватарами Синтеза к Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*Возожглись.*

*Возжигаемся Субъектом Огня, то есть возжигаемся всем Огнём в субъектности Учителя, то есть всем Огнём на вас. И возжигаемся реализацией или разработанностью Компетенций, которые есть в ваших Телах. Вот вы только с Кут Хуми, там сами можете вообще увидеть, уточнить: и есть она, или нет её. Реализация, разработанность Компетенций.*

*А теперь попробуйте отбалансировать в Синтезе и Огне Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца на вас. Не теряйтесь, не ищите где это. Это не выше 29-го Архетипа. То есть вы должны в общем-то за два дня уже пристроиться к ИВДИВО на один секстиллион Синтеза.*

*И мы возжигаемся всем Синтезом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, всем Огнём Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, действующего в нас.*

*Не отскакивайте от этой возожжённости побыстречк****у****. Наоборот, закрепитесь, чтобы у вас сложилось восприятие и понимание, в том числе и в Жизни, как работает возжигание всем Синтезом ИВДИВО на ваше Тело, или в ваших Телах. Пусть вначале будет непонятно, непривычно - куда смотреть, куда бежать.*

*И заполняясь Синтезом и Огнём мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим и развертываемся на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов... И вот теперь замрите, сейчас цифру дальше продолжу говорить, продолжу говорить. Ваша задача вникнуть в течение количества Синтеза и Огня, по цифре которая публикуется. То есть не вы просто выходите в это явление, и цифра отражает зал в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, а сквозь наши Тела идёт такой поток, столп огнеобразов Синтеза и Огня, который мы пропускаем собою, и он оформляет в нас ИВДИВО. Увидели? И продолжаем: … 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 360-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики.*

*И вот с одной стороны мы стоим в зале на полу зала ИВДИВО, возжигая Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми собою, с другой стороны наше Тело пронзает один секстиллион Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, а в целом нас заполняет Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, вот сама Архетипическая Метагалактика каждого из нас. Вот стоим в этих двух состояниях. Пока ни шагу назад. Вот как стали, так и стоим.*

*Открыть глаза можно, двигаться по залу пару шагов вперёд-назад можно, на Кут Хуми смотреть можно, и сопереживать это вот, ну процесс этот. Вы должны себя включить в этот действие, иначе будет опять формализм. Что-то там Кут Хуми дал, что-то там стяжали, куда-то вошли, потекло, тёпленькая пошла. Катя сказала, что «хорошо», Оля подтвердила, все счастливы.*

*- Не будет этого. Не будет. Каждый должен уметь владеть Синтезом, и действовать им. Пришли работать - работайте. Ничего не даётся не по силам. Кут Хуми знает, что вам давать, фиксировать, и куда вас выводить. Делаем!*

*И проникаемся средой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаем один секстиллион Синтезов в Ядрах Синтеза по количеству в каждом из нас в позвоночнике, и распахтываем, то есть раскрываем, распаковываем Ядра Синтеза, возжигая Слово Отца контуром по коже.*

*И теперь уже сознательно, Синтез не из вас, а только внутри вашего Тела. Вот нет сейчас, там систем, действия аппаратов - есть просто Синтез. Оно идёт параллельно, но превалирует Синтез в Теле.*

*Не знаю там, опустите подбородок на грудь, и в зале посмотрите на своё Тело. Сопереживите себя. Не обязательно видеть.*

*И вот становимся телесно Учителем 57-го Синтеза. Подвигайтесь там, чтобы своему восприятию вы чётко дали команду, что Тело развёрнуто и стоит. Это даёт только движение. Поэтому оно стоит в первой позиции, включает актуализацию, активность.*

*И развёртываясь в форме, если кто не встал, дополнительно отслеживаем форму Учителя, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, поднимаем взгляд и смотрим сразу же на двоих, не выискиваем Аватара и Аватарессу, сразу же в поле зрения видим двоих: и Аватара, и Аватарессу. Это важно! Ваш взгляд тогда не фокусируется на только Синтез Синтеза или ИВДИВО Человека-Субъекта, а вы возжигаетесь двумя, двойной концентрацией Синтеза. Сейчас увидите значение - для чего это.*

*Вот зафиксировали взгляд на двоих? А теперь стяжаем сразу же у пары Аватаров Синтеза, и у Кут Хуми, и у Фаинь два Синтеза: Синтез Синтеза с Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта, прям с таким окончанием. Не меняем контекст.*

*И возжигаясь, заполняемся также от двоих. Делаем пока. Мы ждём результата в Телах. Делаем!*

*Кут Хуми говорит: «Связались». Ну то есть синтезировались.*

*А теперь вспоминаем золотое правило, золотое в кавычках, правило в кубе, «Там, где двое во имя моё, там посередине я». Вот Кут Хуми и Фаинь в вашем Теле - это двое, значит ваша задача сейчас возжечь Изначально Вышестоящего Отца Аватаром и Аватарессой в вас. И уже складывается 4-ричное явление: вы - есмь явление Отца синтезом двоих - Кут Хуми и Фаинь. Да здравствует эта мысль в вашей голове!*

*Делаем Телом. Это надо просто сделать. Дееспособность натренировать, напрактиковать. Это очень непросто, как бы это просто внешне не звучало.*

*И просим преобразить, ну то есть как бы мы же внутренне можем думать, и в зале говорить.* ***Просим преобразить каждого из нас*** *- Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессу Синтеза Фаинь,* ***на стяжание, развёртывание, и реализацию ИВДИВО-Октав-Метагалактик Часть Монаду Изначально Вышестоящего Отца и Жизнь 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца - от Человека до Отца в каждом из нас****, явлением Жизни частностью, и жизненности процессом состояния в каждом из нас, и отстраивая систему отношений Я - Кут Хуми, Я - Фаинь субъектностью Отец-Субъект в каждом, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми есмь выражение Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И вот преображаемся этой перестройкой или отстройкой. То есть у каждого из вас какой-то свой процесс.*

*Ну теперь только одно: устаиваемся развёртыванием Части Монада каждого из нас, в таком двуедином режиме спецификой Кут Хуми, спецификой Фаинь собою в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.*

*И вот просто сопереживите координацию с Жизнью, с жизненностью Частью Монада. Вы 512-рицу стяжали - там 441-я Часть априори есть. Сейчас мы будем её усилять в отдельности, но она в целом есть с Аватаром и с Аватарессой.*

*Подойдите ближе, не опасайтесь двигаться в зале. Вот тут соизмеряйте процессуальность такой субординированности, но в то же время сонастроенности на Аватара как продолжения его физически, и Аватарессы Синтеза Фаинь, где у иней: Фаинь вовне - Кут Хуми внутри, у яня: Владыка Кут Хуми вовне - Аватаресса Фаинь внутри.*

*И вот возжигаемся такой двойной цельностью двуединого режима стяжания в каждом из нас.*

*И вот здесь настройтесь, не знаю делали вы такое или нет, когда режим стяжания у Изначально Вышестоящего Отца будет в двойном режиме. То есть и внутренний, и внешний, и Кут Хуми и Фаинь вы внутри будете стяжать. Просто даже познакомьтесь, и, ну потом разработаемся. Сейчас хотя бы начнём.*

*И в этой заполненности с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь (Владыка нам говорит, что можно идти к Изначально Вышестоящему Отцу), мы переходим и возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 425-ю высокую цельную ивдиво-реальность. И всё то же самое количество Синтезов проходит сквозь наше Тело.*

*И мы развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом единотелесностью 1 секстиллиона 180 квинтиллионов 591 квадриллионов 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424-х Синтезов в каждом из нас высоко-цельно ивдиво-реально Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики собою, закрепляемся в зале.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Учителем 57-го Синтеза cинтезом двойного режима с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И зарегистрируйте в себе один очень интересный эффект: когда с Отцом вы синтезируетесь в усилении, когда вас усиляет Кут Хуми и Фаинь. Ну это, ну крутое состояние, вот в плане синтеза силы слиянности с Отцом!*

*Давайте так, априори Кут Хуми и Фаинь, ну есмь Отец, то есть они умеют это делать. Они внутри вас. Это началось вчера, когда мы вернулись после Монады в 35-м Архетипе, по бокам Аватар с Аватарессой встали. Вот всю ночную подготовку, и сегодня, и даже если мы не говорили о Фаинь - работа была.*

*Вот сейчас с Изначально Вышестоящим Отцом вы учитесь синтезироваться Синтезом Аватара и Аватарессы в вашем Теле. Вот это двуединый режим. И Отец здесь не третий кто так подумал. Дураки вы! Отец - есмь синтез цельности вас.*

*Не обижаться на слово сказанное, просто надо думать, что вы думаете в зале пред Отцом.*

*И возжигаясь с Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессы Синтеза Фаинь, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

Что ты об этом там подумала, да?

Из зала: - Нет, как дунула на меня, я чуть…

И выдула...

Из зала: - Вообще.

… из зала.

Возвращайся.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Синтез.*

*И вот регистрируйте, когда вы у Отца стяжаете синтез двойным потенциалом Кут Хуми и Фаинь. Вот в течение месяца вам задача: научиться стяжать Синтез Отца, заполняться, возжигаться, действовать двойным режимом - с Аватаром и Аватарессой.*

*И мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 441-ю ИВДИВО-Октав- Метагалактик Часть каждому из нас, реализацией синтеза 512-рицы в концентрации количественного явления состава Монады Изначально Вышестоящего Отца****, качеством Синтеза проникаясь Монадой Изначально Вышестоящего Отца собою в зале.*

*Мы сейчас не будем стяжать - лепестки, пламена, оболочки, сферы, ядра, зерцала. Мы сейчас просто стяжаем Монаду вот как таковую Частью в стандартном пакете строения. То есть это автоматически развёртывается самим стяжанием.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас синтезом формирования Монады пакетом Стандарта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем в Монаду каждого из нас частность - Жизнь Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512-ричность Жизни Изначально Вышестоящего Отца*** *в каждом из нас.*

*И вот здесь вы можете вспомнить, что в предыдущей практике мы уже стяжали 512 видов Жизни. Вот сейчас тот объём Жизни возжигаясь в Теле, начинает сливаться, синтезироваться с 512-рицей Жизни, но уже в частности, в усилении 512-рицы Частей ростом ИВДИВО-Октав-Метагалактик Частей каждым из нас Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И развёртываясь единотелесностью Синтеза Учителя собою стяжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 513-е явление Жизни 29-го Архетипа материи ИВДИВО собою, прося у Изначально Вышестоящего Отца развёртку Плана Жизни, Плана Синтеза Служения каждому из нас в заполнении Синтеза Жизни Монадой.*

*И возжигаясь Монадой Изначально Вышестоящего Отца, держим вот Синтез и устремляемся…*

*Как мы сегодня говорили, что Монада вырабатывает Жизнь. Вот вы стяжали Жизнь, возожглись Монадой, теперь развёртываемся Монадой. То есть Монада развёртывается не вокруг вас, а в Теле, в голове, такой плотной концентрацией оболочки с внутренним горением пламён Монады.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вот ищем, ну прям ищем, выстраиваем, соотносим состояние Синтеза Монады реплицированностью и вырабатыванием Жизни, вот чтобы головной мозг (о кстати, хорошая идея), головной мозг сопрягся с Огнём Жизни в Монаде, и Синтез из головного мозга как телесной системы Отца, а мы пред Отцом, потёк и встроился вот в эффект качества Монады Огнём как результат дееспособности.*

*Вот просто будьте в этом. Вам надо сейчас это запомнить и встроиться чтоб эффект вот наступил. Вообще Монада в стяжании - это всегда про то что наступило. Не будет, не б****ы****ло, а наступило. То есть факт настоящего.*

*Ещё делаем. Стоим. Отслеживаем.*

*И наполняем Столп 512 Частей стяжённых в предыдущей практике частностью Жизнь, усиляя 512-рицу Жизни в каждой Части.*

*И возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и заполняем всю Сферу Монады Жизнью Изначально Вышестоящего Отца. Вот поэтому с головным мозгом мы синтезировали.*

*И возжигаем в Монаде Огонь и Синтез. Вот не боимся, возжигаемся.*

*Что Монада делает? Я может быть сейчас скажу утопическую вещь, но это правда. - Вам внутри Монада улыбается, вот такой тихой спокойной улыбкой. У каждой Части есть пакет, у частности. Если мы дошли до 57-й, Монада владеет частностью - Чувство. То есть она может сопережить и дать вам обратную связь. Вот внутри - это не вы сами себе улыбаетесь, это ваша Часть на вас реагирует.*

*Может быть не факт, что вы увидите улыбку, но вот это внутреннее расположение возожжённости Огня и Синтеза.*

*Снимите все страхи, упрёки, опасения, действия работы с Монадой. Перестаньте бояться Жизни. Вы не Моняду боитесь, вы не Монаду боитесь - вы Жизнь боитесь. Вот если внутри есть какое-то опасение. Поэтому «Моняда». Потому что внутри не Жизнь с Монадой, а непонятно какая куся-меся. Убираем это. Оговорка по Фрейду сработала по Кут Хуми в преодолении внутренних страхов.*

*Работаем. А мы бдим за вами с Фаинь сзади.*

*Никаких дубинок не будет, будет легкое поглаживание рукой по Ядрам Синтеза. Это эффективнее.*

*Вам нужно не бояться Фаинь. От её прикосновений вы можете вздрагивать. Поэтому научиться находиться к Аватарессе, чтобы с трепетом и ожиданием ждать её прикосновения, а не вздрагивать в конвульсиях. Телесно с Фаинь научиться общаться. Находиться с ней по ИВДИВО-полисам, чтобы её присутствия не шугаться, а кайфовать от её присутствия рядом.*

*И заполняясь Жизнью и Синтезом в Монаде, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Отец нас физически не отпускает. Потом пойдём ещё стяжать с вами одну Компетенцию.*

*И вам в зале Фаинь с Кут Хуми говорит, что остаёмся в зале, стяжание, ну продолжается, оно закончилось, но вот усвоение продолжается.*

*На физику не возвращаемся. Но! Попробуйте поговорить сейчас Синтезом и Огнём Монады, просто физически констатируя вывод, вот то как вы сейчас стяжали. На физику не возвращаемся, говорим в зале, в том числе и физически. И вот держим концентрацию, чтобы, ну вот пошла речь Синтеза и Огня Монадой. Ну как было сказано: - поговорим Монадой.*

Из зала: - Сколько времени?

Ты где была секунду назад? Там у Отца в зале? Там тоже это было сказано Кут Хуми.

Какой-то вывод, какой-то результат.

Из зала: - Да, хороший результат.

Спасибо большое, - обращайтесь.

Ещё. Давай.

*Из зала: - Когда мы вначале практики прониклись Аватарами Кут Хуми и Фаинь одномоментно, что очень интересный такой эффект был: сначала вот этот единый Синтез он вошёл в Тело. Потом он сразу развернулся в Сфере. Получилась какая-то такая цельность Физического тела - Сферы, и значит, тут же развернулся Столп, когда вы сказали, что когда мы проникаемся Аватарами, разворачивается Отец во имя, где двое - там Отец.*

Да.

*Из зала: - И получается, что сразу развернулись инструменты служения: - Сфера, Столп, Тело. И всё это было таким единым цельным, таким насыщенным и наполненным.*

*А потом, когда мы стали возжигаться Монадой всё это компактифицировалось вовнутрь, так аккуратно, и сверху возожглись Словом Отца...*

Не спеши. И что произошло с Монадой? Прям уловите от себе этот контекст. Я прям ждала, пока скажет Галина этот эффект.

*- И Монада вошла в Служение. То есть вы сейчас достигли эффекта, когда Монада не просто поддерживает Жизнь в Бытие в каждом из нас. А вот Монада вошла в эффект Служения - это, ну в общем-то высший пилотаж, когда Части Служат Отцу в служении спецификой Компетентного.*

Вот это в принципе достижение! Молодцы! И если вот у одного это сложилось…

В принципе мы с Кут Хуми так вели вам всем это. Но надо было чтобы один из вас сказал. *Вот когда сказали, поговори Монадой - Монада выговаривает эффекты, которые в ней вписаны. Увидели? Ну тематика интересная, в плане того что мы всегда говорим фактически нашей Жизнью. Если вот начнём так. Увидели?*

Да.

*Из зала: - Потом мы возожглись Словом Отца. И вот когда возожглись Словом Отца, в Теле, во-первых, появилась удивительная легкость, и внутри Тела были прям видны огнеобразы. То есть как такового Тела там… И внутри Тела, вот я так посмотрела: там ну вот, картинка была как космос, ну понятно что это были единые огнеобразы Синтеза, который в нас был. И вот какая-то лёгкость, какая-то свобода действия.*

Ты дверь закрывать? Я думаю не совсем прилично, ты же в зале стоишь.

*Из зала: - Ну вот для того чтоб мы не распадались вот в этой лёгкости…*

Прости пожалуйста.

*Из зала: - … всё было оформлено вот Словом Отца как нашей формой.*

Ага. Следующий.

*Из зала: - Я хочу сказать, что…*

Сейчас три секунды и пойдём.

*Из зала: - … по итогам, когда вы сказали, что - поговорите с Монадой, и вот Тело накрыла такая нежность, такая любовь, что, вот реально я почему-то подумала, что я вернулась в Жизнь. А это был эффект когда мы вошли в Служение Монадой. Вот именно вот такой вот эффект произошёл.*

Сейчас, просто один очень хочет, поэтому… один момент. Вы должны за месяц, серьёзно, разработать свои Части насколько это возможно, или Части, которые скажет Кут Хуми, которые важны. Мы уже об этом вам сегодня говорили, чтобы эти Части включить в Служение.

Вот максимально выработать, не такими практиками, а сами дойти до состояния, когда вы переключаетесь из Жизни Частью на Служение этой Частью, в том числе эффектом Жизни.

Ну и соответственно попробовать в течение месяца в себе это взрастить. Это процесс взращиваемый. Он не быстрый, но он происходящий.

Отлично!

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся физически в данный зал. Результируем реализацию, возжигаясь 441-й Частью, вспыхивая Столпом 512 Частей.*

*И делаем один такой процесс: вот вернулись 512-рицей Частей, но всю 512-рицу Столпом возжигаем цельной 441-й Частью ИВДИВО-Октав-Метагалактик Монадой Изначально Вышестоящего Отца, где вся 512-рица есмь цельность синтеза Монады Синтезом и Огнём в каждом из нас.*

*Вот возжигаемся Монадой в голове Учителем Синтеза, и держим Монаду Учителя Синтеза головным мозгом каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

*Эманировать как понимаете, никуда ничего не надо. Это надо просто усвоить.*

Быстро!

Продолжаем, у нас сейчас с вами ИВДИВО-Посвящение, стяжание третьей Компетенции.

Соответственно, пока у нас такой приход, выход, сегодня перерыв будет, как раз после третьей Компетенции.

Может быть ещё у вас есть какие-то вопросы по вот этой разработанности, или кто-то что-то хочет зафиксировать и сказать. То есть у меня вот в этой тематике больше дополнить вам нечего, всё что мы хотели, видели возможным, вам зафиксировали.

Будут ли какие-то дополнения, может быть уточнения, то готовы физически вам опубликовать. Будет неплохо, если вы поработаете с Аватарами Синтеза вашего подразделения в таком же парном режиме. То есть как вот сейчас Кут Хуми Фаинь. Может быть потренируете всё подразделение на этот вид Синтеза в исполнении.

Будет хорошо если вы отстроите также Часть Изначально Вышестоящего Отца в подразделении на 512-рицу вот самого Синтеза в ваших Телах и в Компетентных.

То есть фактически, вот то что мы сегодня делали, оно очень такое жизненное с точки зрения трансляции и действия в подразделении, когда вы не просто учитываете свою разработанность, а начинаете подразделение этим эффектом шевелить.

То есть вообще вот приезжая на любой Синтез, вы потом возвращаетесь, и подразделение шевел**и**те на этот эффект. Не по плану, там как было, вопрос как было так уже не будет, вопрос что вы вынести из этого вида действия.

Но это конечно будет очень хорошо, если например месяц три подразделения будут действовать 57-м Синтезом, с учётом ваших каких-то специфик.

То есть фактически вот, попробуйте увидеть что, то что мы сегодня делали с вами когда вы приподнимались объёмом Синтеза за предельность своего процесса отчуждённости от какого-то Синтеза в Жизни в ИВДИВО, и входили в неотчуждённость, когда вы учитесь Служить, не так как привыкли жить Человеком в Служении.

То есть вот такой момент, и это как раз даёт Синтез, когда первый день мы с вами там вот что-то делали, ничего было непонятно, но оно было, и потом вы включаетесь во внутреннее состояние, и вас Владыка фиксирует на результате действия.

Ну в общем-то как бы всё.

## **Иерархия проверяет на мелочах**

Ещё что-то может быть будет от вас?

Давай слушаю.

*Из зала: - Не знаю насколько верно, ну такое было, такой эффект сложился, что когда Монада вошла в Служение, старые формы жизни, они автоматически отсеклись, и завершились.*

Да, но здесь есть одна, ну не то чтобы опасность. Иерархия проверяет на чём? - На мелочах. Вот как только мы сейчас сказали, что Монада вошла в Служение, это в принципе кайфное состояние, и пока вы под эгидой Кут Хуми в прямом явлении Синтеза, всё хорошо до 15 часов, как только вы выйдете, Монада - это результат вашего действия, и тут же пойдёт от Иерархии, от Могущества, а главное от Пламени Отца, внутренняя проверка. Она будет не специальная.

То есть включатся навыки, умения, свойства, возможности, и пойдёт такое состояние, либо вот эта 16-рица Человеком начнёт переключаться, и вы продолжите нести Синтез, который сложили на Синтезе, либо оно настолько глубоко усвоится внутри, что внешне останется тем чем было, вот до 9 часов утра, или до 14 вчерашнего дня.

И вот это вот состояние, посмотрите, мягкого поворота внутрь-вовне, как эффект рубильника, я вчера вам это говорила, это Монада, то есть она переключает. И если я могу принять для себя супер какие решения, прям вообще всё, клянусь, вот только так и никак иначе, с понедельника, всё что хотите подпишу вам. Но когда наступает этот эффект момента икс, срабатывают внутренние вот эти тригерн**ы**е точки, то есть раздражающий фактор внешней окружающей среды, и Иерархия только и ждёт.

Никто из Иерархии не стоит и не ждёт вас за углом. Наши, ваши накопления в Пламени, у вас. Давайте, вот просто признаемся себе честно, мы есмь физические носители Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, только тем что носим собою Пламя Изначально Вышестоящего Отца. Никто сознательно за вами не подглядывает, не подсматривает, не записывает, ни что-то вам не шепчем, у вас внутри есть Пламя, которое есть выражение Могущества в организации Иерархии. Всё, мы попали, только потому что мы носим Пламя. Избавиться от него невозможно. Это Пламя, которое поддерживает фиксацию всей нашей иерархической составляющей.

Части между собой иерархичны? - Иерархичны. Без Пламени мы не справимся.

Поэтому здесь вопрос в том, чтобы вы себя поэтапно, вот как Владыка всегда говорит, накручивали Синтезом, и избыточный объём Синтеза перекрыло объём накоплений, который приводит к тем умениям, к тем навыкам, к тем свойствам, к тем спецификам, и вы уже просто не могли по-другому, потому что на уровне биологии, генетики, действия вы уже исполняете ход событий другой динамикой, и даже внутренне... То есть у вас другая потребность, вам не нужно то что было до этого. Грубо говоря, вы к этому имеете прививку. Прививку внутреннюю, хорошую. Вакцинированы Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Шутка. Ладно.

Всё?

Ну всё хорошо? Внутри понравилось?

## **Принцип концентрации Жизни Монады**

Да, там ещё какой-то момент, какой-то Владыка вам задавал вопрос, я вот сейчас его забыла, но важно было на него ответить. Что-то там у вас было в сопряжении телесности.

*Из зала: - Про цельность да? Цельность такая сложилась.*

Ну вот что-то такое, да. То есть мне нужно было от вас вывод по итогам, да, какой-то.

И что там с цельностью у тебя?

*Из зала: - Может быть это просто моё личное. Но было прям.*

Нас интересует твоё личное.

*Из зала: - Было нарушено немного вот это, выражение, вот Аватара и Аватарессы. И оно как-то сложилось цельно, когда ты не по-человечески это являешь, а именно ты вот эту инь-янь в себе можешь, именно с Аватарами.*

Я тебя сейчас расстрою. Но не сильно. Но расстрою.

Вот когда вы научитесь входить в Аватара, в Аватарессу, вам потом нужно смириться с одним явлением, цельность Аватарессы Синтеза входит в явление цельности Кут Хуми, и уже пред Отцом, вы не есмь явление Фаинь и Кут Хуми, вы есмь Кут Хуми, где Фаинь внутри Кут Хуми как Часть.

И ваша следующая задача, может быть сейчас у нас в Компетенции это получится, но не обещаю, может быть в какой-то практике после перерыва, Фаинь - Кут Хуми - цельность, Кут Хуми - Отец - цельность, потом только Отец и я. И включается принцип, как раз помните, как матрёшка, один в один, то есть Фаинь в Кут Хуми - цельность Кут Хуми. Кут Хуми - я - Изначально Вышестоящий Отец - цельность в Изначально Вышестоящем Отце. Я - Изначально Вышестоящий Отец. Потом я в Отце, и Отец мною. Всё.

Это вот как раз концентрация Жизни Монады.

Вот в этом процессе, если я останусь только на Кут Хуми - Фаинь, я останусь, вот как раз правильно ты сказала, в инь-янском отношении, Монаду это теребит, потому что она концентрируется за Жизнь. Почему? - Потому что продолжение Жизни может быть только с явлением дао инь-янских выражений, но проблема в том что если Монада природно-планетарная, она живёт эффектом (*сейчас мы немного понизим Огонь, извините, но как бы сделаем это сознательно*), она живёт эффектом чакральных взаимодействий, то есть продолжение рода, продолжение жизни, продолжение эффекта, то есть включаются инстинкты.

## **Монада перешла на эффект Служения Отцу**

И вот задача, почему я порадовалась что Монада перешла на эффект Служения. Она наконец-таки плотностью Компетентных сложила на, цель, не то как главная цель продолжение рода как инстинкта - выживание.

Послушайте, Монаде уже не надо выживать, она выжила в октавно-метагалактических отношениях с Отцом, ей не надо выживать. Вот здесь у неё нет теперь главного эффекта продолжения рода, это осталось, ну только не дополнительной опцией, это осталось биологической потребностью, но не главным в Служении.

Потому что для Цивилизации для Общества в Образовании есть эффект. Вот почему есть угроза, что чем выше и образованней Общество, тем меньше рождаемость, да. Вот посмотрите даже на сравнении, там говорят, что в апреле месяце 23 года Индия перегонит Китай по количеству людей по населению, там какой-то родится ещё один в миллиарде их явления человек. Там один миллиард 400 миллионов, и там какая-то сумма уже в сотнях будет.

И вот вопрос в том что, внутри у Монады есть базис на кого опираться. И её уже не интересует эффект, вот Жизни через продолжение рода, это наши девичьи там переживания, её интересует уже, что она может сделать с точки зрения Служения Отцу.

То есть понимаете, у каждой части продолжение рода, это биология всего лишь. Это не есмь профессиональная Компетенция.

И вот когда мы включаемся в любое действие магнитом, мы развиваем свою цельность, чтобы сложиться служащим, дорабатывая свои какие-то потребности, но сама Часть должна быть в явлении Служения, а не во внешнем каком-то, ну вот проявлении того чего нам не хватает.

Да, при всём при этом, вот Жизнь в общем-то, она продолжается в том числе и репликационностью человечества. Ну вот, вопрос как-то так.

Поэтому вот попробуйте сфокусироваться и попробовать разделить, что Жизнь Человека вот она в этом, но Жизнь Служащего, она заключается вот в явлении Части ракурсом Служения.

Чем ярче у вас будет Служение...

## **На качественное Служение встраиваются качественные отношения**

То есть понимаете вот, почему мы видим вот этот эффект, как бы цельности инь-янских взаимоотношений, потому что мы идём от мамы - вниз.

Если мы пойдём от Отца - вверх, то на качественное Служение встраиваются и качественные отношения.

Не строятся отношения, потом Служение, а вначале Служение, которые формируют отношение, и только потом проявляется вовне. Увидели?

То есть вот попробуйте в голове, вот не смириться, не сжиться, а просто поразмышлять на эту тенденцию. И вот это вот выравнивание баланса, о чём вы говорите, там Аватар, Аватаресса, это включение в сопряжение Служения Фаинь, в разработанности Служения Кут Хуми, где вы выравниваетесь в балансе действия.

А физической жизнью вы просто подтягиваетесь, ну в каких-то там аспектам, которые вам необходимы.

Поэтому, ну как бы так. Не знаю, чтоб просто грань какую-то не перейти вот этой вот тематики, остановимся на этом. Хорошо?

Ну что Компетенция, и погнали на перерыв.

Отлично!

Как вы думаете, у вас же сейчас должны быть последствия в отработке да?

Хорошо.

Кому-то из вас придётся нас вывести к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми как мы это делали раньше, один секстиллион этих красивых цифр, просто зал Кут Хуми, и стяжание Стандарта 57-го Синтеза в наделении нас Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца. Ничего сложного.

Вот Настя уже понимает, что за ней пришли, поэтому она берёт методичку, и нас выводит на один секстиллион … 360-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность.

Вот я потом включусь, мы продолжим стяжание, но вот тем, кто первый раз, вы должны знать, что для нас это нормальная практика, то есть фактически мы учимся вести всю группу по количеству объёма Огня присутствующих, вот в разработанности Синтеза, уже Ведущим Синтеза в действии.

Ну всё, слушаем Настю, а потом включаемся в стяжание дальше.

Настя?

## ***Практика 7. Наделение третьим видом Компетенции 57-го Синтеза - четвёртое ИВДИВО-Посвящение Изначально Вышестоящего Отца, с записью в нём насыщенности этой Компетенции - четвёртое ИВДИВО Право Синтеза в качественно количественном эквиваленте видов организации материи 29-го Архетипа.***

*Из зала: - Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь Синтезом Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь внутренне всем своим Телом, Телами, явлением Учителя Синтеза Человека-Отца, и выходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 360-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся, становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, подтягиваясь Синтезом в зале.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь им внутренне, и стяжаем стандарт 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в насыщении ИВДИВО-Посвящением четвёртым, третьей Компетенции четвёртого ИВДИВО-Посвящения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся просто стандартом пока 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Хорошо.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Кстати увидьте пожалуйста, вы вышли в зал, или в кабинет? Всю группу спрашиваю.*

Из зала: - В кабинет.

*Вы в кабинете стоите. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.*

Всё нормально, вы просто пошли самопроизвольно.

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, выходим из кабинета сознательно, развёртываемся в центре зала, Аватар Синтеза Кут Хуми выходит к нам, а мы продолжаем гореть.*

*И синтезируемся вновь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми…*

Не уставайте с Кут Хуми синтезироваться, вообще вы должны находиться в постоянном сопересечении заполнения Аватаром, то есть не бывает пресыщения, всегда Синтез куда-то из Тела направляется.

*И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: один Синтез идёт на, саму Компетенцию сейчас пойдёт, другой на насыщенность - вот почему два их.*

*И возжигаясь, внутри расширяемся объёмом Внутреннего мира в усилении усвоения третьей Компетенции 57-го Синтеза. И вот просто слушаем свой процесс телесно. Ну грубо говоря, почувствуйте, что у вас внутри высвободилось пространство, в которое войдет сейчас вот Ядро этой Компетенции с насыщенностями у Кут Хуми. Всё. Высвободилось пространство.*

*И мы проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, и просим наделить каждого из нас четвёртым ИВДИВО-Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, и записать в него четвёртое ИВДИВО Право Синтеза насыщенностью этой Компетенции в каждом из нас.*

*И заполняясь возжигаемся, вот тем объёмом которое внутри высвободилось для возожённости формирования насыщения четвёртой Компетенции ИВДИВО-Посвящения третьим видом Компетенции 57-го Синтеза.* А то сейчас запутаю вас.

*Возжигаемся.*

*Вот берём ИВДИВО-Посвящение, то есть уже Посвящения, объём которых работает на Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Прям вгружаемся в этот процесс, возжигая Синтез Синтезом Синтез четвёртого ИВДИВО-Посвящения собою, и в нём сознательно возжигаем, раскрываем целостность насыщенности наполнения четвёртого ИВДИВО Права Синтеза.*

*Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжаем Репликацию Прав Синтеза в Посвящения ИВДИВО каждого из нас.*

*И перенимаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми пакет условий, возможностей, разработанностей, самого Права Синтеза в четвёртом ИВДИВО Посвящении каждым из нас и собою.*

Просто сделайте вывод, что вы к Аватару Синтеза Кут Хуми должны ходить за обучением владения Компетенцией.

То есть я не знаю как действовать четвёртым ИВДИВО-Посвящением, выхожу к Аватару, возжигаюсь, стяжаю вот, всё что связано там с насыщенностью, столп этих видов насыщенностей по горизонту наполнения этой Компетенции собою, количество этих насыщенностей, возжигаюсь в данном случае Репликацией Прав, и принимаю у Владыки Кут Хуми на ту тематику которой я занимаюсь опыт Аватара Синтеза Кут Хуми в росте Компетенции.

И в Огне Кут Хуми иду и делаю физически это Дело, где Владыка ведёт меня разработанностью этой Компетенции на физике. Вот как это происходит.

То есть я вначале у Кут Хуми ею возжигаюсь, возжигаюсь опытом этой Компетенции, прошу Владыку быть мною в этом Деле этой Компетенцией, развивая потенциализацию, допустим репликации Прав Синтеза в формировании ИВДИВО-Посвящения, применяясь в ИВДИВО-Посвящением, и с Владыкой Кут Хуми иду и что-то делаю.

Всё. Потом выхожу к Владыке, спрашиваю: “Владыка, удалось? Компетенция применена? Права использованы? В ИВДИВО Служение сложилось этой Компетенцией? Что ещё нужно? Там, прошу разъяснения, прошу доработку”.

Ну, как бы другого пути нет, сделай сам, как бы остаётся у Человека на раз - два, эффект, который продолжается.

*Отлично!*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* Настя, веди нас в зал, к Отцу только, то же самое, цифры.

*Из зала: - Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 425-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики, развёртываясь пред Изначально Выщестоящим Отцом, внутренне держа Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца на формирование четвёртого ИВДИВО-Посвящения,* и вот тут вот, ну как бы чуть приостанавливаемся в процессе стяжания, и, (спасибо Настя) попробуйте увидеть вот вышесказанную формулировку. То есть заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на формирование и наделение в каждом из нас, вот объёмом Синтеза ИВДИВО-Посвящением.

Вот чтобы вы не просто огульно вошли, стяжали, Синтез Отец дал, и вы побежали дальше. Нет. А чтобы была какая-то идентифицированность, вот как внутренне Отец фиксирует вам этот вид Синтеза.

Я просто физически нахожусь, не с вами там в зале, поэтому вот могу вам сказать, что от Тела заполненность Отцом физически от вас звучит. Владыка Синтеза в общем-то и находится на физике, я вас физически держу, вы стоите с Кут Хуми в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, там Аватар Синтеза с вами работает, это специфика Владык Синтеза.

*Поэтому, вот устремитесь на то, чтобы с Аватаром Синтеза Кут Хуми заполниться Отцом, и стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, распознать Синтез в пристроенности к насыщенности Компетенцией внутренне, поэтому мы наделяемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вот в том что сложилось конкретно у тебя,* вот так уж, давайте лично говорить*, в том что сложилось конкретно у тебя, мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас, и просящему даётся, четвёртым ИВДИВО-Посвящением Изначально Вышестоящего Отца****.* Вот оно какое-то сейчас для вас, то есть какой-то Синтез вам сейчас Отец даёт, он наделяет вас.

Что такое наделяет? - Вначале это фиксируется на вас внешне: на чел**о**, на плечи, на грудь, на руки, то есть всё Тело облекается вот этим наделённым Синтезом и Огнём. А дальше от степени вашего горения с Отцом, вы проникаетесь тем что Отец вам дал. Увидели разницу? Вбираем вовнутрь. Поймите теперь вот разницу, когда вы наделяетесь, оно идёт вначале на вас, как укутывает вас эта среда Компетенций, и только от вашей степени возожённости вы ее впитываете, усваивая, и вот она уже внутри развёртывается вами.

Молодцы!

*А теперь на возожжённость внутреннюю, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***просим наделить нас насыщенностью этой Компетенции в качественно-количественном эквиваленте видов организации материи 29-го Архетипа****, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в проникновенности четвёртым ИВДИВО-Посвящением собою 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 244 вида ИВДИВО Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, формированием третьей Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И уже внутри развёртываемся видом четвёртых ИВДИВО Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим Отца записать, вписать, перезаписать вот эту насыщенность четвёртого ИВДИВО Права Синтеза в количественном явлении одного секстиллиона ИВДИВО Прав Синтеза в четвёртое ИВДИВО-Посвящение Изначально Вышестоящего Отца.*

*И им возжигаясь, преображаемся.*

Вот сейчас у вас эффект по Телу, вам сейчас внутри тяжеловато, то есть вы подгрузились, такой внутренний груз взяли. Вот это вот действие количества Прав Синтеза объёмом ИВДИВО Прав Синтеза в одном всего лишь четвёртом ИВДИВО-Посвящении Изначально Вышестоящего Отца, которое потом раскрывается возможностями, либо Архетипическими, либо, ну там, Октавными как видит Владыка по достижению каждого из нас, или как видит Изначально Вышестоящий Отец.

*И вот соответственно, заполняясь, распределяемся, или распределяем, возжигаем синтез Компетенций собою физически.*

Кстати, вот вы удивляйтесь почему так шумно на этом Синтезе. Вы должны знать одну характеристику Монады: она очень шумная Часть, очень шумная! Вот у неё никогда не бывает всё в тишине. Вот мы внутри неё в тишине, а она, это просто такой шторм внутреннего гула, гудения Огня и Синтеза каждой Части объёмом Огня!

Поэтому, вот если у вас всё в работе с этой Частью вот всё падает, грохочет, шумит: вы должны кайфовать, с вами работают с вами общаются, с вами ищат точки живого соприкосновения.

Вы должны полюбить Части, и знать их характеристики, может быть банальные какие-то, но это не банальные явления. То есть зная Монаду, понимаю, что если что-то происходит шумное вокруг, надо просто призадуматься, о чём сигналит мне моя Монада, если мне некомфортно в этом шуме? - О том, что надо что-то сделать.

Вот понимаете, вот эти вот все знаки и символы, они очень хорошо бьют на внутреннее понимание Частей.

Ладно.

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом...*

Кстати, вспомните, вам Владыка давал в разъяснение, какую-то объяснялку, что когда пойдём в стяжание в ближайшей практике, чтобы вы что-то потренировали с точки зрения Монады. Все же так запомнили? Все такие усердные, там вот, прям сделали себе галочку, сказали точно, сейчас будет следующая практика, вот пока там Ольга что-то будет говорить, мы вот это попрактикуем.

Ну, смех на лицах показывает, что ничего нет, конечно Ольга тоже ничего не помнит, потому что как бы, сказала, и пошла дальше. Ну себя то я помню, я не помню, что вам нужно было сделать.

- Вам нужно было сопрячь Монаду с ростом Компетенций. То есть вот вы возожглись Компетенциями, а теперь возжечься Частью, чтобы Компетенции, они же нами с вами практикуются вовне, мы же их как-то реализуем, в том числе Компетенции усиляются активностью позиций Частей. Да? И вот это вот внутреннее состояние, как Синтез накопленный в Монаде усиляет насыщенную Компетенцию. И вообще, как Компетенции сами включаются в действие Монады.

Буквально вот в зале с Отцом постойте, просто подумайте, посмотрите на себя и на свои реакции.

*Обратите внимание, как кстати Монада Служением реагирует на ИВДИВО-Посвящение.*

*Ей кстати, очень нравятся вот в насыщенности ИВДИВО Права Синтеза. Нравятся в оперативном применении, где каждое пламя это есть отдельная Часть, и результат насыщенности Частей есмь результат применения, в том числе Прав Синтеза.*

Ну давайте так увидим, так будет проще просто.

Вот!

Как только вы начинаете так смотреть, Монада что? - Она уплотняется Правами Синтеза.

*Ну вот сейчас посмотрите на Изначально Вышестоящего Отца, спросите вот: как вам практиковать третий вид Компетенции. Не в Монаде, стоп, стоп, стоп, это вы сейчас просто вот усилили накопления насыщенности в пламенах Огней через Компетенции. Как вам практиковать насыщенность и Компетенцию? В чём?*

Не вижу, не слышу, но верю и иду.

Чего Анют?

*Из зала: - Вот когда мы стяжали Компетенцию встали в зале Кут Хуми, я увидела огромный резервуар, ну Образ такой, да, куда сливаются все вот наши накопления, весь Синтез, который мы не разрабатываем, то есть, и это как защита жизни, да, когда ты не знаешь, как его применять, мы просто его получается через внешние вот эти жизненные какие-то события, мы его получается тратим, ну, не на то на то что он положен, да. И именно Компетенция.., потому что ты не знаешь как его применять. Ну, для меня это так было.*

И именно Компетенция что?

*Из зала: - И именно Компетенция даёт… И ты получается, когда не выдерживаешь эти объёмы Синтеза в Служении, ты получается идёшь каким-то собственным ресурсом. Почему так тяжело, да, что-то делать. - Потому что объёмы Синтеза слились, ты не знаешь как их применять, и вот там, тужишься как-то что-то исполнить, сам с собою получается.*

*А когда применяешься, возжигаешься, развиваешь Компетенцию, нет необходимости, вот эти объёмы в защите твоей жизни биологической да, сливать куда-то, а именно Компетенция даёт применение вот этих всех объёмов, которые мы стяжаем больших цифр, и применение их именно в Служении и росте, и развитие их.*

Есть по поводу чего пофилософствовать на вышесказанную интерпретацию, мы просто услышим одно, что это был всего лишь Образ, это не реальная картина, которая была в зале, это просто восприятие одного из Компетентных.

В какой-то степени данный процесс, он может быть, если нет внутренней разработанности о чём сказала Анна, но задача заключается в одном, что если вы себе даёте в Служении время в разработанности того что вы стяжаете, у вас не происходит слива.

То есть, есть очень хороший эффект, у Монады в том числе, поступательные действия. То есть когда я не беру, сразу же распыляясь на всё и наскоком делаю всё возможное и невозможное, а когда я включаю здравомыслие, и попробовав единожды, обжёгшись, ну например на вот этой вот распылённости, я начинаю себя сконцентрировать, и больше включаюсь в работу с Аватарами где Владыка меня ведёт.

Вот то о чём говорила Анна, наступает только тогда, когда вас, ведёт Владыка, но ведёт вас не объективно конкретно, где вы знаете, и обращаетесь к Аватару Синтеза. Но есть такой хорошее физическое слово “опосредственно”, “опосредовательно”. Вот мы бы не хотели…

*Из зала: - Опосредованно.*

Опосредованно. Да, спасибо большое!

Вот мы бы не хотели, чтобы вы стали посредственностью в опосредованном ведении Аватарами Синтеза, а учились, просились, выходили и давали себе время, и входили в какое-то состояние разработанности, где Аватары вас ведут.

Это очень сложный процесс, потому что мы привыкли в гонке своей жизни достигать всего быстро. Но быстро мы достигаем только тогда, когда есть сила накоплений предыдущих воплощений, которая нам даёт возможность это сделать.

Но поверьте, даже при всех серьёзнейших воплощениях предыдущей эпохи, когда мы доходим до вырабатывания этих накоплений в своей жизни, и мы сталкиваемся с накоплениями, например, 29-го Архетипа, где не было никого, в пятой расе в том числе, мы начинаем всё с нуля. Увидели?

Поэтому никому не бывает вот легко, какие бы там потенциалы не были в прошлом, а вопрос что ты должен это подтвердить собою.

И вот такая картина взгляда, она доступна для Посвящённых Первого курса, но начиная уже со Служащего, Ипостаси, и с Учителя, данная картина должна быть убрана, её не должно быть только потому, что каждый из вас есмь определённая внутренняя организация, в том числе Жизни Синтезом.

Вот понимаете, вы не синтезирование всех во всём, вы однородное единое целое выражение, поэтому вы Субъект, внутри которого Внутренний мир и внутренняя организация настолько сложны, что разобраться вам в ней поможет только Аватар Синтеза и Изначально Вышестоящий Отец.

И вот чтобы не было сливания, мы можем посмотреть на это по-другому, всё что я вижу, что происходит с точки зрения Служения, всё это начинается вначале с Жизни Человека.

То есть если, например, вот Анна увидела так, значит есть какие-то тенденции, где это происходит вначале по-человечески, потом по-служебному. И если я начинаю перестраивать картину мира со Служащего до Человека вплоть до физики, вот эти я моменты купирую. Купирую чем? - Здравым смыслом, умение себя внутренне чувствовать при всей моей экспансии физической жизни, где я экстернализирую всё подряд, везде там включаюсь в какие-то процессы, но у меня есть внутренний стержень, как мы сегодня говорили - Бытиё надо уметь сдержать, чтоб его - что? - Развить, уплотнить, преумножить и отрегулировать. Увидели?

Поэтому вот при всём вашем характере, таким вот экстравертированном, или ещё каком-то, да, эпилептоидном, который вот весь какой-то такой, такой, такой, нужно уметь понимать, что внутри вас держит, вот состояние организации Синтеза.

Ну в общем как бы, этот вопрос очень интересный, тут есть о чём поговорить, можно просматривать с разных сторон, и всё равно что-то для вас будет главенствующее в этом, что-то второстепенное. Главное, чтобы вы это внутри себя применили, и не просто увидела, и сказала: “Да, во мне это есть”.

Вот увидеть - это смириться, а главное, потом что-то сделать, чтобы это потом не стало вашим фактором постоянного действия.

Ну всё, надеюсь объяснение было полезно. Спасибо Анне.

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца в зале. Анну благодарим за вопрос, Изначально Вышестоящего Отца за практику. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И благодарим Настю за ведение в два зала и в один кабинет.*

*Возвращаемся синтезфизически в данный зал.*

*И выходим из практики.*

*И уже реплицируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В ИВДИВО Синтеза Сириус.*

*Услышьте, что было сказано, в ИВДИВО Синтеза Сириус, в ИВДИВО Синтеза Сочи, и в ИВДИВО Синтеза, что у нас? - Краснодар.* Я уже хотела в Кисловодск побежать. Не ну реально у меня прям так в голове: Кисловодск. А потом так: Ставрополь. Нет стоять, стоять. Краснодар.

*И в ИВДИВО участников данной практики.*

*В ИВДИВО каждого из нас, выходим из практики.*

Два момента, и на перерыв. Что значит в ИВДИВО Синтеза?

- Это не какое-то отдельное ИВДИВО. Есть Синтез вашего подразделения, и вы в Синтез подразделения эманировали Синтез итогами практики, всё очень просто.

Что значит, когда мы, вот сейчас поблагодарили за выход? Я о чём? Когда вы начинаете вести практику на группу, я тоже могу иногда быстро говорить, спеша, или медленно говорить, чтобы всё это вошло. Но я чувствую, что я говорю я чувствую Синтез.

И вот когда вы начинаете вести, в данном случае Настя, её сбило только одно, она не до конца почувствовала группу, и поэтому вышла в кабинет, и вот здесь нужно было почувствовать, что ты в кабинете, и сказать, ребят, по-моему, мы не туда вышли.

То есть включается диалог, когда я чувствую и веду группу. Вот вы тоже почувствовали что что-то не так, вы промолчали, остались, внушая себе, что вы в зале, хотя на самом деле вы были в кабинете. Если бы здравый голос извне не сказал: «Не кажется ли вам, что вы не там?». Вы сказали: «А точно, мы не там, пойдёмте-ка в зал».

Вот это про ясность понимания Внутреннего Синтеза. Не всегда мы можем это отрегулировать, но чаще всего внутренняя сигнальная система работает.

У вас сумасшедше развита сигнальная система. Вопрос, чтобы вы внутренне её: а) слышали, чувствовали, а потом доверяли себе. А мы сейчас говорили только о Вере, что Монада, в общем-то, строит и развивает Веру каждого из нас.

И всё. Поэтому, хорошего вам перерыва с внутренней верой в то что вы пьёте и едите.

Спасибо большое!

Сейчас, без…

# *2 день 4 часть*

Мы сразу же с вами начнём с работы, практикования с тремя видами Тел: Ипостасное, Трансвизорное и Синтезтела в Высокой Цельной Метагалактике. Так как эти Тела вы ещё не отпустили, и вот можно пойти за результатом, посмотреть вообще, что мы делали, что мы умеем и на что мы строились сейчас с вами.

Вы же когда стяжали эти Тела, вы насыщали их, теми позициями, которые в методичке указаны в 41-м Регламенте, да?

*Из зала: - Да.*

Отлично. Теперь только давайте сделаем вывод, что у нас есть определённые данные по каждому из Тел. То есть, когда вы насыщали Тела вот этими позициями (*конечно не всё будет видно, но не суть*) мы с вами должны увидеть, что каждое Тело несёт нагрузку, свою степень ответственности.

*Из зала: - Посветить?*

Что?

*Из зала: - Посветить?*

Да не надо мне посветить, я сама себе посвечу. Ты не переживай. Ты вот занимайся собой на Синтезе. Всё.

Все расположились, расселись.

Мы выходим сейчас с вами в Здание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся на 513-м этаже и возжигаемся, то есть вот в Синтезном мире, возжигаемся Ипостасными телами.

Послушайте, пожалуйста, внимательно! Вот мы встанем в зале Изначально Вышестоящего Отца, возожгёмся концентрацией 65.536-ти Ипостасных тел, вспыхнем ими, возожжём Ядро Синтеза. Так же? Вот вспыхнем, возожжём Ядро Синтеза.

А дальше Изначально Вышестоящий Отец вам скажет: «Ты идёшь…» - например, как тебя зовут?

*Из зала: - Анастасия.*

«…Анастасия, на - не знаю там, - 505-й этаж». И Анастасия пойдёт на 505-й этаж.

И каждый из вас, так как вас не 64, вы вот сложитесь в осознание того, что сказал Изначально Вышестоящий Отец, и разойдёмся по этажам, то есть каждый из вас пойдёт на этаж.

Вы входите на этаж в Здании Изначально Вышестоящего Отца. Соответственно, может быть, даже не всегда услышите номер, просто главное, что вы войдёте, развернёте 65 тысяч Ипостасных тел. И потом начнётся работа в организации телесности подведения итогов для того, чтобы в скором времени эти Тела отпустить и начать стяжать в Истинной Метагалактике.

То есть, наша задача сейчас с вами - пройти три явления трёх Миров, три вида Тел, подвести итоги. Потом после каждого выражения Метагалактики выйти к Аватару Синтеза Кут Хуми и уже с Аватаром Синтеза Кут Хуми тоже сделать вывод.

И вот, проходя эти явления, нам нужно с вами разработать, насколько мы усвоили Ядро Синтеза, Ядро Воли, Ядро Мудрости, для того, чтобы сложилась вот, ну вернее Ядро Света, для того, чтобы сложилось усвоение этих особенностей, и вы уже с чистой совестью смогли отпустить эти Тела, для того чтоб они работали на организацию собственного действия в этой Метагалактике, и вы были свободны для Истинной Метагалактики.

Вот, если с этим всё понятно, пойдём включаться в работу, и соответственно…

*Из зала: - А если я не стяжала ещё их?*

Вы стяжаете в процессе, вы их ещё не стяжали?

*Из зала: - У меня Ядер этих нету, чтобы начать их стяжание.*

Вы будете значит, просто стоять, и спокойно наблюдать за процессом явления этого действия. Больше ничего не могу сказать вам. Всё.

А в Метагалактике Фа вы тоже ещё не стяжали? Вот вы как раз с четырьмя Ядрами Синтеза? Всё, вы спокойно стоите, участвуете, как участник практики в исполнении действия.

Я надеюсь, вас не будет напрягать отсутствие света. Понятно, что меня может быть не очень хорошо будет видно, но тем не менее, как-то так будем обходиться отсутствием света.

Хорошо.

## ***Практика 8. Возжигание, развёртывание, разработанность потенциалом концентрации Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел.***

*Тогда мы возжигаемся работой высоко-цельно-метагалактической в каждом из нас синтезом потенциалов трёх видов Тел, разработанных или разрабатываемых в течение месяца в каждом из нас.*

*Возжигаемся потенциалом Ипостасного тела, синтезом Ипостасных тел 65.536-ти, пока физически.*

*Возжигаемся потенциалом, практикованием и деятельностью Трансвизорных тел, 65.536‑ти физически.*

*Возжигаемся потенциалом концентрации Синтезтел, 65.536-ти в каждом из нас, физически.*

*И углубляя Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца собою, попробуйте просто физически разогнать три волны Синтеза трёх мировых явлений: Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира, тройным явлением телесности по 65.536 каждое выражение Синтезом Огня Аватара Синтеза Кут Хуми собою.*

Из зала: - Засветили (*в коридоре включили свет*).

Там-то засветили, да, там-то свет есть.

*Просто разгоните, чтобы вы внутренне сопряжением прожили, сначала масштаб, а потом в масштабе разработалось состояние некой перспективности, которую дают вам Тела.*

Всё понятно, нормально? Хорошо.

*Перспективности, которую дают Тела.*

Я, к сожалению, не всех из вас, вот досконально вижу, как я видела при свете, поэтому реагировать буду не настолько чётко.

*Хорошо.*

*И вот возжигаясь физическим потенциалом (вы же физически разрабатывали эту телесность?) вспыхиваем тремя видами Ядер и возжигаемся тройным выражением Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И просто делаем первое, - возжигаемся* ***Ипостасным телом*** *как синтезом 65.536-ти Тел, возжигая Часть Аватара Синтеза Кут Хуми собою. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, устремитесь (это ещё не практика, вы просто тренируетесь на физике) выразить и возжечься Аватаром Синтеза Кут Хуми ипостасно телесно. И такая, Учительская ипостасность Кут Хуми Синтезным миром Высокой Цельной Метагалактики.*

*Вот просто послушайте Ипостасное тело, вспомните его специфику. За что отвечает Ипостасное тело, в работе с Аватарами Синтеза? - Оно держит каждого из нас, в умении общаться, дееспособить, двигаться, ходить, нести ипостасность как следование Аватару Синтеза.*

*И вот Синтезный мир в объёме 65-ти тысяч Тел, даёт внутри потенциал, поэтому мы начали возжигаться потенциалом, как масштабом внутренней активности.*

*Возжигаемся.*

*И при этом вы на 57-м Синтезе, и у вас Жизнь 512-ричная, синтезом 29-го Архетипа. Вот попробуйте внутри потенциал Ипостасных тел явления Кут Хуми, возжечь ипостасностью Жизни Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезным миром Ипостасных тел, Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из вас. Вот вы идёте за Владыкой, - Путь Синтеза в активации Жизни. Не Жизнь Ипостаси, а Жизнь Учителя ипостасностью какому-то делу, которое Владыка вам доверил.*

*Вот вам сейчас Кут Хуми доверил Ядро 57-го Синтеза. Вы его и проходите, и обновляете, кому это необходимо. Кто-то нарабатывает новое. И разрабатываете этот потенциал Синтеза в Подразделение и в ИВДИВО, и по своим целям-задачам. И соответственно, проходя Синтез, вам Владыка доверил дело, - 57-й Синтез, - ипостасное явление.*

*Вообще себя (вот даже, может такая формулировка) проверьте, насколько вы исполняете дело Кут Хуми 57-м Синтезом, - включены в Синтез, встроены в Аватара, воспринимаете, может быть не до конца там что-то понимаете, это не имеет значения, оно достроится, это мелочи. И вот вникнете в Аватара Синтеза Кут Хуми, чтобы выстроиться без иллюзий, в действие с Кут Хуми.*

*Получается?*

*Просто физически себя распахтайте (сейчас, когда пойдём в зал к Отцу, Тела развернутся, будет совсем другой эффект) хотя бы вот на подходе первичное, такое действие. Грубо говоря, вы должны распускать 65 тысяч прямых импульсов ипостасности Кут Хуми, в Сердце каждого Тела. У нас же все Тела с Сердцами? - Естественно.*

*В каждом Теле есть головной мозг, Ипостасном теле. Значит, фактически Ядро Синтеза Кут Хуми и Часть Кут Хуми в каждом Теле может быть развёрнута, 448-я - ИВДИВО Отец-Субъект Изначально Вышестоящего Отца.*

*Хорошо. Ипостасные тела концентрируются на вас, вы усваиваете ипостасную учительскость.*

*Дальше возжигаемся физически концентрацией, опытом, практикованием, разработкой (если такое было) с точки зрения 65.536-ти* ***Трансвизорных тел****.*

*Возжигаясь физически Трансвизором как таковым в Части Кут Хуми, возжигая плотную телесность в Ядре Духа (мы же его стяжали, да?) вот в Ядре Духа ракурсом Трансвизоров. Возжигаемся трансвизированием и 65.536-ричностью раз, возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, трансвизируемся одномоментно.*

*Вот попробуйте Трансвизорными телами Метагалактическим миром Высокой Цельной Метагалактики сложиться на сопереживание Аватара Синтеза Кут Хуми, вот этой вот единомоментностью или постоянным трансвизированием в обновлении Синтеза и Огня. Чтобы не застаивалось там, как говорили, не аккумулировалось в каких-то объёмах, о том, о чём вы говорили или думали. Вот чтобы процесс бытия с Аватаром Синтеза Кут Хуми, ракурсом Мировых тел (а этим как раз и занимаются Траснвизорные тела, - они трансвизируют мировость условий) сложился в потенциале вот каждого из нас.*

*И в Трансвизорных телах возжигаемся видами Воль, которые стяжали по 16-ти Организациям, - от Воли ИВДИВО до, соответственно, Воли Иерархии.*

*Ну просто. И вот не зацикливайтесь. Вот возожглись, получили первичный результат, - всё, не углубляемся в процесс, не зацикливаемся, не завязываемся. Вот волна пошла. Хорошо.*

*И возжигаемся трансвизорностью Учителя, выражая Аватара Синтеза Кут Хуми всем потенциалом 65-ти тысяч Тел. Вот чтобы 65 тысяч Тел дали внутри потенциал Аватара Синтеза Кут Хуми вам. Заодно как раз проверите, насколько эти Тела вошли в служении с Аватаром Синтеза Кут Хуми, дееспособят в Высокой Цельной Метагалактике.*

*Ну какой-то результат уже пошёл. Отлично.*

*И дальше, мы проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми и возжигаем* ***Синтезтела****, собираем их, возжигаем концентрацию Синтезтел на Физическом теле или в Физическом теле. И синтезтелесностью вспыхиваем Тонким миром Высокой Цельной Метагалактики, в разработанности на каждого из нас.*

*И Синтезтелом возжигаем уровень такого профессионализма Ядром Света, возжигая Мудрость, накопленную синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми синтезтелесно. И вот здесь возжигаем явление Парадигмальных профессий ИВДИВО, от Учёного Изначально Вышестоящего Отца до возжигания Отца Изначально Вышестоящего Отца, и как раз концентрацию в Теле каждого должностно-компетентного явления.*

*Плюс, в каждой телесной заполненности, возжигаем Воина Синтеза. То есть фактически 193 тысячи концентрации Воинства Синтеза в физическом потенциале Учителем Синтеза, высоко-цельно-метагалактически.*

Что такое ты там смотришь? *(Обращается к участнику)* МосОблСвет приехал?

*И заполняясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим к Изначально Вышестоящему Отцу в Здание Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываясь в Здании Синтеза Высокой Цельной Метагалактики на 262.144-й стать-реальности, в зале Изначально Вышестоящего Отца на 513-м этаже Учителем-Человеком Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно. Располагаемся в последовательности Синтеза в каждом из нас, Учителем Синтеза развёртываемся.*

*Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца потенциальным явлением Синтеза трёх Мировых тел собою. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь, стяжаем Синтез итогов тренинговой работы воспитанности, организованности, образованности (и там, вот всё, что вы с Аватаром Синтеза Кут Хуми практиковали в Телах) в разработанности в Высокой Цельной Метагалактике тремя видами Тел, пред Изначально Вышестоящим Отцом. До этого вы сейчас их повозжигали на физике.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь Синтезным миром высоко-цельно-метагалактически, возжигаемся у Изначально Вышестоящего Отца* ***Ипостасными телами****, стяжая 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики. И концентрируя Синтез собою, возжигаем весь Синтез подготовки* т*ел Ипостасных и Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И вот между Синтезом Отца и Синтезом подготовки Тел, их образованностью, воспитанностью, служебностью, какой-то отстроенностью, Культурой, Высшей Школой Синтеза, Цивилизацией, ИВДИВО, вот всеми процессами, профессиональными Компетенциями, видами Воли, видами Огня, видами Синтеза.*

*Проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и слушаем номер этажа, куда мы пойдём в Здании Синтеза Отца развёртываться в Синтезном мире для разработанности 65.536-ти Ипостасных тел. И вот либо любая цифра в голове, - с 511-го этажа (я буду стоять на 512-м этаже) до 449-го этажа. Вот любая цифра из услышанных.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца в объёме Ипостасных тел, переходим на этаж, как указал Отец. Если не слышим, просим Отца перевести нас на этот этаж. Переходим, развёртываемся. И вот уже фиксируясь на этаже по номеру, который сказал Изначально Вышестоящий Отец, становимся в центре зала, возжигая собою Синтез практик 65.536-рицы в каждом из нас ипостасной телесности, возжигая Ядро Огня в каждом из нас. Мы выявляем из Тела каждого из нас 65.536 Ипостасных тел в индивидуальной работе в зале в прямом выражении Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И вот, сложность в том или практика в том, чтобы вы выявили, вызвали и сконцентрировали, зафиксировали все 65.536. То есть, некая такое плотное стопроцентное развёртывание Тел, работа с которыми у вас велась.*

*Я прекрасно понимаю, что вы не особо много уделяли им внимания, от слова может быть, либо «вообще», либо «только в ночной подготовке», но, когда вы будете эти Тела отпускать по итогам, Отец будет смотреть и Аватар Синтеза Кут Хуми на процесс обучающего действия, - что могут Тела. И ответственность всё равно будет лежать за вами, только вы будете уже заниматься другими Телами, а эти будут вот, - как сложилось.*

*Поэтому вот давайте сейчас вы не будете мучиться этой работой, а доработаете в таком, грубо говоря, предпоследнем моменте перед высвобождением и свободой отпускания этих Тел, работу настолько, чтобы фактически, в том числе и наша с вами Монада, увидела, что вы вот дееспособно практикующий компетентный, то есть, зарегистрировала в Теле силу внутреннего исполнения.*

*И возжигаясь, фиксируем 65.536 Тел в зале, вот они зафиксировались, встали. И соответственно, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаемся взрощенными Телами и Огнём в разработанности Ядра Огня в каждом из нас, возжигая 32 пункта в ипостасной телесности собою.*

*Если вы видите, то Тела выстроены в шеренги определёнными рядами по количеству. И вот вы можете пройтись между Тел, между рядами или вот в целом настроиться на каждое из Тел и фактически увидеть, что это ваш 65-тысячный потенциал ипостасности, как явления и разработки очень интересного выражения Синтеза, где Ипостасное тело концентрирует собою сразу же уже Трансвизорное и Синтезтело. То есть тут по Ипостасным телам мы сможем с вами судить о действии следующих Тел, - и Синтезного тела, и Трансвизоного тела.*

*Вот попробуйте настроиться и сопережить Синтезом, насколько вообще, это Тело концентрирует собою вертикаль в мировой подготовке Тел, - и Ипостасного, и Трансвизорного, и Синтезтела.*

*Далее возжигаемся, такой глубиной ипостасности (мы говорили об этом, когда физически возжигались) через возжигание Веры, вот в Синтез ипостасности, как действия с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Это вот как раз глубина ипостасности проверяется Верой.*

*И такая там, третья волна, - мы с вами физически, когда это делали, возжигали такое явление, как выражение Ипостаси Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот попробуйте встроиться, что каждое Ипостасное тело - это Есмь Кут Хуми, вот Огнём и Синтезом. То есть оно несёт эффект «быть Кут Хуми».*

*И с точки зрения Синтезного выражения, концентрируетесь на выражение Владыки Кут Хуми.*

*И возжигаясь, компактифицируем Синтез Синтезным миром.*

Чего такое?

Из зала разговор между участниками.

У вас очень много требований - нет света, душно, болит нога, болит голова, а вы синтезируете Синтезный мир в Ипостасном теле. Встали, открыли (не попросили), сели спокойно и ждём. «Болит нога» - не реагируем, обойдём, сделаем сами. Увидели? Зачем просить кого-то, если можно встать самому.

*И концентрируем Синтезный мир на Ипостасное тело.*

Встала и сама открыла окошко, если надо. Чего мучаешься? Кого стесняешься?

*И у Изначально Вышестоящего Отца просто возжигаем 65 тысяч Синтезных мировых выражений в выражении Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Попробуйте посмотреть, вообще, чем занимаются ваши Тела. Вот на этой позиции Владыка всегда говорил, что Ипостасные тела в большей степени участвуют в Проектной деятельности. И это деятельность Синтезных мировых тел, с точки зрения ипостасной организации. Они усиляют Синтезом в каждом из нас. Не обязательно тот Проект, за который отвечает Подразделение. Вы можете быть участниками в другой направлении действия.*

*И если возожглись вот Синтезом этого явления, попробуйте посмотреть, насколько в Ипостасном теле выработана чистота Синтеза, которая потом фиксируется в Физическом теле. И есть ли действие такое, сознательной подготовки у Отца, у Аватара Синтеза Кут Хуми Ипостасным телом в чистоте Синтеза?*

*Вот по этому Телу в Высокой Цельной Метагалактике, фактически Владыка соизмеряет чистоту внутреннего Синтеза. Ну, слово «внутренний» там не употребляется, просто «чистота Синтеза», как сознательность действий быть Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Просто какой-то импульс, ответ, понимание.*

*И следующее, такая цель этого Тела, - пробуйте выявить или увидеть, насколько Ипостасные тела, вот 65.536, натренированы у Аватара Синтеза Кут Хуми и обучаются в Высшей Школе, в явлении Иерархии, Цивилизации каждого, в ИВДИВО? Вот насколько развёрнута деятельность обучения у Аватаров Синтеза в Ипостасных телах? Это всё потом фокусируется, уходит к вам, и результатом есмь вы по итогам работы Ипостасного тела.*

*У вас сейчас очень неординарные условия, - у вас нет сейчас свободного Синтеза, потому что всё время будет кто-то ходить, отсутствие света, вас внутренне раздражает шум, ходят рядом между собою ваши же компетентные. У вас есть только один шанс, - расслабиться, погрузиться в Ипостасное тело, в другие Тела, которые есть, и просто не включаться на внешние факторы.*

*Вы понимаете, в том числе у каждой Части есть проверяющий механизм? Вот в данном случае, Монада проверяет на эффекты «вы в чём?» Вот вы сейчас в Ипостасном теле в чистоте Синтеза или вы откликаетесь на какие-то моменты, которые вас вообще не касаются? Вас же не дождь поливает, как это было на Баштановке много лет подряд, правда ведь? Просто вы в тепле сидите, но нет света и кто-то ходит. Поэтому вот попробуйте перестроиться.*

*И вот возжигаемся любым эффектом учёбы Ипостасных тел у Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаясь, преображаемся.*

*Далее мы вспыхиваем Изначально Вышестоящим Отцом. А теперь пробуйте собрать и возжечь, опять проникаясь, входя в цельность концентрации Тел собою. И вот теперь спотенциализируйтесь, когда вы возожглись учёбой, соотношением с Аватаром Синтеза Кут Хуми, внутренними целями соответствия быть Аватаром Синтеза Кут Хуми. Возожглись синтезом явления всего Синтеза, чистотой физичности этих Тел ипостасностью собою.*

*И возжигаясь, возжигаемся Ядром Огня, Ипостасными телами и в Синтезном мире углубляем синтез-явление Аватара Синтеза Кут Хуми собою.*

*Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И вот здесь вот уже в моменте, когда вы организовались в понимании, вот в сложении условий, которые есть по итогам обучения, воспитания, тренировки, напрактикования, внутренне попробуйте самоидентифицироваться и вот найти определение тому Синтезу, который складывается в вашей телесности и фактически сконцентрироваться на, вот такое взростание потенциализации Огня. Вот просто себя прожить внутри с Отцом, насколько вы взрастились этим объёмом. Вот насколько взросли Огнём за месяц подготовки.*

*Ответ, там не знаю, любой, который воспринимаете от Отца. Хорошо. Потом у Аватара Синтеза Кут Хуми поспрашиваем.*

*Далее переходим из Синтезного мира в вершину Метагалактического мира Высокой Цельной Метагалактики. И переходим на 196.608-ю стать-реальность Высокой Цельной Метагалактики, в Здание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И то же самое, вы фиксируетесь, вот в возожжённости концентрацией* ***Трансвизорного тела****. И соответственно, встраиваетесь в исполнение наработки, которая была, там пройдена у вас этапами за месяц, в Трансвизорном теле, Ядром Духа. На этаж, куда укажет Отец, переходим.*

*Возжигая состоянием Трансвизорного тела... (*Зажёгся свет.) Вот видите?

*Возжигая состоянием Трансвизорного тела ипостасность Воли трансвизорную.*

Спасибо большое. Да, лучше всего выключить, вот что там было в закипании, да. Спасибо большое. Хорошо. Жизнь налаживается, да? Спасибо большое.

*И возжигаясь в Ядре Духа, концентрируем Трансвизорным телом те разработки, которые вы достигли в трансвизировании. Вспомните, чем занимается Трансвизор? - Он перестраивает на новое. Он не преображает, он переводит на следующую ступень развития.*

*Вот есть трансвизирование, а есть другой физический процесс, который как называется? Вот, мы можем сказать, преображение, перестройка. А есть ещё какое состояние?*

Из зала: - Трансформация.

*Да, абсолютно верно - трансформационность. Но трансформируемся мы больше в Материи, а трансвизируемся мы больше в Огне.*

*И вот когда мы сейчас с вами концентрируемся на трансвизирование, мы больше не трансформируемся материально телесно, а трансвизируемся в накоплениях.*

*Вот, в Метагалактическом мире… Пока стоите на этом этаже, если, может быть, знаете номер этажа, соорганизуйтесь с Аватар-Ипостасью. В принципе, будет неплохо, если сможете вызвать состояние Метагалактического мирового тела через ипостасность Трансвизорного тела Аватар-Ипостаси.*

*Я говорю «ипостасность» только потому, что от ваших и Трансвизорных, и скорее всего Синтезтел, больше звучит ипостасное явление. То есть, есть эффекты, когда какими-то Телами вы занимаетесь в силу возможности либо больше, либо меньше, и это транслируется на все Тела, которые внутри у вас формируются.*

*Чтобы это не соскальзывало с языка, вам нужно чётко уметь различать чистоту явления. То есть, если вышли в трансвизорное выражение Тел 65 тысяч, и возжигается Ядро Духа, то - чисто Метагалактический Синтез Метагалактического Мира.*

*И вот эти вот явления Синтеза Отца в Духе, концентрируют собою виды Воль. У нас там сколько было этих видов Воль по этому документу? - Шестнадцать. Вот соответственно, от каждого выражения Организации, у вас 16-рица, плюс может включиться 16 эволюций, шесть-четыре Мира, включатся виды организации, типы организации Материи, и вы собою концентрируете этот Синтез в практиковании.*

*Или вы проходите по Телам, или просто стоите напротив них, и вот импульсом из Ядра Духа возжигаете состояние трансвизируемости на какие-то цели и задачи.*

*И вообще вот посмотрите, увидьте, насколько в Метагалактическом мире Высокой Цельной Метагалактики у вас включается сам Синтез трансвизирования, допустим, вот с учётом сейчас работы с Жизнью. Трансвизируется процесс Жизнью. Вот то, что у вас там на Душе, в каких-то сложных состояниях, попробуйте трансвизировать: глубину чувств, глубину смыслов, глубину мысли, глубину парадигмальности, глубину Синтеза, глубину Огня. То есть любые вот внутренние шероховатости, с которыми вы сталкиваетесь, попробуйте погрузиться и через служение Отцу возжечься (вот знаете, такое состояние) успехами в Ядре Духа Трансвизорными телами. Вот успехами, как трансвизирующим эффектом. Чего достигли? Что смогли? Не что побороли, а что вот внутри было результатом качественного действия в успехах, - достигла того-то. И вот Трансвизорные тела, там помогли в таком-то осуществлении.*

*Хорошо.*

*И ещё один момент. Вот в этом же трансвизирующемся состоянии, внутри вспоминаем, что метагалактическое явление, и вообще работа Миров, оно несёт собою некую свободу, то есть для Трансвизорного тела крайне важно в достижении практиковании некая* ***свобода****, а не отчуждённость от процесса действия.*

*Вот если, в Ипостасном теле мы возжигали чистоту Синтеза в выражении быть Кут Хуми, то в 65.536-ти Трансвизорных телах Метагалактическим миром попробуйте возжечь свободу, которая вас переводит, трансвизирует, завершает, вводит вас в какой-то успех действия.*

*Вот если подумать, чаще всего в социуме мы с вами ликуем и радуемся каким-то крупным достижениям. То есть, когда мы достигаем чего-то мелкого, незначительного, там, - не знаю суметь выразить Владыку, суметь сказать Синтезом и словом Синтеза на Совете, суметь поучаствовать качественно в практике, суметь выразить вот это состояние Монады, когда она вошла в служение, - вот эти мелкие моменты, хотя они на самом деле крупные, мы их не учитываем, но, вот как раз Трансвизорное тело, оно в успехах достигает возможности или обучает нас с вами замечать вот эти вот нюансы. То есть, это эффект как раз в Метагалактическом мире Трансвизорного тела, где мы переключаемся на обновление этого действия.*

*Вот попробуйте погрузиться во внутренний процесс. И здесь вот знаете, вам чего не хватает? Поэтому вам скучно, а мы вас вот в этом эффекте держим. Вам нужно настроиться на 65.536 вариантов вашего трансвизирования. А вот спросите, насколько вы внутри разработаны на 65.536 вот этих явлений Духа, чтобы внутри включиться в этот объём и суметь их усвоить.*

*Я не к тому, чтобы вас как-то преоснастить в этом аспекте, а чтобы вы через понимание включились в дальнейшем разработки, и были более трепетны к стяжанию и действию этими Телами, и ни одного дня не пропускали в тренировке. Вопрос не стяжаний, которые там в каких-то дополнительных практиках компетентные расписали, вопрос в вашем индивидуальном понимании, что вы делаете ракурсом вот этого вот явления Трансвизорного тела.*

*Поэтому возжигаем какие-то успехи, возжигаем трансвизирование в каких-то мельчайших деталях, которые вы достигли в Трансвизорных телах за этот месяц. И пробуем, преображаясь, сконцентрировать Синтез на Теле, чтобы выявить собою результат Трансвизорного тела.*

*И приглашаем в зал 65.536-е Тело, пусть оно выйдет из рядов, Трансвизорное, станет напротив вас. И вот посмотрите, это ваш Трансвизор. Вот, он такой как вы.*

Чего такое? (Обращается к участнице.) Ты не стяжала? А в Изначально Вышестоящей Метагалактике? А в Метагалактике Фа?

- Эти уже отпущены.

- А чего не стяжала?

- Переезды...

- Понятно, хорошо.

- Тогда стоишь и в зале возжигаешься. У тебя не будет Трансвизорных тел, но у тебя есть твоя Часть Трансвизор. Ты можешь эту Часть выставить из себя, вот просто, выставить из себя, и ею или внутри, вместе с ней пообщаться.

*А вы вызываете 65.536-го Трансвизора, не свою Часть. Соответственно, возжигаетесь между вами и этой Частью Отцом, Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И вот смотрите, один интересный эффект. Отцом возжигаться вам легко в Трансвизоре, а возжечься уже Аватаром Синтеза Кут Хуми не так просто. Потому что эта Часть от Отца, то есть её вам даёт Отец, и дал Отец, а с Аватаром Синтеза Кут Хуми вам нужно было просто напрактиковать эту Часть. И вот если нет работы с Кут Хуми, плотного Синтеза, - вы видите, что по факту, результаты действия в возожжённости с Аватаром Синтеза Кут Хуми минимальны. Их не просто нет, они просто минимальны.*

*И вот попробуйте развернуть Трансвизорные тела Синтезом работы этого одного, главного тела Трансвизорного, и включиться в понимание. Может быть там, что-то вам объяснит, скажет, зафиксирует, как вообще проходил месяц.*

*Сейчас будет легче, чуть ещё потерпите.*

*И возжигаемся Трансвизорными телами, 65.536-ю. Возжигаемся Высокой Цельной Метагалактикой и Метагалактическим миром в каждом из нас.*

*И вот распускаем от Тела возожжённый Синтез, укутывая 65.536 Трансвизорных тел Высокой Цельной Метагалактикой и мировым Метагалактическим выражением Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И в каждом Теле возжигаем Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми в Ядре Духа, вот возжигая Волю, и сами усиляемся.*

*И вот встраиваемся в само состояние Высокой Цельной Метагалактики собою, трансвизируясь в ней. Только не преображаемся, это именно трансвизируемся, как переключаемся на качества, свойства, особенности, даже ту же Компетенцию, которая усиляет Тело в каждом из нас.*

*Вот вы сейчас должны увидеть свою интересную особенность. Когда вы держали и распускали Тела, когда много Тел перед вами, и они выражены, то есть выявлены из Тела перед вами, вы теряетесь в концентрации Синтеза, и сложно удержать, вот многовариативность, многополярность, многоидейность, многотелесность перед собой. То есть вы как бы распадаетесь от отсутствия умения управлять Телами. Но как только эти Тела сконцентрировались на Синтез явления Метагалактического мира Высокой Цельной Метагалактики и сложились в какой-то цельный однородный Синтез и начали концентрироваться на вас, стало проще, - вы опять начали один в многообразии объёмов Синтеза, которые внутри, а не вовне, уметь этим управлять.*

*Вот, ваша особенность должна заключаться в том, или вы должны отстроить себя на то, что задача - научиться не внутри себя управлять Телами или Частями, или там видами Жизни, видами Огнями, а вовне. Помните, как там в одном фильме, по-моему, «Москва слезам не верит», говорила, что с тремя очень сложно сладить, а уже когда с трёх начнёшь организовывать, там с десятью уже будет полегче. Вот как раз это к тому, что, когда у нас было с вами 512 Тел, ещё до стяжания этих Тел по Метагалактикам, мы включались с вами в работу на 400 Тел. Помните такую работу, когда из 512-ти, 400 Тел были в телесности?*

*И остальные Тела, они несли собою не телесность, а просто сгусток Синтеза. И вот если бы да кабы (да?) вот в те разы, когда вы работали с 400-ричной телесностью, вы были максимально активны в разработанности того явления (я помню, что в Сочи мы с вами этим занимались) то, когда вы сейчас входите в это явление Тел, у вас не возникает состояния отсутствия действия, так как фактически Тела перед вами, и вам какая разница - 400 Телами владеть Синтезом, или 65.536-ю? Увидели? Тем более, эти Тела - это ваша Часть. И если у меня работает Ипостасное тело, мне легко совладать с 65-ю тысячи вариациями Ипостасных тел. Если у меня работает Трансвизорное тело, как вы вывели главное Тело, вам очень просто совладать Траснвизорными телами. Ну вот сейчас посмотрим, что будет с Синтезтелом.*

*Поэтому, вот на будущее, когда будете стяжать в Истинной Метагалактике, будьте любезны, вот эти все параллели для себя расписать, чтобы вы могли сконцентрировать этот Синтез.*

*Собираем Тела в тело обратно, Трансвизорное. И то же самое как делали Ипостасными телами в Синтезном мире, попробуйте им взраститься. То есть, вы сейчас как-то с ним помутузилис, ну я, другого вам сказать не могу. И вот попробуйте сопережить, что вызвало у вас Трансвизорное тело в Теле, какую концентрацию и плотность?*

*Вот если так корректно для вас воспринять, попробуйте увидеть, что вы возожжены вашим Духом с точки зрения Трансвизорного тела высоко-цельно-метагалактически. То есть, это не Лотос развернулся, где там Тело Духа стоит. Просто вот. Это даже не Тело Духа. Это Дух ваш в трансвизорной телесности Метагалактическим миром, который живёт в концентрации Ядра Духа. И вот вы этим действием трансвизируетесь с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Вот чувствуете проще стало? То есть вот внутри, когда Тела перед вами, вы не знаете, что с ними делать, потому что нет целей, задач и каких-то внутренних действий, на что вы направляете Трансвизоры.*

*Очень простой момент, - Трансвизор может переключить с любых явлений, в том числе с каких-то качеств, характеристик и свойств. У вас явно есть, ну либо меньшее, либо такое же количество накоплений, 65.536, которые требуют трансвизирования.*

***Каждому Телу*** *в обучении в Высшей Школе Синтеза или в любой другой Организации, с точки зрения Воли* ***даёте задание*** *в разработке вашей служебности в усилении, помощи Физическому телу в вашем служебном аспекте или, например, там Глав подразделений, или Аватар того-то, или Владыка того-то. И в течение месяца. И само Тело, допустим, вот Трансвизорное трансвизирует эти качества, свойства, которые не соответствуют ни должности, ни Компетенции, ни человеческому явлению, вот условий, которые вы бы хотели преобразить или обновить. И его самостоятельное служение в горизонте Организации, в формировании видов Воли, владение Воинства Синтеза, в овладении эволюциями, мирами, типами, видами материи, всего чем оно занимается, внутри переводит к тому, что вы привлекаете смену условий для пристройки и преображения, смены действия именно в одном архетипическом действии, но синтезом трёх Архетипов. Потому что фактически, когда вы работаете в 65.536-рице явления, вы охватываете всю Изначально Вышестоящую Метагалактику и уж тем более Метагалактику Фа. То есть априори у вас просто этот набор Тел есмь синтез собой трёх уровней метагалактичности в каждом. Вот, ну простая схема, тут ничего сложного.*

*И вот когда вы постепенно начинаете вот этапом за этап включаться в ежемесячный процесс вот такого творения (это уже Творение), по итогам Творения наступает трансвизирующий синтез смены, когда по итогам, когда отпускает Отец, вы остаётесь, вот в разработках, которые получило каждое Тело. Поэтому Владыка сказал слово «успех», то есть то, что вы достигли. И соответственно уже по итогам этого явления практикование остаётся опытом в Теле, физическим опытом, вы накоплены или насыщены 65.536-ричным опытом Высокой Цельной Метагалактики Метагалактическим миром этого явления в Физическом теле, и у вас уже есть даже не просто, с чем сравнить, вам есть на что основываться, то есть, есть какая-то база, которая помогает вам в трансвизировании.*

*И когда вы набираете по… Мы наберём за 32 месяца трансвизирующий эффект по 32 архетипам Метагалактик, у вас внутри будет живой Трансвизор. Живой, как явление Синтеза. Вы сможете физически разработать трансвизируемость как живое выражение Духа и Воли.*

*Вот попробуйте на это устремиться, чтобы каждый месяц вы не просто исполняли обязанность, а смогли увидеть главную цель, для чего вам это надо. - Для самостоятельной внутренней активации. Ну вот, как-то так.*

*Тогда впитываем концентрацию Духа, вот усиляемся Трансвизорным телом.*

*Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, и вот теперь...*

*Ещё раз, вы это слышали, но как-то эффекта не возымело на вас. Вы в Здании Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 513-й этаж.*

*Теперь попробуйте вот этим потенциалом 65-ти тысяч Трансвизорных тел, вызвать на своё Тело Синтез из Здания Отца (57-й) и пред Отцом трансвизироваться в той мощи, в той подготовке, в той практичности…*

*Кстати, все же любят* ***практичность****? Ну особенно Ини. Знаете, где она кроется? - В Трансвизорном теле. Не в Ипостасном, не в Синтезтеле нет эффекта, такого вот практичности. А Трансвизорное тело очень практично. Потому что это тела Метагалактического мира. Сам Метагалактический мир, он практичен по факту действия. Поэтому, практику мы разрабатываем, и активируемся, и у нас с вами стоит Трансвизор на горизонте Зерцатической материи, на горизонте 31-м, в активации Духа. То явление, которое вводит Огонь в практическое выражение, как физика Огня.*

*Возжигайтесь, вот прям, не могу сказать слово «стяните», но сакумулируйте Синтез в практическом опыте трансвизирующих действий.*

*Скажите, пожалуйста, если вы что-то в Подразделении выявляете к любой практике, к любому процессу, и вам сложно с этим справиться. Вы можете попросить Кут Хуми это* ***трансвизировать в Подразделении****? А вы это просите? Не просите.*

*А как вы разрабатываете Метагалактический мир в подразделении Синтезом, если у вас в этом, в Высокой Цельной Метагалактике, в Изначально Вышестоящей, в Метагалактике Фа есть Здание Подразделения? Как фиксируется на Здание, вот Здание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца? Ответ: никак. Потому что мы их даже не стыковали между собой.*

*И вот Трансвизорное тело, когда оно про практику, ему интересно всё в этом исполнении. Понимаете? То есть у вас внутри образуется что? - Эффекты опыта, где не только вы один получаете этот опыт, а ваши Тела имеют такой же опыт, и у вас есть «веер» опыта, как «веер» возможности.*

*Помните, инструменты Аватаресс Синтеза? Вот у одной Аватарессы был инструмент, там, по-моему, веер. Да. Я уже не помню имена Аватаресс Синтеза, но не суть.*

*Ну и соответственно, Трансвизорное тело - это всегда про управление Материей. Ладно. А все хотим, ну чтоб в нашей Материи что-то перестроилось.*

*Отлично. Сложили? Ну в общем как бы всё. Вы пред Отцом, послушайте, что там вам Изначально Вышестоящий Отец добавит ещё, к этому ко всему, что было сказано.*

*Ладно. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Тонкого мира Высокой Цельной Метагалактики.*

*Ага, вот пока переходим, Отец вам даёт такой взгляд, пробуйте внутри в своём Теле высоко-цельно-метагалактически Учителем сейчас синтезировать тройное явление Изначально Вышестоящего Отца тремя Мирами. То есть, вот вы не просто к Отцу выходите вне Миров, а вы берёте в возжигание Изначально Вышестоящим Отцом тремя Мирами, - Синтезным было, Метагалактическим было, сейчас Тонкий мир.*

*И вот переходим к Изначально Вышестоящему Отцу на вершину Тонкого мира, возжигая синтезтелесность любую, - накопленную с Отцом, в обучении, в практике, с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вот неважно, - опыт действия любого явления, в вершину на 131.072-ю стать-реальность Высокой Цельной Метагалактики.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом в Здании Синтеза на 513-м этаже. Возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас. Стяжаем 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, тонкостью реализации, возжигая Ядро Света прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняясь, выявляем 65.536* ***Синтезтел*** *каждым из нас и переходим этой выявленностью на этаж, который укажет либо Отец, новый будет этаж, либо тот же, который вы уже проходите по традиции.*

*И возжигаясь Синтезтелами, концентрируя 65.536-ричный синтез Тел Ядром Синтеза, вызываем, возжигаемся взрощенными Телами в Тонком мире, Синтезными телами. И возжигаем в каждом Теле 32 позиции Синтеза каждого, взрастанием синтезтелесности собою, Изначально Вышестоящим Отцом и Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И просто пока развёртываемся. Развёртываем Тела, выстраиваем их в определённой последовательности перед собою. Возжигаемся тем, над чем работали с этими Телами, помимо стяжания по Регламенту 41, дополнительными какими-то видами и формами действия.*

*И вот в синтезном выражении Синтезтела, в синтезтелесности, возжигаемся синтезом всетелесного явления Огня и Мудростью, наработанной или там разрабатываемой, в каждом Синтезтеле, то есть с одной телесностью…*

*И попробуйте усилиться телесностью, стоя напротив, потому что когда Тела напротив вас, вы напротив Тел, - вы усиляетесь ими, а с другой стороны между вами и между Телом включается такое состояние насыщенности или наполненности Мудрости, ради которой в общем-то и было стяжено Ядро Света для каждого из нас, в разработанности.*

*И вот возжигаем такую внутреннюю Парадигмальность Синтеза, помогая себе и Синтезтелу понять друг друга в сопряжении Ядром Света, усваивая его. Можете войти в некое такое состояние, устремиться подвести итоги работы с Синтезным телом. Ну какое-то новое состояние для себя, не просто в знакомстве с Телом, а в разработанности, которая полезна для вас.*

*И вот попробуйте в Синтезтеле в Тонком мире возжечься всеми видами обучающих процессов* ***служения****. Вот просто вникнуть вот в то, что вы там направляли Тела, в стяжании такого-то явления, чтоб они взросли. А вы сейчас возжигаетесь любым процессом обучения служению. Возжигаетесь явлением умения ходить к Аватарам Синтеза в их здания в разработанности вот этой вот синтезтелесности аватарскости, может быть даже так потребуете у Синтезтел, чтоб они отреплицировали или возожгли на вас разработанную синтезтелесность у Аватаров Синтеза.*

*Кстати, вот очень интересный эффект. Ну так же? Потому что, то мы им наделяем, то когда мы направляем Синтезтела, как раз объёмом Мудрости и Ядром Света, Синтезтела у Аватаров Синтеза в зданиях, в кабинетах, в залах, как раз вот перенимают синтезтелесную стать, то есть саму телесность.*

*Хорошо.*

*То есть обучение синтезтелесностью Аватаров.*

*И некое такое состояние отражения разработки ракурсом какого-то конкретного ракурса Света, как разработки потенциала утончённости Синтезтелом на каждого из нас.*

*Если у нас сейчас вот горизонт Культуры, и Монада развивается вот этим направлением, пробуйте отэманировать Синтезтелам, вот эффект Культуры в активации утончённого Света как деликатности, какой-то изысканности, изящества, естественности, стати в Тонком мире Синтезтелом, идущим от вас, в умении общаться с Аватарами, даже просто у них что-то стяжать, организовываться, просить.*

*И возжигаясь, преображаемся синтез-явлением, вспыхиваем всем тем, что записано в Синтезтеле Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца в разработке в объёме 65.536-рицы в каждом из нас.*

*И возжигаем Высокую Цельную Метагалактику или потенциально, или реально собою Тонким миром и Синтезтелами.*

*Возжигаемся, уплотняемся Телами, вспыхиваем ими и концентрируем их плотность, усиляемся телесным явлением Синтезтел, усваиваем их. Они сопересекаются между собою и входят по принципу один в один потенциалом явления в вашу физическую телесность Телом Учителя, которым вы стоите в зале.*

*Возвращаемся в Зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, и просто вот какой-то вывод, вердикт, итог Отца с точки зрения Синтезтела.*

*Да, вот, Отец сказал, что, если вы на будущее Телам распределите, что* ***Ипостасное*** *тело - это разработка Синтеза, Огня, цели, осознанности действия с Аватаром (ну всё, что мы говорили),* ***Трансвизорное*** *тело - это разработанность потенциала Духа, смены позиции наблюдателя, трансвизирование накоплений, качеств, свойств, а* ***Синтезтело*** *- это разработанность утончённости, изысканности, естественности, утончённости Светом, разработанности Мудрости, - вот будет хорошо. То есть вы поставите себе какие-то цели глобальные, где с точки зрения тех или иных…*

*Кстати, вот Отец сказал, что вы ещё не учитываете архетипические особенности. Ну, например, в Метагалактике Фа - это тройное явление синтезом трёх Миров совсем другое выражение… Там, вернее мы Трансвизорные тела отпускали. Оно совсем другое значение имеет.*

*В Изначально Вышестоящей Метагалактике, сама Изначально Вышестоящая Метагалактика, - её особенность тоже в каких-то определённых особенностях Метагалактик.*

*Я сейчас вам их не скажу, вы сейчас ждёте их, «скажи какой?» - Нет. Вам нужно поднять материалы Синтеза, посмотреть разницу, чем отличаются Метагалактики между собою, в чём их специфика в выражении и вида Синтеза, и горизонта, и специфики работы количеством Синтеза.*

*И каждому телу из Ипостасного, Трансвизорного и Синтезтела ещё взращивать (помимо обучения, воспитания, образования, и иже подобного) специфику архетипического действия. Потому что, когда Тела будут свободны, они будут фокусировать на себя собою именно архетипическую Жизнь в мировом выражении. И оно вначале сказывается на вас, когда вы, обобщая процесс, фактически становитесь цельностью этой Метагалактики вами. И потом уже это последствие имеют Тела, только они имеют в своей какой-то специфике, там, Ипостасное, Трансвизорное или Синтезтело. Но по большому счёту, в вас формируется эта Метагалактика.*

*Вот чтобы она у вас сформировалась корректно и адекватно, Тела должны её разработать с учётом своих направлений действия. И тогда уже можно сказать то, о чём там Галина нам говорила, когда говорила о том, что «в моём теле было состояние Метагалактики». Вот откуда оно пришло? Из Ипостасного тела, из Трансвизорного тела, из Синтезтела? Откуда-то оно пришло, с какого-то Мира.*

*И вот чтобы мне было понятно в моём Теле, не знаю Живическая материя, допустим, с точки зрения Монады, какую метагалактичность фиксирует, я должна вот за этот месяц, хотя бы там сознательно пару раз сделать подходы к тому, чтобы ну хотя бы теоретически понимать, чем занимается то или иное Тело, и насколько у него внутренняя развита занятость с Кут Хуми вот здесь в этом Мире и в этой Метагалактике. То есть сориентировать Тело на Аватара Синтеза.*

*Вот, понятно? То есть в этих моментах у вас должна какая-то сработать деликатность работы с Аватаром Синтеза.*

*Ну вот, это пред Отцом, вот то, что Отец вам сказал, - недостаточно, такого метагалактического взгляда трёх Метагалактик внутри.*

*Хорошо.*

*И мы стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца, уже Синтезному телу, стяжаем метагалактичность Тонкого мира синтезтелесности.*

*И заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, развёртываясь в явлении 262.080-й стать-реальности Высокой Цельной Метагалактики. Становимся. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, и фиксируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми синтезом действий каждым Ипостасным, каждым Трансвизорным и каждым Синтезтелом, стяжаем три цельных Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми высоко-цельно-метагалактически.*

*И первый Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми - в Ядро Огня, возжигая Ипостасные тела Синтезом Кут Хуми Ядром Огня в разработанности.*

*Второй Синтез - в Ядро Духа, возжигая Трансвизорные тела разработанностью, практичностью, опытом, воспитанием. Возжигаясь.*

*И третье Ядро Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом возжигаем в Ядре Света Синтезными телами в разработанности деликатности, утончённости, изысканности, внутренней организации Светом Мудрости Синтезтелом в каждом из нас.*

*И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми на сейчас и на перспективу будущей разработанности такой, должностно-компетентный контекст взрастания Тел в каждом из нас метагалактически архетипично. То есть, если я, например, Владычица ИВДИВО Куба Синтеза, значит, Трансвизорные, Ипостасные и Синтезтела несут собою и учатся входить в такое же явление служения в специфике, вот моих возможностей.*

*Вот у нас в своё время в Метагалактике Фа как раз была в этом проблема. Сейчас с Владыками Синтеза такой же вопрос стоит, что когда они должностно-компетентные такие-то, в ИВДИВО у Отца они Владыки Синтеза, а не все, так скажем, вышестоящие Тела, как раз тоже являют собою владычество Синтеза. Вот, чтобы этого не было, мы начали как раз разработку синтеза трёх Тел в каждой Метагалактике, чтобы был с одной стороны наполняемость и, грубо говоря, рост Цивилизации, то есть экспансия была Человечества, с другой стороны необходимо развить такое явление, кстати, это хорошо развито в Генезисе, не знаю занимается ли этим Ставрополь.*

*У Савелия есть такое явление, как ИВДИВО-Школы. Есть же такое явление ИВДИВО-Школа?*

*И вот соответственно, все Тела в общем-то, они могут быть направлены и должны быть направлены в Высшую Школу Синтеза у Кут Хуми по, и метагалактическому явлению Мира, и в целом по Метагалактике, и плюс ещё в ИВДИВО-Школы, чтобы пройти ряд обучений для того, чтобы помочь Физическому телу в осуществлении Должностной Компетенции, которую я являю, ну или мы с вами являем.*

*И вот на этом балансе рушится диссонанс несоответствия, когда вовне должностно компетентный, а внутренне, в общем-то, что выросло, то выросло.*

*Вот вы сейчас пока пред Аватаром Синтеза Кут Хуми стоите, вы попросите у Владыки либо начать стяжание тогда, и восстановив потенциал, пойти дальше, там в течение 32-х месяцев встроиться в это явление тройным явлением Тел. Либо соответственно, если всё у вас идёт по плану, вот как раз корректное состояние доработки, там в ближайшие дни в практике, в отпускании Тел, ну и соответственно в росте потенциализации, чтоб уже Владыка курировал и вёл ваши Тела, когда они будут от вас свободны, чтоб они к вам не бегали, и вы уже были заняты чем-то другим. И может быть попросить у Владыки Кут Хуми три Плана Синтеза на каждое Тело. Прям «План Синтеза Ипостасному телу стяжаю в 65.536-рицы явления какой-то цели», - вот прям глобальную цель, либо сама ставлю, либо у Кут Хуми слышу, да?*

*План Синтеза Ипостасному Телу, - сама ставлю цель, либо у Кут Хуми слышу.*

*И План Синтеза Синтезтелу, - сама ставлю и у Кут Хуми слышу.*

*И возжигаю в каждый План Синтеза по 65.536 Синтезов и Огней.*

*И вот развернитесь, чтобы от вас уже не Тела эманировали с количеством Планов Синтеза, а Высокая Цельная Метагалактика.*

*Вот итоговое действие, до которого мы с вами должны были дотянуться, и мы сейчас до него дошли, - вы пред Кут Хуми как раз стоите в возжигании Высокой Цельной Метагалактики. Пробуйте сорганизоваться и посмотреть на её действия, сейчас внутри вас, ну и к тому, что говорит Владыка для вас. Вы и записываете, и делаете. Вот у вас сегодня такое состояние.*

*Да.*

*И вот, попробуйте войти в такое состояние, оно будет интересное, - во-первых, побуждение, а другое - вхождение. Когда вы побуждены в какой-то процесс, вы в него входитесь. Любая побудительность, она основывается на внутренней пробуждённости, то есть вы настроены на действие Телами и внутри проговаривая, там вот какой-то Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми, встраиваетесь, побуждаетесь, проникаетесь, дееспособите и вот, допустим, с точки зрения Монады сейчас все три направления Тел насыщаете Жизнью.*

*И какой-то результат или вывод, который Аватар Синтеза Кут Хуми фиксирует каждому из нас.*

*От Владыки слышу только одно, вам нужно ими заниматься, потому что вы очень мало им уделяете времени.*

*Мы сейчас, к сожалению, практически весь объём Синтеза, который качественно наработали за два дня, спустили на организацию этих Тел. То есть, если вы сейчас себя чувствуете, вы внутренне опустошены. То есть у нас сейчас, ну как бы четвёртая часть, понятно, что осталось час, то есть понятно, есть что стяжать, там говорить о Живике и об ИВДИВО-тело Жизни, и итоговая практика, но тем не менее бо́льший потенциал Огня, усвоенного на Синтезе, пошло сейчас в эти Тела. Вы должны просто понимать, насколько вы в ричности, в количестве раз должны работать сильнее, мощнее, поэтому, когда я говорила первый день* «*набираем огонь, набираем огонь, включаемся в огонь*»*. Он очень просто расходуется, вот просто на компенсацию вот этих вот недоделок. И вот такая косность сейчас даже передачи языка с вами, я сама иногда сейчас удивлялась, когда слушала себя, - это зеркальное отражение вот внутренней работы Тел, которые очень сложно стыкуются с Синтезом. И вот им настроиться с третьего Архетипа на 29-й, и вот втянуться в этот потенциал практически невозможно. Почему? - Между 29 и 3 у вас должен стоять Синтез, хотя бы 512-риц или риц в выражении Частей в этой организации, либо Новым Рождением, либо Рождением Свыше всего объёма Синтеза. Потому что, если вот подойти так, грубо говоря, педантично к этому вопросу, скажите пожалуйста, сколько Синтезов разрабатывают три Архетипа?*

Из зала: - Шесть.

*- Шесть. То есть сейчас, всего лишь шесть Синтезов нужно было сейчас, для того чтобы охватить три Метагалактики. А вы на 57-м Синтезе. То есть, это как раз говорит о том, что внутренний объём Синтеза должен быть практически более ёмким в дееспособности, чтоб вы могли, всего лишь шестью объёмами Синтеза, разработать это явление.*

*Соответственно, когда пойдёте в Истинную Метагалактику, у вас будет работать восемь Синтезов. Ну так и тогда поработайте восемью Синтезами, чтобы и Ядра Синтеза поразрабатывали этот Синтез.*

*Да вот, просто даже такой момент по итогам, пока, это видимо мысль от Владыки. Насколько вы Тела эти направляли на Синтез с Кут Хуми? То есть, не просто в Организацию, - в ВШС, в ИВДИВО. Вот если вы там имеете четыре Курса Синтеза, или там наоборот больше, Курс Отца, значит у вас каждое из этих Тел - Ипостасное, Трансвизорное и Синтезное должны быть в отстройке у Кут Хуми в прохождении Синтезом.*

*Понимаете? То есть, и то, что вы их направляли, вы должны потом этот Синтез концентрировать собою, чтоб это усиляло ваше явление.*

*Вот попробуйте в этот тандем сложиться, то есть вы должны просто войти в тандем Тел. Как только вы в них сложитесь, у вас пойдёт какая-то динамика.*

*Всё. Завершаем.*

*Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, благодарим Владыку. Простите, если что не так, - это я у Владыки прошу прощения. Вы тоже там с Владыкой пообщайтесь, вот просите у Владыки какую-то координацию действия с вами, чтобы углубление работы пошло, и вы начали либо стяжать, либо вошли в первую программу Метагалактики Фа.*

*Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся синтезфизически в данный зал. И возжигаем в ИВДИВО каждого, синтезом Рождения Свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца тройной потенциал телесности высоко-цельно-метагалактически, возжигаясь Синтезом Жизни в каждом из нас собою в ИВДИВО каждого.*

## **Жизнь подразделения ИВДИВО**

Тут уже переключаемся на 57-й Синтез.

*Возжигаем в теле Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца 57-м Синтезом в каждом из нас, возжигая Ядро 57-го Синтеза фиксацией прямого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою темами, и включаясь в организацию Живической материи, Живического тела Живики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом физически собою, развёртываем весь объём ответственности Жизни за каждого из нас.* О! А давайте пойдём по-другому. *Весь объём ответственности Жизни за Изначально Вышестоящего Отца.*

Дайте помечтать! Что вы, что вы! Подождите, подождите!

Мы не отвечаем за Жизнь Отца, но так как мы являемся Омегами Отца, фактически, носим Монады Изначально Вышестоящего Отца. Отец дал, фиксировав это в наши Части, то фактически, от нашего роста внутреннего потенциала, развивается Жизнь ИВДИВО.

Вот тут есть три Подразделения. От роста потенциала трёх Подразделений развивается Жизнь ИВДИВО.

*И вот, возжигаясь, преображаемся, развёртываемся, соответственно Живическим телом, Синтезом Живики, как синтез-физичности всех видов, объёмов, типов, результатов Жизни. И проникаясь Живическим телом, возжигаемся внутренней глубиной (вот как раз в Живическом теле наступает катарсис) телесных отношений, как результата достижения пика Синтеза.*

## **Живическое тело. Живика.**

И вот попробуйте углубить состояние, когда есть помимо катарсиса, пока его, как бы в сторону отставляйте, хотя в центральной части грудной клетки начинает включаться такая точечная импульсная эманация Синтеза. Пробуйте найти или вспомнить, или с Отцом, или с Кут Хуми, явление драйва Жизни, как некая такая динамика избыточного накала в состоянии исполненности - в ваших делах, в стяжании, в Служении, в общении с Отцом. Вот даже сейчас побоку дела, побоку служение, - оно как бы рядом, но оно рядом с вами. Попробуйте увидеть это на действии с Отцом и с Кут Хуми. Потому что Живика, она как раз и фиксируется на несоизмеримости от внешних и внутренних явлений, выходя на Субъекта отношений с Изначально Вышестоящим Отцом. Когда два Субъекта между собой взаимодействуют, включается Живический процесс. То есть, вы живёте друг другом в процессе Служения.

Может быть, даже представьте ваши любимые Советы Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров, напротив сидящих. Можно ли сказать, что вы на Совете живёте Живичностью тела, жизнью Подразделения? Ну, например, какой-то практикой, каким-то процессом.

То же самое у Владык. Только вы там отвечаете за Часть в явлении Совета Матери, а здесь Совет Изначально Вышестоящего Отца. И вот уже между синтезом Советов, сколько у вас там должно быть? Девять их, да, в подразделении, Советов? - По Распоряжению - девять Советов, а по факту, у вас у каждого Подразделения своё количество Советов. Меньше, скорее всего будет, потому что не у всех есть полный состав Подразделения.

И вот когда вы включаетесь в процессы синтеза Советов между собою, Совет между Советом, как раз живёт определённой Жизнью. И вот Живическое тело, оно поддерживает вот этот вот драйв, движение, активацию состояния, когда все втянуты в Жизнь Подразделения, и жизнь каждого из вас, она окрашена Жизнью Дома.

Вот, вот на этом моменте можно увидеть Живику, потому что, там в принципе, вокруг Живики крутится одно:

- организованная дееспособность, синтез различных видов жизни (это Живический процесс),

- Живика как формирование Материи, где материей Живического тела является Жизнь,

- и сама Жизнь, как материя, которую надо ещё воспринять, которая строится от Сиаматического до Метафизического явления, вот, где Живика всего лишь стоит на 57-м явлении,

- и последнее явление - это уровень катарсиса, как некоего состояния драйва Жизни, которое фиксирует собою Живическое тело.

Вот если эти четыре или три позиции будут исполнены в Живической материи Живическим телом, то жизнь и в каждом из вас, и в Подразделении пойдёт совсем другим ладом. Вот, слышали такое слово «лад»? Вот это состояние отлаженности - это как раз Живический процесс.

То есть Жизнь - она отлаживается. Есть, когда жизнь пристраивается или перестраивается, ну тут на неё хорошо влияет Трансвизор. И если вы здорово поработаете в каждом Архетипе Трансвизором, с точки зрения объёма количества трансвизоров в каждой Метагалактике, то самой Жизни не будет надобность пристраиваться. Почему? - Трансвизор все, вот эти, так скажем, отростки-шероховатости перетрансвизирует, и уже будет состояние вот, чистоты включения, вот гладкости, как в Кубе. Вот, где каждая стенка Куба, она чётко держит свою позицию взаимодействия, и вы стыкуетесь не какими-то точками сопересечения, а гранями синтез-возможностей.

Вот, если продолжить… (Куб Синтеза же, да? *- обращается к участнице*.) Если продолжить Куб Синтеза - основная задача Куба Синтеза заключается в чём? - В определённом, с точки зрения Учителя Синтеза, матричном действии внутренней Униграммы в каждой матрице Куба Синтеза (Куб Синтеза состоит из матриц, внутри включает состояние Униграмм), где в Униграмме количество голограмм фокусирует определённый набор Синтеза.

И если у меня в голограмме или в Униграмме стоит в Кубе Синтеза условие на Жизнь, на качественное служение Жизни, на внутреннюю, допустим, ту же ответственность, катарсисом жизненности, как инструмента Жизни, чтобы Тело жило, то, фактически, сам Куб Синтеза, разрываясь объёмом Огня, расходится из него (вот эти вот, как они называются? - Огнеобразы. Не могу никак вспомнить) Огнеобразы по всему зданию, допустим, или по всем Частям. И, фактически, все Части входят в Столп явления Куба Синтеза прямым Синтезом Жизнью Изначально Вышестоящего Отца. И тогда наше утверждение «попробуйте прожить ответственность за Жизнь Изначально Вышестоящего Отца» не будет безрассудным. Оно будет подтверждено действием Куба Синтеза. Понимаете?

Поэтому, вот, если вы научитесь в Подразделении между собою, может быть даже на повышенных тонах, но выяснять чёткие синтезные права, обязанности, кто за что отвечает в Подразделении, у вас тогда вот это состояние недосказанности будет уходить, и сама Живика, как субстанциональность, которая наполняет Монаду и саму Жизнь, будет внутренне «бить ключом».

Помните такое выражение, когда «жизнь бьёт ключом»? - Она «бьёт ключом» из Материи. То есть, в самой Материи необходимо увидеть состояние буйства, которое целенаправленно направлено на активацию Жизни.

И итог, как фактор (ну не знаю, сейчас слышу от Владыки), что, когда мы говорим о том, что идёт пополнение, допустим в Подразделении новыми Курсами Синтеза или новенькими - это результат Живической материи. То есть, она как раз организует процесс обновления команды.

То есть, команда обновляется не только за счёт, там, ваших маркетинговых действий, когда вы чётко правильно знаете, кому куда, какую-то там, визитку дать, и компетентные пришли, там, в какой центр обратиться и собрать людей, а когда ещё внутри в Подразделении есть определённый объём Жизни, который (послушайте!) может расшириться на 192 человека, на 448 человек или держать собою 45 человек, всего лишь. Это объём Жизни. Вот, он…

Как ни странно, сама Живика, она очень пластична. То есть она может держаться, сокращаться, расширяться в определённых объёмах действия. Поэтому, когда будем сейчас стяжать Живическое тело, я не смогу сделать тенденцию работы в ваших Подразделениях, но сможем сказать о том, чтобы вы внутри развивали или расширили свой потенциал внутренней жизни.

Кстати, и количество Тел, количество Тел - это определённый состав тоже (если можно сказать) компетентных, то есть вас во внутреннем потенциале. Понятно? То есть, вот, сам этот момент эффекта действия должен нести собою одно выражение.

Слышали такое явление, как матричность процесса или матричность выражения?

Матричность мы видим в двух явлениях - самой Сиаматикой - синтез различных матриц, в Аматике, как аматизирование матричных процессов. И одним из выражения действия, вот, например, в работе Трансвизорного тела в матричности есть процесс выражения матричности Огня или Духа.

Ну, например, когда вы тянетесь к Аватарам Синтеза и своими качествами, свойствами, особенностями, встраиваетесь в то явление, когда постепенно растёте или качественным Учителем, или качественным Владыкой, или качественным Аватаром, или Аватарессой, где Владыка или Владычица передают, или делегируют вам ряд каких-то своих дел или особенностей по принципу того, что у Отца нет других рук, кроме наших. Ну, грубо говоря, у Аватаров нет других рук, кроме наших.

И, вот это всё начинается с процесса Живики Живического тела, главная особенность которого - поддержать, развить и аккумулировать Жизнь Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров в каждом из нас.

Поэтому, вот в процессе месяца, насчёт Монады вы уже всё поняли, а теперь попробуйте в Подразделениях поразрабатывать Живическую материю, с учётом ваших Компетенций, за которые вы отвечаете. Будет очень полезно. Не сидите, как мы вчера говорили «под себя», идите в Подразделение. Даже если, вот на вас будут смотреть косо и не понимать, главное, что на вас правильно смотрит Отец и Кут Хуми в плане разработанности Синтеза. Потому что, когда вы выбиваете друг у друга искры в глазах, вы приходите к определённому знаменателю. Главное, чтоб это было всё цивилизованно и в общем-то корректно. Хорошо? Отлично!

Я сейчас попрошу Татьяну нас вывести к Аватару Синтеза Кут Хуми в зал. Ну, просто же всех надо Глав Подразделений задействовать! Ольга, не переживайте, вы сегодня будете просто в исполнении!

К Аватару Синтеза Кут Хуми в Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики на 1 секстиллион. Рядом коллеги помогут. И мы пойдём в стяжание Живического тела.

У нас же сегодня до трёх часов? То есть, чтоб нас с вами не выгнали, мы должны в три часа закончить. Да? А то, как вчера эта женщина на нас напрягалась.

Давайте, Татьяна, как раз ваше Подразделение ждёт и наши все.

И мы как раз будем стяжать с вами 377-е Тело. Есть?

Вспоминаем, то пояснение, которое было у нас дано на Анастасии, когда вопрос не в том, что ведёт Татьяна, а в том, что вы внутри концентрируетесь на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Я, если что, тебе в цифрах подскажу. Давай!

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь*. Я начинаю, Татьяна, пока ищет цифры.

## ***Практика 9. Стяжание и развёртывание ИВДИВО-Октав-Метагалактик Живического Тела Отца/Аватара/Владыки/Учителя/Ипостаси/Служащего/Посвящённого 377-й Части Изначально Вышестоящего Отца.***

*Возжигаемся синтезом двух дней, Синтез Синтезом в каждом из нас. Возжигаем собою Живические вопросы Синтеза Жизни в каждом, возжигая Жизнь и виды жизненности в устойчивости внутренней традиции у Учителя Синтеза в ИВДИВО.*

*Кстати, вот послушайте, как сильно и красиво откликаются традиции в формировании Живического тела, внутри.*

*Кстати, в Подразделении или вообще в ИВДИВО практики, Синтезы, Теофы, виды стяжаний, рождественских, летних там ещё каких-то - это тоже есть традиция. И вот кстати, стяжание Компетенций - это тоже традиция Синтеза в ИВДИВО.*

*И вот возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, переходим на…*

Из зала: - На 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 360-ю высокую ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики*.*

*Только, высокую цельную.*

Из зала: - Высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

*И развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, возжигая собою традицию Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ростом и поддержкой Живической материи Синтезом Живического тела в каждом.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и в стяжании Синтез Синтеза каждого из нас возжигаемся стяжанием, прося преобразить каждого из нас и синтез нас,* ***Живическое тело Изначально Вышестоящего Отца*** *синтезом явления ИВДИВО-Октав-Метагалактик Живическое тело Учителем-Человеком Изначально Вышестоящего Отца Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаясь, являясь, развёртываемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми собою.*

*Владыка Кут Хуми в зале сказал: «Знакомимся с Огнём Тела и с его Синтезом».*

*Вот вы возожглись, наполнились, и вот заполняясь Синтез Синтезом, Живическое тело с осознанной активной телесностью Части Живическое тело, вспыхивает в нас, и вот мы, погружаясь, ознак****а****мливаемся. Прям возжигаемся.*

*И возжигаем восприятие Взгляда Учителя на Живическое тело, как внутренний настрой Синтеза Жизни Живикой в каждом из нас. Вот попробуйте даже возжечь Взгляд Учителя восприятием Живического тела, мы ещё его не стяжали, но вот концентрация Кут Хуми идёт на нас.*

*И вот становимся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в этом объёме Синтеза, заполняемся Синтез Синтезом. И вот у нас есть такая просьба, - периодически мы обращаемся к Кут Хуми, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, - заполнить и записать Синтез Синтезом в Тело каждого из нас то, что мы физически не учли.*

*И вот попросите Владыку отрегулировать ракурсом Живического тела Синтез в каждом. Это добрая традиция, когда вы просите Владыку помочь вам доработать. И если возможно поотслеживайте, что конкретно Кут Хуми доделывает внутри вас, чтобы вы могли потом этот нюанс или этот момент сами доработать, и уже Владыка не включался в дополнение к работе с вами. Хорошо.*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 425-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот зарегистрируйте, как вы вышли?*

*Я сейчас про момент, такой вот лёгкости, когда уже наработан выход к Отцу, допустим, N-м количеством выхода, выход к Изначально Вышестоящему Отцу и встраивание в ИВДИВО и в Синтез Отца не вызывают у вас внутренних вопросов. То есть, грубо говоря, у вас приключилось оформление или сложилось оформление Тела максимально, такой удобной для вас или комфортной скоростью развёртывания, когда больше времени уже не нужно, и вот вы нашли свою скорость выявления, становления, фиксации в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развернулись. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжая усиление явления Учителя 57-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца собою ИВДИВО-Октав-Метагалактик Живическое тело Отца/Аватара/Владыки/Учителя/Ипостаси/Служащего/Посвящённого с 377-й Частью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.***

*И просим синтезировать и сотворить собою, то есть Изначально Вышестоящим Отцом, в каждом из нас ИВДИВО-Октав-Метагалактик Живическое тело семерицы 377-й Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Живическое тело*** *Синтезом Изначально Вышестоящего Отца (пока им не развёртываемся, просто стяжаем Синтез и Огонь), стяжая* ***513 видов Живик Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики****, насыщаясь вначале 513-ю видами Живик Изначально Вышестоящего Отца. И уже объёмом 513-риц Живик развёртываемся Живическим телом в зале пред Отцом, синтезируя Тело Учителя Живическим телом Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим насытить ими (то есть Живиками) Живическое тело Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая Синтез в каждом из нас. И вот какой-то, так назовём это - т****а****инство Творения рзвёртыванием формирования Тела в зале пред Отцом. Погружаемся.*

*То есть вы должны сложиться на, даже такой момент, фрагмент такой Истины, когда вы не просто от головы знаете, что Тело стяжено, а Тело дало импульс 513-ричной наполненности, - сотворилось, развернулось. Вспомните, Тела и любые Части творятся, чем? - Огнём. А уже потом они разрабатываются Синтезом.*

*И вот когда сейчас идёт первичное творение Живического тела, если вы ни разу не были на 57-м Синтезе, и нет этого Ядра, то для вас это Тело впервые сотворяется вначале Огнём, а уже после, и вот тут мы* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца разработки Живического тела в каждом из нас в последующем действии за Огнём собою.***

*И возжигаемся 513-м видом Синтеза Телом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся в каждом из нас, возжигаемся им. Отлично.*

*И возжигаем синтезфизичность Живического тела, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца* ***части, системы, аппараты, частности*** *синтеза 512-рицы Живического тела каждому из нас. И возжигаясь всего во всём Синтезом в каждом из нас, усваиваем Живическое тело, и разгоняя внутреннюю волну Тел Метагалактик, в данном случае от Живического до Метафизического тела, в каждом из нас Синтезом. Вот прям эту волну распустили столпом вниз.*

*И усиляем Жизнь каждого из нас, ИВДИВО-Октав-Метагалактическими или Метагалактик явленными Телами Материи импульсом Живической материи вплоть до Метафизичности тела собою.*

*И возжигаясь, усиляемся Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И здесь же, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, не эманируем никуда ничего, мы включаемся, переходим во вторую практику, фиксируя Изначально Вышестоящему Отцу, что мы скоро вернёмся.*

## ***Практика 10. Наделение четвёртым Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, четвёртым Правом Синтеза насыщенностью Изначально Вышестоящего Отца.***

*Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Идём за четвёртой Компетенцией - Посвящение Изначально Вышестоящего Отца - четвёртое.*

*Возвращаемся на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысяч 360-ю высокую цельную ивдиво-реальность Фа‑ИВДИВО Октав Метагалактики к Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*Становимся всем Синтезом стяжённых, развёрнутых условий пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. И вот здесь становимся Синтезом в Телах, вот то, чему мы учились сегодня в практиках ранее.*

*И развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Кстати, обратите внимание, мы с вами вышли не в зал, а в кабинет. Я уже сознательно вам говорю, чтоб вы включились на, так скажем, даже камерность условий. Более маленькое помещение, Аватар Синтеза Кут Хуми стоит за рабочим столом напротив нашей группы.*

*И вот синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Аватара Стандарт 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая План Синтеза роста четвёртого Посвящения Изначально Вышестоящего Отца, четвёртой насыщенностью Прав синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, с планированием Синтеза в Личном деле Учителя Синтеза итогами 57-го Синтеза.*

*И так как мы начинаем с вами с этого Синтеза стяжать Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, четвертые, вот итоговые, у нас Владыка изначально вам выдаёт* ***План Синтеза для какой-то разработки****. Какой-то, - только потому, что* ***вы её сами должны осознать и понять****.*

*И впитывая планирование Синтеза Стандарта 57-го Синтеза,* ***наделяемся у Аватара Синтеза Кут Хуми четвёртым Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, четвёртым Правом Синтеза насыщенностью Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И усиляясь синтезом с Кут Хуми (вот сейчас пойдём к Отцу) словите себя на моменте, в чём разница, вот плотности, когда Кут Хуми Планом Синтеза зафиксировал насыщенность, и всё это было в кабинете, и было сказано, что ещё: «В Личное дело внесено». Вот я вас призываю сейчас найти в Теле или осознать, или просто принять, вот это вот внутреннее ведение Кут Хуми, - вот оно звучит так. Не могу подобрать слова. Вот сама атмосфера, сама плотность присутствия, само даже вот телесное явление Аватара, с глубиной ведения, не в целом в группе всех, а индивидуально каждого, с какой-то вот специализированностью, давайте так, подхода к вам, которое вы, кстати, не учитываете, персонализацией действия с Аватаром Синтеза, а в культуре это должно быть выстроено. Вот на этом моменте Синтеза научитесь. Вот запоминая это, заполняйтесь.*

*Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, переходим, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысяч 425-я высокая цельная пра-реальность Фа‑ИВДИВО Октав Метагалактики, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандартом наделения каждого из нас четвёртым Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца в четвёртое Посвящение, проникаясь им, 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысяч 424 вида Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 29-м Архетипом Огня ИВДИВО в четвёртое Посвящение Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся.*

*Возжигаемся высокой цельной пра-реальностью Изначально Вышестоящим Отцом собою, усваивая насыщенность в Компетенции внутренним ростом Синтеза. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся внутренне Синтезом цикла 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И переходим вместе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываясь явлением 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллионов 796 одинадцатиллионов 574 десятиллионов 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 64-го Архетипа. И развёртываясь Учителем 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становимся в зале ИВДИВО.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас и синтезу нас, стяжая концентрацию Живики ростом синтеза явления в 34-м Архетипе служебной Организации в применении должностно компетентного явления синтезом четырёх Компетенций четвёртого выражения 57-м Синтезом в течении месяца, развивая должностно компетентный Огонь вначале (прям возжигаясь им, синтезируясь), развивая должностно компетентный Синтез, возжигая, фиксируясь. И развёртываемся синтезом четырёх Компетенций, ростом исполнения должностной Компетенции служения каждым из нас.*

*Просим Аватара Синтеза Кут Хуми в течении месяца простроить сознательную, глубокую и такую качественную проработку осмысленного внутреннего действия, бдения, мозгования, распознания синтезом с Кут Хуми, степенью служения каждого из нас Синтезом как в Подразделении, так и в ИВДИВО.*

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем* ***рост 16-рицы явления от Отца до Человека*** *Синтезом в каждом из нас, поэтапным явлением служения должностно компетентного явления взрастания Изначально Вышестоящим Отцом 16-рицей.*

*И вот внутри, внутренне устремитесь на реализацию, в том числе, синтезом Компетенций стать, допустим, Ману, Буддой, Христом, Теургом, Творцом, Иерархом, Посвящённым (дальше будет уже сложно) во внутренней организации служения в усиление, в разработанности Жизни, Живики, Монады в каждом из нас синтезом Компетенций.*

*Надо просто внутри поставить какую-то высокую цель на месяц и для Тел, и для Жизни, и для Монады, и для служения, и для Компетенций для того, чтобы вот за месяц с Кут Хуми кем-то стать. Кем-то стать бо́льшим, чем Человек, войти в какой-то уровень отстроенности Ману или Будды. Возможно Христа, но это очень сложно, - придётся работать. Тут стяжанием не поможет. То есть, какой-то внутренний процесс соорганизованности внутреннего владения Синтезом. Вот когда вы вдохновляетесь пассионарностью какой-то избыточной цели, вы начинаете к ней идти. Потому что, когда, грубо говоря, одно и то же: вышли стяжали, служение, вышли стяжали, служение, проект, - вы внутри устаёте от обыденности. То есть вам нужны какие-то личные реализации.*

*Личная реализация - это 16-рица Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот для Монады это крайне… Во-первых, процесс вызова, который вы бросаете себе в своей жизни. И, с другой стороны, это крайне важно для того, чтобы вы чувствовали динамику и подвижность жизни. Когда здесь раньше стояла Психодинамика, говорить было проще. Просто говорили одно: «У вас включается психодинамизм любых процессов». Когда здесь стоит Информация и Культура, мы уже находимся в неком таком положении деликатности подбора слов, где психодинамизм внутренне становится, причём через управление, - через один. И уже для Монады психодинамика - это внешнее, то есть она ею внутри не будет пользоваться. Но чем будет пользоваться Монада внутри? - Монада внутри будет пользоваться, как раз явлением конфедератизма и Служащего.*

*И вот вопрос этого роста 16-рицы* - *это некое взрастание конфедеративности, где мы становимся командой Будд, командой Христов, командой, я не знаю там, Иерархов, командой Теургов. И уже потом получаем отдельное дело в Подразделении для ведения Синтеза Аватаров. Понимаете, вот? Пробуйте так помыслить, не входя ни в какие-то загоны и вот держась в каких-то рамках трезвости. Как только это состояние начнёт складываться, пройдёт опасность к Синтезу к самому, как вот к явлению процесса, - вы начнёте его чувствовать.*

*И для того, чтоб вам это разработать, не забывайте о части Престол. Даже просто, может быть, учитывайте Престол, как явление предстояния с Отцом и с Аватарами, где Часть просто символизирует внутреннее состояние присутствия с кем-то.*

*Вот побудьте в этом месяце глубоко с Кут Хуми и с Отцом. Поэтому вас Кут Хуми даже в свой кабинет пригласил, для того чтобы рост Синтеза был более профессионален. Потому что вот от этого толчка, от этого Синтеза 8-го будет закладываться с 9-го по 16-й Синтез, который включается на четвёртом Синтезе. Даже если вы его прошли, только приехали на раз, - не важно, у вас вот это вот состояние, как бы драйва, продолжится в усиление потенциала служения с Кут Хуми и с Отцом.*

Вот у нас на этом всё. Итоговую практику вы будете делать сами. Шутка.

## ***Итоговая практика 11. Стяжание Огней, Ядер Синтеза, Субъядерностей. Стяжание 512-рицы Архетипических Частей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание Стандарта 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Цельного Синтеза и Цельного Огня 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64 Инструментов, 64-рицы Компетентного Синтеза. Стяжание 16.384 Генов, 65.536 Компетенций. Стяжание Книги 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 65 Ядер 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*Мы стоим в 64-м Архетипе с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез и Огонь итоговой практики в 29-м Архетипе.*

*Возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми там же, в тех же цифрах - 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 360-й высокой цельной ивдиво-реальности Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И развёртываясь Учителем Синтеза во всех реализациях, достижениях, ночной подготовки синтезом двух дней и эффектом новизны обновления группы Синтеза в потенциализации друг друга собою Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми (это, кстати, имеет значение для действия), возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем итоговую практику Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми 29-архетипично цельно.*

*И внутренне встраиваясь в течение Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, встраиваемся ещё раз в итоговую практику 29-архетипично цельно. Вот прям берём потенциал Столпа 1-го секстиллиона Синтезов 360-ти высоких цельных пра-реальностей Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики собою итоговой практикой, возжигая в Ядрах Синтеза все итоговые практики с первой практики Первого курса Синтеза и до (какая у вас там была) 119-я практика итоговая. И углубляемся Синтезом качества итоговых практик в итоговую практику 57-го Синтеза.*

*И вот прям можете вообразить, - вы собираете все итоговые практики, - профессионализм, Компетенции, свойства, возможности, специфики, - всё, что вы наработали в мастерстве итоговой практики. И именно вот этой вот сплочённостью вариаций возможностей действия в итоговой практике переходим к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И уже идём к Изначально Вышестоящему Отцу в Изначально Вышестоящую Октаву. Переходим на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 177-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы.*

*Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца 34-архетипично цельно синтезом итоговых практик 29-архетипично собою, и возжигаемся качеством итоговой практики в каждом из нас. Расходимся по залу в свободной динамике Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717* *миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 512-лионов Огней*** *каждому из нас.*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 512-лионов Ядер Синтеза.***

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 512-лионов Субъядерностей.***

*И заполняясь, возжигаем во всех итоговых практиках:*

*512-лионы Огней синтезом 57-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца или более того,*

*512-лионов Ядер Синтезов 57-ми Синтезов или более того*

*512-лионов Субъядерностей 57-ми Синтезов или более того в каждом из нас синтезом итоговых практик.*

*И преображаясь каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 высоких цельных ивдиво-реальности Фа-ИВДИВО Октав Метагалактик 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 512-рицу Архетипических Частей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики****, вспыхивая ею собою пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся 512-рицей Архетипических частей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*Развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 512-рицей Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И этим явлением* ***стяжаем Стандарт 57-го Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, обновляясь.*

*Возжигаясь, усваивая Стандарт 57-го Синтеза,* ***стяжаем Цельный Синтез, Цельный Огонь******57-го Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца и 57-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 64 Инструмента****, 64 Синтеза,* ***64-рицу Компетентного Синтеза*** *и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 57-ю конкретную позицию Человека Изначально Вышестоящей Отцовскостью*** *каждого из нас в росте компетентного служения.*

*Далее* ***стяжаем 16.384 Гена*** *и 16.384 Синтеза.*

*Стяжаем четвёртое явление -* ***65.536 Компетенций****, стяжая 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся и вызываем на себя вначале, а далее стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики каждым из нас. И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, утверждаем явленность Отца 29-го Архетипа цельностью явления пред Изначально Вышестоящим Отцом в 34-м Архетипе.*

*И вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез* ***Книги 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Переходим в ИВДИВО-здание Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезного мира 34-го Архетипа. Развёртываемся в Здании Синтеза в библиотеке. Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, направляем Синтез Книги 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем, берём в руки Книгу 57-го Синтеза каждым из нас.*

*Переходим в максимально высокое здание Синтезного мира Экополиса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителя Синтеза каждым из нас. Развёртываемся на 33-м этаже, возжигая синтез-явление Ядра в зале на 33-м этаже Синтезом Книги. Кладём Книгу на рабочий инструмент - стол. Возжигая рабочим инструментом - столом, Синтез объёма тез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, распахтывая 57-й Синтез по 33-м этажам синтезом явления вертикали Столпа.*

*Берём в руки Книгу 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она была. Книги других видов Синтеза не сдаём, так как не прошёл месяц. Возвращаемся с Книгой 56-го Синтеза в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И эманируя, направляем или передаём лично в руки Книгу 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за месяц подготовки и переподготовки Синтезом в каждом из нас. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми глубину, компетенцию, развёрнутость явлений, чёткость, выверенность внутренних и внешних, ночных и дневных практик, подготовок, реализаций итогами усвоения, синтез-деятельностью и практикованием 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца каждым из нас. И возжигаясь ведением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, заполняемся им и обновляемся в ведении Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез каждого из нас в течение месяца. И устремляемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь. И стяжаем в течение месяца разработанность действия Монады 35-го Архетипа с учётом дорабатывания трёх видов Тел Высокой Цельной Метагалактики и стяжания явления следующего объёма Ядра Абсолюта в соответствующем явлении следующего Архетипа Синтезом разработанности Ядра Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления тройной телесности Истинной Метагалактики или у кого, что по подготовки будет.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65 Ядер 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся синтез-концентрацией 65-ядерности 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в данный зал физически в представительство подразделения ИВДИВО Сириус. Развёртываемся всем Синтезом собою.*

*И эманируя, направляем 16 Ядер 57-го Синтеза в центровку явления Столпа подразделения ИВДИВО Сириус, возжигая синтез-ядро. Преображая Синтезом 57-го Синтеза синтез-ядро в Столп подразделения ИВДИВО Сириус и Ядра Синтеза. Эманируя, распускаем.*

*Эманируем 16 Ядер 57-го Синтеза в Столп подразделения ИВДИВО Сочи, обновляя Ядра Синтеза в подразделении ИВДИВО Сочи, возжигая синтез-ядро. Эманируем, распускаем.*

*Эманируем 16 Ядер 57-го Синтеза в подразделение ИВДИВО Краснодар, концентрируя в центровку, возжигая собою синтез-ядро и обновляем Ядра Синтеза в Подразделении синтез-ядром 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, распускаем, эманируем.*

*Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики 16 Ядер 57-го Синтеза, возжигая и фиксируя Синтез в центровке в позвоночнике каждого из нас 16 Ядер 57-го Синтеза, возжигая, концентрируем.*

*И эманируем одно синтез-ядро 57-ми Ядер Синтеза в ИВДИВО каждого, фиксируя в центровке Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтез-ядро 57-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И распределяя синтез-четверичные эманации Синтеза 65-ти Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, сопровождение звуковое (за окном), эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделения ИВДИВО: Сочи, Сириус, Краснодар, в ИВДИВО участников данной практики: Ставрополь и Ростов-на-Дону, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из коллективного явления Синтеза практики двух дней и Синтеза в выражении индивидуального выражения и ведения Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в течение месяца каждым из нас.*

*И возжигаясь, не обращая внимания на звуки, там, на время, не существенно. Вот просто побудьте в переключённости, когда вы с Кут Хуми углубляете 57-е явление Синтеза в течение месяца на месяц. И вот простраиваете путь внутренним устремлением в течение месяца быть в явлении Аватара видами Синтеза, который в течение месяца вы познали и стяжали.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и оставаясь в этом течение ИВДИВО, итогово завершаем Синтез, входим в режим внутреннего Синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и выходим из практики. Аминь.*

Спасибо вам большое. Ура!!!

Кут Хуми

Ольга Сердюк

**Четвёртый курс Синтеза Учителя**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**57 (9) Синтез**

**Рождение Свыше Учителя-Человека Изначально Вышестоящего Отца**

**Фа-ИВДИВО Октав Метагалактикой**

**26-27 ноября 2022 г**

**ИВДИВО Сириус 302.231.454.903.657.293.676.400 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р**

**ИВДИВО/Планеты Земля, Россия**

**Набор текста:**

**ИВДИВО Сириус 302.231.454.903.657.293.676.400 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля**

*Асланян Д., Крамник А., Ефремова И., Пищальникова Л., Соина Т., Носова Т., Якунина Л., Столярова И., Трофимец Г., Ржевская И, Звягинцева Н.*

**ИВДИВО Сочи 302.231.454.903.657.293.676.467 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой**

**п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля**

*Русяева С., Коротеева С., Александрова А., Москвитина Л., Никитина Н., Пасынкова Т., Семенько О., Филатова Ю., Дудкина З.*

**ИВДИВО Краснодар 302.231.454.903.657.293.676.476 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля**

*Зелинская-Байрон А., Левчук А., Колодкина Т., Логош Н., Восканян Д., Яненко Г., Повелко Т., Байкова Н.*

**ИВДИВО Санкт-Петербург 302.231.454.903.657.293.676.478 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля**

*Иволгина М.*

**ИВДИВО Ставрополь 302.231.454.903.657.293.676.470 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля ИВДИВО**

*Выдрина Н.*

**ИВДИВО Кубань 302.231.454.903.657.293.676.442 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля**

*Владыкина А.*

**Проверка текста:** *Асланян Д., Ржевская И., Лофик О., Ефремова И., Ковтун Т.*

**Оформление, вёрстка, подготовка к публикации**: *Асланян Д., Носова Т.*